Época final / parte 2

Este cuaderno contiene una selección de revelaciones divinas, dadas por la palabra interna de Bertha Dudde según la promesa de Juan 14,21: “El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.”

+ + + + + + +

Las fuentes son interdenominacionales, no quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios a todo el mundo, como es la voluntad de Dios.

Todos los que quieren decir gracias para la palabra de Dios invitamos a rezar, en especial para los almas que más lo necesitan.

+ + + + + + +

Copias y traducciones solo se permiten en forma de proclamaciones completas sin cambio alguno de las fuentes originales.

¿Quién fue Bertha Dudde?

Bertha Dudde nació el 1 de abril de 1891 y fue la segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia.

Fue costurera y, desde el 15 de junio de 1937, empezaba a recibir revelaciones del Señor a través de la “palabra interior”.

“Por un sueño revelador fui iniciada a anotar mis pensamientos después de un rezo entrañable. Comprensiblemente se daban a menudo dudas y luchas internas, porque no fui yo la fuente de estas deliciosas palabras de gracia, sino el espíritu dentro de mí, mejor dicho, el amor del padre celestial, quien operaba y quien me introducía en la verdad.”

“Se me abrió un conocimiento sabio en el área espiritual que sobresalía mucho de mi educación escolar. El conocimiento lo recibía, y lo recibo, a través del dictado en estado lúcido completo; anoto todo lo que me dicen en taquigrafía para escribirlo después sin cambiar nada, palabra por palabra, en copia limpia. Este procedimiento no se efectúa bajo coacción alguna, es decir, en trance o éxtasis, sino en constitución sobria absoluta; de todos modos necesito quererlo también y en plena voluntad puedo recibir el dictado; no está atado a un tiempo ni a un lugar.”

“Ahora solo tengo el deseo de que este conocimiento de gracia sea abierto al mayor número posible de personas y de que yo misma pueda hacer mucho trabajo todavía en el viñedo del Señor, como es su voluntad.”

(fuente citada de una autobiografía del año 1959)

Bertha Dudde murió el 18 de septiembre 1965 en Leverkusen.

Editado de amigos de la revelación nueva.

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6023 - La revelación final de Dios

7908 - La época final da razón a los regalos de gracia....

8310 - El aviso final y señales de la etapa....

Profetas falsas

5861 - Cristianos y profetas falsos

8487 - Falsos cristianos y profetas

Actuaciones satánicas durante la etapa final

3603 - Satanás sabe que no le queda mucho tiempo por delante.... El diablo durante la etapa final....

7074 - Incredulidad antes del fin.... Obra de Satanás....

7841 - El camuflaje del mal como espíritu luminoso.... milagros?....

8623 - Obras de trampa.... (Ofinis....)

8365 - Ataques del adversario en la época final

Los tiempos del anticristo….

8734 - La aparición del anticristo....

3672 - El anticristo.... el final

4029 - Anticristo - ¿Salvador?.... Medidas contra todo lo espiritual....

4947 - El anticristo. La fe en peligro

5606 - La intervención del anticristo antes del final

Permiso para la lucha por la creencia

2740 - Lucha contra las diferentes direcciones espirituales permitidas por Dios....

3184 - El permiso de Dios para entrar en la lucha por la creencia....

La prueba de la creencia….

0754 - Prueba de fe de 3 años.... Cristianismo.... Oración de labios....

3766 - Pruebas de la creencia antes de la lucha por la creencia....

La decadencia de las instituciones religiosas…. trabajar juntos durante la lucha por la creencia….

2742 - Organizaciones religiosas.... La transitoriedad....

4167 - La lucha por la creencia.... La destrucción de la obra humana.... iglesia....

3947 - Para la lucha por la fe: coordinación de diversas orientaciones espirituales

7806 - Obrando en común en el tiempo de la lucha de la fe....

Apariencia del precursor de Jesucristo durante la lucha por la creencia….

4970 - Seres luminosos encarnados.... Sin memoria previa....

4878 - Precursor de Jesús antes del fin

8815 - El precursor

9007 - Un Jesús provisional....

Medidas contra Jesucristo y Su doctrina del amor….

1544 - Leyes contra la enseñanza divina.... Exterminación de estas....

1804 - Medidas del poder terrestre contra la creencia en Jesús....

3389 - Medidas contra obras del amor....

4916 - Rechazo de la palabra divina como señal del final....

La lucha por la creencia…. la última fase antes del juicio final….

5860 - El pecado fuera del control.... La lucha por la creencia.... el final....

3967 - Última fase de la lucha por la creencia....

6452 - Fase final.... Lucha de fe....

La fuerza de la creencia….

3239 - Y los portales del infierno no los van a vencer....

5719 - La fuerza de la creencia.... el anticristo.... el contratrabajo....

2367 - La fuerza de la creencia para la época aproximada....

3261 - La lucha final con o sin Jesucristo....

5843 - La fuerza de la fe.... cura de enfermos.... milagros....

4920 - “Voy a meteros las palabra en la boca....”

Tiempos de persecución y de decisión en la lucha por la creencia….

6758 - Lucha por la fe - Anticristo

3366 - Una nueva directiva espiritual.... obras humanas....

1762 - Lucha contra la enseñanza de Cristo.... Persecución de los que Lo confiesan

2339 - Crueldades terrestres.... catástrofe.... tiempos sin ley y con persecución....

6300 - Última decisión de la fe....

8699 - Última decisión en el combate de fe

El reconocimiento de Jesucristo ante el mundo

3787 - La confesión a Jesús y la Obra de redención...

5527 - La confesión convincente durante la lucha por la creencia....

6201 - La decisión sobre la creencia.... el testimonio ante el mundo....

8727 - La confesión abierta durante la lucha por la creencia....

7216 - "Quien me confiesa a Mí ante el mundo ..."

Retirada prematura de los débiles en la fe

2845 - Nuevo destierro... Muerte antes aún da posibilidad de ascenso en el más allá...

4613 - Lo débil no va a llegar a vivir el final....

5271 - Un fallecimiento de gran magnitud.... la llamada de los débiles.... la decisión....

5219 - La primera advertencia al final....

La miseria y tristeza en tiempos de la lucha por la fe

2901 - Crueldades.... Fin del tiempo.... Último juicio....

2369 - El final de la época de la gracia.... Penuria enorme....

4883 - La gran aflicción antes del final....

La protección y ayuda divina durante la lucha por la fe

2399 - “No temáis a aquellos que matan al cuerpo, porque no pueden matar al alma....”

2263 - La necesidad de fe y el apoyo de Dios....

5870 - La promesa de la preservación del cuerpo y alma en tiempos de miseria....

6832 - La ayuda desde arriba durante la última lucha de fe....

7440 - La protección de los ángeles durante la lucha de la creencia....

7954 - La Protección de Dios en la lucha por la fe

4635 - Luchas por la fe. Reconocimiento ante el mundo. “Voy a reducir el tiempo que queda”

La venida de Jesucristo

4825 - La falta de fe y los demonios en los últimos tiempos.... Lucha de fe.... Venida del Señor....

8743 - Explicación sobre la Venida del Señor

4319 - La venida del Señor durante la mayor miseria....

7944 - La Venida en las nubes

La resurrección del “rebaño pequeño”

4955 - El rebaño pequeño del final.... el abismo se agranda.... la ayuda de Dios....

3557 - La venida en las nubes - Arrebato

5607 - El Arrebato

6681 - El resurgimiento....

8164 - "Quien persevera hasta el fin..."

El comportamiento de los hombres antes del final

3782 - Lo espiritual mismo en el hombre atrae el juicio final...

4374 - Diluvio. Época final. Progresos mundanos

4574 - Evaluación de los servicios obligatorios según el grado de amor....

4853 - Sobrepasarse con el pecado....

El adversario sobrepasa sus limites del poder

5572 - Él sabe que no le queda mucho tiempo....

6178 - Señales de actos rabiosos antes del final....

6781 - Un aumento de miserias en la época final....

6873 - Sobrepasar los límites del poder.... la atadura....

7778 - El adversario sobrepasa los límites de su poder....

El juicio final

0652 - Predicción - Juicio de Dios

1575 - La justicia.... el apocalipsis.... la tierra nueva....

3519 - Fin del mundo. Día del juicio

5654 - ¿Día de la salvación o día del juicio?....

6103 - La hora de rendir cuentas-el juicio.... justicia compensatoria....

7403 - El último juicio....

7425 - Sobre el juicio final y la nueva Tierra

5983 - El último juicio como acción del Amor de Dios

La separación de los espíritus

0995 - El día de la separación.... La rabia de los elementos.... sucesos naturales....

2897 - La separación de los espíritus.... El último juicio....

7676 - La separación de los espíritus

El cerramiento de los portones al más allá

4496 - Al final se cierran los portones al reino del más allá....

5981 - El cerramiento de los portones al reino espiritual....

4432 - El Día del Juicio.... Puertas cerradas al más allá....

La explicación de la transformación de la tierra

6192 - La redención de la funda es razón de la transformación de la tierra....

6759 - Justificación de las destrucciones.... Transformación terrenal y espiritual....

8026 - Nivel espiritual muy bajo, motivo para la disolución

8609 - La razón de la transformación....

La transformación de la tierra

3330 - La renovación de la Tierra - “No quedará piedra sobre piedra”

6081 - Éxito al final de un período de la tierra.... Los científicos....

3950 - Causa y fuerzas de la disolución de la Tierra (energía nuclear)

4708 - Experimentos irresponsables como causa de la destrucción de la Tierra

4731 - Experimentos a la hora del final de la Tierra. La provocación de fuerzas

4086 - Completa disolución y transformación de la tierra...

6282 - Transformación.... erupciones....

7985 - La disolución de la tierra es el acto de Amor de Dios

La explicación de la solidificación nueva en la materia

4510 - Justicia.... Expiación por el pecado.... Juicio....

6828 - Causas de la destrucción y la nueva Creación - Nuevo cautiverio del espíritu en la materia.

7121 - Aislamiento de Dios - solidificación nueva....

La solidificación nueva

3307 - La gran culpa frena la entrada al más allá.... Solidificación....

4066 - Final de una época, ningún desarrollo en el más allá, sino solidificación....

4836 - Muerte espiritual.... Nuevo destierro en la materia....

8430 - La solidificación nueva sin remedio para los seguidores del adversario....

4631 - Las torturas de una solidificación nueva en materia dura....

4329 - Invierno, final de los días.... El comienzo de la noche....

6250 - Un cambio espiritual.... el alzar de la noche....

La determinación temporal del último día

4675 - “Día y hora no conoce nadie....” Profetas falsas durante la época final....

3560 - Saber cuándo es el fin....

5305 - De repente e inesperadamente viene el último día

5936 - El final próximo.... el cálculo del tiempo de Dios....

La tierra nueva

5235 - Lo haré todo nuevo

3990 - Creación de la tierra nueva en un momento....

4644 - Vivir el hundimiento como en un estado de sueño.... Recuerdos, tierra nueva....

3264 - Obras nuevas de creaciones milagrosas de la tierra nueva.... materia frágil....

7966 - Un estado paradisíaco en la tierra nueva....

8429 - Una vida de armonía en la nueva Tierra

4054 - Transmisión de la Palabra divina en la nueva tierra

5743 - Testigos del fin ante los descendientes de la Nueva Tierra

6227 - Redimidos al fin - Habitantes de la Nueva Tierra

5769 - Atadura de Satanás.... Tierra nueva....

El cumplimiento de la proclamación

4879 - El cumplimiento de las proclamaciones por videntes y profetas....

7549 - Incredulidad ante el fin

Avisos del final

4320 - El presente trae el fin del mundo

4735 - Señales del tiempo final

4818 - Advertencias del juicio.... La paciencia de Dios....

7560 - Para los mundanos....

7935 - Los hombres se están acercando al final....

La transmisión de la fuerza por la palabra de Dios durante los tiempos de miseria

1511 - “Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía...." Proclamación....

1852 - La fuerza de la palabra divina.... la lucha contra Cristo....

5496 - Aplicación de fuerza inusual durante tiempos de pena a través de la palabra de Dios....

5629 - Retirarse al silencio.... Tiempo de necesidad....

5457 - Ola de resurrección en la época final....

6028 - Trabajar y actuar.... La caída de la noche....

7596 - Un aviso final serio....

8363 - “Estoy con vosotros todo los dias....”....

La revelación final de Dios

B.D. 6023 from 14 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Os acercáis al final .... y por eso os revelo a Mí mismo, para que no quedéis sin conocimiento de lo que significa el final para vosotros. Me revelo, para que os preparéis, para que viváis correctamente, así no temeréis el fin. La humanidad no cree en el fin del mundo, aparta todos los recordatorios y todas las advertencias que salen de mis revelaciones .... os burláis y os reís de los que os anuncian el final cercano, os creéis sabios y os sentís superiores sobre un conocimiento que raras veces se transmite a un humano. Sois ciegos mentalmente y no creéis a los que verdaderamente son videntes y que os dicen en qué tiempos estáis viviendo... es como en los tiempos de Noé, en los que anunciaba a la humanidad el juicio divino que se acercaba y yo no encontraba ninguna fe, el anunciante del juicio final sólo cosechaba burlas, hasta que llegó el día en el que los burladores cayeron como víctimas del juicio ....

Y así será igualmente, ya hace mucho tiempo que se está anunciando el corte y será anunciado repetidamente, pero de repente e inesperadamente vendrá el último día para la tierra y todos sus habitantes .... por que MI palabra es la verdad y se cumplirá en cuando llegue el tiempo.

Pero, ¿quién cree que la humanidad está en medio de este tiempo anunciado y que les queda muy poco tiempo hasta el final? ¿Quién cree que está delante de un cambio, delante de algo que la humanidad nunca ha vivido hasta ahora en la tierra? ¿Quién de vosotros se deja impresionar por revelaciones divinas, por profecías que se refieren al fin del mundo? ¿Quién de vosotros espera el fin del mundo con toda claridad y conscientemente y se prepara y está preparado? Sólo pocos serán los que creen en las palabras de los videntes y profetas que anuncian, y estos pocos cosechan solamente burlas cuando confiesan sus creencias en el fin y aún más si intentan convencer a los demás .... pocos escuchan Mi voz y llevan un estilo de vida de buena fe, esos no tienen que asustarse ante el fin, sino al contrario: lo verán con alegría anticipada a un tiempo bendito que llegará después del fin de la tierra.

Pero yo quiero aumentar el número de ellos, yo quiero que muchos lleguen a adquirir conocimientos ya que el tiempo de la apocalipsis está llegando .... yo me quiero revelar a los que siguen sin conocimiento... pero su voluntad desafía y no los forzaré .... por eso estoy satisfecho con los que creen en mi palabra y la defienden y a ellos les daré una gran fuerza en sus discursos .... yo les dejaré hablar en mi nombre y aun así no se están tomando mis palabras en serio, la humanidad tomará nota de las anunciaciones del final acercante. No dejaré de dar instrucciones y por todo el mundo se hablará de un fin, pero sólo alcanzarán a una minoría que se lo cree y que se preparará. Y yo les apoyaré, que se han hecho a la tarea aclarante. Yo bendeciré a todos por los esfuerzos que ayudan a repartir, lo que llegó a los humanos en forma de revelaciones .... y llegará la noticia del final del mundo inmediato ....

Pero antes de lo que os imagináis, las revelaciones se cumplirán. Entonces la humanidad vivirá tiempos de pánico y será señalado a la verdad de mis palabras .... y aún tendrán tiempo para prepararse para el final, que llegará inmediatamente después de estos días del terror.

Y si a vosotros que repartís Mis proclamaciones os crean o no .... no cedéis en anunciar el próximo fin, advertid y recordad a los semejantes y haced llegar Mis profecías, anunciad la llegada del próximo juicio de Dios, que afectará a todos, aunque no crean vuestras palabras .... amén.

Traducido por Bea Gato

La época final da razón a los regalos de gracia ....

B.D. 7908 from 3 de junio 1961, taken from Book No. 82

Es un acto de gracia no merecido si los hombres pueden escuchar las palabras desde lo alto, porque durante la época aproximada al final la humanidad ha llegado al nivel espiritual más bajo, lo cual determina la disolución de la creación mundial, una transformación y reformación de todo lo espiritual que todavía se encuentra en un estado atado, y también lo espiritual que anda como hombre sobre la tierra y que ha fracasado por gran parte en su prueba vital terrestre. Entonces los hombres no buscan por sí mismos la unión conmigo, se mantienen alejados de Mi y no son dignos en su rechazo de que les hable .... Y por esto es una gracia extremadamente excepcional que a pesar Me inclino para hablar con los hombres, que les paso a aquellos a Mi palabra que se mantienen lejos de Mi. Me olvido (Paso) del estado de su indignidad, Yo Me acerco a ellos que se desvían de Mi, justamente porque ha llegado la época final y porque este final significa para muchas almas humanas una nueva atadura en una funda y la cual quiero evitar todavía mientras quede tiempo .... Los llamo y tento, dejo entrar en cualquier sitio un rayo de Mi luz, toco a los hombres con este rayo para conseguir que reflexionen sobre aceptar a Mi palabra en sus corazones, a moverla en el corazón y para cambiar después a su estilo de vida .... Solo quiero que no se pierdan para tiempos eternos .... Porque existe este gran peligro, porque solo poca gente mantienen una creencia viva en Mi, que les protege ante la perdición en cuanto llegue la hora del final. Y por esto Mi amor se acerca a vosotros con el último regalo, aunque no os lo merecéis .... Solo hace falta no oponeros si mis servidores os quieren transmitir Mi palabra .... Escuchadlos sin resistencia interna lo que Yo os ofrezco .... Podéis ganar una creencia en vuestro Dios y creador que no sea una creencia ciega .... Y pronto vais a sentir a Mi amor hacia vosotros, porque vais a reflexionar pensamientos que no podéis rechazar, porque estáis sintiendo que son la verdad. Solo hay que dejar atrás vuestro rechazo interno y estáis salvados para todos los tiempos y eternidades. Escuchadme .... y la fuerza de Mi palabra tiene efecto en vosotros, porque es la fuerza del amor divino que transmite Mi palabra para vosotros .... No son palabras humanas vacías que estáis escuchando cuando Mis mensajeros os transmiten a Mi regalo de gracia .... Porque las palabras humanas son fáciles de deshacer, pero las palabras divinas tienen una influencia, suponiendo que la voluntad del hombre no se opone contra esta influencia. Por esto no os pido nada mas que me estáis escuchando en cuanto Yo me acerco a través de la palabra que os traen Mis mensajeros .... No os pido nada mas que no rechazarme, sino reflexionar sobre todo solo una vez .... Y de verdad, os voy a ayudar a reconocer la verdad de Mi palabra, vuestro corazón se sentirá tocado y vuestro pensamiento se acercara a Mi lentamente, vuestra resistencia se disminuye y la fuerza de Mi palabra comienza a dar efecto en vosotros. Solo hay que dejar a tras vuestra resistencia y de verdad, Yo Mismo cuidaré a cada uno de vosotros dándole palabras de amor y gracia, palabras de consuelo y apoyo, dándole palabras de sabiduría como hace falta para su alma a que ello mismo Me reconozca por sí solos en las palabras, las cuales traerán Mis mensajeros. De verdad os digo: Ha llegado la etapa final .... Y Mi amor y misericordia se acerca una y otra vez de nuevo para protegeros del destino de la atadura nueva en cuanto llegue el final .... Y por esto derramo a Mi regalo de gracia con abundancia, y cuyo corazón no está completamente endurecido, intento ganar para Mi y Mi reino .... Intento que me descubra como un padre y Dios cariñoso de la eternidad, y va a ser tocado por el rayo de Mi amor. Va a descubrir a Mi palabra como la voz del padre, como Aquel que quiere ayudar a Su hijo. Aquel que le quiere salvar ante el barranco, que le quiere salvar todavía antes de que llegue el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

El aviso final y señales de la etapa ....

B.D. 8310 from 25 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Son advertencias de un final aproximado en el cual nadie quiere creer y porque lo rechazan y ponen en duda la verdad de cualquier mensaje espiritual que mando Yo a la tierra .... Pero no durará mucho más hasta que aquellas advertencias se cumplan, porque Mi palabra es la verdad .... Y justamente la circunstancia de que a los hombres no les queda mucho tiempo para un cambio de su ser hacia el amor, Me empuja a avisarles una y otra vez seriamente a que escuchen a Mi palabra y que lleven sus vidas según. Pero los hombres no quieren saber nada, y no puedo forzar sus pensamientos y deseos. Solo les puedo traer mensajes de lo que está a la espera y les tengo que dejar la voluntad libre de qué manera interpretan y valoran aquellas proclamaciones. Y como se trata finalmente de un proceso que no tuvo lugar hasta ahora en la tierra, y como los hombres no saben nada de esto, les cuesta mucho creerlo, aunque desde el principio de esta época terrestre les he avisado constantemente. Y deberían prestar atención a las señales, de las cuales he advertido igualmente antes .... Y van a reconocer que las señales empiezan a acumularse más viéndolo en sucesos terrestres, tiene que venir un cambio, porque todo está exagerado, los hombres se encuentran en un nivel que debe dar razón a pensar .... ya no existe amor, sino los hombres se sobresalen con falta de amor, no existe una vida común armónica, sino los hombres se ven como enemigos y dejan sueltos sus anhelos y sus brotes innobles, cazan bienes materiales y no anhelan ningún enlace espiritual .... Es como si estuviesen en tiempos de la inundación de Noa, los hombres buscan solo goces terrestres y los logran de manera injusta, porque el amor se ha enfriado .... Y aquel que mira a sus alrededores con ojos abiertos, debe reconocer a las señales de la época final y debe saber que un día tiene que venir el equilibrio, que un día tiene que resaltar el poder y la justicia divina, si se cree todavía en un Dios. Y si se ausenta completamente la creencia, entonces los hombres de verdad han llegado a un nivel bajísimo espiritual, y con esto atraen el final de esta tierra .... Pero por Mi parte no puedo hacer otra cosa que advertirles repetitivamente al final, hablar a través de la boca de profetas y videntes a los hombres para aclararles las causas y efectos de sus vidas como hombres .... dejándoles siempre la libre opción de la voluntad de creer en Mis palabras o no. Más rápido que pensado el destino de todos se acerca, todos vais a tener que pasar este tiempo, aquellos que no reciben la gracia de morirse antes. Porque Mi plan de salvación está escrito desde la eternidad, y se cumplirá, porque el tiempo para liberarse de la forma, que se daba a lo espiritual en esta época de redención, se ha acabado .... Y en tiempo muy corto que todavía os queda hasta el final basta para conseguir esta liberación final si solo expresan la voluntad de cumplir con vuestra finalidad de vuestra vida terrestre, buscándome y preguntándome por ayuda para llegar a la perfección. Porque se cumple esta petición sería. Voy a ayudaros a salir de cualquier penuria espiritual y os voy a atraer con misericordia más profunda a que no os perdáis para tiempos eternos en cuanto llegue el final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Profetas falsas

Cristianos y profetas falsos

B.D. 5861 from 24 de enero 1954, taken from Book No. 64

Y os repito una y otra vez: Las señales y milagros aumentan, por parte de Mi enemigo y por parte de Mis servidores en la tierra, porque van a salir muchos cristos y profetas falsos para bajar su valor en nombre del Señor de la oscuridad lo que están enseñando Mis servidores auténticos .... para dudar de sus milagros y sabidurías, para hundir los hombres en una oscuridad aún más profunda. Pero los milagros de los profetas falsos solo se concentran en aumentar el poder y la riqueza terrestre, no se realizan obras de amor, pero habrá obras que se realizan con fuerza extremas, pero solo acumulando bienes materiales y traicionan a aquel que es el Señor de la materia .... Milagros verdaderos son obras de misericordia en la humanidad sufriente y débil .... Los milagros verdaderos son obviamente transmisiones de fuerza desde arriba .... y verdaderos milagros solo se pueden realizar por aquellos que son proclamadores de Mi palabra en la tierra, que reconocen a Mi y Mi nombres ante el mundo y que despiertan creencia en Mí e intentan vivirla .... Estos son los profetas auténticos, los que están anunciando Mi voluntad a los hombres y lo que les esperará, aquellos que he elegido de pronunciar a Mi palabra y juntarla con pruebas de fuerza y fe para que los hombres puedan reconocer con qué fuerza y a través de qué espíritu aquellos representantes están trabajando .... Al final saldrán muchos profetas falsos e intentan liar a los hombres con milagros .... Porque Mi adversario va a influir con los mismos remedios, y le va a salir más fácil a fascinar a los hombres, porque no les anuncia ninguna perdición, sino solo el bienestar terrenal y un ascenso terrestre y porque su milagro está en salir con la promesa de un ascenso terrestre, seduciendo a los hombres con avances materiales y su profecía contiene una futura riqueza, honores y éxitos, un mundo de prosperidad y perfeccionismo terrenal, y cualquiera de aquellas profecías se presta atención y la humanidad será desviada cada vez más de lo auténtico y de la verdad, lo que Mis representantes en la tierra están anunciando .... que los hombres están delante del final, que todos los bienes materiales no les pueden salvar ante la perdición, a la cual se están acercando con seguridad si no creen en Mis palabras, sino en aquellos que está influyendo el Señor de la oscuridad .... en aquellos que hacen milagros a través de su fuerza .... los poderosos en la tierra, porque se han entregado a él, pero cuyas obras se descubren siempre .... porque se desprenden de cualquier amor, falta de ayuda para los semejantes sufrientes, y aunque están usando a Mis palabras o hablando de Mi nombre para valer como un profeta auténtico .... donde no exista el amor, no se encuentra Mi espíritu, y allí no se realizan ni milagros ni se pronuncian auténticas palabras proféticas, pero se ve con claridad las tareas de Mi adversario que intenta en los últimos tiempos de todo para dispersar a Mi rebaño pequeño para ganárselo para él .... El tiempo final ha llegado, prestad atención a lo que os digo, a que aprendais a diferenciar lo auténtico del falso, la luz de la fascinación falsa, la verdad de la mentira .... para que no os perdáis en las manos de aquel que os quiere llevar a la maldición ....

amén

Traducido por Bea Gato

Falsos cristianos y profetas

B.D. 8487 from 4 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Tened cuidado ante los cristos y profetas falsos .... ante aquellos os he advertido cuando Yo andaba sobre la tierra, porque conocía las tramas de Mi adversario, de las trampas y maniobras sin escrúpulos con los cuales intenta haceros caer abajo. Pone en juego cualquier remedio para conseguir su reto y en especial en estos tiempos para aumentar la oscuridad en la cual la humanidad sufre. Por todo hay gente que se da a conocer como un sabio e introducido en los secretos de la creación, piden reconocimiento por los hombres y la fe en sus sucesos espirituales, pero solo son herramientas de Mi adversario, porque pronuncian y reparten valores espirituales que están en contra de cualquier verdad. Cristos y profetas falsos van a salir en números muy grandes, todos se visten con el abrigo de ser un mensajero divino, todos dirán que son sabios y se encuentran en contacto con los mensajeros mayores .... Dicen que son los mensajeros de la luz, pero ellos mismos andan el la profundidad de la oscuridad y por esto solo reparten oscuridad entre los semejantes. No son capaces de transmitir luz, porque no la tienen, pero son tan seguros de sí mismos que los hombres no se atreven a poner en duda la transmisión divina de aquellos que verdaderamente trabajan para Mi adversario. Pero la capacidad de reconocerles solo tienen aquellos hombres que se mueven en la verdad, y los profetas falsos hablan de ellos como profetas falsos .... Y será difícil convencerse del mandato de los profetas auténticos, pero no es imposible .... Y que existen profetas reales prueba Mi advertencia ante los profetas falsos .... solo debéis quererlo seriamente no caer víctima de los últimos, y de verdad vais a saber a quién debéis buscar, porque Mis mensajeros os traen un mensaje consolador y curativo para vuestro alma, que es un alimento fortaleciendo y una bebida fresca, a la que buscáis siempre para encontrar fortalecimiento constante para pasar vuestro camino de vida terrestre, al contrario las doctrinas falsas, que aparentemente os enseñan un conocimiento que no puede convencer que es la verdad, y que no significa ninguna alegría y refrescamiento para vuestro alma .... Es un conocimiento vacío que os parece poco creíble y que no sabéis manejarlo mucho y que provoca más miedo y terror en vosotros y no podéis encontrar ningún Dios de amor, que trata como un padre con su hijo. Profetas falsos nunca pueden ofrecer a los hombres la pura verdad, y el adversario tiene la idea de minar la verdad, de perder los hombres en equivocaciones y su esfuerzo más ardiente es ocultar a los hombres la verdad sobre Jesucristo y su obra de redención, sobre la encarnación de Jesucristo o liar su conocimiento sobre estos hechos que no toman el camino hacia la cruz y con esto su camino terrestre para sus almas pasa en vano .... Y no se pierde de ningún remedio, porque Jesus le ha rematado por Su muerte en la cruz, e intenta arrebatarle a Él los frutos de Su victoria .... Pierde las almas que se dirigen hacia Jesús, a consecuencia intenta darles a los hombres una imagen equivocada de Jesús para que no vean una razón de caminar por el camino de la cruz. La descripción verdadera de la obra de salvación tiene un efecto redentor, y esto significa para Mi adversario que pierde a sus seguidores lo que intenta evitar con trucos y astutos. Y la manera más fácil de reconocer a un profeta falso es que no os cuenta nada sobre la salvación a través de Jesucristo, y por esto le podéis rechazar con razón como “profeta falso” .... Y justamente durante la época final podéis ver frecuentemente que salen diferentes explicaciones en el ámbito espiritual de aquellos que se presentan como profetas de verdad, pero que no se admite el único punto .... la salvación a través de Jesucristo .... que el sacrificio de la cruz por el hombre Jesucristo regala la eliminación de la gran culpa de los pecados .... porque la creencia en esto significa para Mi adversario la pérdida de sus seguidores y no los quiere perder .... Ya a través de centenares existen discusiones sobre Jesucristo, porque siempre entran al plano profetas falsos que están influidos por Mi adversario, salen en contra de Jesucristo y ya con esto aprueban la fidelidad al adversario .... No les fue posible eliminar por completo el camino terrestre del hombre Jesucristo y el conocimiento sobre él, pero el único propósito de su existencia en la tierra .... Su misión redentora .... repetetivamente se exclama como una doctrina errónea y se quita a los hombres cualquier esperanza a librarse jamás de su culpa de los pecados si no lo expian por sí mismos .... y si creen entonces en aquellos profetas falsos. Pero jamás un hombre será capaz sin ayuda de Jesucristo a liberarse de su gran pecado; jamás será capaz de perfeccionarse por fuerza propia sin Jesucristo, porque la culpa del origen excluye esto por completo .... por esto una “auto salvación” no es posible, y aunque se intentaría seriamente, la voluntad del hombre es demasiado débil y fracasaría de todos modos .... Y da igual la manera como los hombres se educan .... si Jesucristo no es representado como hijo de Dios y salvador del mundo, en el cual Yo Mismo me he encarnado, no están educados en la verdad completa, y no vais a ser librados en toda la eternidad, porque solo la verdad os libera. Y Yo Mismo transmito esa verdad, Yo Mismo, vuestro Dios y creador eterno, el espíritu más grande y perfecto en toda la eternidad .... Yo os transmito la revelación directamente para introduciros en la verdad, porque Yo os quiero regalar de nuevo la luz del reconocimiento que en antaños lo habéis dejado atrás voluntariamente y que se os devuelve en cuanto lo acepteis complacientes, si os dejáis enseñar por Mi Mismo y os entregáis a Mi con amor cumpliendo a Mi voluntad .... si cambias vuestro ser hacia el amor volviendo a vuestro ser original en el cual estabais indeciblemente felices. Solo Uno puede prometerlo de nuevo, y solo Unos os puede ayudar en conseguirlo, y este Único es Jesús, Aquel está fundido Conmigo, entonces Él y Yo somos unidos en Uno .... el Dios de una eternidad a la otra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Actuaciones satánicas durante la etapa final

Satanás sabe que no le queda mucho tiempo por delante .... El diablo durante la etapa final ....

B.D. 3603 from 15 de noviembre 1945, taken from Book No. 46

Los portales del infierno se abren aún más, más cerca está el final .... Todas las fuerzas de la oscuridad se despliegan e invaden a la humanidad, y el Señor de las tierras bajas tiene un gran poder. Ve su fin y busca aprovechar el tiempo de cualquier manera. Y los hombres con su voluntad débil no le frenan, sino son sus servidores voluntarios, les manda a oponerse a Dios con sus actuaciones para separarles de Dios. El Señor del hades sabe que no le queda mucho tiempo .... Sin remedio su poder va a acabarse en cuanto ha llegado el final de esta tierra .... Y se ve el final aproximado en la rabia de Satanás. Los sucesos más crueles se presentan aumentando, se realizan actuaciones que antes no se han creído posible, los hombres no se asustan de nada, y ya no reconocen ellos mismos en qué profundidad se encuentran, a qué profundidad se les ha arrastrado por un poder que está fuera de la orden divina, que se desprende de cualquier amor y que sofoca cualquier chispa de amor en los corazones de la gente, que entierran cada llama más pequeña que se podría encontrar a escondites. Es un tiempo de un odio ilimitado y de una gran falta de amor, los hombres ya no viven bajo sus hermanos, sino entre enemigos de cualquier tipo, y pocos se juntan y no se dejan violar espiritualmetne, es decir, se defienden contra los ataquers de Satanas y huyen hacia Dios para pedirle ayuda contra el enemigo de su alma. Y en aquellos el amor no se ha sofocado todavía, y sus acciones corresponden con los mandamientos de Dios, y por esto el enemigo de sus almas les oprime aún más durante los últimos tiempos, a través de semejantes que realizan la voluntad de aquel que los quiere llevar al mal .... El infierno ha abierto los portales .... Innumerables diablos salen y se acercan a la tierra desprendiendo su aliento venenoso para servir la voluntad de su Señor. Son bienvenidos, los hombres mismos les dan juego, no solo les gusta tenerlos cerca, si no les ceden voluntariamente el suelo donde pueden dispersar sus semillas malas para poder envenenarlo por completo .... abren sus corazones sin rechazo y se dejan envenenar. Y si viene un servidor del Señor para advertir a los hombres ante aquellas fuerzas de la tierras bajas, para avisarles de cerrar las puertas y solo dejar entrar al Dios del amor, se les rechaza en la puerta, sus palabras no encuentran atención, y el Señor del infierno se lleva la victoria. Y solo por la voluntad del hombre, que está libre y que puede mandar sobre sí mismo .... Y el final se acerca más. Antes Dios se va a pronunciar aún más y con más fuerza, pero solo encontrará poca atención, porque los hombres ya están bajo control de aquel que intenta estirarles abajo al reino de la oscuridad. No prestan atención a la luz que viene a la vez con fuerza desde arriba hacia la tierra .... Y por esto ya no hay parada, la etapa de la redención se termina para ser substituida por una nueva época; Satanás va a ser atado y se le quita cualquier fuerza y con él a todo lo espiritual que está bajo su control, como está anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Incredulidad antes del fin .... Obra de Satanás ....

B.D. 7074 from 27 de marzo 1958, taken from Book No. 75

La humanidad perecerá en la impiedad, aunque sea apoyada obviamente por Mi oponente, por lo tanto, aumentando en poder terrenal y riqueza, en conocimiento y fama. Porque es y sigue siendo una ganancia mundana, que no es permanente, que deja a las almas en completa pobreza y necesidad y las devuelve a esa suerte que ha sido un estado de tormento para ellos durante un tiempo infinitamente largo.

Los hombres quieren negar un Dios y Creador, están convencidos de su propia fuerza e inteligencia, atribuyen cualquier éxito terrenal a su propio pensamiento y trabajo y, sin embargo, solo son controlados por quien quiera echarme a Mí de los corazones t pensamientos de los hombres. No creen en un Dios, ni creen en un Satanás esencial, pero están en su poder.

Y cuando ha llegado al punto en que toda creencia aparece porque los hombres solo son influenciados en esta dirección impía, entonces también ha llegado el momento en que el trabajo del oponente será terminado .... Y todas las señales están presentes que Mi oponente domina el mundo, que insta a los hombres de utilizar su fuerza vital solo terrenal, que mueve todo lo divino-espiritual a una distancia tan lejana que los hombres no hacen ningún esfuerzo por alcanzarlo ....

Directa o indirectamente obra sobre ellos, actúa abiertamente contra la fe o da a los hombres tan abundantemente de bienes terrenales que se desprenden de Mí para no ser despojados de sus alegrías terrenales, en el reconocimiento instintivo, de que ambos juntos no se les puede ser concedido. Se rinden Conmigo sin pensar, porque el mundo es demasiado seductor y tentador, y no pueden resistirlo. También sigue siendo una empresa inútil instruir a la gente de otro, porque tales voces de advertencia son ahogadas por el lado opuesto porque están siendo silenciadas .... si no de otra manera, entonces por la fuerza ....

La semilla venenosa ya se está esparciendo en la tierra aún no cultivada, es decir, a los niños se les está enseñando una representación completamente errónea de su propósito de existencia, y cada planta tierna, que, sin embargo, se vuelve hacia la luz será ahogada .... con la semilla envenenada se le hará incapaz de vivir.

Incluso de niño, el humano ya es dirigido a un pensamiento equivocado y Mi oponente sabe cómo ganarse la creencia a través de discursos hábiles. Y donde su astucia no es suficiente ayuda la violencia, porque domina a los gobernantes que se imponen allí donde no se ha construido una base sólida de fe que pueda soportar entonces a todos los asaltos.

Pero Yo también hablo un lenguaje fuerte e inconfundible .... Inicialmente de sucesos trágicos de todo tipo, que deberían mostrar a todos, la transitoriedad de la felicidad terrenal y posesiones terrenales. Y hablaré aún más claro, pero solo tendré éxito con aquellos que aún no han caído completamente victimas de Mi oponente.

Innumerables hombres terminan su vida terrenal en este estado impío y los recibe una oscuridad impenetrable y e inimaginable para vosotros los humanos. Pero esa oscuridad fue creada por ellos mismos, es el resultado inevitable de si incredulidad en un Dios y Creador; ella es la suerte que esperan todas las almas de los hombres que se rinden ante Mi oponente y no buscan deshacer la separación de Mí.

Es su propia culpa, porque toda persona es capaz de pensar seriamente en la verdad .... Ninguna persona está obligada a aceptar los puntos de vista de sus semejantes o de los que están en el poder porque los pensamientos de cada persona son libres y también puede usar su mente. Y si hace esto en el deseo de la verdad y la justicia, entonces también se le garantiza el pensamiento correcto de Mi parte, y encontrará la verdad en sí mismo.

Y por lo tanto influiré siempre en el pensamiento de los hombres a través de golpes de destino inesperados, contra los que ningún hombre podrá defenderse, porque todavía no renuncio a la lucha por cada alma individual. Y mientras que el hombre permanezca en la tierra, también crearé oportunidades para que él llegue todavía al conocimiento correcto, pero Yo no uso la coerción .... Así como Mi oponente no puede lograr el alejamiento de Mí mediante la coerción, incluso si los gobernantes terrenales toman medidas coercitivas ....

Porque Yo solo respeto la voluntad del hombre, la actitud interior hacia Mí. Y cada pensamiento dirigido hacia Mí también se fortalece y ayudará al alma a liberarse de Mi oponente. Pero ya no se registrará un gran éxito numérico, pero para Mí cada alma es una ganancia que no vuelve a hundirse en las tinieblas ....

Y Mi amor, por tanto, hará todo lo posible para salvar antes del fin a aquellos que todavía no están completamente en manos de Mi adversario, para devolverles la fe en un Dios y Creador desde la eternidad, que quiere devolver a sus criaturas la vida en libertad, fuerza y luz que tenían desde el principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camuflaje del mal como espíritu luminoso .... milagros? ....

B.D. 7841 from 4 de marzo 1961, taken from Book No. 82

Os metéis en un pensamiento completamente equivocado si intentáis ver las tramas del adversario como milagros divinos, porque se pueden reconocer mientras los hombres están de buena voluntad y entonces saben reflexionar bien .... Porque es la señal de Mi intervención cuando todo contiene amor, sabiduría y poder y solo teneis que aprobar, si existe amor, sabiduría y poder si tomáis conciencia de un dicho milagro .... Porque Mi adversario se camufla entre los seres luminosos, se presenta como espíritu de luz e irrita a los hombres que le creen de buena voluntad, los que buscan sensaciones y aceptan todo sin comprobar. No debéis creer ciegamente, cada uno debe comprobar y se queda con lo que le parezca aceptable después de una primera comprobación. Y si os cuentan de apariciones que deben ser Mis obras “divinas”, debéis saber que Yo no actúo extraordinariamente para llevar a los hombres a la creencia, porque la fe que está viva sólo se puede conseguir a través de obras de amor y porque ante Mi otra creencia es sin valor. ¿Porque os debería ofrecer obras excepcionales y que debiera pretender con esto? Lo que debéis saber os llega a través de Mi palabra, cuya transmisión es un regalo de gracia excepcional, pero no fuerza a nadie a creer que no vive con amor .... Pero os debe animar a vivir el amor, y entonces se fortalece vuestra creencia y se convierte más viva. Y si un hombre se encuentra en un grado de madurez alto, podrá contemplarlo espiritualmente de vez en cuando, por aquel que mira, casi no será capaz de transmitirlo a sus semejantes .... Y entonces no se puede hablar de “apariciones excepcionales” que salen de Mi .... Pero Mi adversario actúa a menudo de manera que ciega los hombres con espejismos de cosas que solo ven los hombres que llevan su espíritu por dentro, que no están en unión íntima conmigo, su Dios y padre eterno .... Y puede pasar si los hombres se mueven en equivocaciones y se preparan a sí mismos un suelo para imágenes falsas .... si están preparados para confirmar con certeza un error de hecho que lo confirmen .... Están abiertos a cualquier error, porque no piden seriamente por la verdad, y por esto Mi adversario tiene un juego fácil, montar encima de la equivocación y liar cada vez más los pensamientos de los hombres, de hecho escuchan y ven los espejismos de él, porque quieren ver y escucharlos. No debéis creer que Yo necesito dar pruebas o intento rebelarme ante aquellos que no se preparan a sí mismos para que Me pueda revelar .... y tampoco pasa de una manera tan obvia que forzará a un hombre a creer que no está preparado todavía con un cierto nivel de madurez .... Y preguntad si a ciertos hombres se puede dar esta madurez si reconocen sucesos extraordinarias o apariencias .... porque siempre son masas que se dejan engañar, pero jamás almas maduras que reconocen intervenciones obvias de Mi adversario .... Quien cree ciegamente, se pierde cada vez más en las redes de Satanás, porque tiene un juego fácil con aquellos .... Si estáis pidiendo seriamente por la verdad, no os podrá engañar, entonces le vais a reconocer, da igual lo que haga .... Porque sus acciones vienen de la oscuridad y hace aún más tenso a la oscuridad .... Donde Yo actúo existe luz .... Pero la luz solo puede encontrarse donde existe el amor. Y esta luz del amor solo puedo transmitir Yo, pero esparce claridad y rompe a la oscuridad .... Por esto, buscad la luz, buscad huir de la oscuridad para encontrarme como una luz eterna .... Y podéis verlo fácilmente donde interviene Mi adversario, porque no encontrareis ni Mi amor ni Mi sabiduría o poder .... Vais a reconocer a sus tramas, aquel, que solo lucha siempre contra la luz y entonces también contra la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Obras de trampa .... (Ofinis ....)

B.D. 8623 from 22 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

En los tiempos que vienen vais a caer bastantes veces y os vais a hacer preguntas, porque en la época final tenéis que contar con grandes sorpresas que se os preparan por parte de Mi adversario. No va a escatimar remedios para irritar a los hombres y alejaros de la verdad, va hacer de todo para desviar vuestros pensamientos de vuestro trabajo real para el alma, y va a ser muy listo en sus tramas, será difícil de descubrir sus actuaciones como satánicas, porque siempre se camufla con un traje de luz. Os va a engañar diciendo que vais a ser protegidos, que desde “arriba” viene ayuda en vuestras penurias terrestres por habitantes de otros planetas que cuidan a los hombres. Porque justamente ve el caos que reina en la tierra y se aprovecha para conseguir sus objetivos: aumentar aún más la irritación. Si que hay seres luminosos innumerables que trabajaban en Mi nombre para prestar cualquier ayuda a los hombres, espiritualmente y terrestre, pero su intervención es puramente espiritual, van a influir en vuestra mente, os van a empujar hacia Mi en Jesús, os van a guiar en vuestro destino para que vuestras almas pueden sacar un provecho. Van a daros mentalmente buenos consejos y podéis llamarles en cualquier necesidad por ayuda en cuanto estáis unidos Conmigo, de hecho puedo mandar estos seres de luz a prestar apoyo .... Pero para todas estas prestaciones de ayuda no hace falta ninguna cosa visible, no se van a acercar manifestándose o incluso usando cosas que podéis ver con vuestros ojos .... Porque los seres luminosos, los habitantes de Mi reino que mando con prestaciones de ayuda hacia vosotros, no necesitan ninguna funda visible para convertir en realidad a su voluntad, son seres espirituales que únicamente actúan de forma espiritual .... Pero Mi adversario trabaja de otra forma en los hombres, busca engañaros, quiere hacer creer a los hombres que existen seres extraterrestres que quieren preocuparse de los habitantes terrestres, y manda a sus servidores a iluminar espejismos, porque le importa de retraer a los hombres de su Dios y creador para que se dirijan hacia aquellos seres para confiar en ellos y con esto se meten bajo su control .... Al final tiene mucho poder que va a aprovechar al extremo .... A los hombres sólo puedo advertir de una creencia sin reflexión. Si creeis que hay seres de otras estrellas que se acercan a la tierra para prestaros ayuda, tenéis que pensar primero que todos los planetas visibles están habitados por seres con la necesidad de madurar, pero no pueden salir de su ámbito, según la ley eterna .... si que existe alguna unión espiritual, pero no se debe buscarla por habitantes de la tierra con otras estrellas, porque no sabéis del estado de madurez de aquellos que os buscan espiritualmente para comunicar. Aquellos seres pueden comunicarse de manera espiritual .... a través de unas médiums .... transmitir mensajes, pero que no podéis verificar su contenido. Por esto debéis rechazar estos mensajes como dudables, porque si queréis ser enseñados por Mi, se va a transmitir directamente o a seres luminosos en Mi reino, que han recibido directamente de Mi el contenido que os deben transmitir. Debéis alejaros de un intercambio con espíritus mientras no sabéis diferenciar a los espíritus .... Mi adversario siempre se mete donde hay hombres abiertos para mensajes del mundo de los espíritus. El anhelo por sobrenaturalidades prepara la entrada de una intervención por Mi adversario, y va a darles por lo que buscan, pero nunca para el bien de sus almas. Durante la época final va a intentar a engañar también a los hombres por vía de las materializaciones, deja aparecer cosas ante los ojos de algunos hombres, que no existen realmente, sino presenta fatamorganas a aquellos que quieren vivir sucesos extraordinarias y que pueden ser muy infligidos por Mi adversario. Añadimos la circunstancia que hombres pasan a objetos de prueba a la órbita y se ven como cosas visibles, así los hombres ya no pueden diferenciar entre truco y realidad. Pero las dos cosas tienen un origen satánico, da igual si la salida tienen por hombres o por el mundo espiritual, porque siempre es el reino de la oscuridad, porque aquellos hombres están empujados a realizar sus experimentos por inflicción del Señor de la oscuridad. El final se acerca, y es la razón por la que Satanás trabaja con intervenciones excepcionales. Pero Yo Mismo trabajo con excepciones para pasar a la humanidad la verdad, y pasaría a los hombres también la información, si dejaría trabajar en Mi nombre a aquellos “habitantes de otras estrellas” .... No os dejaria sin informar. Pero repito una y otra vez: “ No os irriteis por aquellas fatamorganas tramposas ....” Porque aquel, que las manda no os quiere salvar, sino llevar a la perdición. Y vais a vivir muchas cosas antes del final y podéis seguir muy bien a sus inflicciones, si prestáis atención y si os quedáis unidos Conmigo, de hecho que Yo mismo siempre pueda iluminar a vuestra mente y os moveis en la luz de la verdad para reconocer sus tramas ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ataques del adversario en la época final

B.D. 8365 from 29 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

Aún tendréis que acreditaros muchas veces porque mi adversario os atacará donde pueda. Sembrará discordia e instigará los hombres uno contra otro... hará todo lo posible para que os confundáis, para provocar vuestra caída... de modo que siempre tendréis que pedirme fuerza para que podáis resistir a sus tentaciones... Y por eso debéis siempre refugiaros en Mí antes de que él pueda atacaros.

Debéis rogarme por protección contra mi adversario, diariamente y cada hora, para que Yo pueda estar a vuestro lado y rechazarle. Habrá una lucha contra él hasta el fin, porque sin lucha él no os cederá a Mí, vuestro Dios y Padre desde eternidades. Pero Yo también tengo un derecho a vosotros. Por eso sólo hace falta que os dirijáis a Mí, y Yo estaré siempre a vuestra disposición porque os amo y quiero apartar el enemigo de vuestras almas, para que no caigáis en la tentación.

Dondequiera que mi adversario se de cuenta de una tendencia espiritual, allí entra en gran actividad procurando a impedirla. Entonces tenéis que confirmaros y oponer seriamente resistencia, pues no debéis proporcionarle el menor objetivo... cuando él procura insinuaros que vosotros mismos os dejéis llevar a impaciencia, disgusto y falta de amor, porque entonces os resultará cada vez más difícil el apartaros de él, a pesar de que Yo estoy continuamente dispuesto a ayudar. Pero entonces vuestros pensamientos ya no encuentran tan fácilmente el camino a Mí...

Pero únicamente la unión íntima conmigo os protege de sus ofensivas y tentaciones. Y mientras él todavía consiga que os pongáis de mal humor, impacientes y furioso, también seréis débiles - y él aprovechará su poder.

Por eso debéis trabajar continuamente en vuestra alma y procurar a deshaceros de todos los defectos... Y siempre debéis rogarme a Mí por la fuerza necesaria, y tan sólo vuestra voluntad ya os la aportará, de modo que saldréis triunfadores. En el tiempo del final la actividad del adversario es muy evidente, porque no admite paz, armonía, ni concordia entre los seres humanos... siempre procura a molestar. Pero es cosa vuestra si él tiene éxito o no, porque una sola llamada a Jesucristo –vuestro Salvador y Redentor– os fortificará, y podréis resistir.

Porque Jesús le ha vencido mediante su muerte en la cruz, y si me llamáis a Mí en Jesús, entonces el adversario debe soltaros. Pero frecuentemente precisamente en semejantes tentaciones olvidáis el acordaros del Salvador y Redentor, porque el adversario intenta confundir vuestros pensamientos para que hagáis caso a sus ofensivas y para que procuréis defenderos solos –como hombres– ahí donde únicamente Yo puedo defenderos porque vosotros tenéis demasiado poca fuerza.

Así debéis confirmaros en toda clase de tentaciones, es decir, en Jesús ir el camino hacia Mí, porque entonces el adversario tiene que retirarse porque mi Fuerza es verdaderamente mayor que la suya, y porque Yo no dejo a nadie desamparado si se ampara en Mí. Pero vosotros por propia fuerza no podéis nada, mientras que con mi Fuerza podéis todo.

Y esta siempre os la concedo si tan sólo me la pedís, porque entonces vuestros pensamientos están dirigidos hacia Mí, y entonces también puedo hacer valer mi Derecho y protegeros en toda desgracia y en todo peligro. No olvidéis esto, porque él os asediará frecuentemente, y muchas veces aún se meterá entre vosotros, de modo que fácilmente aún correréis el riesgo de sucumbir a sus tentaciones... Pero basta con una sola llamada a Mí en el Espíritu y en la Verdad, y le apartaré de vosotros, porque no os dejaré a él sino siempre os prestaré Ayuda en toda clase de apuros espirituales.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los tiempos del anticristo….

La aparición del anticristo ....

B.D. 8734 from 24 de enero 1964, taken from Book No. 92

No va a pasar mucho más tiempo hasta que Mi adversario empieza a comenzar con su último reino en esta tierra. Pero anteriormente Yo voy a hablar con voz de trueno para que algunos pocos Me encuentren en su miseria extrema y quedarse conmigo fielmente, porque la prestación de ayuda deja ver a Mi y no pueden dejar atrás su creencia en Mi. Pero solo serán unos pocos, y por esto Mi adversario tendrá mucho poder, porque los hombres han entrado por culpa de un catástrofe natural en una situación de gravedad, y se juntan con cualquiera que les asegura sacarles seguramente de su penuria. Y uno lo va hacer y ganará a todos que no se ha sometido a Mi, entonces los Míos se van a alejar, porque piensan en Mis advertencias y avisos a que se espera la gran lucha por la creencia que va a salir por culpa de Mi adversario. La humanidad terrestre le va a aplaudir, porque entenderá de engañarles, y el va a realizar cosas, porque la humanidad está preparada a creer en un poder sobrenatural .... y justamente que la majoria de la gente le acepta como poderoso y salvador de su miseria terrestre aprueba que Mi adversario Mismo está en juego, se sirve de una funda terrestre para tener juego libre. Y vosotros, que sois los Míos, os preguntareis, porque Yo permito a su poder y no le dejo caer .... Será su última acción en esta tierra que atrae el final, el saca la última lucha que los hombres tienen que combatir con victoria, porque él es la última decisión, antes de que llegue Yo Mismo para salvar a los Míos. La catástrofe anterior ha reanimado la voluntad major de supervivencia en los hombres, y aquellos que la han sobrevivido, buscan con todos los remedios llegar a bienes terrestres, a buscar bienestar terrenal, estos esfuerzos apoyan a Mi adversario, y por esto encuentra a un major número de seguidores. Entiende a engañar a los hombres se su cara verdadera, le contemplan como un hombre con fuerzas mayores en el cual pueden creer sin dudar y le dan el poder de intervenir y le siguen ciegamente .... Y las masas que le siguen van a ser muy grandes y el pequeño rebaño de creyentes que reconocen a él y su cara verdadera no podrá defenderse contra sus ataques, pero justamente por esto le van a reconocer, porque les quiere quitar la fe en Jesucristo para ponerse él mismo en el trono mayor para que los hombres le admiran a él y rezando a él .... Y lo van a hacerlo, porque él va a realizar milagros verdaderos por sus fuerzas que le quedan todavía. Y le vais a reconocer en cuanto salga a la luz, pero antes el mundo está bajo terror por la magnitud de una catástrofe natural .... por la cual hablo Yo a los hombres y Me hago ver .... Y poco después sale él y promete ayuda y salvación del gran caos. Y por esto va a encontrar muchos seguidores, porque los hombres están listos para la caída, sino le reconocerían y preguntarían a Mi por protección ante él y sus trampas .... Solo pasará poco tiempo hasta que salga a la luz, va a salir bajo la manta de la piadosidad, pero pronto va a salir su cara verdadera. Pero los hombres están ciegos, y tiene un juego fácil con ellos .... la fe en Dios dejan fácilmente atrás, porque están duramente afectados por la catástrofe natural y preparados a subir a aquel al trono que es Mi mejor enemigo y adversario y que se ha encarnado a sí mismo en el ser de los hombres para empezar con el último acto en esta tierra: la lucha abierta contra Mi y los Míos, contra toda la creencia y toda la justicia .... Porque solo sus seguidores tienen según él la posibilidad de sobrevivir, mientras a los Míos solo queda la muerte .... Pero él encontrará en Mí su vencedor, mientras ha terminado su tiempo y por el bien de los Míos voy a acortar el tiempo .... Yo a presentarme Yo Mismo a salvarlos de una miseria mayor, y su reino va a terminar, va a ser atado de nuevo con todos sus seguidores por mucho tiempo .... Y va a comenzar una época nueva cuando reina paz y armonía .... cuando reina el amor, donde Mi adversario no se permite a salir con sus tramas .... como está anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

El anticristo .... el final

B.D. 3672 from 31 de enero 1946, taken from Book No. 46

El espíritu del anticristo está en el mundo desde Jesucristo ha llevado a cabo Su obra de redención. Continuamente ha intentado disminuir la fuerza de Su obra, continuamente ha luchado contra los seguidores de Jesus, continuamente ha empujado a la gente en la falta de amor, entonces a una vida contraria de la voluntad y de la obra de Cristo, constantemente ha irritado a la mente de la gente infligiendo por acciones espirituales, por otra parte en forma externa humana en el disfraz del conocimiento e inteligencia. Siempre se opone a la obra de Jesus, monta una doctrina humana que intenta disminuirla o se llenaba de forma anticristiana, y siempre estas acciones vienen de Satanás, las fuerzas de abajo para obtener el reto de llevar a la gente a gran distancia a Dios o cortarles el camino hacia Él. Y estas tramas anticristianas aumentan constantemente y se pondrán en primer plano antes del final .... Satanás va a infringir en sí mismo en la tierra en apariencia humana, el Anticristo en persona, cuyas acciones tienen efectos muy malos para toda la humanidad. De él saldrán leyes que tienen como propósito la eliminación de pensamientos espirituales, que prohíben cualquier anhelo espiritual para convertir a la gente más terrenal. Y esto será la última trama de aquel que lucha contra Dios, porque se sobresale de sus límites que Dios lo va a castigar sin piedad .... Habrá un cambio muy rápido en los sucesos mundiales, en rápida sucesión se realizan grandes cambios mundiales y un poder gobernante va a salir al primer plano para guiar el destino de todo el mundo y en vez de un orden constituirá una sumisión total. Porque primeramente intentan erradicar toda la creencia. Y van a encontrar mucha gente seguidora, y esto es la señal del final. Porque la gente no se rebela contra esto, sino que se ponen voluntariamente a su lado, con aquel, que celebran como un héroe y ganador y reconocen sus objetivos y los soportan. Y ahora para los creyentes empieza el tiempo más duro. Los sucesos mundiales les parece increíble, les parece increíble la paciencia del amor de Dios que permite que se blasfema y se burla de Su nombre sagrado y que se proscriben a los seguidores de Jesucristo para perseguirlos de manera más brutal. Pero cada vez entran más profundamente en la verdad de la palabra divina que ha proclamado todo esto de antemano, y se entregan confiados al guion de Dios. El anticristo pasa con su rabia de manera terrorífica, y engaña a la gente con sus acciones que se lleva a cabo con el apoyo de la fuerza desde abajo .... (31. de enero 1946) El anticristo por sí mismo trabaja como anti espíritu en aquellas criaturas del amor y de la creencia, en los hombres que aman fielmente a Dios por encima de todo y pasan por esto muchos tormentos por el adversario de Dios. Se somete a él, se le construye altares para él, se le llama Mesias como que ofrecería la salvación; porque realizará obras para someter a los hombres, pero no es una obra del amor, sino su obra viene de la arrogancia y de la ambición. Va a convertirse en hombre e intenta explicar sus fuerzas desde la parte humana y lucha contra todo lo que sea divina y niega todo lo que aprueba a Dios o que da testimonio Suyo. Y su voluntad es sobrenatural .... El manda, y aquellos que se oponen con resistencia a su mandato van a ser destruidos .... Intenta impedir cualquier doctrina sobre Jesucristo, cualquier conocimiento sobre Él y Su obra de redención, intenta ensuciar todo y lo recompensa ricamente a aquellos que le ayuden contra Cristo, igual que va contra Sus mensajeros lleno de odio .... El ser del anticristo se descubre en la belleza de su forma exterior, lleno de fuerza corporal .... porque Satanás se disfraza para no ser descubierto como el ser que es. Y habilidades extraordinarias desvían la atención de los hombres a él, y no habrá fin para su admiración. Con esplendor y fausto pasa su tiempo en la tierra, al contrario con Jesucristo que andaba discretamente en medio de Sus hermanos, sin cualquier bienes terrestres, pero el corazón lleno de amor para sus semejantes. Pero el corazón del anticristo es duro y sin piedad frente a cualquier penuria terrestre, pero los hombres le admiran, fascinados por su brillo y fuerza exterior. Va a aparecer de repente y sin esperarlo, va a llegar durante la penuria terrestre más extrema para conseguir con mano dura el poder y control para prometer de traer la salvación y no encontrará rechazo, porque los hombres solo verán la penuria por la parte terrestre, pero no mirando el espíritu de aquel héroe que se destaca con el apoyo de los hombres para gobernar a los que son de misma cepa. Y entonces el final está cerca .... Porque la lucha por la creencia que empieza ahora, es el comienzo para la destrucción completa de esta tierra .... Solo durará poco tiempo, pero se lleva con tanta dureza que hace falta una fe muy resistente para no ser sometido. Pero Dios Mismo se enfrenta a Su adversario .... Porque su espíritu está en medio de aquellos que luchan por Él, y el anticristo choca en vano contra el bastión de la creencia .... Y va a caer de su trono a la cloaca de la maldición .... Su reino no va a durar mucho, pero reparte mucha miseria bajo la humanidad, que por gran parte le reconoce como su señor, que deja atrás cualquier creencia en Dios, que creen en sus manifestaciones terrestres y que van con él a la perdición, porque se han sometido al adversario de Dios y por esto comparten a su destino. Y será el final de la tierra .... Jesucristo al final será el ganador, y Su iglesia se quedará para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Anticristo - ¿Salvador? .... Medidas contra todo lo espiritual ....

B.D. 4029 from 24 de abril 1947, taken from Book No. 49

Este es el espíritu del Anticristo, que se acerca a las personas bajo la apariencia del Salvador, pero que está completamente alejado de la voluntad de Dios, porque no reconoce a un Dios de amor, así como generalmente rechaza todo lo espiritual como sobrenatural, como no probable, es decir, no existente. Y la naturaleza de Cristo también se le será tan extraña que no es capaz de creer en Su obra de Redención y Su misión en la tierra y, por lo tanto, trata de presentarlo solo como una figura de fantasía y toma todas las precauciones para sacar a esta figura de los corazones de los hombres. Su propia naturaleza no corresponde a la naturaleza de Cristo, y por eso es comprensible que lo considere y lo combata como un enemigo espiritual.

El Anticristo esperado es una personalidad que sale del marco de lo natural; es una persona extraordinariamente talentosa cuya fuerza especial se radica en su seguridad mundial, en su comportamiento frente a aquellos que llevan la responsabilidad para el bien del pueblo. Y es por eso que podrá registrar éxitos, se le otorgará la supremacía por la que lucha, y se supondrá de él que se podrán esperar cambios radicales para el bien del común de las gentes. Y todos lo reconocerán, y aprovechará esta posición previlejada para medidas de todo tipo.

Pero intervendrá especialmente contra el espíritu de lo suprasensible, contra todas las conexiones religiosas, así como contra las iglesias o corrientes espirituales, que tienen a Jesucristo y Su enseñanza como idea básica. Porque presentará el amor al prójimo como un estado de debilidad que debe ser combatido bajo todas las circunstancias. Y quien se une a sus esfuerzos también es considerado un Anticristo, se le considera opuesto a Dios y también demostrará su desamor frente a su prójimo y, por lo tanto, también andará en ceguera espiritual, porque pertenece al reino de Satanás.

Pero gobernante de muchos, el anticristo causará un gran revuelo a través de sus medidas, que carecen de toda humanidad y solo sirven para provocar odio y malestar entre la humanidad, para sofocar el amor y hundirse en la mayor miseria espiritual. y entonces, la reacción de Dios es de la mayor urgencia, y esto explica la obvia obra de Dios a través de sus siervos en la tierra, porque Él también tiene que ser reconocible en la tierra para aquellos que pertenecen a su lado, Él tiene que obrar igualmente tan extraordinario para que no pueda ser rechazado, sino que debe ser reconocido, si las personas están dispuestas a seguir el camino correcto y, consciente o inconscientemente se dirigen hacia el Creador del cielo y de la tierra, pidiéndole ayuda en sus necesidades espirituales.

Y luego la lucha entre el bien y el mal es particularmente feroz, porque la hora del fin se acerca cada vez más y la separación de los espíritus debe tener lugar hasta el último día .... Y esta separación solo puede tener lugar, cuando a los hombres se les da seriamente la opción de reconocer a Dios o negarlo. Esta pregunta les obligará a tomar una decisión, y para que se agudice, el oponente de Dios aparece obviamente influenciando a sus emisarios en la tierra para que tomen y hagan cumplir medidas que descubran el pensamiento anti Dios. Y así comienza la última batalla en la tierra .... la batalla de la fe, la batalla contra Cristo, que tiene como consecuencia que la gente ahora finalmente se decide a favor o en contra de Él.

Y luego viene el juicio .... Porque en el libre albedrío se vuelven a Dios o se alejan, y por el libre albedrío tienen que responsabilizarse. Esta lucha es inevitable, porque revela claramente la naturaleza del Anticristo, así como ahora toda la humanidad puede aclarar el pensamiento y el actuar de aquel que se presenta bajo la máscara de un salvador para llevar a cabo sus vergonzosos planes, que lucha abiertamente contra Dios y por eso vuelve a estar desterrado en la tierra, de la cual no puede liberarse hasta que es ayudado nuevamente por personas, quienes, a través de su falso amor por la materia, sueltan las cadenas de Satanás.

Pero Jesucristo nunca podrá ser derrocado, seguirá siendo vencedor en el último día y su enseñanza llenará todos los corazones, y Sus seguidores la llevarán consigo cuando sean desplazados, y así también se convertirá también en conocimiento espiritual en la tierra nueva, será vivido, y la gente se mantienen en el conocimiento más elevado y arderán en el más profundo amor por Dios. Y nunca puede ser reprimido por el oponente de Dios, porque se les ha quitado todo el poder durante mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El anticristo. La fe en peligro

B.D. 4947 from 6 de agosto 1950, taken from Book No. 56

El anticristo procederá de manera imperdonable contra todos que todavía creen en un Dios del Cielo y de la Tierra, porque obliga a los hombres a la negación de su fe que por Mí es un asunto de la voluntad absolutamente libre del hombre... Pues los obliga a hacer amenazas de tomar medidas violentas que a los hombres parecen insoportables, por lo que estos son demasiado débiles para resistirse. La fe está en peligro... Esto debe dar que pensar a todos a los que Yo me acerco mediante mis mensajeros en la Tierra - a los que han recibido mi Palabra que otros mensajeros han recibido de Mí. La fe está en peligro... ¿Sabéis lo que significa el tener que pronunciarse abiertamente, enfrentándose con extremas penas terrenales? - ¿Sabéis cómo los hombres van a echar por tierra toda doctrina que fuera, con la intención de demostrar su absurdidad, y lo poco que vosotros les podréis replicar?

¿Sabéis lo difícil que os harán a quedar firmes en vuestra fe en Mí, en vuestro Dios y Padre desde toda eternidad?... ¿Cómo os quitarán y destruirán todo lo que hasta ahora os parecía ser inviolable? Se portarán de manera brutal con todos que decididamente se niegan a repudiarme, por lo que muchos de estos se debilitarán y me traicionarán sin oponer resistencia; porque les falta la fuerza de la fe que surge de la pura Verdad.

Quiero llamar vuestra atención sobre este tiempo para instruiros ya antemano, porque conozco la naturaleza de cada hombre y sé las penas espirituales que os tocarán por culpa de los efectos que surte mi adversario - el que por estas medidas tomadas pone claramente de relieve al anticristo. Y quiero informaros sobre su éxito, pues encontrará muchos seguidores porque luchará con todas las artimañas y todo poder... y logrará lo que antes muchos no han conseguido: va a desmoronar la fe que parecía tan inquebrantable... derrumbará con facilidad las doctrinas porque tendrá la facilidad de la palabra y demostrará a los hombres lo “erróneo” de su forma de pensar; y los que no me llevan en el corazón le vitorearán y le darán la razón, aún reforzando así su poder.

Él conseguirá lo que antes nadie ha conseguido: derrumbar un poder que constaba como invulnerable. Pero hay una muralla a la que no podrá derrumbar... donde encontrará resistencia porque allí se hallan mis luchadores bajo mi Dirección. Allí sus ataques son vanas porque mis luchadores son invencibles pues el escudo de la fe los cubre - una fe que es tan viva que en si misma es fuerza y no puede ser perturbada.

Estos luchadores míos perciben la fuerza directamente de Mí, porque podrán oír y también verme, y no serán vencidos por tentaciones. Serán sabedores, y por eso también reconocerán la hora que ha llegado... lo cercano que está el final. El saber correcto da a los míos la fuerza de aguantar hasta el final... pero es precisamente este saber correcto del cual carece la mayoría de los hombres, y si se les aporta este saber no lo aceptan.

Yo sé lo que va a suceder, y por eso quiero ayudaros. Pero esto sólo puedo hacerlo revelándoos de manera fiel lo de la lucha de la Luz contra las tinieblas en el último tiempo antes del final... lo del gran poder de mi adversario... lo del Amor aún mucho mayor de vuestro Padre celestial y de su Gracia dirigidos a todos aquellos que quieren seguir siendo Suyos - los que tienen la firme voluntad de formar parte del pequeño rebaño cuyo Pastor soy Yo, al que por eso no abandonaré ni en la lucha más terrible de la fe que los hombres de esta Tierra aún tendrán que sostener antes del final de este mundo.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La intervención del anticristo antes del final

B.D. 5606 from 19 de febrero 1953, taken from Book No. 61

La intervención del anticristo en los tiempos finales acelerará también el fin, porque los sufrimientos de los Míos aumentarán hasta el extremo - lo que requiere mi Venida para poner un fin a sus sufrimientos.

El anticristo tiene por único objetivo quitarme el trono y colocarse allí él mismo, es decir, quitar a los hombres definitivamente la fe en un Dios y Creador desde la eternidad, y eso para aumentar su propio prestigio, para ser honrado y temido como un Dios.

Al anticristo no le interesa obtener el amor de los hombres sino únicamente su sumisión .... y desea tener el poder sobre todas las cosas, pues, quiere ser todopoderoso.

Pero mientras los hombres tengan fe en Mí, mientras reconozcan un Poder por encima de ellos ante el cual en su día tengan que rendir cuentas, no se someterán a la voluntad de aquel que les exige hacer cosas contrarias a mi Voluntad. Por eso el anticristo se rebelará contra mi Poder, intentando extinguir la fe de los Míos, utilizando para ello los medios más brutales que dificultarán a los Míos el mantenerse fieles a Mí.

Y para que puedan mantenerse firmes, mis fieles recibirán fuerza abundante de Mí; pues, me manifestaré tan obviamente a ellos que su fe se fortalecerá y serán capaces de soportar todas las penurias, reconociendo que soy sólo Yo Él que puede dar y tomar, y que les premiaré por lo que tengan que sufrir en la Tierra.

El afán del anticristo es la extinción de la enseñanza cristiana .... abolir todo conocimiento acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios y el Redentor del mundo .... Me ha declarado abiertamente la guerra, ¡y esto es su final!

Mi adversario se incorporará a un hombre que le será totalmente sometido, es decir, él dominará totalmente el alma de este hombre. Ante todo, el adversario engañará a los hombres mediante sucesos impresionantes de toda clase que le garantizarán una enorme afluencia de seguidores.

Sus palabras y hechos serán una mascarada debajo de la cual se esconderá una mente infame. Sabrá ocultar a la perfección la soberbia, la mentira y la codicia. No obstante, pronto la falta de amor le pondrá al descubierto - pero eso solamente ante los ojos de los Míos, porque ante sus seguidores simulará comprensión por todos los sufrimientos - calamidades que no intentará a aliviar sino incluso contribuirá a incrementarlas.

El creyente le reconocerá, porque tendrá que sufrir mucho bajo su dominio; pero el que se somete a su voluntad y reniegue de Mí, será tratado por él como un amigo, y recibirá honra y respeto de él a nivel mundano.

De esta manera se formarán dos bandos: la mayoría seguirá al anticristo y solamente un pequeño grupo se mantendrá fiel a Mí en sus convicciones y actividades. Pero estos fieles estarán siempre en peligro porque mi adversario incitará a los suyos a que hagan daño a los Míos en todos los aspectos.

El anticristo recompensará este comportamiento en contra de los Míos, esperando que fallen también los últimos creyentes fieles que todavía le ofrezcan resistencia. Empezará entonces un tiempo muy cruento para los Míos; no obstante, lo podrán soportar porque recibirán de Mí dones extraordinarios de mi Gracia, pues Yo mismo me mostraré en donde los hombres estén en peligro de enflaquecer. Yo conozco la voluntad y las intenciones que cada individuo me dedica a Mí y de ninguna manera permito que mi adversario se apodere de su alma.

Dado que el final está cerca y mis fieles en su corazón siguen entregados a Mí, también podré manifestarme a ellos -aunque sea fuera de toda regla- para proporcionarles fuerza. Muchos me verán, y entonces ya no habrá poder del mundo que pueda apartarlos de Mí .... Su fe será tan fuerte que incluso darían su vida con alegría si Yo se lo pidiese.

Yo, no obstante, terminaré con las jugadas crueles de mi adversario ....

Cuando él se imagine haberlo ganado todo, vendré Yo en las nubes y juzgaré lo vivo y lo muerto .... Yo rescataré a los Míos antes de ejecutar la obra de la destrucción de la Tierra y de todos sus habitantes. Antes, la miseria y los sufrimientos serán grandes, pero mi Amor os salvará y mi Poder encadenará al que está en contra de Mí, porque su tiempo ha vencido ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Permiso para la lucha por la creencia

Lucha contra las diferentes direcciones espirituales permitidas por Dios ....

B.D. 2740 from 15 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Quien quiera confesar a Dios ante el mundo, debe ser de fe convencida, de lo contrario no podría resistir las persecuciones y amenazas del mundo. Pero la fe convencida no le deja desanimarse porque no duda de la ayuda de Dios, si es necesaria. La fe convencida, sin embargo, no puede aprenderse ni transferirse en las escuelas, debe ganarse mediante la reflexión seria y la oración correcta.

Y es por eso que Dios permite la lucha contra las diferentes direcciones espirituales, para ocasionar a la gente a pensar en los pros y los contras de las diferentes doctrinas de la fe. El hombre ha sido empujado principalmente hacia una dirección espiritual, al principio en contra de su propia voluntad, es decir, pertenece a la dirección de espíritu que le fue presentada como correcta por sus semejantes o cuya enseñanza ha recibido a través de la educación ....

Y entonces hay muchas direcciones enfrentadas entre sí, y cada una afirma ser correcta. Tan pronto como una persona piensa seriamente, debe reconocer la naturaleza raída de algunas doctrinas y rechazarlas como inaceptables, y lo hace tan pronto como se esfuerza seriamente por Dios y la verdad.

Si ahora una dirección de espíritu se ve influenciada por medidas o prohibiciones humanas, entonces la persona toma una posición particularmente especial, y este es el propósito o la causa por la que Dios permite que el mundo proceda, porque ahora existe la oportunidad de intercambiar las más variadas opiniones y reflexionar sobre cada una. Nada sucede en el mundo sin un propósito, e incluso cuando la voluntad humana lucha por lo contrario, Dios dirige el efecto de la voluntad incorrecta de tal manera que el hombre puede obtener una ventaja espiritual de ella si no la resiste.

La lucha de fe venidera se librará con tanta fuerza que el hombre tendrá que tomar una decisión, porque se trata de su bienestar terrenal y de su vida. Y entonces todo el mundo se preguntará lo que gana y a lo que renuncia si se decide por Dios o por el mundo. Y entonces solo resistirá aquel que esté (firmemente) convencido de la fe. Pero este último presentará su opinión, defenderá a Dios y lo confesará en voz alta ante todo el mundo.

Porque penetró en el conocimiento espiritual a través de una sería reflexión, y por eso nada le asusta, lo que la gente también hace contra él, porque se siente protegido por Dios, a Quien ha reconocido. Dios Mismo lo introdujo al conocimiento espiritual y ha fortalecido su fe a través de esto, para que resista a toda tentación.

Porque en cuanto el hombre piensa seriamente y se profundiza espiritualmente. Dios Mismo está cerca de él y lo instruye mentalmente y el resultado es una fe firme y convencida que los hombres ya no le pueden robar. La lucha contra las diferentes direcciones de espíritu tiene el efecto de que la gente toma una posición más que nunca, en parte forzada por medidas mundanas o por su propia voluntad para llegar a la luz. Y una reflexión seria siempre es beneficiosa, porque solo ahora cobran vida las doctrinas, solo ahora el hombre mismo despierta a la vida y estará activo; aceptará lo que le parece aceptable y rechazará lo que no puede afirmar con seguridad.

Y es por eso que Dios permite las luchas religiosas, para que las personas se decidan antes de que se les exija una decisión. La lucha religiosa se llevará a todos los círculos, altos y bajos, pobres y ricos, viejos y jóvenes se verán afectados por ella, y la pregunta surgirá en todos: ¿Qué puede defender con convicción? Y para poder responder a esta pregunta tiene que tomar una posición mental lo que se le fue ofrecido como tradición hasta ahora, lo que ha tomado de nuevo de la gente. Y solo entonces podrá representar con convicción o expresarse igualmente convencido en su contra, dependiendo de la voluntad de la persona por la verdad y de su esfuerzo hacia Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El permiso de Dios para entrar en la lucha por la creencia ....

B.D. 3184 from 9 de julio 1944, taken from Book No. 42

Los hombres van a entrar en conflictos espirituales muy graves por causa terrestre, y este reto ya no está lejos. Se van a ver empujados a declarar abiertamente su punto de vista frente a su creencia, y Dios lo permite, porque es necesario que los hombres se manifiesten sobre esta pregunta que tiene en juego su bien espiritual, lo que han dejado de lado hasta ahora. Él permite que aquellos están acusados por el poder terrestre, entren en situaciones de necesidad por el bien de su creencia para que se tengan que decidir en qué parte están. Él deja a cada uno su libertad, es decir, Dios no fuerza a nadie en Su reconocimiento, sino su voz interna le advierte ser fiel a Dios y se ve obligado por la voz interna a reconocerle ante el mundo. Esta advertencia y aviso interno deja hablar Dios allí, donde existan dudas todavía y donde el hombre está demasiado débil en su voluntad. Cuida a todos que están vacilando, les manda a hombres creyentes y ellos tocan en su corazón, Él se acerca en palabras, sufrimiento y en la penuria, Él se va a proclamar, y con buena voluntad, Dios se deja reconocer para que cumplan Su voluntad, y entonces el hombre sabe para quien se tiene que decidir, y los seres luminosos van a ayudar a aquel, le cuidan y guían en sus pensamientos por el camino correcto. Pero habrá mucha gente que echa a perder lo que les debe ser lo más valioso .... la creencia en Jesucristo como salvador divino .... se deciden sin pensarlo por la tierra y su alma entra en una situación penosa. Y a aquellos avisa Dios de manera que se acerca a ellos a través de sus herramientas .... le hace aprender la fuerza de la creencia y da pruebas extraordinarias que les puede llevar a la creencia si todavía no están muy opuestos a Dios. Y por esto permite la lucha contra la creencia, Él le deja meterse en formas que personifican la equivocación de los hombres, porque Él mismo hablará en aquellos tiempos para salvar todavía a estos hombres que necesiten un empuje mayor para convertirse en creyentes. Por esto no frena al poder terrestre, si va abiertamente contra los hombres que le defienden. Porque entonces los hombres están forzados a tomar una decisión, y esta decisión tiene mayor importancia para las almas, porque decide sobre el destino del alma en la eternidad, si despierta a la vida o a la muerte en cuanto deja atrás a esta tierra. Y para que los hombres se decidan correctamente, Dios intenta anteriormente transmitirles conocimiento, Él intenta llevarles a la fe a través de servidores terrestres y espirituales, los que les acompañan si están inseguros en lo que deben hacer. Pero su voluntad no fuerza, y por esto hace falta que los hombres sean empujados por sucesos terrestres a tomar una decisión para asegurarlos la libertad de sus acciones ....

amén

La prueba de la creencia ....

Traducido por Bea Gato

La prueba de la creencia….

Prueba de fe de 3 años .... Cristianismo .... Oración de labios ....

B.D. 0754 from 24 de enero 1939, taken from Book No. 16

Hay cierta obligación en cada tarea, y el niño terrenal siempre debe esforzarse por cumplirla lo mejor que pueda y no permitir que ocurran retrasos, porque una obra como esta req uiere una gran dedicación y es demasiado poderoso, para poder ser contado entre los ejercicios mecánicos diarios. Y por eso te recomiendo que te debes esforzar en dedicar toda tu voluntad y devoción a esta obra, para que no sufra perdidas por causa de trivialidades. Y así empieza:

Pasarán tres años completos antes de que toda la cristiandad haya pasado la prueba de fe, para ser firme en sí mismo o haber rechazado por completo la creencia en Jesucristo como el Redentor del mundo .... Y en estos tres años una eliminación será claramente perceptible, porque el mundo con sus seguidores tratará de imponer la separación completa de la fe, mientras que los otros se unen cada vez más firmemente y se entregan más íntimamente que nunca a su Salvador y Redentor.

El grupo de estos últimos probablemente será mucho más pequeño, y es por eso que una gran necesidad aún tiene que afligir a la tierra para salvar lo que aún no está completamente en las ataduras de Satanás. Se acerca un tiempo terrible para la gran comunidad de los que niegan al Señor. El Señor no tiene misericordia cuando Sus Palabras y exhortaciones ya no sean escuchadas y éstas serán objetos de burlas y rizas.

Es de gran importancia reconocer cómo una y otra vez el Señor trata de acercarse a las personas con amor y dulzura y cómo se encuentra con corazones cada vez más duros .... cómo Su intención es siempre dirigido al regreso de sus hijos caídos y esto no es reconocido, y así solo hay un camino para hacer dóciles los corazones, y toda dulzura y toda misericordia serían en vano ya que no se respetan.

Solo en grandes tribulaciones y angustias las personas encuentran el camino de regreso a su Creador, sin embargo, entonces el corazón también debe hablar porque el Señor no escuchará las oraciones con los labios, y entonces también habrá una separación, que aún puede engañar a los ignorantes en la última hora. Un suspiro de corazón al Padre del universo será suficiente para salvar a un niño de la más grande necesidad .... Pero los que no pidan en espíritu y en verdad llamarán en vano porque su llamada no podrá ser escuchada, y así no habrá muchos quienes reconozcan su pertenencia al Padre en la última hora, pero verdaderamente será una bendición para unos pocos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pruebas de la creencia antes de la lucha por la creencia ....

B.D. 3766 from 10 de mayo 1946, taken from Book No. 47

La lucha por la creencia pide muchos luchadores y mucha fuerza, porque se llevará muy dura. Y aquellos que quieren salir como ganadores de la última lucha en esta tierra, tienen que estar estrechamente unidos conmigo para que puedan sacar las fuerzas directamente de Mi. Tienen que estar bien convencidos de que Yo esté siempre al lado suyo, que lucho con ellos y para ellos y la conciencia de Mi presencia les hace ser valientes ,y fuertes y resistentes. Tienen que creer en Mí por si mismos para que estén convencidos de un buen fin de esta lucha, y esta creencia fuerte tienen que ganar con anterioridad al comienzo de la última lucha en la tierra. Si a menudo os dejo pasar pruebas duras, pasa solo por vuestro bien, porque debéis trabajar como Mis luchadores durante la última época, y por esto os preparo. Quiero fortalecer vuestra creencia por diferentes pruebas que debéis pasar. Y vuestra voluntad os llevará al éxito .... No vais a caer y olvidaros de Mi por las pruebas, sino salir cada vez más fortalecidos, vais a sentiros cada vez más creyentes y mucho mejor a Mi presencia, y es lo que propongo de conseguir con cualquier sufrimiento que acerco también a vosotros, Mis servidores en la tierra. No temais nada .... porque estoy con vosotros .... Y debéis saber que nunca os voy a abandonar, aunque no aparezco en el instante, pero os ayudo constantemente de una manera como lo necesitáis para llegar a la meta. La lucha por la creencia aproximada es la última y la prueba más dura, pero vais a pasarla con éxito y por eso no hace falta temerla. Pero tenéis que atravesarla, tenéis que llegar por voluntad libre a aquella creencia fortalecida que os hará muy fuerte e insuperable frente los ataques más fuertes para que podáis enseñar a los hombres con convicción para poder llevarlos a vuestro lado, igual que Yo os he atraído hacia Mi. En cuanto os entereis conscientemente de Mi presencia todo va a ser más fácil para vosotros, y vais a luchar para Mi con corazón alegre, porque estáis luchando a Mi lado, porque sabéis que os transmito siempre a Mi fuerza y no podéis perder, fuerza y ánimo podéis sacar de Mi, porque solos estáis demasiado débiles, el mundo seguramente no os da la fuerza ni el ánimo. Yo reparto en abundancia, si estáis conectados Conmigo .... y para que permitáis de estrechar esta unión cada vez más, debéis pasar anteriormente pruebas de creencia que os dejan huir hacia Mi hasta que estéis tan convencidos de Mi presencia permanente que no temáis nada más .... hasta que manifesteis una fe tan fuerte que es la garantía para la victoria durante la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La decadencia de las instituciones religiosas…. trabajar juntos durante la lucha por la creencia….

Organizaciones religiosas .... La transitoriedad ....

B.D. 2742 from 16 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

La desintegración completa de las organizaciones religiosas ya no tardará en llegar. La gente ya se encuentra demasiada alejada del esfuerzo espiritual para que las instituciones religiosas todavía pudieran significar mucho para ella, y si estas últimas deben ser disueltas a través de medidas terrenales, no se oponen, sino que todavía apoyan esas medidas a través de la tolerancia táctica.

Solo se rebelarán las personas que, incluso si les llamas creyentes, interiormente no han madurado lo suficiente como para reconocer que el desarrollo espiritual superior no depende de las instituciones humanas. Porque todavía dependen demasiado de las apariencias externas y de las acciones tradicionales, que para ellas es el epítome del sentimiento religioso. Todavía no han penetrado lo suficientemente profundo en el conocimiento espiritual, de lo contrario permanecerían al margen de estas medidas que probablemente pueden destruir la capa exterior, pero nunca el núcleo interior. Porque este puede llegar a la madurez mucho antes sin la capa exterior, que de todos modos solo es obra humana y no favorece mucho el desarrollo espiritual superior. Las muchas organizaciones no han podido lograr un gran éxito espiritual, porque la humanidad se ha trastornado espiritualmente cada vez más a pesar de estas organizaciones humanas y, por lo tanto, la eliminación de estas tampoco significará un retroceso en el desarrollo espiritual.

Por otro lado, quedará claro hasta qué punto el individuo puede preocuparse ahora de esforzarse espiritualmente, porque solo lleva consigo el valor correcto ante Dios. La creencia en un Creador amoroso, sabio y omnipotente debe familiarizarse a las personas y se le debe proclamar Su expresión de voluntad, los mandamientos divinos ....

Y para esto verdaderamente no se necesita organizaciones como las que surgieron en el lado humano. Estas enseñanzas pueden ser proclamadas a las personas en cualquier momento y en cualquier lugar, tan pronto como una persona sepa y quiere transmitir su conocimiento a su semejante en amor. Pero si la gente es completamente inaccesible a tales enseñanzas, entonces se desvanecen en los oídos, así como a la inversa, la persona dispuesta es receptiva y siempre se esforzará por obedecer las enseñanzas.

Pero la humanidad de la actualidad se aparta de todo lo espiritual, entre otras cosas porque estas organizaciones eclesiásticas y laicas no les convienen, porque solo ven la obra humana en ellas y el núcleo permanece cerrado para ella, lo que justificaría estas instituciones. Se da demasiada importancia a lo exterior y, en consecuencia, se busca destruir lo que disgusta a la gente.

Todo será víctima de las medidas terrenales, también se suprimirán los esfuerzos por difundir la verdad, que es un señal del trastorno mental de la humanidad, que ya no quiere aceptar nada que esté fuera de lo terrenal, y, sin embargo, dios permite todas estas invasiones humanas, porque por otro lado son adecuadas para hacer pensar a la gente.

Y eso tendrá éxito con aquellos que todavía estaban demasiado tibios y exteriormente y que ahora se ven obligados a tomar una opinión. Aún son seguidores sin propia opinión, pero luego tienen que defenderse por sí mismos, tienen que aclarar su relación con Dios estando fuera de la organización, tienen que buscar la conexión con Dios ellos mismos y su estilo de vida tiene que corresponder a la voluntad de Dios, que es lo suficientemente conocido por todos y que sólo necesitan cumplir para sentirse también conectados con Dios y pertenecer a Su iglesia, que no se entiende mundana, sino espiritual.

La gente tendrá que esperar grandes cambios, porque el momento de la decisión se acerca cada vez más y todo tiene que cumplirse de antemano, lo que Dios ha anunciado en Palabra y Escritura .... “ninguna piedra quedará sobre la otra”, no seguirá existiendo nada, lo que es, porque la gente lo dejo surgir y la obra humana es perecedera ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha por la creencia .... La destrucción de la obra humana .... iglesia ....

B.D. 4167 from 14 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

En la última etapa antes del final se verá con qué resistencia podrán oponerse los hombres que son parte de la verdadera iglesia de Cristo, al contrario a los que se someten más a la obra humana, porque van a destruirse frente la lucha por la fe. Porque será un tiempo cuando no existen los compromisos, donde cada uno tiene que decidirse claramente, cuando la doctrina de la cree va a ser detalladamente examinada y por esto hace falta pensar y donde todo lo exterior no se mantiene de pie frente críticas serias y va a ser juzgado y rechazado. Y solo entonces los hombres reconocerán que nulo era y qué gracia y fuerza se encuentra en la fe auténtica y en la unión íntima Conmigo, aquellos que están libres de cualquier exterioridad. Los hombres van a ver como se deshace todo lo que han pensado resistente, y tienen que reconocer que la creencia es mucho más fuerte, aquellos que están sin medidas forzosas y se encuentran mucho más cerca a Mi por su estilo de vida y su voluntad que constantemente Me busca y anhela. Y todas las funciones de la iglesia caen bajo las medidas de aquellos que luchan contra lo espiritual, y entonces solo se aprueba el hombre mismo que Me está buscando en su deseo más profundo hacia Mi, que reciba a Mi palabra y con Mi palabra también a Mi fuerza .... Entonces muchas cosas van a desaparecer lo que ahora parece importante a los hombres, y tendrán que dejarlo atrás y se conforman con la concentración al interior sin acto externo, sin riquezas y gloria y sin fuerzas dominantes que no están iluminados por Mi y por esto fueron inútiles para la función de un padre espiritual. Y tendrán que reconocer que Mis servidores en la tierra fueron elegidos y mandados por Mi mismo a enseñar a los semejantes para transmitirles la verdad .... Son benditos aquellos que acepten la verdad, que se esfuercen de vivir en Mi voluntad y aprovechar el corto plazo hasta el final para la formación de su alma, porque aquellos van a resistir y mantenerse de pie hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

Para la lucha por la fe: coordinación de diversas orientaciones espirituales

B.D. 3947 from 29 de diciembre 1946, taken from Book No. 49

A causa de las diferencias entre ellas, las diversas orientaciones espirituales siempre se encontrarán en un “conflicto discreto”, porque cada una pretende representar la Verdad y por eso no quiere aceptar la otra. Pero aun así, en el último tiempo aún se juntarán - siempre y cuando tengan como principio básico la Doctrina de Jesucristo y si se adhieran a su Nombre. Entonces todas las demás diferencias pasan a segundo plano, porque toda aspiración espiritual será perseguida, por lo que cada uno que tiene anhelos espirituales intentará juntarse con el prójimo que es de la misma orientación.

Así en cada orientación espiritual se acentuará la Doctrina de Cristo, y sus seguidores formarán parte de la Comunidad de los fieles de Dios, de su Iglesia - la que Él mismo ha fundado... Por su fe en Jesucristo estos seguidores serán partidarios de esta Iglesia, aunque tengan distinta postura espiritual. Cada postura espiritual se desentenderá de acciones y costumbres exteriores, sólo aspirará a la unión interior con Jesucristo, y cada una fomentará el amor, lo enseñará, y actuará en él.

La lucha contra todas las orientaciones espirituales por parte de las autoridades será ejecutada con toda brutalidad. De modo que los que tienen poca fe o sólo una fe tibia apostatarán... Pues, los que no tienen una fe profunda tampoco pueden oponer resistencia porque se desploman bajo la carga que les está impuesta por la parte mundana. La causa de todo esto es el error contenido en cada una de estas orientaciones espirituales - el que hace que los hombres de poca fe fracasen cuando por las medidas radicales tomadas se ven obligados a reflexionar sobre todo ello.

Aquel que se encuentra en la Verdad –por su actividad en el amor y tras instrucción correcta por parte de los siervos de Dios elegidos– también tendrá la firmeza de la fe, y no habrá apuros en que vacilará, porque la Verdad le transmite fuerza y también conocimiento. De modo que él está al tanto del final inminente y de la salvación por Dios mismo de los apuros más conflictivos. Pero por medio de enseñanzas erróneas no puede conseguir este conocimiento. Por eso, si se ve ante el hecho de tener que declararse seguidor de Jesucristo o renegarle, va a vacilar y apostatar.

Entonces será fuerte aquel que mediante la actividad en el amor se ha hecho receptivo para la Verdad venidera de Dios, pues opondrá resistencia; de modo que no tendrá que temer medidas mundanas porque cuenta con la Ayuda de Dios - la que le llegará en toda desgracia corporal como también anímica.

Entonces la Iglesia de Cristo será pequeña, pero en ella los seguidores de todas orientaciones espirituales se pondrán a salvo. Ante la persecución que los seguidores tienen que temer, toda divergencia de sus opiniones estará olvidada, como también todas las actividades exteriores y las ceremonias.

Para el desarrollo anímico de cada uno conviene que sólo considere el núcleo - que reconozca únicamente la Doctrina cristiana como este núcleo... Y su fe se consolidará tanto más, cuanto más diligentemente él cumple con esta enseñanza.

La comunidad de fieles disminuirá, de modo que sólo quedará un rebaño pequeño que estará en la Verdad, en el entendimiento correcto; y todos los fieles soportarán los últimos días de extremas pruebas, pues ganarán porque la Iglesia de Cristo ganará y abrazará a todos que están en el amor y en la fe... a todos que reconocen a Cristo ante el mundo... a todos que están colmados de su Espíritu como consecuencia de su continua actividad en el amor...

Y de todas orientaciones espirituales se presentarán los luchadores para Cristo y se pondrán a la disposición para la última lucha. Y Dios mismo será el jefe del ejército... Dios mismo los protegerá, y el escudo de la fe los cubrirá y hará que sean invulnerables. Lucharán en el Nombre de Cristo, y la victoria será suya.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Obrando en común en el tiempo de la lucha de la fe ....

B.D. 7806 from 24 de enero 1961, taken from Book No. 82

Y se formará una comunidad espiritual, que está activa en Mi voluntad, cuando haya llegado el tiempo de la lucha de la fe .... Se reunirán las personas que tengan el mismo espíritu, cuya voluntad está dirigida hacia Mí y quienes también Me confesarán frente al mundo. Porque estos reciben la fuerza de Mí y no pueden de otra manera que pronunciar Mi nombre, porque están completamente impregnados de Mi Espíritu, porque su fe es viva, lleno de poder y llena de fuerza. Así que este tiempo de la lucha de fe para vosotros, que queréis ser Míos, no necesita ser motivo de miedo y preocupaciones, porque seréis más fuertes que aquellos, no los a temeréis, sino que vuestro coraje de confesar se fortalecerá, porque cada vez os llega más fuerza, cuanto más celosamente Me defendéis a Mí y Mi reino.

Y os reconoceréis unos a otros, porque el amor os unirá, Yo Mismo arreglaré vuestros caminos y os guiaré, que encontráis el camino que os une, y transfiráis la fuerza dentro de vosotros al otro y un fuego sagrado brillará a través de vosotros, porque sabéis de que se trata, también sabéis que el final está cerca y que Mi venida también es de esperar pronto. Y esto fortalecerá vuestro valor para que confesáis con alegría que Me pertenecéis a Mí, y que también estaríais dispuestos a dar vuestra vida, si Yo os lo exigiera.

Pero quiero daros Mi protección, porque os necesito, porque muchas almas débiles aún deben levantarse en vosotros, porque debéis anunciarme como vuestro divino Redentor, a quien necesitan todos los hombres si quieren llegar a ser felices. Porque Mi oponente quiere exterminar esta creencia entre los hombres, este es su último objetivo en esta tierra, por la que lucha y lo trata de lograr con medios brutales.

Y es por eso que debéis defender a Jesucristo, debéis confesar Su nombre en voz alta ante el mundo .... Y también podréis hacerlo, porque quien tiene una fe viva, también se encuentra en el reconocimiento y, por lo tanto, también puede tomar una decisión correcta, porque sabe que hora ha sonado .... Él sabe que ha llegado el momento, donde Mi oponente será atado nuevamente, porque actúa abiertamente en contra de la fe en Dios en Jesucristo y, por lo tanto, excede su autoridad.

Y es por eso que vosotros los hombres debéis esforzaros por lograr una fe viva, debéis vivir una vida en el amor, que es lo único que da a luz a una fe viva, y debéis despertar en vosotros la chispa espiritual a través del amor a la vida, que luego también os regalará una luz clara para que conozcáis y la fe viva entonces es la consecuencia del reconocimiento .... Preparados para este tiempo, porque requiere de vosotros mucha fuerza. Y es por eso que ya pidáis esta fuerza de antemano, porque bendeciré a cada uno el que solo tiene la voluntad de pertenecerme y ser Mío para siempre .... Entonces verdaderamente recibirá de Mi la fuerza para aguantar hasta el final, y alegremente confesará Mi nombre ante el mundo .... y pertenecerá a los que vivirán el fin y a quienes arrebataré para que pueda disfrutar las alegrías en la tierra nueva, porque entonces toda lucha habrá terminado, y será paz en la tierra y concordia y felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apariencia del precursor de Jesucristo durante la lucha por la creencia….

Seres luminosos encarnados .... Sin memoria previa ....

B.D. 4970 from 20 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

A los que Me quieren servir quiero decir: El estado espiritual de los hombres que viven durante la última época, necesita una ayuda especial por parte de seres luminosos que están trabajando por Mi nombre, en el reino espiritual como en la tierra, donde hay un número muy grande encarnados como hombres para llevar a cabo una misión redentora. De qué manera trabajan aquellos seres de luz y les llevan ayuda, está aparentemente visible para los hombres que aceptan la transmisión del bien espiritual, porque saben que solo por la transmisión de Mi palabra desde arriba se puede traer a los hombres la ayuda en su penuria espiritual. Durante la dejadez espiritual generalizada sería completamente imposible que Mi palabra encontrase acceso bajo la humanidad, porque no encontrarian ni la conexión con el mundo espiritual, ni serían capaz de recibir proclamaciones desde aquel mundo. Por esto el mundo de la luz tiene que actuar interviniendo, seres luminosos tienen que buscar fundas adecuadas en la tierra, en las cuales dejan entrar la claridad de Mi espíritu y .... cuando haga falta .... los seres de la luz se bajan ellos mismos a la tierra para encarnarse como hombre y tener la función de un intermediario entre los hombres y del mundo espiritual .... para ser intermediario entre Mi y los hombres. Entonces, durante la última época, en la cual los hombres ya están viviendo, hay un número muy grande de seres luminosos encarnados para ayudaros, a los que están ciegos y sin conocimiento, para acompañar a aquellos que viven de mala manera y que se encuentran bajo gran presión. Vosotros mismos no sabéis de la consecuencias del estado espiritual bajo, y si se os abre el conocimiento sobre esto no creéis en ello. Pero el mundo, en cuanto haga luz, tiene habitantes que miran con susto a la conducta mala en la oscuridad de la tierra, y quieren venir a ayudaros para salvar a aquellos que no lo rechazan y se dejan guiar. Pero a pesar, son hombres que os quieren ayudar y enseñar. Por esto no los reconoceis como seres de arriba, aunque son hombres que buscan el ascenso .... Son hombres .... como vosotros, pero unidos Conmigo en Mi voluntad, a los cuales Mi adversario no puede herir, porque ya se han convertidos en Mios, antes de que vinieran a la tierra para ayudar a la humanidad sufriente. Quieren traer la luz que reciben constantemente de Mi y que a la vez es fuerza para ascender. Pero no son conscientes de esto, que han venido voluntariamente a la tierra, porque su lucha para llegar hacia arriba tiene que ser muy obvio para los semejantes para animarlos a hacer lo mismo. Un ser luminoso que estuviera reconocible como tal, no sería un ejemplo para el hombre, porque los hombres que están llenos de debilidades y errores, no se sentirían capaces de conseguir jamás este ejemplo. Solo seres espiritualmente muy elevados saben de su misión y de su providencia y dejan saberlo a los hombres, aunque no encuentran fe ninguna en esto entre ellos. Aquellos seres luminosos son reconocibles para cualquier ser que quiere reconocerlo, porque llevan su misión abiertamente y no al escondite, porque entonces no solo son unos hombres sueltos, sino todos los hombres deben reconocer la obra sobrenatural, la fuerza y el poder y la gloria de Aquel, que es el Señor sobre vida y muerte y sobre la creación completa, Aquel que no quiere dejar caer a sus criaturas en la oscuridad y por esto manda a una luz extremadamente clara desde lo alto .... Y aquella luz dará testimonio de Mí y se hará hablar. Y en cuanto luzca sabéis de que el final vendrá en poco tiempo, que solo queda un plazo corto de gracia, porque si no se escucha a Aquello y su llamada de atención, ya no habrá salvación para el mundo sin espiritualidad .... entonces el final llega sin remedio como fue anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Precursor de Jesús antes del fin

B.D. 4878 from 13 de abril 1950, taken from Book No. 55

De vuestras filas saldrá uno que deberá dar testimonio de mi Venida sobre las nubes. Y cuando lo oigan, sabrán que el fin está cerca. Es uno de los hombres más puros, lleno de amor y bondad, y por lo tanto, íntimamente unido a Mí; él es para vosotros, humanos, un consolador y un amigo, un libertador de las miserias del alma. Es un espíritu luminoso y sabe sobre el juicio final y por eso avisa a la humanidad en mi Nombre y ruega por ella.

Es un luchador por Mí y por mi Reino y tiene pleno conocimiento. Por lo tanto, también sabe donde esta la Verdad pura, y por eso surgirá de entre aquellos que reciban mis enseñanzas de lo Alto. Por su conducta y por su amor hacia sus semejantes, será enseñado desde arriba. Porque finalmente debe cumplir una misión: ser mi precursor antes de mi regreso; porque el tiempo se consuma, las predicciones de los profetas se cumplen y también él tiene que aparecer. Él será quien por amor hacia Mí descienda a la Tierra desde el Reino de la Luz para anunciarme a la humanidad que se encuentra en la más gran miseria y calamidad.

Él dará testimonio de Mí, porque su voz es mi voz, y quien le escucha a Mí me escucha. Sin embargo, no permanecerá mucho tiempo entre los hombres. En verdad estará entre vosotros, pero antes de que le reconozcan, mi oponente le perseguirá e incitará a la humanidad en su contra. Predicará el Amor, pero la humanidad lo escuchará con odio. Le perseguirán y tratarán de asesinarle. Pero Yo sabré cómo protegerle hasta que llegue su hora, pues tiene que cumplir su misión. Debe prepararme el camino y ha de alentar a los Míos e instruirlos sobre el retorno del Señor, que esta cercano.

Y cuando se presente, no quedará ya mucho tiempo. Sus palabras serán acogidas con entusiasmo y despertarán del sueño a los perezosos e indecisos, porque será mi portavoz y Yo quiero hablar abiertamente una vez más a través suya. Y de nuevo será la voz que clama en el desierto, aquél que regresa solo. Porque al final Yo necesito una gran Fuerza, una Fuerza que venga de lo Alto para ayudaros a vosotros los hombres. Pero el mundo le odiará y utilizará todos los medios para inutilizarle, pese a que se limitará a predicar y hacer el bien.

El mundo está sumido en la oscuridad y todas las luces se han apagado. Pero una luz brillante empezará a iluminar la Tierra. Y todos los portadores de Luz buscarán aceite para que también sus luces brillen otra vez con mayor intensidad, pues la gente mundana intentará extinguirlas. Y todos los que hayan permanecido en la fe correcta le reconocerán como el precursor de mi segunda Venida y sabrán que ha llegado el tiempo en el cual Yo debo ser esperado, y conmigo el juicio final. Y ellos guardarán sus palabras en sus corazones, porque sentirán que soy Yo quien habla y me anuncio a Mí mismo a través de él, de mi mensajero, designado desde la Eternidad.

Pero le resultará muy difícil mantener su posición debido a aquellos que adoran al mundo y no desean escuchar sus avisos y exhortaciones. No cesarán en su empeño de matarle pese a sus esfuerzos por ayudar a todos los hombres, muchos de los cuales querrán aceptar su ayuda, aunque otros desearán impedirle cumplir su misión. Pero Yo no le llevaré a mi Reino hasta que haya preparado el camino para Mí, hasta que haya pregonado Mi venida a todos los que deseen verme y cuya fe él haya fortalecido, porque él sólo pronunciará lo que haya recibido de Mí a través de la palabra interior, a través del Espíritu que actúa extraordinariamente en él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El precursor

B.D. 8815 from 19 de junio 1964, taken from Book No. 93

También a esta pregunta quiero Yo darte una respuesta, pues es de gran importancia que vosotros, los que recibís Mi Palabra, no incurráis en un razonamiento erróneo, porque muchos son del parecer de que son el precursor vendrá en por mucho tiempo anunciado, que anunciará Mi Venida. Sin embargo, os digo siempre de nuevoel tiempo del anticristo, que anunciará Mi venida. Sin embargo, os digo siempre de nuevo que el precursor vendrá en el tiempo del anticristo, que su aparición coincidirá con él, y que lo reconoceréis también entoces. Su aparición será sólo de poca duración, y aparecerá cuando los hombres que van buscando fuerza y consuelo lo necesiten. De modo que lo podréis esperar entonces, cuando empiece la última fase, cuando la catástrofe natural haya pasado, cuando un tirano se vuelque sobre el trono, al que claramente podéis reconocer como el anticristo que deja encender la lucha de la religión.

Es entonces cuando se destacará aquel que es “la voz de que clama en el desierto “ y que claramente dará fe de Mí y de Mi Reino, mas no lo supongáis ahora ya, pues aún no le es conocida su misión, pero cuando se presente lo reconocerá todo el mundo en la fuerza de su palabra y voz. Además, que él tampoco desea ser conocido como el que grita en el desierto, pero es él, y hablará impulsado por el espíritu en sí, porque su anhelo de testimoniar a favor de Mí, de anunciar Mi venida y de estimular a los hombres a que cambien, es en él tan grande que deja de tener en cuenta todo miramiento de qua está hablando en medio de enemigos que quieren captuarlo.

Tened presente que el tiempo del fin no ha llegado todavía, que todavía existe libertad de expresión, lo que pronto cambiará en cuanto haya tenido lugar Mi intervención, cuando la desgracia entre los hombres sea tan grande que uno se ofrezca a remediarla. Entonces también ha llegado el tiempo de éste, pues él es el último de los profetas y quien lo escuche recibirá gran fuerza.

Se os ha dicho, siempre de nuevo, que él será un hombre sencillo, cuya fuerte elocuencia no podéis sospechar en él porque va lleno de humildad. Mas de repente se le manifiesta en él, y reconoce repentinamente su misión y llega a ser un orador que hablando potentemente de Dios, anunciará a todo el mundo Mi Nombre y no temerá luchar por Él. Él me declarará como el Salvador de la humanidad y luchará por Mí y Mi Reino. En esto vaís a reconocerlo, en que me enaltece a Mí Mismo como la Palabra hecha carne; en que realza claramente Mi encarnación en Jesucristo, confirmando que no hay ninguna diferencia entre Yo y Jesús, reconociendo a Jesús como Dios.

Sus palabras coincidirán con Mi Enseñanza que os llega de arriba; esto es la señal de que es él, Juan Bautista, la voz que clama en el desierto, Mi precursor, que ha vuelto para anunciarme a Mí, y Yo Mismo vendré poco después a rescatar a los Mios cuando se encuentren en los mayores apuros de sus almas.

Cada vez de nuevo habrá hombres que se imaginan ser la encarnacion de Juan y los aclararé diciéndoles que éste se dará extraordinariamente a conocer y que no se le puede buscar en círulos donde haya hombres que se imaginen sentir llamados. Él vendrá de donde menos lo imagináis. Que esto os baste, a los que lo esperáis prematuramente, pues aún no ha llegado el tiempo, pero no se hará ya de esperar mucho.

Entonces todo ocurrirá sucesivamente, ya que para él no habrá una larga duración de vida, pagará con la muerte su obra sobre la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Un Jesús provisional ....

B.D. 9007 from 3 de julio 1965, taken from Book No. 94

Qué hay tanta gente que se cree ser la encarnación del llamador en el desierto, también es una señal de equivocación espiritual, porque una cosa es verdad, va a ser un gran orador, pero no sabrá nada cuál será su tarea real hasta su aparición, que va a pronunciar su palabra con voz tremenda que Me va a anunciar y Mi venida aproximada en el fin de los días .... Va a pasar delante Mío, y va a recibir mucha hostilidad de aquellos que no quieren escuchar nada de un final, que le mofan y burlan de Él, porque les proclama cosas que les parecen increíbles, y le van hacer parecer como un soñador.Y va a venir al mismo tiempo cuando el anticristo empieza con el combate por la fe. Entonces le va a atacar fuertemente, y los Míos recibirán de Él la fuerza y el consuelo, porque solo queda poco tiempo que realiza Su obra por la tierra. Pero aprovechar muy bien este tiempo para transmitir a Mi palabra a aquellos que la quieren aceptar, y Mis adversarios le van a perseguir para hacerle asumir la responsabilidad, pero les va a huir cada vez hasta que llegue su hora cuando tiene que dejar atrás a su vida para Mi .... Y ese hecho se ha anunciado varias veces que el mismo no tiene ni idea de su misión y que le viene encima tan de repente que lo va a ser reconocido por cada uno .... Y entonces también lo sabrá él y porque tiene esta voz tan tremenda, porque Me debe anunciar a Mi Mismo, entonces sabe que ha llegado el final cuando llegare Yo en la nubes para recoger a los Míos .... Entonces el anticristo intentará todo para captar y someterle bajo su control, porque le ataca de manera específica, saca todos sus errores a la luz, recurre al desprecio público, y va a ser perseguido por sus admiradores .... Pero va a consolar a aquellos que sufren bajo aquel mandato. Os va a advertir de Mi venida, y cada uno le puede creer, porque sienten Mi en la palabra si hubiera hablado Yo Mismo .... Sus palabras son como bálsamo para aquellos que viven bajo miedo y tristeza de sucesos que van a venir .... Vais a sacar de sus palabras fuerza nueva y seguir fortalecidos,porque os da la prueba que vuestro padre Mismo ha hablado con vosotros y que podéis confiar en Mis palabras, las cuales apuntan a Mi venida aproximada en la nubes. Vais a prestar atención a todas las advertencias y avisos que él os transmite, porque acompaña espiritualmente también a aquellos que Yo le he dado a conocer como los Míos .... Va a ser capaz de acercarse aunque su cuerpo esté en otro lado, porque la llamada de emergencia interna Yo le paso, y él va a estar preparado para ayudar. Por esto os digo: Reconocedlo cuando empieza con su misión, pero no esperarle ahora, porque tiene que adelantarse Mi intervención antes de que aparezca .... Pero después va a pasar el tiempo volando, porque por el bien de los Míos voy a acortar los días a que Mi adversario no consiga de hacerles caer, porque la miseria va a ser enorme y os mandaré seres luminosos fuertes que os van a proteger durante aquella penuria terrestre y espiritual. Pero en cuanto este llamador del desierto tendrá que dejar su vida, podéis esperar a Mi venida cada cada dia, entonces voy a recogeros en Mi reino de la paz, y cualquier sufrimiento tendrá su fin ....

amén

Traducido por Bea Gato

Medidas contra Jesucristo y Su doctrina del amor….

Leyes contra la enseñanza divina .... Exterminación de estas ....

B.D. 1544 from 29 de julio 1940, taken from Book No. 25

La actuación y la obra sin escrúpulos de aquellos que no conocen a Dios tendrá grandes consecuencias. Sus esfuerzos consisten en la separación completa de lo que previamente determinaba todo pensamiento y acción. No reconocen las leyes que se basan en la en Dios, en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo. Ellos crean su propia ley, y todo lo que sirve como medio para un fin es bueno .... sin importar si se ajusta al mandamiento de la caridad cristiana. Y así el mandamiento de amar se excluye, y bajo la apariencia de altruismo se toman disposiciones que tienen graves consecuencias, es decir, en la medida en que el hombre pierde el contacto con Dios porque comienza a dudar de la justicia de Él.

Sin embargo, Dios concede a los hombres el libre derecho a determinar de lo que es terrenal mientras no se toque lo que es de Dios, mientras la enseñanza divina, que da testimonio de Él y de Su omnipotencia, amor y sabiduría, no sea atacado de tal manera que aparezca toda creencia en Dios. Porque la fe en Dios y la confianza que de ella despierta ayudarán a superar todo lo que sobreviene al hombre como problema terrenal, y tales determinaciones que tienen un efecto doloroso terrenal, aún no requieren contramedidas de Dios.

Pero tan pronto como se destruye violentamente de fe en Dios, tan pronto como se pretende exterminar la enseñanza de Cristo, la libre voluntad de los hombres es abusado de una manera terrible por un lado y violado por el otro, porque esta es la ofensa más grave contra Dios, lo que Él Mismo nos ha dado descartarlo como falso y sin valor .... Y una ofensa igualmente grave contra los semejantes al prohibirles o dictarles lo que su propia voluntad aún afirmaría o negaría. Y es por es que todos aquellos que quieran dejar surgir algo sin valor y que privan a la humanidad de la enseñanza verdaderamente divina que Jesucristo predicó, incurren el juicio; porque esto significa un declive espiritual de proporciones inimaginables.

Esto significa un caos en una relación espiritual que inevitablemente requiere la intervención de Dios, si no quiere que los humanos del presente caigan en la rutina eterna. Debido a que las leyes (mandamientos) dictadas por los hombres van en contra del orden divino, tienen un efecto destructivo, pero no constructivo .... No se basan ni en la fe en Dios ni en el cumplimiento de Sus enseñanzas, y por lo tanto tampoco corresponden a la voluntad divina .... y todo que se oponga abiertamente contra Dios, será destruida ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Medidas del poder terrestre contra la creencia en Jesús ....

B.D. 1804 from 8 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Es una tarea imposible erradicar por completo el nombre de Jesús y sus obras de la tierra, o alejar a los hombres completamente de Cristo. Parece como que el poder mundial lo va a conseguir, pero solo hasta un cierto límite puede forzar a la gente a negar a Jesucristo, pero a la vez se trabaja de la misma manera en contra esto como para conseguirlo. Y los discípulos de Jesús reciben fuerzas que sobresalen del poder mundial. Podrán realizar cosas llamando a Su nombre que para el mundo normal son imposible, y esto va a aumentar el número de seguidores de Jesus, y ahora la creencia de los hombres se convierte en una más viva, y la admiración del poder mundial va a disminuir al mismo tiempo como la fe en Jesús va a crecer. El poder mundial no lo va considerar aquello, intenta con mucho más fuerza sacudir la creencia en Jesús; va a amenazar con castigos afilados a aquellos que intentan repartir a la palabra divina y que se ven como seguidores de Jesus. Aquellos van a sufrir gran opresión para someterse al poder mundial. Os parece muy terrestre si parece que todo el poder está por parte de aquellos, pero no pueden hacer nada contra la fuerza de la creencia de los luchadores de Dios. Van a resaltar con señales y milagros obvios, que Dios Mismo va a realizar a través de los creyentes. Y donde creyentes se sienten perdidos, allí mismo Dios va a aparecer en persona para decirles qué deben hacer, y los hombres van a hablar cuando y como Dios quiera, y todas las medidas del mundo y sus representantes para combatir a la creencia en Dios, para eliminar al salvador divino solo son obras humanas muy débiles. No tendrán mucho éxito y este hecho le va a aumentar su desagrado de tal modo que van a sacar una medida tras otra, pero sin tener un buen efecto, sin llegar a la meta. En aquel tiempo hay mucha gente que perderá la fe en Jesucristo, pero aquellos que resisten y le defienden, cuya creencia va a ganar cualquier ataque; no dan nada lo que han conseguido, porque Jesucristo les vale mucho más que cualquier poder terrestre les pudiera ofrecer jamás ....

amén

Traducido por Bea Gato

Medidas contra obras del amor ....

B.D. 3389 from 2 de enero 1945, taken from Book No. 44

El mundo os va a pedir exigencias que podéis cumplir jamás si queréis cumplir los mandamientos de Dios. Debéis obedecer a la autoridad terrestre, pero si se os pide abiertamente ir en contra de Su voluntad divina, dejar de lado el amor al semejante y andar pecando y actuando sin piedad, entonces debéis aceptar solamente a Dios como vuestra autoridad para que no se pierda vuestro alma solo por obtener una ventaja terrenal. Y por esto debéis memorizar bien la voluntad de Dios, debéis saber, porque tenéis que cumplirlo y que consecuencias conlleva una actuación contra Su voluntad. Debéis saber que hace falta mucho una actuación de amor en la tierra y que solo el amor os puede salvar .... Además debéis saber, que los bienes terrestres son impermanentes y que cambio más inconveniente hacéis si dejais atrás vuestro bien del alma por aquellos bienes. Vais a ser muy presionados, y no será fácil de oponerse frente las exigencias del mundo, pero lo podéis realizar en cuanto pidáis fuerza a Dios y con esto os unis aún más a Dios cuánto más el mundo os quiere separar de Él. Porque es su único reto con sus planes y medidas que la doctrina cristiana será desconectada y con esto enajenar al Dios Mismo del hombre, Aquel, que solo se puede encontrar a través del amor. Los hombres no saben nada de la fuerza del amor, sino lo intentarían adquirirla. Solo conocen el amor propio, e intentan aumentar sus bienes a coste del semejante. Entonces no siguen al mandato del amor al semejante, y piden lo mismo de lo demás en vez de animarles a vivir en el amor. Van a presionar duramente a los hombres que tienen como pauta los mandamientos de Dios, porque no están en concordancia con las leyes de la autoridad terrestre. Entonces deben probar seriamente hasta qué punto la voluntad de Dios se reconoce en la exigencias de la autoridad terrestre .... Lo que al semejante no sirve para su bien no se puede realizar nunca si se puede desviarlo, es decir, si el hombre no está inhabilitado por medidas forzosas tiene que oponerse. Y el cuerpo debe aguantar sufrimiento y presión si puede rechazar un acto pecaminoso. Porque su alma se lo agradecería un día, de hecho le va a ayudar en su desarrollo del ascenso. Además el sufrimiento corporal no dura mucho, pero el alma tiene que sufrir en en más allá, si ha maltratado el mandamiento al semejante en la tierra por la ventaja terrestre y para gozar anhelos del mundo, la falta del amor pide del hombre. Si reina, entonces reina el diablo al hombre, y a aquel no debéis someteros. Se debe oponerse con resistencia, aunque estais muy presionados y temer por vuestra vida corporal, porque estáis salvando con esto vuestro alma ante la perdición y con vuestro ejemplo también a vuestros semejantes, si estáis practicando el amor, a pesar de que el mundo os quiere frenar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Rechazo de la palabra divina como señal del final ....

B.D. 4916 from 17 de junio 1950, taken from Book No. 56

La señal inequívoca del final aproximado es la mente cerrada de los hombres frente Mi palabra, la cual se le ofrece de forma pura. Porque todo lo divino se desprecia y se rechaza, y el hombre está en contra, está cerca de fuerzas diabólicas y por esto no conoce a la deidad ni siente la caridad que reparte esta deidad. Un hombre caído no puede sentir a Mi amor, porque la rechaza; y aquel hombre no puede reconocer a Mi regalo de gracia como de un ser cariñoso y perfecto, que le quiere el bien. Y si estáis mirando vuestro alrededor, y si vosotros les estáis ofreciendo a Mi regalo de gracia, el rechazo generalizado de Mi palabra os resalta al ojo, porque se puede ver el estado espiritual de los hombres, que no pueden reconocer nada de lo que sale de Mi en su lejanía. Con tal estado espiritual comienza el final de lo que originalmente estaba estipulado para convertir a los hombres, llevarles a un desarrollo mayor .... determina la disolución de la tierra, la cual fue creada como una estación de desarrollo para lo espiritual y que no sirve ya para cumplir con este reto. Aquel que está atento, reconoce un embrutecimiento obvio de la humanidad, un desinterés completo en las preguntas que tocan a la eternidad, el origen y la meta del hombre y la función de un creador. Pocas veces estas preguntas interesan a un hombre, y estos pocos lo son que mantienen el destino de pie con sus vidas y Me reconocen y Me buscan. Pero la mayoría no tienen ganas de escuchar a aquellas preguntas si se pronuncian, y cuanto más se acerca el final, más obvio se ven las equivocaciones de los hombres hacia Mí, su Dios y creador eterno, como el amor hacia aquel que reina en el mundo y así son parte de Mi adversario. Y más y más se someten a sus deseos y su influencia, se verá cada vez más en su estilo de vida que va en contra de Mi voluntad, y la falta de amor y odio resalta donde debería practicarse el amor al semejante. Cada vez más grande se hace la hostilidad por parte de los seguidores de Mi adversario contra los pocos, que quieren ser “Míos” y que no ceden a sus deseos. Los hombres creyentes nunca buscan enemigos entre sí mismos, sino permanecen juntos más cerca está el final, porque los seguidores del mundo los presionan mucho, aquellos que están bajo el poder del adversario y que quieren arrancarme de sus corazones. No os dejéis engañar por vuestro alrededor, aquellos que os quieren ganar bajo una mascarada falsa .... Ofrecerles a Mi palabra, y podéis ver su espíritu verdadero, porque donde Yo Me enfrento a ellos en forma de Mi palabra, allí se rebelan contra Mí y Me rechazan .... se burlan y blasfeman vosotros que Me estais buscando y defendiendo a Mi palabra. Y entonces sabéis que ha llegado el final de los tiempos, porque Satanás trabaja con astucias y poder contra vosotros de modo que intenta sacarme de vuestros corazones para ganar a su partido. Pero aquel que tiene a Mi palabra, reconoce a su juego falso y está atento en su corazón; va a sacar fuerza de Mi palabra para la resistencia, mientras Mi adversario también reparte fuerza a sus seguidores, pero solo para actos malos y para hacerles caer para siempre .... hasta que Yo Mismo pondré fin a sus maldades y le pondré ataduras .... hasta que ha llegado el último día y con él el último juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

La lucha por la creencia…. la última fase antes del juicio final….

El pecado fuera del control .... La lucha por la creencia .... el final ....

B.D. 5860 from 23 de enero 1954, taken from Book No. 64

Si el pecado va en aumento, si ya no existe creencia bajo los hombres en la justicia divina, si los hombres viven sacando sus deseos y si dejan libres a sus compulsiones, si no hay amor ninguno entre los hombres, si todo los anhelos valen únicamente a sus bienes, entonces ha llegado el final, y se cumple lo que pone en la biblia, se cumple la proclamación de los profetas que anunciaban el final en aquellos tiempos en nombre de Dios .... Y si estais mirando a vuestros alrededores vais a reconocer en qué tiempos estais viviendo .... Estáis reconociendo que todas las señales apuntan al final aproximado, porque el mundo está viviendo con pecado y porque no prestáis atención a Dios .... Todavía existen hombres que no están perdidos por completo, que no pertenecen todavía del total al adversario, pero que no creen y viven sin pensar sus vidas diarias .... pero más cerca está el final se disminuye su número .... Por partes caen bajo el control del adversario de Dios, por otra parte mueren antes para entrar al reino del más allá .... Y la clase de gente que blasfeman, los que son satánicos, crece y solo queda un número reducido de fieles a Dios que viven en la tierra según Su voluntad. Y ellos tendrán que sufrir mucho bajo los primeros, van a ser odiados y perseguidos por su creencia .... Y si se va con medidas abiertamente contra aquellos que defienden a Dios, que reconocen a Jesucristo, los hombres están muy cerca del final. Estos hechos fueron anunciados hace mucho tiempo, que debéis responsabilizaros en cuanto se os lleva ante el juez en nombre de Jesús .... Y en cuanto cada anhelo espiritual contrae hostilidad, si el trabajo de los sirvientes divinos se prohíbe en la tierra y no pueden realizar su trabajo para el reino de Dios, si se mofa y se burla de ellos por su creencia, ya ha llegado el tiempo cuando las fuerzas satánicas trabajan, las cuales se enfurecen al final contra todo lo que apunta a Dios. Y todo los débiles y todavía no completamente caídos, se llama anteriormente a morir para que no caigan completamente a las manos del adversario de Dios en cuanto vengan los últimos días, en cuanto se procede de cualquier forma contra los creyentes, solo los fuertes de fe, los confiados en Dios podrán resistir, porque su creencia les da la fuerza y porque Dios está “obviamente” a su lado por culpa de su creencia. Y entonces las actividades de Satanás salen a la luz, porque se va a encarnar en todos aquellos hombres que comparten la misma mente .... Y cada uno de aquellos va a realizar obras que son gritos de venganza .... Y la venganza va a llegar .... el día vendrá en el cual se pone fin a estas actividades, cuando sale al primer plano la justicia de Dios y cualquier obra de cada uno sale a la luz .... El día del juicio final vendrá como está escrito .... cuando cada uno recibe su recompensa según como se lo merece .... cuando la palabra de Dios se cumple, porque Él es la verdad eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

Última fase de la lucha por la creencia ....

B.D. 3967 from 2 de febrero 1947, taken from Book No. 49

Y en cuanto se sacude el bastión de la creencia, el tiempo del final ha llegado y se puede esperar cada día el juicio final. La lucha final se lleva de una forma que los hombres podrían reconocer sin equivocarse a qué hora se encuentran, porque es una actuación visible contra todo lo que da testimonio de Mi. Será una lucha que únicamente tiene como reto de socavar el conocimiento sobre Mi como fuerza de creación eterna, como creador y preservador de todas las cosas y quitar a los hombres cualquier fe en un ser muy perfecto, en un poder que es insuperable en su sabiduría y fuerza .... Y esta última lucha tiene mayor importancia, porque es señal de la caída de Mi adversario, de su atadura para mucho tiempo. Porque él se sobresale de sus límites que Yo le he puesto, el intenta eliminarme por completo para sentarse al trono para hacer imposible la redención de lo espiritual no libre, la cual solo puede tener lugar si el hombre Me busca por voluntad libre. Pero para esto hacer falta que sabe de Mi existencia, porque si tiene que elegir a un Señor, tiene que conocerle y debe tener la posibilidad para esto. Pero esta oportunidad Mi adversario intento quitarselo a los hombres de modo que rabia por el mundo de tal forma que el hombre está influido espiritualmente a que Me rechace, es decir, declararme como no existente y abrir la brecha infinitamente que ya existe entre el hombre y Mi. Pero este derecho no tiene Mi adversario, y entonces le quito a su poder y fuerza por mucho tiempo, de modo que le ato y con él a todo lo espiritual caído que se dejaba influir por él y que se había separado de Mi por libre voluntad. Pero antes le doy permiso para rabiar que todo el mundo vea sus tramas, que todo el mundo pueda tomar una decisión en que parte quieren estar en cuánto deben tomar la decisión. Esta prueba de creencia será muy dura, pero inevitable .... Sólo pocos la van a pasar, aquellos que fueron enseñados en la verdad pura y que Me han reconocido como un padre cariñoso, como un creador sabio y conductor poderoso de la galaxia .... Aquellos no van a vacilar, sino fuertes frente las acusaciones del mundo, Me van a defender o rechazar. Pero para ellos también va a ser muy difícil, porque Satanás trabaja con todos los remedios imaginables para separar los Miso de Mi lado. Con astucia y poder intenta separaros de Mí y Mi adversario va a encontrar apoyo por todos lados, porque los hombres ya no quieren estar bajo control de un poder mayor, creen poder liberarse de aquel poder, y no piensan que tienen que justificarse en el día del juicio final ante este poder .... Pero aquellos que están introducidos en esta verdad, quien fue enseñado por su espíritu, va a poder luchar la lucha de la creencia y con la concordancia con Mis proclamaciones reconocer la verdad de Mis palabras, y va a mantenerse en pie, porque lucha Conmigo con conciencia plena bajo Mi guión, Mi protección y Mi victoria sobre Satanás. Pero tendrá que luchar él mismo con la espada de su boca, tendrá que defenderse, tendrá que luchar contra todos los ataques, pero el escudo de la creencia le va dar protección y su alma saldrá sin daños de la última lucha. Pero aquel que no está metido en la verdad completa, no se mantendrá en pie, sino va a cambiar al bando del enemigo, va a vacilar en su fe, porque le falta conocimiento que le sirve de explicación lo que es aparentemente no de origen divino y que debe sacar dudas o incredulidad. Aquel que está metido en el conocimiento de la verdad pura reconoce en contexto de todos los acontecimientos con el desarrollo de todas las criaturas, pero el ignorante le falta el reconocimiento, la convicción y con esto la fe. Y por esto se debe concentrarse en Mis servidores que están trabajando en Mi nombre durante en los últimos tiempos en la tierra para traer a los hombres el conocimiento auténtico sobre el sentido y propósito de la creación y de la tarea de los hombres en la tierra, deben aclararles el contexto y trabajar en hacerles ver a Mi voluntad, porque entonces pueden madurar en este conocimiento y su creencia se fortalece y será firme y saldrán de la última lucha por la creencia llevándose la victoria en el dia del juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fase final .... Lucha de fe ....

B.D. 6452 from 14 de enero 1956, taken from Book No. 69

Pronto entraréis en la fase final, pues ha llegado el tiempo que fue mencionado desde el comienzo de esta época de Redención .... El fin de esta tierra es inminente y pronto experimentaréis todas las señales las cuales os fueron proclamados por los videntes y profetas en todo momento. Y así se cumplirá todo porque Mi Palabra es verdad y Yo Mismo hablé por boca de estos profetas.

Todo lo que dejé predicar que se refiere al final solo tenía la intención de alentar a los humanos de trabajar en su alma, y es por eso que a menudo hubo momentos durante este periodo de Redención en que la gente podía creer que el final era inminente .... Y eso también era necesario porque la depravación de la gente hizo creíble una intervención de Mi parte y algunos siempre abordaron su trabajo del alma con mayor entusiasmo y fueron verdaderamente salvados para la vida eterna .... Pero el tiempo aún no se había cumplido, Satanás aún no había ganado el poder ilimitado sobre la gente, aunque unos verdaderos demonios estaban haciendo travesuras en la tierra en ese momento. A la humanidad se concedió un periodo de tiempo más largo, porque todavía mucho espiritual atado tuvo que encarnarse en esta tierra con el propósito de la prueba de voluntad.

Mi plan de Salvación se desarrolla según la ley del orden eterno, y una época no termina ningún día más temprano o tarde, porque Yo vi desde la eternidad lo que sirve a lo espiritual o impide su desarrollo. La obra de Satanás, sin embargo, asume formas cada vez más terribles, porque mucho de lo espiritual atado se vuelve libre y ahora obra según su deseo a través de su influencia. Es por eso que el comportamiento diabólico de los hombres también aumenta cuanto más se acerca el final ....

Y Mi oponente, por lo tanto, se cree tan fuerte que podrá vencerme por completo y al final ya no se apega a los límites de su autoridad que le fue fijado cuando cayó al abismo. Y tan pronto como llegue este tiempo, se pondrá un fin a su obrar .... y eso significa el fin de una época de Redención, significa la disolución de cualquier forma, la liberación de lo que está atado en ella y la reencarnación repetida en nuevas formas, correspondiendo al estado de madurez de lo espiritual ....

Y este exceso de autoridad se expresará claramente y será una señal segura para los hombres de que el final está cerca .... Porque Mi adversario se opondrá abiertamente a Mí queriendo violar a la gente, queriendo obligar a negarme .... al querer destruir cualquier vínculo espiritual Conmigo para conseguir a tener a todos los humanos bajo su poder ....

Cualquiera que conozca el propósito de la vida terrenal, que consiste en la libre decisión de la voluntad del ser humano, también sabe que tal plan será completamente impedido por Mi oponente, y también sabe que ha llegado el momento donde pongo fin a su furor, cuando lo vuelvo a encadenar, con todos sus seguidores .... Y ahora también comprenderéis todas las profecías que apuntan al fin .... Y por tanto prestad atención a esta última obra de Mi adversario, por la cual reconocéis claramente el tiempo en que vivís .... prestad atención a los esfuerzos por quitar toda fe a las personas, lo que es claramente reconocible como abra del Anticristo .... Y prestad atención especialmente a cómo son atacadas las personas que en verdad Me sirven y tratan de difundir la verdad ....

Y tan pronto como veáis todas las señales de una lucha de fe venidera, sabréis que habéis entrado en la última fase de la existencia de esta tierra, y entonces preparaos, vosotros que queréis permanecer fieles a Mí, y entrad en esta lucha con confianza y fuerza, y sabed que Yo voy delante de vosotros, que lucháis por Mí y verdaderamente sois y seguiréis siendo invencibles, incluso si sois numéricamente muy inferiores a la horda de Mi oponente .... Pero Yo Mismo lo venceré y lo tomaré preso cuando llegue la hora que ha sido determinado desde la eternidad .... Y vosotros, Mis fieles, saldréis de esta lucha a una nueva vida y ya no podréis ser acosados de aquel que es Mi oponente y seguirá siendo todavía Mi oponente por eternidades ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza de la creencia….

Y los portales del infierno no los van a vencer ....

B.D. 3239 from 31 de agosto 1944, taken from Book No. 42

“Y los portales del infierno no van a vencerlos ....” al pequeño rebaño de Mis creyentes, porque permanecerán fieles a Mi lado, también durante las opresiones mundiales más grandes, su creencia es tan profunda y inmovil que las fuerzas de la oscuridad intentan en vano a sacudirlos y no les sale bien de llevarse la victoria sobre aquellos. Porque los Míos tendrán a Mi como general, y contra Mí incluso el infierno se queda sin poder, porque a parte de esto su poder no se debe subestimar. Pero la fe fuerte es como un muro que aguanta todos los ataques, y todos aquellos permanecen a Mi iglesia que reconocen esta creencia fuerte como la suya .... Aquel que cree en Mí con toda firmeza no tiene que temer nada, da igual de qué parte viene. A pesar siempre son fuerzas malas que intentan sacudir esa fe fuerte, y hace falta una voluntad para resistir. Pero quien está metido en la creencia sabe también de Mi amor y Mi omnipotencia y por esto no teme a ningún contrayente, sino se enfrenta con valentía y le vence con Mi fuerza. Y la fuerza saca de la creencia en Mí, sabe que Yo estoy a su lado, confía en Mi ayuda, y le recompenso a su fe profunda .... Mi ayuda la tiene asegurada. Y de hecho el creyente saldrá con victoria de la última pelea, va a sobrevivir el final mientras los incrédulos se hundirán; va a sentir la fuerza de la creencia y la puede aprobar a los semejantes, mientras los incrédulos se quedan débiles y sin ayuda frente la fundación del mundo, pero lo cual los creyentes no tienen que temer, porque se quedan sano y salvos cuando hay miles y miles que pierden sus vidas. No importa qué tan brutal sea la pelea de antemano, que verdaderamente se puede hablar del infierno, finalmente el último no va a celebrar triunfos, aunque el número de creyentes sea muy pequeño, no podrá ser rebatido, porque le creencia tan profunda e inmovil lo prohibe. Porque el creyente lucha conmigo y Yo soy su protección segura .... “Los portones del infierno no les van a vencer ....” Yo hice esta promesa a Mi iglesia, y Mi iglesia tiene su base en los creyentes con fe muy profunda que mantienen una conexión muy viva Conmigo y sentirán siempre a Mi cercanía, Me reconocen en la palabra y por esto no tienen miedo de nada, porque sienten la fuerza de Mi palabra y esta palabra enfrentan al enemigo de sus almas. Va a atormentarlos terriblemente antes de que se rebate a su poder, y va a sacar todos los remedios posibles, va a abrir todos los portones y sacar a sus ayudantes para que les hagan caer a los hombres; él intenta a rebatir a (su=editor) fe fiel, pero cada uno de sus intentos pasa en vano .... Aquellos que creen en Mí son Mis hijos, y no les abandonaré en cuanto sufran penas del alma .... Les transmito fuerza y ánimos, les ayudo para que puedan unirse aún más intensamente a Mi cuanto más el enemigo quiere separarles de Mi. Va a romperse la cabeza en el mural fuerte que conlleva la creencia permanente y fuerte para todas las fuerzas de abismo, nunca podrán hacer caer este mural, porque su base es muy fuerte, encima de una roca fuerte .... la creencia convencida, que nunca jamás se perderá a partir del momento que un hombre la ha conseguido. Porque la fe convenida Me reconoce y confía en Mí. Y el hombre que está convencido en su creencia, no me deja caer nunca más, Me está fiel en la tierra y Me mantiene la fidelidad hasta el final, y ninguna fuerza de mundo oscuro tiene poder sobre él, ni siquiera el infierno peor, es decir Satanás en persona no tiene poder frente aquel que se mantiene en la creencia en Mí y que pide por Mi apoyo ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la creencia .... el anticristo .... el contratrabajo ....

B.D. 5719 from 9 de julio 1953, taken from Book No. 62

Hay que llevar adelante un contratrabajo si el anticristo comienza su última trama de inhibir cada anhelo espiritual si obviamente trabaja contra Dios cuando intenta erradicar cualquier creencia espiritual y su actitud sale claramente que va contra Cristo. Entonces todas las fuerzas se tienen que activar en el cielo y la tierra, porque entonces la última lucha más dura que ha vivido la comunidad de Jesucristo hasta ahora empieza .... Entonces la última lucha por la creencia comienza que va a introducir al final y que se lleva con toda dureza y brutalidad, porque Satanás en persona se levanta contra Dios para hacerle caer y sentarse en Su trono. Pero entonces todos los servidores en la tierra van a experimentar major apoyo por parte del mundo de la luz, porque entonces hay que llevar adelante un trabajo con afán para poder debilitar los ataques del enemigo, para anunciar a Jesucristo abiertamente y dar testimonio Suyo ante el mundo .... Entonces no habrá más juegos a escondites y se verá quién tiene la creencia y el amor a Dios, quién es tan fuerte que pueda reconocer a Jesucristo como su único Señor y que no tema las órdenes del adversario .... Entonces aquel que pronuncia la doctrina del amor de Jesucristo, a la palabra de Dios, será bendito doblemente, porque lleva adelante un trabajo muy urgente .... anuncia Dios con convicción, Él que debe ser negado, él lucha contra Él y no teme a aquellos que le amenazan por esto con la muerte .... Pero un tal trabajo solo puede realizar alguien que está metido en el conocimiento, que sabe de todo y también por los señales del final y que por eso no puede de otra manera que defender a Jesucristo y Su obra de salvación, porque es capturado por Su amor y gracia y siente a Su intervención, porque le da una fuerza que le capacita para un reconocimiento abierto de su creencia y que le conlleva el destino amargo en la tierra. No presta mucha atención a lo duro, porque es sabio y ya no teme nada en este mundo .... porque ha reconocido al Señor correcto y por Él da felizmente a su vida terrestre. El trabajo en contra que se pide de los luchadores de Dios contiene dar aclaraciones donde haya dudas, cortejar los almas a que se quieran juntar a Jesucristo, Al que es el salvador de todos y Aquel que les va a salvar de cualquier angustia y vejación terrestre en cuando llegue el final .... Su trabajo consiste en divulgar a la verdad reconocida y defenderla con amino contra los difamadores y blasfemadores, contra distribuidores de doctrinas erróneas, contra todos que son enemigos de la doctrina de Jesucristo .... Su tarea consiste en repartir a la luz, porque la noche espiritual oscura abraza a los hombres. Todavía hay gente que están inseguros a dónde dirigirse, y hay que presentarles a Dios como es realmente, eso también es trabajo a realizar para el reino de Dios, porque la verdad pura tiene efecto seguro en un corazón buscando a la verdad, y se trata de los pocos indecisos que hay que tratan con mucho cariño para llevarles a vuestro terreno y hacerles amigos en vez de enemigos .... El anticristo va a utilizar armas durante la última lucha por la creencia a la cual faltara cualquier amor, pero vosotros debéis luchar con todo afán posible, pero con armas del amor .... debéis intentar hacerles ver los bienes que poseéis vosotros, lo que habéis recibido de Dios .... Su palabra influye en cada uno según su voluntad. Aquel que busca seriamente a la luz se lo brillará, y va a obtener a la luz, aquel sabe también, cómo se tiene que comportar en aquellos días en los cuales el adversario a Dios saca su rabia cuando intenta atar a los almas a él. La lucha se realiza no equilibrada, porque sois solamente una manada pequeña, vuestros enemigos vendrán en masa .... Pero realmente teneis mucho mas fuerza, porque la recibáis directamente de Dios, y la fuerza puede combatir al enemigo más temeroso. A través de una creencia muy fuerte podéis dar testimonio de Mi y Mi poder frente al adversario .... y podéis destruir los planes bien pensados del adversario por Dios, porque la fuerza de la creencia testificada es obviamente Dios, la fuerza de la creencia puede derribar al enemigo ya antes del final y pueden dejarse capturar voluntariamente. Pueden cambiar de bando y ser salvados para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la creencia para la época aproximada ....

B.D. 2367 from 13 de junio 1942, taken from Book No. 32

La fuerza de la creencia se va a ver claramente de manera obvia, entonces también las personas muy críticas tendrán que reflexionar. El hombre creyente va a ser testigo de la verdad, de lo que defiende, porque va a realizar cosas que van en contra de las leyes naturales .... va a adaptar las fuerzas de Aquel que llamará, Jesucristo, y el Señor Mismo va a trabajar a través de él. Porque el hombre entrará en situaciones cuando solo la fe fuerte en Dios le mantendrá de pie. Y entonces los creyentes podrán seguir adelante sin temer nada a los tiempos aproximados, están bajo la protección del Ser Mayor a pesar de todas las opresiones, y donde están forzados por medidas terrestres van a recibir fuerzas transmitidas por el Señor. Y también está estipulado desde eternidades; la humanidad debe reconocer, que Dios acompaña a aquellos que están a Su lado, deben reconocer la verdad de la palabra divina y poder convencerse de lo que pueda levantar la fuerza de la creencia. El hombre creyente tiene un arma contra la cual el adversario se queda sin poder, porque también las fuerzas naturales se tienen que someter a su voluntad si hace falta para su protección o como llevar la prueba de la verdad de la palabra divina. Podrá contener el mal si quiere hacerle daño. Va a estar bajo la protección de Dios, aunque su eliminación terrestre está prevista. Y también aquellos tiempos fueron anunciados por palabra y escrito, porque Dios previa a estos tiempos y la necesidad de Su intervención a través de humanos, y entonces Él utiliza a aquellos fieles y les transmite fuerzas enormes a que ellos realizan a Su proclamación: “Vais hacer cosas mayores...” y “ Por lo que pidáis al padre en Mi nombre, Él os lo va a conceder ....” Y la penuria necesitará una fuerza enorme, porque los seguidores del Señor van a ser atacados fuertemente, y la palabra de Dios les va a ser fuente de consuelo y fuerza .... Y de la cual van a sacar la fuerza que se les transmite a ellos .... Sin dudar y con confianza van a recibir de todo, siempre conscientes de la ayuda de Dios que les es asegurada por Su palabra .... Y entonces la palabra contiene vida, es verdad, porque despierta a la vida si los hombres viven según y entonces se cumple la proclamación en ellos como fue estipulado anteriormente. Y quien adapta esta fe profunda como la suya, en aquel el poder terrestre se rompe, porque se enfrenta con el poder de Dios y está sin miedo y seguro de la ayuda de Dios .... Entonces no se puede herir mientras es un luchador de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

La lucha final con o sin Jesucristo ....

B.D. 3261 from 19 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

El cristiano creyente, es decir, el hombre que vive una fe consciente del salvador divino y Su obra en la tierra, va a sentir un alivio muy grande durante la lucha por la creencia, porque se le transmite la gracia de la obra de redención .... la fuerza de la voluntad y entonces también la fuerza para superar al adversario y todas las medidas que van en contra del creyente durante la lucha por la fe .... La creencia en Cristo es el arma más fuerte, y el miedo frente al enemigo se aleja de aquel que cree profunda y fielmente en Él. Porque Su protección y Su amor acoge a los Suyos, los hombres que le siguen con fidelidad y contra todas las aversiones que cargan en Su nombre. Él les ayudará también en la pena terrestre y opresión, Él les transmite lo que el cuerpo necesita. Él les dará la fuerza para aguantar, Él les pasa a Su palabra directamente o a través de mediadores, y Él le protegerá a los recibidores de la palabra y les da la capacidad de hablar, la cual les abre caminos por donde andan si hay poderes terrestres que les llaman a rendir cuentas. Y diariamente y cada hora, Él les ofrece a Su ayuda y los hace atravesar cualquier peligro de vida y del alma .... Pero aquellos que falta la creencia en Jesucristo tiene que sufrir mucho bajo la lucha por la creencia. Son los hombres que no son tan alejados de Dios, y si, están creyendo en una fuerza mayor ante la cual un día tendrán que rendir cuentas, que reconocen un poder mayor, y tienen miedo a mentir a Dios, pero que no tienen una unión con Jesucristo, que tienen dudas frente Su obra de salvación, que niegan entonces que Cristo sea el salvador del mundo y el hijo de Dios .... Aquellos entrarán en una situación penosa en cuanto tendrán que decidirse, porque les falta a la fuerza de superar todo lo que se trama contra los creyentes. Y su desgracia del alma aumentará si ven la fuerza de la creencia de los crisitoanos, pero que a la vez no pueden creer convencidos en Jesucristo, antes de que entiendan de la importancia del conocimiento sobre la obra de salvación. Y entonces los cristianos tienen el trabajo de enseñar a aquellos con amor el camino hacia la creencia en Jesucristo. Y por esto hay hombres que están introducidos en el conocimiento auténtico por la palabra de Dios, y en cuanto tengan la voluntad de ayudar a los semejantes, ellos van a recibir igualmente la capacidad de poder hablar si la penuria del tiempo y los hombres lo necesitan. Porque la fe en Jesucristo no se puede apagar durante los tiempos finales .... Solo Él da la fuerza a los hombres para aguantar sin miedo y luchar. Y los luchadores de Cristo no se vence a pesar de la fuerza grande el adversario, porque Jesucristo Mismo guía a Su armada, y Él les regala los mejores armas, que garantizan la victoria plena, aunque el rebaño de Sus luchadores es pequeño y bajo presiones enormes del adversario. Pero aquellos que entran sin Jesucristo en esta lucha, van a correr peligro de ser aplastados, no serán capaces de ofrecer resistencia o mantener la fe débil en Dios .... van a ser indecisos por la dureza de la vida que tiene que asumir el creyente fiel. Y al final va a caer, porque se queda sin fuerza, mientras no acepte la gracia de la obra de redención. Pero para esto tiene que creer en Él, tiene que unirse con fe plena con Jesucristo y pedirle por Su amor misericordia para poder recibir fuerza y gracia .... Va a ser una lucha muy dura para los creyentes, pero nunca sin esperanza, porque donde lucha Dios, encuentran la victoria .... Porque Dios y Jesucristo son uno .... Y debéis ayudar a entender esta comprensión, aquellos que fueron enseñados por Dios Mismo, para haceros fácil de dar aclaraciones donde existe ignorancia profunda. Esta es vuestra misión, a la cual Dios os ha llamado y que debéis llevar a cabo sin cesar para que la última lucha se conlleve con éxito para más gente que les falta una fe profunda .... Porque Dios tiene misericordia con cada alma que no le rechaza, y Él le manda a Sus mensajeros para ayudarle ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la fe .... cura de enfermos .... milagros ....

B.D. 5843 from 2 de enero 1954, taken from Book No. 63

Con fuerzas inesperadas vais a poder trabajar si Me llamáis con fe profunda para que os ayude. El amor os tiene que guiar si pedis por esa fuerza, y vuestra creencia tiene que ser tan fuerte que no estais vacilando ni un segundo en cuanto salgan pensamientos en vosotros de prestar ayuda a una persona necesitada. En Mi nombre debéis ayudar, y vais a ser empujados por Mi espíritu .... Entonces no creáis que os estáis atribuyendo que no fuese Mi voluntad, sino hacer lo que estáis sintiendo y estar empujando de hacer, con esto salis de dudas, y os saldrá bien. Porque Yo os he asegurado a Mi fuerza si estáis de una fe fuerte. Y Yo quiero que vuestros semejantes van a ser convencidos de la fuerza de la creencia durante los últimos tiempos, entonces no permito que estáis sufriendo daños si queréis servir a Mi y a la vez a los semejantes. Pero nunca jamás doy Mi buena vista para acciones del egoísmo, de la destrucción o de la falta del amor .... Tenéis que entender que el amor tiene que ser vuestro motor para pedir por Mi fuerza, nunca el odio o el empuje de la venganza, solo el amor tiene que empujar al espíritu a realizar sus acciones. Solo a través del amor podéis uniros Conmigo y para que podáis compartir Mi fuerza. Y este amor deja revivir vuestra creencia para que no tengáis dudas de vuestras acciones. Entonces igualmente esta cantidad de curaciones se explica que se realizan en Mi nombre. Porque se Me llama a Mí Mismo por ayuda, se Me recuerda a Mi promesa: “Pedid, y se os da, tocad la puerta y se os abre ....”, y en plena creencia en la verdad de Mi palabra se cura a aquel, a quien tiene el curador encogido en su corazón, porque Me lo ha entregado a Mí, y Yo estoy con Mi fuerza con él .... y solo puede curar, porque puede usar sin limitaciones a Mi fuerza. Personas con una creencia muy profunda pueden pasar la bendición a sus semejantes en la tierra, porque se les permite hacerlo mientras dejen una imagen viva de Mi nombre, mientras se glorifique a Mi nombre .... si lo hacen para ayudar a otra gente a encontrar una fe indudable que Me busca .... pero no para forzar a gente incrédula a creer .... La falta de creencia total es el obstáculo para trabajar en Mi espíritu .... Y la persona consciente de Mi nombre por Mi espíritu se va a retraer de realizar milagros ante sus ojos, porque el incrédulo va a encontrar explicaciones naturales para la cura de cualquier tipo .... Pero durante la época final también los débiles deben ser recuperados, cuya resistencia puede ser roto por la fuerza de la creencia de los Míos .... Y por esto la etapa final contiene un u otro milagro en Mi nombre a que se pueda fortalecer aquellos que todavía están con una fe débil, para poder convencerse de creer y para mantenerse de pie durante la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Voy a meteros las palabra en la boca ....”

B.D. 4920 from 24 de junio 1950, taken from Book No. 56

Lo que se os da en la hora podéis pronunciar .... y no temáis a los que os llaman a responsabilizaros, porque no tendrán poder sobre vosotros mientras esté a vuestro lado hablado a través de vosotros, y de verdad, de manera como les hace falta.Voy a meteros las palabras en la boca .... entonces no hace falta pensar mucho sobre el sentido de lo que estáis diciendo, porque solo sois la boquilla Mía, por la cual me estoy pronunciando a los que están en contra vuestro. Y vais a vivir la caída diaria de Mi, porque la ganancia terrestre llama mucho la atención y Me traicionan por esto. No Me van a reconocer, va a caer, porque en su corazón ya se han alejado de Mi hace tiempo. Y entonces se toman medidas enérgicas contra los Míos, contra el círculo pequeño de los creyentes verdaderos que quieren ser resistentes. Y la fuerza de la creencia es enseña abiertamente, porque aquellos que se me buscan en sus corazones y Me piden ayuda van a tener una creencia inquebrantable, y cualquier medio ante el poder terrestre desvanece, van a hablar por Mi y sienten a Mi presencia constantemente, y así van a hablar libremente, pero soy Yo quien habla y que les da la fuerza para la resistencia abierta. Quien trabaja por Mí en aquellos tiempos, va a ser combatido, pero aquellos contra se lucha, Me tiene como luchador a su lado, porque se de todo, aunque está escondido muy bien, entonces sé también, quién está sufriendo en Mi nombre y vengo como ayudante fiel en cualquier situación penosa. Y a partir de entonces la actuación de Mi espíritu se ve abiertamente, porque Mis trabajadores tienen acceso a un conocimiento, que cada hombre terrestre e inteligente va a ser golpeado y la manera del discurso le va a hacer pensar. Porque escucho cada reparo, cada pregunta y cada duda y daré la contestación correcta. Y sin preparación alguna Mis servidores serán capaces de aclarar a los problemas que van interponer hombres que se creen muy listos. Pero no lo son, sino Yo doy contestación de verdad, ningún contrayente es un rival para Mi. Aquel tiempo se está acercando muy rápido, porque Mi adversario se eleva sobre Mi y practica la última medida .... intentan destruir cualquier creencia en Mi e influye en los poderosos mundiales a entrometer medidas que son dirigidas contra los creyentes, que van a levantar una lucha contra todos que están en Mi parte. Y esta lucha no va a durar mucho tiempo, va a ser dirigida estrictamente y Yo mismo voy a guiar a los Míos a la victoria, porque contra Mí no pueden ganar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Tiempos de persecución y de decisión en la lucha por la creencia….

Lucha por la fe - Anticristo

B.D. 6758 from 10 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Mientras más cercano esté el fin, más violenta será la lucha entre la Luz y la oscuridad. Vosotros sufriréis todo el horror de la lucha sólo cuando se dirijan contra mis seguidores; cuando traten de eliminar la fe en Mí y en Jesucristo; cuando la Obra de Redención sea el objetivo del ataque de mi oponente; cuando la gente sea llamada a declarar abiertamente su fe, y forzada a abjurar de ella por los medios más brutales.

Solamente entonces comenzarán la miseria y aflicción, tiempo que Yo he prometido acortar a causa de los Míos. Entonces se manifestará el furor de mi adversario. Pues la humanidad ya no se inhibirá en absoluto y nada será respetado porque la gente estará instigada por Satanás y se habrá sometido enteramente a su voluntad.

Debe decirse que no falta mucho tiempo para que comience la lucha por la fe. Pero antes caerá sobre la Tierra, por mi Voluntad, una miseria aún mayor, cuya causa es distinta, que herirá al hombre para que su fe pueda ser probada y fortalecida en esa miseria. Mucha gente aprovechará ciertamente esta miseria, que golpeará duramente a los hombres mediante una catástrofe natural, para atacar la fe. Se dudará, ahora con razón, de un Dios y Creador que destruye lo que Él mismo ha creado.

Pero aquel que esté instruido en la Verdad, tendrá la explicación correcta de todo, y cuando lleve esa Verdad a su prójimo, será posible que esta venidera «lucha por la fe» pueda producir también entre ellos una fe aún más fuerte, capaz de resistir firmemente todas las persecuciones a las que estarán expuestos los creyentes. El hecho de que la gran mayoría de la humanidad haya perdido la fe viva es obra de mi adversario, quien no cesará de trabajar contra Mí y contra la Verdad, teniendo más éxito con los hombres que con los representantes de la Verdad pura, con los verdaderos representantes de la enseñanza de Cristo, de los cuales sólo le creerán unos cuantos. Pero mi oponente ofrecerá a la humanidad todo lo que quiera y el mundo lo aceptará. Por esta razón, antes habrá una aclaración, en la que cada cual se declarará abierta y libremente a mi favor o en contra Mía.

Durante el tiempo de miseria que vendrá sobre la Tierra por mi Voluntad, aunque Yo la exprese a través de las fuerzas naturales, cada cual tendrá que decidir por sí mismo llamarme para que le socorra, o aislarse enteramente de Mí, lo que equivale a volverse hacia mi adversario. Pero tendrá que decirlo públicamente cuando durante la última batalla por la fe en esta Tierra se les requiera para que den testimonio de Mí en Jesucristo, o para que me nieguen. Entonces sabrán que fueron aleccionados por Mí en la Verdad, que el fin llegó, que Yo acortaré los días por el bien de los Míos, que Yo mismo vendré a auxiliarlos y redimirlos de su miseria, y que los recogeré de la Tierra y los llevaré a un lugar de paz antes de iniciar la destrucción del planeta, lo cual significa el fin de todo lo creado en él.

Yo deseo que creáis lo que os he vaticinado una y otra vez. Las condiciones en la Tierra muestran ya que mi adversario está furioso porque sabe que le queda poco tiempo, y que el mundo está poblado por seres que son como él. Esto tiene que ser aceptado por todos vosotros y sería bueno que meditéis sobre ello. Todavía cada día es una Gracia para la humanidad, porque incluso el más depravado tiene aún oportunidad de cambiar y ganar la fe en Mí antes del fin. Yo trataré por todos los medios de arrebatar almas a mi oponente antes del fin; quien tenga fe en Mí será bendecido, pero el incrédulo deberá compartir el destino de aquel a quien ha seguido voluntariamente.

Vosotros, hijos Míos, no temáis pues no padeceréis en el tiempo terrible que se acerca, aunque estéis extremadamente privados de las cosas terrenales que necesitáis para vivir. Sabed que Yo mismo cuidaré de vosotros cuando seáis perseguidos por mi nombre, y no temáis las medidas de mi adversario. Porque lo que él os quite, lo volveréis a recibir de Mí, aunque en otra forma; pero no estaréis hambrientos, porque Yo mismo satisfaré vuestra hambre. Como está escrito: «Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros y vuestro Padre celestial las alimenta».

¡Pensad en estas palabras! Pensad que Él, quien todo lo Creó, también mantendrá lo que ha creado y dará a los suyos lo necesario cuando lo necesiten. Pero tiempos vendrán en que la gente tratará de forzaros a abandonar vuestra fe por medios brutales, y aquel que sea débil en ella no será capaz de enfrentar esa situación. A vuestra fe le serán impuestas pruebas severas, pero Yo os prepararé especialmente para ese tiempo, y así seréis un ejemplo luminoso para vuestro prójimo y podréis demostrarle lo que se puede lograr con una fe firme: vivir aun cuando lo necesario para la vida os haya sido quitado. Por lo tanto, «buscad siempre primero el Reino de Dios y su Justicia, y todo lo demás os será dado por añadidura». Esta profecía ser cumplirá plenamente en los Míos, en aquellos que me defiendan ante el mundo, que no temen la fuerza terrena porque se sienten seguros bajo mi protección. Y sólo entonces se conocerá a quienes tengan una fe viva, aunque serán muy pocos.

También entonces se derrumbarán los edificios que han sido construidos sobre la arena y no sobre la roca de la fe en la que Yo he construido: mi Iglesia. Será un tiempo difícil, en el que nadie podría sobrevivir si Yo no hubiera traído al mundo la Verdad, que todo lo explica, única con la cual se puede alcanzar una fe firme. Pero si la Verdad no es aceptada, ningún hombre tendrá fuerzas para preservar en la fe. Sólo podréis encontrar el poder de la fe donde exista el amor.

Un hombre extraordinario se ofrecerá a mi adversario como envoltura visible. Y este hombre también empezará la última batalla en esta Tierra. Fijaros en ello y sabréis que la hora del fin ya está cercana.

Pero prestad atención también a mis mensajeros de lo Alto, que aparecerán al mismo tiempo y pasarán delante de vosotros, hombres, con una Luz que debéis seguir. Atended a todos aquellos que predican mi palabra viviente y uniros a ellos para que pueda formarse un pequeño rebaño que busque continuamente la Luz y la fe, las cuales aumentarán siempre.

Y a todos os prometo mi protección, mi cuidado paternal y mi bendición. Y no habréis de temer ser víctimas de este poder brutal, porque Yo mismo vendré y os buscaré tan pronto como la medida de Mi adversario esté colmada y mi gente se enfrente al mayor peligro. Yo acortaré también estos días para que los Míos puedan preservar y no flaqueen a causa de la persecución.

Si Yo veo aún la posibilidad de rescatar algunas almas, extenderé mi mano protectora sobre ellas, que me defenderán también ante el mundo. Con su fe firme podrán levantar a otros y podrá ser reconocido un Poder más fuerte que todo poder terrenal. Yo cuidaré a mis hijos en medida suma y ellos resistirán en alma y cuerpo pese a las condiciones adversas.

Todo esto sucederá en breve. Lo que hoy todavía no podéis imaginaros, entonces será consumado. Yo os llamo ahora la atención sobre ello, y así vosotros, instruidos por Mí, también sabréis por qué sucederá todo ello. En los signos de los tiempos podréis ver la miseria espiritual en la Tierra y también reconocer el estado del reloj del mundo. Pero cuando comience esta batalla por la fe, sólo quedará ya muy poco, pues todo se desarrollará con especial premura.

El hombre elegido por mi adversario como tapadera humana no tendrá larga vida y su gobierno en esta Tierra durará poco. Sus cualidades sobrenaturales serán ciertamente muy notables porque estará dotado de manera especial por mi adversario y, por lo tanto, trabajará para él y sus planes.

Y aunque el mundo entero le rinda homenaje, vosotros le conoceréis y miraréis más allá de él. Habréis de tener especial cuidado en no exponeros imprudentemente al peligro. Debéis ser «astutos como serpientes y mansos como palomas». Pero cuando os pidan que os decidáis, deberéis hacerlo y confiar firmemente en Mí y en mi auxilio. No importa cuán poderosa pueda ser la humanidad, no podrá triunfar contra mi Poder: un aliento Mío basta para destruirla. Yo diré alto cuando la hora haya llegado. Traeré a Mí a aquellos que están en la opresión terrenal más grande. A los opresores Yo los encadenaré, porque su final ha llegado; habrá terminado un periodo de Redención y empezará una nueva época que permita continuar la Redención de todos los espíritus.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Una nueva directiva espiritual .... obras humanas ....

B.D. 3366 from 13 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Empujar a los hombres a una completamente nueva dirección espiritual es la meta de aquellos que no reconocen a Dios por sus vidas con falta de amor. Rechazan la creencia vieja e intentan reemplazarla por nuevas doctrinas, quieren liar la mente de la gente de modo que buscan encontrar contraargumentos y hacen surgir dudas en ellos para ofrecerles entonces la nueva doctrina espiritual y para ganarles con astucia y forzamiento. Porque no se asustan en conseguir su reto con remedios inadecuados, van contra los hombres rigurosamente que se mantienen fiel en su fe vieja, y dan premio a aquellos que les ofrecen sus servicios y que reparten con voluntad a su nueva doctrina. Y estas doctrinas están hechos por hombres, no se encuentra ni sabiduría ni amor en ellas; son doctrinas que solo intentan sacar el alma de los hombres, que van en contra del sentido de la vida humana, que no ven a su origen en el reino espiritual, sino niegan a todo lo espiritual y solo permiten metas terrestres. Y se ofrece a los hombres estas doctrinas de modo que no tienen la oportunidad de esquivar a su influencia, hacen depender sus vidas terrestres de la aceptación de estas doctrinas, y finalmente están delante de la decisión de aceptarla o rechazarla. Y esta doctrina espiritual encontrará aceptación por todos lados, porque incluye a las ideas de los hombres y esto vale para la mayoría de la gente. Porque los hombres se convierten cada vez más materialistas

y se alejan completamente del reino espiritual. Lo que por parte humana se les ofrece van a aceptar, regalos espirituales no reconocen como tal, se ríen de la palabra de Dios o se burlan, y cualquier explicación verdadera rechazan. En contra reparten pensamientos humanas, obras humanas con contenido falso y con falta de amor, y a la mayoría de la gente les gusta, y se va a desarrollar a una doctrina espiritual que se dirige completamente en contra de la pura doctrina verdadera, que no tiene nada en común con la doctrina de Cristo, porque rechazan a la doctrina del amor de Cristo. Y como el amor no es la primera cosa que se predica, se va a enfriar y se apaga a la sabiduría, la cual sin amor es impensable. Y cada vez más loco se convierte la mente de la gente, cada vez menos encontrarán la fuente del origen de Dios como punto de huida y por esto no se les puede transmitir a la verdad auténtica. La verdad tampoco se reconoce, pero el error se reparte, porque la humanidad ya no es capaz por la falta del amor a distinguir entre la verdad y la equivocación. Y por esto se deja empujar más hacia abajo, y cada vez más al estado de la incompetencia. Y es la oscuridad espiritual, reina la noche bajo la humanidad, y nadie anhela la luz .... Y por esto el adversario tiene un juego fácil .... La lucha contra la fe se lucha a través de todos los niveles, porque por todo reino la falta de amor y esto frena a los hombres a reconocer. Pero la obra humana no se mantiene .... va a desaparecer como todo lo que no proviene de Dios, después del gran caos, porque lo que se rebela contra Dios no tiene duración, y por esto será extinguido por Dios Mismo en cuanto llegue el tiempo de la disolución ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lucha contra la enseñanza de Cristo .... Persecución de los que Lo confiesan

B.D. 1762 from 2 de enero 1941, taken from Book No. 27

Es innegablemente mejor profesar la iglesia de Cristo ante todo el mundo que obedecer al adversario y negar a Cristo. Porque el que está poderoso en el mundo no tiene el poder para detener lo que Dios manda contra él. Cualquiera que niega a Cristo niega a Dios, aunque pronuncie Su nombre como prueba de su fe .... Porque si es profundamente creyente también reconoce la Divinidad de Cristo, porque entonces vive en el amor y el amor afirma a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo. Esta cognición es la consecuencia de una fe profunda.

Sin embargo, la incredulidad hace que el hombre sea incapaz de reconocer la Deidad de Jesús. Entonces, cuando se rechaza a Jesucristo también hay evidencia de la incredulidad del hombre, y tales personas pertenecen al mundo que se opone abiertamente a Jesucristo. Y este exigirá rechazarlo por completo; quiere que no mencione más Su nombre, quiere eliminar cualquier recuerdo de Él y que las generaciones venideras sean educadas en la ignorancia; quiere exterminar todo lo que se relaciona con Él y así impedir el conocimiento del Él y Su obra.

Y así estallará la lucha .... Los que Le sigan defenderán Su nombre, Lo confesarán ante el mundo y hablarán llenos de celo por Él y Sus enseñanzas .... Serán perseguidos y, sin embargo, soportarán con paciencia la persecución por causa de Su nombre y les llegará la fuerza desde lo alto para que proclamen con más entusiasmo Sus enseñanzas, cuanto más se combatan. Y el poder de Dios se hará visible en ellos, y Su amor les protegerá, y los poderosos del mundo tendrán que reconocer que su poder no puede contrarrestarlo.

Tendrán que reconocer a uno más Poderoso Cuya obra es evidente. Y esto les molesta y ahora están tratando de hacerse valer y su voluntad por todos los medios y serán castigados por ello por la mano de Dios .... Porque si la gente presume de querer contra Dios Mismo están en el peor poder del adversario y entonces Dios pondrá fin a esto ....

Y así llegará el tiempo en que se promulgarán leyes sobre leyes y la gente se verá obligada a decidir a favor o en contra de Cristo .... Y los seguidores del mundo Lo abandonarán en aras de una recompensa; obtendrán ganancias terrenales y venderán su alma. Y habrá muchos que renunciarán a lo que debería ser su posesión más sagrada .... el divino salvador y Redentor del mundo .... Pero los que son perseguidos por Su nombre serán bendecidos mil veces, porque Él Mismo se acerca a ellos y los lleva a la lucha, y habrá victoria donde Él Mismo sea el comandante del ejército, y puede parecer que los oponente deberían tener éxito en su plan, la lucha durará poco tiempo, pero los que lucharán por el nombre de Jesús, estos serán los vencedores ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Crueldades terrestres .... catástrofe .... tiempos sin ley y con persecución ....

B.D. 2339 from 17 de mayo 1942, taken from Book No. 32

Los poderes terrestres no pueden ganar contra el poder divino, y donde intentan elevarse sobre el último, allí van a vivir un pobre fiasco. Porque esto es la voluntad de Dios, que se reconoce a Su poder por aquellos que solo temen al poder terrenal. Y así comienza una época en la cual se quita a los hombres sus derechos si no quieren someterse bajo un poder que no respeta al Señor sobre el cielo y la tierra .... La gente que vive con la fe en Dios reconocen lo que aquellos poderes piden, lo que va en contra de los mandamientos, y les niegan a su obediencia .... Va a llegar una época muy dura, porque los poderes terrestres van con mucha dureza contra ellos, y entonces el hombre tiene que decidirse por Dios o aquellos poderes terrestres .... Aquel que ama a su vida va a traicionar a Dios y va a ser aceptado por el mundo .... Pero aquel que ama a Dios más que a su vida va a ser despreciado por el mundo, y su destino va a ser la depresión, la falta de derechos y persecución. Porque aparentemente triunfa el poder terrestre .... Pero solo por poco tiempo .... solo dura hasta que la humanidad reconozca claramente quién manda a este poder terrestre .... Entonces Dios Mismo entra en acción .... Él aprueba Su poder, Él da la prueba de que Él es el Señor sobre cielo y tierra .... que el poder terrestre no tiene nada contra Él en la mano, sino está derrotado por Su poder. Porque ahora ha llegado el tiempo cuando los hombres reconocen que no pueden hacer nada contra las fuerzas naturales y que tienen que aceptar a una guía, una voluntad que supera a cualquier voluntad terrestre, es decir que la hacen inútil .... Ha llegado el tiempo cuando cualquier plan y cuenta se tienen que cambiar por la intervención divina, cuando los hombres no son capaces de hacer algo más, y da igual si tienen mucho poder o capacidades en la tierra. Tendrán que bajar la cabeza frente a la voluntad divina y de Aquel que manda sobre los hombres .... van a reconocer su impotencia e intentan hacerles ver a un poder falso, de hecho que van con más crueldades contra los seguidores de Dios quitándoles cualquier derecho. Pero Dios acompaña a aquellos y cuanto más injusto se convierte la medida contra ellos, más se verá la voluntad de Dios y Su poder indiscutible va a salir al primer plano. La impotencia de aquellos que niegan a Dios saldrá obviamente, aquellos que Le ensucian y que niegan a Su omnipotencia. Y aquel que se cree grande es pequeño, va a ser débil él que se cree poderoso, y aquellos que confíen en Dios van a sentir la fuerza de la creencia en persona y van a ser más poderosos que los poderosos del mundo .... Porque la creencia puede manejar todo lo que quiera, porque Dios no permite caer una fe fuerte, porque se descubre Él Mismo como el poder, Al que se tiene que someter todo lo que esté en el cielo y en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Última decisión de la fe ....

B.D. 6300 from 1 de julio 1955, taken from Book No. 68

Vais a tener que enfrentaros a la decisión de reconocer o negarme, y eso será el comienzo para la lucha por la creencia llevada como nunca antes. Porque será la última obra llevada a cabo por Mi adversario, intentando de eliminarme de los corazones de los hombres por completo, porque cree en poder hacerme caer para poder comenzar con su imperio. Y cómo esta lucha se llevará con la aplicación de remedios forzosos muy brutales, y como no se trata de una decisión libre de voluntad, que nunca usaría amenazas ni promesas como arma, Mi adversario se sobrepasa con esto de sus límites .... Es una lucha abierta contra Mi con la cual Mi adversario se sentencia el mismo: va a ser atado para que no pueda influir más en los hombres .... Pero para los hombres es el doble de difícil .... no es que solo se afecten aquellos que en su interior todavía no se han aclarado bien o que no les importa el rechazo Mio .... sino también los hombres que se mantienen fiel a Mi lado y que quieren reconocerme completamente, entran por medidas forzosas en situación muy complicadas, y tienen que llevar a cabo una lucha interna muy tensa para poder comprobar su fidelidad, porque tienen que cerrar por completo a su vida terrestre, también si pueden seguir viviendo .... Tienen que dejar todo atrás, y van a vivir bajo penalización y fuera de la ley una vida pobre .... Y estos son los tiempos que están prescritos: “Acortaré los días para que los elegidos no empiezan a vacilar ....” Solo tienen que sufrir poco tiempo y van a ser reforzados por Mi de manera extraordinaria a que no se arrepientan de su decisión, sino que se jubilan y se alegran internamente sabiendo de Mi amor, poder y grandeza .... Y esperan con fe el día de su salvación .... Solo aquel que termina conscientemente su relación con el mundo y que solo espera a Mi venida, aquel va a ser vencedor y podrá entrar al paraíso del mundo nuevo .... Y Yo conozco a los Míos, conozco quien es capaz de superar los tiempos horribles para los creyentes y mantenerse de pie frente al último terror de Satanás en esta tierra .... A pesar, Yo aviso a todos los hombres, porque los débiles pueden encontrar a la fuerza de fe, porque solo hace falta la voluntad fuerte para poder recibir la fuerza de reconocer a Mi nombre ante el mundo. Aquel que mantiene una relación fuerte con el mundo todavía, aquel que está metido en medio del mundo y no es capaz de soltarse, va a someterse a las medidas que se decretan para romper la voluntad de los Míos .... Y puede llamarse muy feliz si le arranco de antemano de esta vida para ahorrarle la caída a la profundidad .... Pero esta decisión se tiene que pedir de antemano a que Satanás también pueda terminar su juego, a que se exponga el mismo que su acción es lucha abierta contra Mi .... Porque se les pusieron límites que no debe sobresalir, pero no las acepta y por esto se le mete de nuevo en cadenas. Y después la humanidad entra en un estado de paz y felicidad en la nueva tierra, porque no puede ser apartado por el enemigo de sus almas .... Y entonces se termina otra época de salvación y una nueva comienza como está previsto desde eternidades .... Se pide mucho de los hombres en los tiempos de la lucha por la creencia, pero se recompensa mucho a aquellos que la ganan .... Y los hombres pueden superarla, solo hay que unirse íntimamente conmigo de antemano, si tenéis la voluntad seria de convertirse en Mios y quedarse conmigo hasta toda la eternidad .... Entonces nunca os dejaré caer en sus manos, entonces os transmito la fuerza y durante la miseria mayor Yo Mismo os acompaño .... Aquellos que necesitan fuerza extraodrinaria Me podrán ver, y van a quedarse fieles hasta que llegue el amanecer del día de Mi venida para salvar a los Míos y llevarlos al reino de la paz .... en cuanto se cumpla el tiempo y el fin de la tierra llegue ....

amén

Traducido por Bea Gato

Última decisión en el combate de fe

B.D. 8699 from 14 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Vosotros, los que pertenecéis a la Iglesia fundada por Mí Mismo, los que estáis es la fe viva y os esforzáis en llevar una vida de amor, vostros vais a poder aprobar también el último combate de fe, vosotros perservaréis hasta el fin, pues sacáis la fuerza de vuestra conducta, la que no obstante les falta a aquellos que sólo son cristianos según la forma y aunque pertenezcan a una iglesía también, sin embargo, no acusan el distintivo de Mi Iglesia: el obrar del Espíritu en los hombres. Pues Mis adictos verdaderos están orientados mentalmente muy diferente a los adictos de aquella iglesia, los que, si bien, han recibido un saber por su educación o por enseñanzas, que sólo oyeron con los oídos, pero el corazón permaneció sin ser afectado de ellas, y por eso ellos no dan su parecer tampoco a los bienes espirituales que se les han ofrecido.

Los adictos de Mi Iglesia son hombres que viven en el amor y de ese modo han obtenido una fe viva, los que se ocupan interiormente en ideas espirituales y de ahí precisamente, que por el amor en ellos, les sean aclarados, de tal modo que se mueven en la Verdad y por eso también serán sus almas fuertes y robustas, cuando sea llevado a cabo el combate de fe. En este último combate de fe se subrayará quien es vivo en la fe y traerá consigo la separación, pues los cristianos de formas y ceremonias abandonarán sin escrúpulos a su fe, porque en realidad no han poseido ninguna, sólo eran miembros hacia afuera de una organización, la que en sí se desintegra, cuando se trate de la última decisión.

Esto se os tiene que colocar siempre delante, para que toméis una posición sobre este problema, es decir, sobre la ideología que recibís en forma tradicional, debéis reflexionar seriamente, sólo una vez, si verdaderamente podéis creer y lo qué o si sólo sois simpatizantes sin juicio propio. Es importante que reflexionéis en ello, porque en el combate de religiones que viene pronto se probará, y en seguida y rapidamente caeréis y toda fe en un Dios y Creador la abandonaréis, y esto será vuestra perversión. Mas si primero reflexionáis sobre ello, entonces, sí que podéis aún ir en busca de la Verdad. Solamente que no vayáis tan indiferentes por la vida, y tratad de estimularos vosotros mismos a hacer obras de amor, porque tanto más pronto llegáis al conocimiento, por eso camináis sobre la tierra, cuanto más encendáis el amor en vosotros.

Siempre tendréis oportunidad de efectuar obras de amor y seguíd siempre a vuestros impulsos interiores, oíd en vosotros a la voz de la conciencia, entonces os aproximáis cada vez más a la Iglesia que Yo Mismo fundé, aunque pertenezcáis a una organización fundada por hombres, la que es primero cuando es de valor para vosotros, si seguís la doctrina que cada iglesia o orientación religiosa representa: que cumplaís como primero los preceptos de amor. Entonces podéis siempre sentiros pertenecientes a Mi Iglesia, porque pronto luego llegará a ser vuestra fe una fe viva, y vuestro pensamiento se esclarecerá, poque el espíritu en vosotros se despierta a la vida por medio del amor entonces. Cada vez de nuevo os llamo a que seáis mienbros de Mi Iglesia, llegando a una fe viva por el amor, como la tenía Pedro. Una fe tal es como una roca, nada podrá conmoverla aunque el asalto contra ella sea aún tan violento. Es Mi Fuerza que mantiene fuerte al hombre que deja que la fe sea viva en sí. Y en el combate de fe sólo podrán aprobarlo, aquellos que perseveren hasta el fin, soportando la vejaciones y aprietos, porque la fuera de la fe los reforzará y resistirán a todas las agresiones.

Y vosotros hombres preguntaos una vez, hasta que punto os mantendríais firmes, si se exigiera de vostros en serio la decisión por o contra Mí, si tuviérais que abandonar la fe en Mí, en Jesús y si os amenazaran con duros castigos. Entonces sólo os puede dar seguridad una fe firme, viva, en que Yo soy más poderoso y fuerte que todos los gobernadores de la tierra, más que todo aquel que pertenece a Mi enemigo. Entonces no temeréis a nadie en este mundo y llenos de confianza os entregáus a Mí, y Yo os protegeré. Yo Mismo vendré en las nubes y os buscaré de allí, cuando haya llegado el momento, y vosotros seréis vencedores y los frutos de vuestra fe podréis disfrutarlos en la nueva tierra. Pues por vuestra fe viva estáis tan íntimamente unidos a Mí, que en verdad Yo estaré entre vosotros, porque vuestro amor fervoroso hacia Mí lo permite. Y por vuestra fe seréis bienaventurados.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El reconocimiento de Jesucristo ante el mundo

La confesión a Jesús y la Obra de redención...

B.D. 3787 from 1 de junio 1946, taken from Book No. 48

El peligro de apartarse de la fe en Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo, será muy grande y, sin embargo, la gente deberá someterse a esta última prueba de fe, porque es decisiva para la eternidad... Yo Mismo Me he encarnado en esta tierra en Jesucristo, Yo Mismo tomé la muerte en la cruz como ser humano para abrir la puerta a la eternidad para la humanidad... Pero la gente cierra esta puerta a sí misma, no acepten Mi Obra de redención, no obtienen ningún beneficio de ella.

Y esta puerta permanecerá cerrada para ellos durante eternidades, porque quien no Me reconoce, tampoco puedo reconocerlo como perteneciente a Mí. Él no tiene parte en Mí mientras esté todavía en el poder de Mi oponente, que es inquebrantable hacia aquellos que no Me reconocen a Mí y a Mi Obra de redención. Así que ellos mismos se separan de Mí y se esfuerzan hacia aquel, a través de cuya voluntad dejaron de ser libres y privados de todo reconocimiento. El fin está cerca y con este el juicio final... Y nuevamente Me acerco a la humanidad como Redentor, busco traerla libertad espiritual, luz y conocimiento, y solo quiero ser reconocido para poder derramar también las gracias de Mi Obra de redención sobre las almas para que no sucumban al juicio.

Quiero redimirlos, pero deben dejarse redimir por su propia voluntad... Y por eso deben confesarme ante el mundo como Aquel a través de Cuya fuerza y gracia pueden ser salvados .... deben creer que la Divinidad en toda abundancia estaba escondida en el hombre Jesús, que el gran amor a Sus semejantes le movía a sufrir y morir por ellos para evitarles la muerte entera, que se concede irrevocablemente que no crea en Él, que no reconoce Su Obra de redención ni reclama las gracias adquiridas por Él a través de la muerte en la cruz.

Y la gente debe confesar esta fe ante el mundo; deben testificar abiertamente del amor del Dios-Hombre Jesús, porque a través de este testimonio Me confiesan plenamente y completo... muestran al mundo que son de verdad Mis hijos que, atraídos por el amor del Padre, también cumplan la voluntad del Padre... Y entonces esta decisión de fe debe tomarse, y será un tiempo difícil para las personas que Me pertenecen y que deben confesarme públicamente. Pero el que tiene la voluntad de hacerlo, también tiene la fuerza, y ésta le llega sin medida como lo he prometido... Porque Yo Mismo estoy con los Míos, y los Míos son los que luchan por Mí, los que tratan de ganarme, que Me invoquen en espíritu y en la verdad, que viven en el amor y se esfuercen por cumplir Mi voluntad.

Y estos no deberían temer la próxima lucha de fe. Tiene que sobrevenir a las personas para que tomen una postura seria sobre un problema que hasta ahora ha recibido poca atención... tienen que decidirse a favor o en contra de Mí, porque quien se confiesa al Hijo también confiesa al Padre, y quien rechaza al hijo también rechaza al padre. Pero Yo soy Él, Que se entregó a Sí Mismo por la gente... Porque Yo estaba en abundancia en el hombre Jesús, Yo Mismo descendí a la tierra para redimir a las personas de la culpa del pecado y sus consecuencias. Y por tanto, quien cree en Mí, no puede rechazar a Jesucristo, porque Él y Yo somos Uno, y el que confiesa a Él, también Me confiesa a Mí...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La confesión convincente durante la lucha por la creencia ....

B.D. 5527 from 7 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

¿Queréis ser confesores auténticos de Mi nombre? Asi teneis que haberos metido profundamente en Mi doctrina de amor; tenéis que saber que el amor es lo primero y lo más importante, que el amor se tiene que entrenar para poder traeros la fuerza de defender a Mi y Mi nombre. Porque solo el amor me reconoce, a través del amor el hombre gana la convicción de que Yo soy Dios y salvador, solo por el amor la creencia se convierte en algo vivo, y esta creencia viva Me defiende sin miedo. La conversión de Mi nombre es la coronación de la lucha por la creencia antes del final del mundo, y esta confesión será igualmente vuestra victoria .... ¿Pero quién podría confesarme con convicción ante el mundo? No se pide solamente la confesión de la boca, sino esa confesión conlleva gran angustia y opresión terrestre para vosotros, teneis que dejar atrás mucha cosa si quereis estar fieles a Mi, porque se os pondrán condiciones y se os pedirán sacrificios y que solo aquel está dispuesto a dárselo que tenga a Mi en su corazón, que está tan íntimamente unido conmigo a través del amor que siente a Mi presencia y esta presencia le da toda fuerza y seguridad de defenderme ante el mundo aunque bajo la perdida del total de sus bienes terrenales. Es una gran prueba de la fe que solo pocos los van a ganar, porque la penuria en la época final es enorme solo aquel que está metido fuertemente en la creencia y que sirve en amor, no le importa, si no confía fijamente en la ayuda del Señor. Pero entonces estaré entre los hombres obviamente, aquellos que Me quieren ser fieles, pero que son débiles ante las actuaciones crueles contra los confesores auténticos de Mi nombre. Entonces el débil estará inundado de Mi fuerza, porque reconozco a su voluntad, a aquel ayudo Yo en cada angustia espiritual y corporal. Estaré entre los Míos continuamente si pronuncian a Mi nombre con convicción creyente, seré visible para sus ojos terrestres donde la fe y la pena hacen falta, porque quiero ayudar a los Míos y no les dejaré caer sin protección las manos de Mi adversario. El ánimo de confesión va a bajar en muchos que todavía creen ser buenos crisitanos y representantes de Mi doctrina, porque las medidas terrenales les amenazan por violencia terrestre, y no son suficientemente fuertes para oponerse con resistencia, porque el amor no les da fuerza, porque están contemplando los sucesos solo con la mente, pero que no están unidos conmigo interamente. Z en esta angustia que va aumentando cada vez más, Me bajaré a la tierra con gran gloria y esplendidez .... para ayudar a los Míos, para sacarles de sus opresores y para recompensarlos su fidelidad de manera que les llevo a un sitio de paz y bendición .... Hay que esperar a Mi venida en cualquier momento cuando el combate por la creencia se lucha con mucha dureza debido a que los hombres están forzados a decidir por una parte. Porque dí la promesa que iba a acortar a los días por el bien de los elegidos, para acortar su sufrimiento y para darles a su recompensa de su fidelidad que han aprobado por Mi y Mi nombre .... Vengo para salvaros ante todo el mal ....

amén

Traducido por Bea Gato

La decisión sobre la creencia .... el testimonio ante el mundo ....

B.D. 6201 from 28 de febrero 1955, taken from Book No. 67

No os quedará escape, tenéis que decidiros por Mi o contra Mi .... Y tenéis que hacerlo ante el mundo, porque se os pide esta decisión. Entonces no debéis creer que podéis ganar al mundo o a Mí, no cread que Me es suficiente si vuestra voluntad es buena, pero a la vez os estáis sometiendo al adversario .... que estáis dando la imagen para fuera de rechazarme, porque temáis al poder terrestre, aunque interiormente no me queréis negar .... Yo os pido una decisión abierta, Yo pido un reconocimiento de Mi nombre ante el mundo. Y sé, porque os lo pido .... porque pido de vosotros la creencia viva, la cual Me pone sobre todo del mundo. Y porque con una creencia como tal es posible que hombres débiles pueden fortalecerse para que se mantengan fieles durante las opresiones del poder terrestre, pero fracasarían sin ayuda si echan de menos la fe en los semejantes a los cuales consideraban creyentes .... Y por esa razón pronunciaba estas palabras en la tierra: Aquel que me reconoce ante el mundo, Yo le voy a defender ante el padre .... es decir, aquel quiero atraer hacia Mi, como padre soy Yo Mismo, para darle fuerza para la resistencia .... Yo Mismo le quiero apoyar a que no caiga, para poder recogerle el último día, cuando recibe del padre la recompensa de su confesión, cuando salvaré Yo Mismo a Mis hijos de la miseria más grande .... No sirve si los hombres solo Me confiesan con la boca, no les sirve tampoco, si Me buscan interiormente, pero Me niegan o teman dar evidencia abiertamente de Mi y Mi nombre ante el mundo .... La última decisión sobre la creencia necesita una voluntad fuerte y mucha valentía .... Pero la fe viva trae aquella voluntad y esta valentía, porque es la consecuencia de una vida con amor y el amor le regala fuerza en exceso. De hecho solo pido a los hombres ejercer amor .... Porque hace renacer en ellos una creencia profunda y viva y les da la fuerza de reconocer ante el mundo. La etapa final os da la oportunidad a practicar el amor. Cada vez más se os abre el corazón por culpa de la necesidad de los semejantes, cada vez más vais a ver la miseria espiritual y terrestre, y quien no sea muy endurecido de corazón, va a encender la llama del amor y contemplar con felicidad que su creencia se profundiza cada vez más, su anhelo hacia Mí aumenta, y está consciente de Mi presencia .... Va a ganar toda la vida, lo que antes le parecía conocimiento muerto, lo que antes rechazaba inconscientemente, pero de que no estaba convencido tampoco .... Todo va a contemplar de repente a través de los ojos del amor y entender, y su creencia va a ser fortalecida de manera que necesita para luchar durante la última lucha por la creencia en esta tierra .... Va a defenderme con gusto y alegría y reconoce a Mi nombre ante el mundo, porque Me ve a Mi Mismo por su vida con amor y Yo Mismo puedo trabajar a través de él .... Y nunca jamás va a dejar atrás a esta creencia .... Va a dar testimonio de Mí y de Mi reino e igualmente va a ser recogido por Mi y Mi reino en cuanto ha llegado el final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confesión abierta durante la lucha por la creencia ....

B.D. 8727 from 16 de enero 1964, taken from Book No. 92

Todos vosotros, que vais a vivir durante los tiempos de la lucha por la creencia, vais a vivir bajo requerimientos si tenéis que decidiros para Mi o contra Mi .... Teneis que dar un testimonio abierto, y esto significa que Me estáis negando por completo o Me defendéis convencidos. Y se intenta con remedios brutales para empujarnos a una decisión que estáis temiendo si no tenéis una fe fuerte para poder apoyaros con convicción completa solo en Mi y no estoy decepcionado por vuestra fe. Justamente esta lucha de la creencia hay que pasar todavía antes del final, porque entonces tiene lugar la separación de los moruecos y las ovejas, porque entonces se ha revelado el rebaño de los Míos, al que Mi adversario no puede hacer vacilar, porque mantienen la creencia viva y no solo son cristianos por formalidades que fracasarán durante la última lucha. Es verdad que las medidas forzosas del enemigo van a llegar a un extremo que los hombres creen tener que ceder si quieren seguir viviendo .... Pero aquel que lleva la creencia viva en sí mismo sabe, que para Mi todo es posible, que puedo salvar a los hombres fuera de la ley, porque para Mi nada es imposible y porque no fuerzo al creyente en su fe. Pero no debéis hacer compromisos de modo que estáis creyendo de poder tenerme en vuestro corazón a pesar de negarme hacia fuera, porque os pido el testimonio abierto ante el mundo para poder reconocerlos en el reino del más allá. Será un seguimiento especial por Mi adversario para anularme, como él cree, y esto será el tiempo en el cual le arranco todo su poder, porque solo lo usa para dañarme y porque se pasa de sus límites, igual que intentaba anular a Mi .... Tenéis que hacer mucha fuerza, pero a los Míos se transmite esa fuerza, van a sacar esta fuerza de su creencia, saben de Mi presencia y esta certeza les da la capacidad de defender abiertamente a Mi y Mi nombre. Y a pesar de los ataques fuertes, a pesar de las medidas brutales .... todo podéis aguantar con Mi apoyo, porque Yo no abandono a aquellos que mantienen la buena voluntad de aguantar hasta el final. Sé de lo que sois capaces de aguantar, y según Mis ángeles os van a rodear para protegeros durante esa última lucha. Solo al autoenganyo no debéis ceder, si Me es suficiente si me reconocéis en vuestro corazón, porque debéis llevar la evidencia de vuestra fe viva en Mi y que solo los Míos podrán llevarlo a cabo, cuya fe se ha despertado por su vida en amor .... Pero aquel que solo es crisitano por formalidades, aquel que va por la vida sin amor, aunque pertenece a una organización cristiana, va a encontrarse con dudas sobre la verdad de sus pensamientos y creencias anteriores, y rápidamente está preparado para dejar atrás a su fe para recibir en contra ventajas terrestres. Y va a ser una gran tentación que cada hombre tiene que pasar .... que todo se les quita lo que haga falta en la vida si quieren seguir a Mi fielmente .... y por otra parte se les da todo y reciben ventajas terrestres en cuanto Me niegan .... y a la mayoría de la gente no les cuesta hacerlo, porque su creencia todavía no estaba viva y por esto dudan del todo. Porque Mi adversario entiende liar los contexto espirituales y la falta de amor significa ignorancia .... Y todos los hombres dan todo lo que antes tenían, sin dudar .... una doctrina muerta el cristianismo, y miran más y más al mundo que les es substitución completa de lo que dejaron atrás .... Y entonces la separación tuvo lugar, porque entonces quedan dos campamentos .... gente muy sometida a Mi y que disfrutan de Mi protección, y una manada de incrédulos, gente que permanecen a Mi adversario y que pronto van a vivir el juicio final, lo cual va a terminar con la lucha por la fe .... Porque Yo Mismo vendré para recoger a los Míos y para transformar a la superficie de la tierra que significa la atadura nueva de los hombres que han fracasado en la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Quien me confiesa a Mí ante el mundo ..."

B.D. 7216 from 28 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Quien se recela ser partidario de Mí ante el mundo, ese no está aún realizado de Mi Espíritu, él es sólo un recipiente vacío, una forma muerta sin espíritu y vida, pues la vida me reconoce a Mí y me confiesa también ante los semejantes. Y en eso podéis reconocer también a los cristianos de formas y ritos en que pronuncian miedosos Mi hombre y lo evitan, en que no hablan de Mí y Mi Obra redentora, en que raramente sólo entablan conversaciones espirituales o las admiten y entonces sólo con malestar. Y vosotros los reconocéis como partidarios “muertos”. Pues donde Mi Espíritu puede obrar, allí con la mayor alegría se hace presente también Mi Nombre, allí el hombre se siente impulsado desde dentro, a reconcerme ante el mundo. Y si ahora observáis qué pocos cristianos se comportan los hombres, como tratan de eludir todo lo que tiene relación con religión o el cristianismo, ya sea la iglesia un otra anunciación o publicación de la Palabra, si observáis, como todo lo tapan con disimulo, cómo los hombres temen sólo en rozar un tema en sociedad que se refiera a Dios, a Jesucristo, al reino espiritual o de la tarea de los hombres en la tierra, entonces es fácil también, de adivinar, como será la decisión del hombre una vez, cuando se les exija la confesión o el rechazo de Ese, quien redimió el mundo del pecado y de la muerte. Entonces serán sólo pocos los que con plena convicción aboguen por Mí y Mi Nombre ante el mundo.

La mayoría se contendrá, quizás no se hayan desprendido del todo en el corazón, pero no poseen ninguna fuerza de fe, para tomar sobre sí las consecuencias de una confesión verdadera. Sólo serán pocos los que resistan los apuros, las amenazas, el obrar de Mi adversario y su influir poco antes del fin. Entonces pues, se demostrará, quien está redimido del pecado y de la muerte, pues sólo estos confiesan a Mi Nombre en voz alta ante el mundo, sólo estos reunen la fuerza para hacer resistencia, cuando a él se le obligue a que Me niegue Mí. Sólo la fe viva aporta esa fuerza a los hombres, sólo la fe viva asegura el obrar de Mi Espíritu en el hombre, y por eso también una cierta confianza a Mi Asistencia en el tiempo del fin. Y este es el tiempo donde los espíritus se separarán, donde se hace claramente visible, quién pertenece a los Míos y quiere pertenecer y a quienes hasta ahora sólo le ha sido el cristianísmo formas o ritos. Entonces no bastará ser partidario de esta o aquella orientación religiosa, sino que sólo tiene que ser el hombre partidario de Mí Mismo en Jesucristo, él tiene que estar tan vivamene unido a Mí, que no puede otra cosa más que anunciar en alta voz a Mi Nombre como el de su Dios y Salvador. Y entonces será él también acogido por Mí, Yo también lo confesaré a él en el Reino de la Luz, Yo cumpliré Mi Promesa: "Quien me confiesa a Mí ante el mundo, le confesaré, ese me ha reconocido a Mí en Jesucristo, y Mi Espíritu está en él, en toda plenitud."

Pero ay de aquellos que Me nieguen. Ellos pertenecen aún a los partidarios de Mi enemigo y son y continuarán siendo suyos de nuevo por un tiempo infinitamente largo. Pero ellos lo sabían, que Yo pido el reconocimíento de Mi Nombre, no eran ignorantes y tienen por eso que responsabilizarse en el día del Juicio. Así pues, que Yo vendré a juzgar a los "vivos" y a los "muertos". Comprended estas Palabras: La vida sólo viene de Mí, y quien es Mío, vivirá. Mas a la muerte irán todos los que me evitan a Mí, al negarme, porque me desconocen, cuando de ellos se pida la última decisión. Y su número será grande, pero sí, pequeño, es sólo Mi rebaño, al que Yo introduciré en la Bienaventuranza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Retirada prematura de los débiles en la fe

Nuevo destierro... Muerte antes aún da posibilidad de ascenso en el más allá...

B.D. 2845 from 10 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Sólo lo espiritual imperfecto, que al final del periodo de redención ha demostrado estar completamente alejado de Dios, tiene que recorrer de nuevo el camino terrenal porque el en más allá tampoco se desarrollaría hacia arriba. Y es por eso que muchas personas experimentarán la muerte antes, para quienes todavía existe la posibilidad de un desarrollo superior en el más allá, para que no pertenezcan a los que tienen que experimentar el fin del periodo terrenal y por la tanto el nuevo destierro en la forma sólida de la superficie terrestre rediseñada nuevamente.

En el reino espiritual, sin embargo, éstos últimos pertenecerían a las esferas más bajas e incluso entonces seguirían alejándose aún más de Dios, de modo que de un tiempo infinitamente largo también se convertirían en una forma sólida, por lo que para la creación de nuevas creaciones materiales se les quitará la sustancia espiritual, y solo podrían cubrir su curso de desarrollo en la tierra después de un tiempo extremadamente largo. Por un lado, lo espiritual que se separa de la tierra antes tiene una ventaja, ya que en el más allá puede desarrollarse más rápidamente que en la tierra, siempre que tenga la voluntad de hacerlo, para que llegue al reconocimiento, ya sea en la última hora antes de la muerte o a través de los esfuerzos de los seres de luz en el más allá.

Pero si no se esfuerza para arriba y mantiene su ignorancia en el reino espiritual y permanece en defensa y resistencia, entonces se hunde cada vez más hasta que Dios retira de ello Su Espíritu de amor y deja que lo espiritual vuelva a ser una forma sólida, pero lo que requiere un periodo de tiempo mucho más largo antes de que a este espiritual se le permita nuevamente cubrir el camino en la tierra. Los tormentos de un nuevo caminar sobre la tierra no pueden ser captados por las personas, de lo contrario les sería más fácil comprender por qué hay tanto sufrimiento pasando en la tierra, que aún puede influir en la actitud de las personas, en su voluntad y en su actitud hacia Dios. Pero el hecho de que muchas personas aún aumenten su distancia de Dios a través del sufrimiento es porque continúan en el error, que son ciegos de espíritu y, sin embargo, no quieren aceptar la luz del día cuando se les ofrece.

Una presentación clara de la verdad les haría cambiar de opinión, pero en la oscuridad de noche se cierran aún los ojos y no ven el destello de luz que les mostraría el camino que deben seguir. Pero no se les puede ayudar de otra manera que acercándoles la verdad... Y en el más allá también deben aceptarla voluntariamente si quieren alcanzar la altura.

Sólo en la forma sólida está ligada su voluntad, entonces lo espiritual no es responsable de sí mismo, sino que tiene que moverse según la voluntad de Dios y sólo se vuelve un poco más libre cuando se declara dispuesto a servir. Es por eso que los hombres en la tierra tienen una gran ventaja frente a los espiritual atado a pesar de los mayores problemas y tribulaciones terrenales porque su voluntad es libre y por lo tanto puede crear un cambio por sí mismo tan pronto como el hombre tenga el deseo de permanecer en la verdad, de reconocer la verdad y llegar a ser sabio.

Entonces se salva de ser atado de nuevo en la forma sólida, aunque ahora es llamado prematuramente fuera de la tierra. Porque entonces puede entrar en el reino espiritual, donde ahora se le ofrece esta verdad deseada por él y pone un pie en el camino del desarrollo ascendente. Y es por eso que al final de este periodo terrenal sólo habrá personas completamente alejados de Dios y pocas personas unidas a Dios, y tendrá lugar la separación definitiva... Estos últimos serán de Dios para siempre y los primeros tendrán que ir por el camino de un sufrimiento indecible en la voluntad atada... en las creaciones de la nueva tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lo débil no va a llegar a vivir el final ....

B.D. 4613 from 13 de abril 1949, taken from Book No. 53

Lo débil no va a vivir el final .... Sé muy bien qué consistencia tiene el alma de cada uno, que voluntad tiene y qué grado de madurez tiene, el cual determina la fuerza de voluntad durante la última lucha de fe. Reconozco que la admisión Mio necesita mucha fuerza y que solo la tienen muy poca gente, y que hace falta una creencia muy viva para resistir y mantener la fidelidad hacia Mi. Y por eso los seguidores fieles y reconocedores podrán pasar los portones al paraíso en la tierra nueva a que se les recompense su amor hacia Mi que han enseñado hasta el final. Gente débil de fe no van a ganar esta lucha en la tierra y les quito el peligro de perderme para no dejarles caer a manos del adversario y para poder seguir su desarrollo en el reino del más allá y lo que finalizada esta tierra ya no será posible por mucho tiempo. No va a poder enfrentarse a las exigencias y durezas del último tiempo y terminar solo por culpa del cuerpo su camino por la tierra antes del tiempo, porque están a Mi lado, pero les falta esta creencia profunda y viva única que les hace capaz de ser un luchador auténtico de Cristo. Y habrá muchos de ellos que si se han decidido por Mi, que llevan una fe a un Dios del amor y de la sabiduría dentro de ellos, pero a pesar no llegar a tener una fuerza que confían sin dudar en Mi para poder pedirme apoyo. Aquellas almas quito de la tierra, sino estarían perdidos para tiempos eternos. Pero lo más fuerte Me queda fiel hasta el final y va a ser elevado por Mi a otra esfera antes de la destrucción de la tierra vieja. Este proceso se explica y entendible para vosotros, que las almas débiles no van a vivir en el paraíso del nuevo mundo que solo contiene hombres maduros del alma, que permiten Mi presencia entre ellos como fue prometido por Mi. Al final hay que separar los machos de las ovejas. Finaliza el periodo viejo del desarrollo con la atadura de lo espiritual fracasado en materia dura, y empieza una nueva época con una generación de hombres maduros, que ya en la tierra se encuentran en un estado bendito, porque se mantiene fiel y fue comprobado suficientemente en la tierra. Este estado del alma permite a Mi presencia entre Mis hijos. Almas débiles todavía no maduras no podrían aguantar a Mi presencia y entonces la tierra nueva no sería un buen lugar para ellos, pero de forma espiritual pueden seguir madurando en el reino espiritual y aunque se les terminó sus vidas de antemano encontrarán ventajas en esto, porque pueden ascender. Esto se llama la separación de los espíritus que siempre fue anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un fallecimiento de gran magnitud .... la llamada de los débiles .... la decisión ....

B.D. 5271 from 13 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Y todo va a suceder como Yo lo he anunciado .... Un fallecimiento aumentado va a empezar antes y lo vais a contemplar como casualidad, como un caso de mala suerte, vais a dejar valer cualquier otra explicación que la una, que Yo Mismo llamo a los hombres en gran número, los que fracasarían durante la última lucha en esta tierra, los que están demasiado débiles para ofrecer resistencia, pero que no deben caer en manos de Mi adversario .... Porque conozco a los corazones de los hombres y no permito que se pierdan eternamente, aquel que todavía lleva una pequeña chispa del amor en su interior y que se podría llevar a reanimar y si no se consigue en tierra, pues entonces en el reino del más allá, donde Mi amor y misericordia llega para traer ayuda. Va a suceder como lo he proclamado. La penuria y miseria se esparce en una magnitud que cada uno que quiera podrá reconocer el final de los tiempos. Pero sólo allí se va a encontrar miseria donde los Mios se hacen reconocer, porque los semejantes quieren quitarles con esta penuria la creencia en Mí, su Dios y creador de la eternidad, en el Cual quieren ver a su padre y Le quieren ser fiel. El adversario trabaja contra Mi, y utiliza a los hombres que se someten a él para los actos más despreciables contra los Míos ....

Quiere hacerles caer y recorre a remedios muy brutales contra los Míos que casi no podrán oponer resistencia. Pero Mi rayo de luz los soporta de pie, Mi fuerza del amor ayuda a aguantar aunque los Míos hacia fuera están en una situación de mayor miseria .... se resisten a toda hostilidad, porque lo consiguen con Mi fuerza. El tiempo se agota .... Lo que hoy no es pensable para vosotros, en poco tiempo vais a vivirlo, una caída en cada relación, que va a tocar a toda la humanidad y sobre todo se pide una decisión de cada uno sobre Mi, el creador y mantenedor desde la eternidad. Y esta aclaración sólo puede ser positiva o negativa. Es la decisión que tiene que tomarse antes del final. Voy a entrometerme fuertemente en vuestros pensamientos, y vosotros podéis aceptar a rechazar .... pero es la decisión para toda la eternidad que solo tomáis vosotros .... Y por esto se permiten las actuaciones malignas de Mi adversario, porque contribuye a la decisión final para Mi o para él .... se aprovecha de su poder de manera muy amplia, saliendo de sus límites, él oprime a los Míos duramente y reparte bienes terrestres, honor y fama a sus seguidores, y por esto ellos le reconocen con placer como su señor y a Mi me niegan. Pero solo a los fuertes dejaré llegar al final, aquellos fieles que reciben continuamente a Mi fuerza de amor. Pero a los débiles los llevaré a Mi casa de modo que les llamo antes del final a que no caigan a manos de Mi adversario, porque tendrían que sufrir eternamente. Pero los fuertes del mal van a morir el día del juicio, porque les transmito también a Mi gracia a menudo, pero no prestan atención y cambian al bando de Mi adversario con conciencia, y por esto deben compartir su destino en cuanto llegue el final .... porque todo se cumplirá como anunciado por videntes y profetas ....

amén

Traducido por Bea Gato

La primera advertencia al final ....

B.D. 5219 from 26 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Todos vuestros días están contados .... No queda una larga estancia en esta tierra, vuestras vidas serán acortadas porque el tiempo ha pasado, y vosotros, que estáis viviendo pertenecen a los que van a vivir el final .... Aunque muchos llamaré antes cuyos almas no sobreviven la última lucha por Mi y Mi reino así llega una multitud de muertes por todo y la variedad de las razones no os deja pensar que la última acción ya ha comenzado y que ya es un acto de gracia porque doy a las almas una posibilidad de seguir su desarrollo lo que no será posible en cuanto llegue el día ....

No os queda mucho tiempo, pero nadie lo sabe, si está arrancada de la vida de antemano, nadie sabe cuando ha llegado su hora .... no guardad luto por los que se van porque Mi amor les llama; pero pensad en ellos muchas veces en vuestros rezos para que aprovechen la gracia que se les presta también en el más allá. Prepararos para vuestra última hora, os aviso seriamente porque no os queda mucho tiempo. Os aviso con empeño a través de los hechos mundiales y sí únicamente tenéis los ojos abiertos vais a reconocer la gravedad de la hora porque os hablo claramente a través de los signos del tiempo.

Pero solamente veis el mundo, estáis prestando toda la atención al mundo, pero en Mi no pensais y sin ganas lancéis todo que indica a Mi presencia en la tierra .... no querréis creer y no os afecta nada lo que pasa y que pueda comprobar la verdad de Mi palabra. Es hora .... no para la tierra sino para la penitencia, para el cambio de la voluntad, para el retorno a la reflexión ....

No os quedáis indiferentes en cuanto os avise por donde sea... Preguntados de que estáis hechos en cuanto os llega el llamamiento de dejar a la tierra y entrar por el portal de la muerte a la eternidad .... preguntados si podeis dar prueba ante Mis ojos y podéis creerlo de que la hora llega pronto y que vuestra vida terrestre está terminada .... Por eso solamente preocupados por vuestros almas y apartad vuestros ojos del mundo porque se finalizará, pero el alma es inmortal y su destino en la eternidad es según vuestro estilo de vida ....

ámen

Traducido por Bea Gato

La miseria y tristeza en tiempos de la lucha por la fe

Crueldades .... Fin del tiempo .... Último juicio ....

B.D. 2901 from 28 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Un tiempo de sucesos inusuales mantendrá a los seres humanos en continua agitación, ya que ahora empieza un tiempo de luchas muy duras, y los indicios del fin del tiempo comienzan a sentirse. Como se ha anunciado, así se cumplirá. El caos aumentará, los hombres perderán toda esperanza, empezará una depresión y el bajo estado mental se hundirá aún más, porque los hombres se vuelven cada vez más menos amorosos y se perjudican de cualquier manera. Predominará el ego-amor y solo se considerará la propia ventaja en cada acción y por eso la miseria será cada vez mayor.

Y los sucesos se precipitarán, sucederán cosas que nadie antes creía posible .... Satanás se enfurece entre la humanidad y busca destruirlos, y los hombres ofrecen sus manos a los horrores más grandes, no tienen miedo de nada por el egoísmo y los deseos animales, se vengan de una manera inhumana y no se ponen inhibiciones. Y este es el tiempo en que se imponen grandes exigencias al sentido de justicia de los seres humanos donde tienen que decidirse por lo bien o mal, dónde deben establecer límites agudos, dónde se violan los mandamientos divinos .... dónde no deben tolerar lo que es contrario a estos mandamientos, es decir, no deben aprobarlo por guardar silencio o incluso consentirlo.

Es el momento en que la intervención divina es inevitable, para poner fin a la flagrante falta de amor, porque esta se convierte en las atrocidades más crueles. Lo que nunca sucedió en la tierra, eso pasará ahora y los sucesos se seguirán uno tras el otro por un corto tiempo, porque ya no quedará mucho tiempo hasta el final. Pero esto es terrible .... Y es por eso que Dios antes todavía sacude a los corazones de los hombres, y trata de hacerlos que piensen, y así los permite participar en el destino de toda la humanidad. No obstaculiza a las personas si se desverdezcan mutuamente entre ellas, y el mundo experimentará cosas inimaginables en su intensidad y crueldad. Porque es el tiempo del fin y este es un tiempo de horror que solo puede ser superado por el juicio final, que no viene por parte de los hombres sobre la tierra, sino que es solo un acto de la justicia divina, para poner fin a las incontables injusticias cometidas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El final de la época de la gracia .... Penuria enorme ....

B.D. 2369 from 15 de junio 1942, taken from Book No. 32

El tiempo de la gracia se termina pronto, pero la mente de la humanidad no cambia. Cada vez más inhumanos actúan los hombres, y cada vez más profundos se meten en las redes de Satanás, a que se mutilan uno al otro sin sentido del amor mutuo. Y Dios usa cada remedio para sacarles de este nivel bajísimo espiritual .... Les quita bienes terrestres para hacerles soltar la materia, e intenta hacerles pensar por cada tipo de opresión. Les mete en una situación en la cual hace falta pedir ayuda a El; pero cada remedio es en vano y el estado espiritual no mejora. Y el tiempo ya no está lejos en lo cual el látigo del castigo divino tendrá que tocar a los hombres, porque la época de la gracia se termina. Y por esto la tierra tiene que soportar mucho más tormento, porque esta penuria es una gracia, mientras no pase sin rastro por los hombres, para poder traer la salvación al alma. Pero la voluntad humana no puede ser forzada, y si la pena no le hace encontrar al camino correcto ya no hay salvación para él, y pertenece a aquellos que van a sentir el poder del Señor en el día del juicio y que se considera como inútiles. Y lo que significa esta decisión los hombres no pueden entender su magnitud. No pueden imaginarse que el alma tiene que soportar de nuevo por miles de años un estado en tormentos indecibles. Pero Dios, que sabe de esto, no deja nada sin intentar para ahorrarles este destino, pero Él no puede forzar la voluntad humana para aceptar su bienestar. Pero la pena aproximada será tan enorme, que se despierta en cada hombre el sentido natural de ayudar al semejante, si ya no se ha despejado de cualquier sentido de amor. Si es capaz de amar, aunque de forma mínima, va a despertar frente esa pena y activarse de forma amorosa. Pero aquel que pasa por esta pena sin ayudar, en aquel cada chispa de amor se ha sofocado ya, y un ascenso no existe para él. Están tan lejos de Dios que se encuentran fuera de su rayo de amor y que supone la transformación de la sustancia espiritual en materia dura .... Y ahora el camino por la tierra empieza de nuevo en tormtura extrema del atado .... Pero sin anteriormente vendrá la pena indecible sobre la tierra, es un acto de gracia de Dios, porque quiere evitar a los almas el nuevo pasaje por la tierra en tormento inimaginable. Pero no se detecta como tal, más bien la pena será nueva razón para un mayor rechazo de Dios, porque los hombres no reconocen en su ceguera la conexión espiritual. Pero se informa sobre esto suficientes veces, y por esto el Señor despierta a los profetas y les anuncia todo a ellos, Él no deja acercarse el tiempo sin aviso ninguno, Él avisa a los hombres constantemente para ponerse en conocimiento sobre el sentido y propósito de su camino terrenal .... Pero cierran a sus oídos y rechazan sin dudar al regalo de gracia divino, y por esto ya no hay salvación para aquellos hombres, ningún camino que podría alejar al abismo si no prestan atención a las últimas advertencias y avisos. Solo se puede llamar su atención que el nivel espiritual tan bajo es la razón por la penuria aproximada y que se tiene que levantar antes de que Dios pueda parar la penuria. Aquel que considera a estas advertencias y avisos, podrá salvarse en el último momento cuando comience la última época de gracia, el tiempo de la vida dolorosa en la tierra .... aquel podrá eliminar lo peor de su vida si llama en la última hora a Dios; no estará en el lado de los perdidos que están malditos de pasar eternidades en un estado de impotencia y aguantar tormentos indecibles ....

amén

Traducido por Bea Gato

La gran aflicción antes del final ....

B.D. 4883 from 22 de abril 1950, taken from Book No. 55

La humanidad va a entrar en gran miseria, da igual dónde esté, en cuanto comience la última penuria que se adelanta al final. Cada pueblo va a pasar por pena y opresión, por parte causado por la voluntad humana, por otra parte es culpa de influencias naturales o por causas del destino, y por todos lados los hombres tendrán ocasiones de ponerse al servicio de la misericordia frente al semejante, porque donde haya penuria se podría suavizar por hombres capaces de amor. Todos los hombres van a ser tocados por sufrimiento, menos aquellos que reciben fuerzas desde abajo, es decir cuyos corazones están tan endurecidos que se han caído bajo el control del adversario de manera extraordinaria. El contraste entre bien y mal va a estacar fuertemente por todos lados y allí se llevará a cabo la lucha por las almas humanas antes de que llegue el final. La época final deja salir todos los brotes humanos por influencia espiritual, brotes buenos y malos se marcarán obviamente y por esto se pueden separar uno del otro bastante bien, porque los buenos se separarán de los malos y van a ser perseguidos con odio y con esto aumenta la opresión de los buenos cada vez más. Va a ser una penuria de una magnitud extraordinaria .... y se aplican las palabras de los videntes y profetas que anunciaron una gran miseria para los tiempos finales, solo que la miseria se distinga por su razón, no va a ser igual en todos lados. Pero por todo los espíritus se van a separar, y por esto se reconocerá el tiempo final. La tierra y el reino espiritual van a ser el reto de los esfuerzos humanas, y aquel que busca la tierra y sus bienes como meta estará perdido para el reino espiritual, se somete al mundo y a aquel que reina en el mundo. Y va a ser la mayoría de la gente que se dirige por el mundo, pero el reino espiritual sólo tendrá pocos seguidores; solo es un rebaño pequeño comparado con toda la humanidad que busca conscientemente o inconscientemente a Dios, los que quieren el bien y que rechazan al mal. Por esto los buscadores espirituales siempre son un número pequeño, la gente se ríe y se burla de ellos al principio, hasta que lo satánico se ve claramente en la humanidad y se expresa de manera que se va contra todos con hostilidad que se mantienen al lado de Dios fielmente. Y entonces la miseria va a comenzar como nunca antes visto por el mundo .... Por todos lados lo malo va a brotar a la superficie para someter al bueno, por todo sale al primer plano lo malo, y el bueno va a sufrir pena. Y al final la vida de aquellos que están con Dios va a correr peligro, y no tendrán una protección auténtica, porque los hombres tuercen a la ley, lo correcto no se mantendrá, y solo existirá la ley del más fuerte. Y va a ser por parte de aquellos que se han sometido por sus ideas a Satanás. Y durante su vida terrestre van a ser favorecidos por él, porque les venden a sus almas, y por esto se convierten en Señores sobre los débiles, van a cometer todo lo mal posible, empujados por Satanás y a los cuales van a quitar todo lo que haga falta en tierra. La miseria va a llegar a un punto tan extremo que los creyentes necesitarán una transmisión de fuerza especial, y lo van a recibir para que no pierdan la última lucha, la cual solo dura poco tiempo y que arcotraré para no hacer sufrir más a los pocos elegidos, a que no se debilitan frente la penuria entre sus compañeros y frente al bienestar entre los seguidores del adversario. Entonces les llegará la redención desde arriba como proclamado. Entonces el Señor Mismo va a venir en las nubes para traer la salvación a sus fieles. Entonces la miseria ha llegado a su final y una nueva vida va a comenzar en la tierra, y los fieles a Dios van a recibir su recompensa .... igual que los hijos de Satanás van a ser castigados, porque la justicia divina reclama su castigo. Va a llegar como anunciado .... El Señor va a recibir a los Suyos y les traspasa a un reino de la paz, Él celebrará un juicio severo sobre los pecadores, y van a recibir lo que se merecen, y la miseria va a terminar en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La protección y ayuda divina durante la lucha por la fe

“No temáis a aquellos que matan al cuerpo, porque no pueden matar al alma ....”

B.D. 2399 from 7 de julio 1942, taken from Book No. 32

No temáis a aquellos que amenazan a matar al cuerpo, porque al alma no pueden matar, porque no pueden haceros daño espiritual, sino solo acosar al cuerpo. Pero el cuerpo es mortal, y si el alma adentro pertenece a Dios, va a despertarse después de la muerte corporal, porque entonces empieza la vida auténtica. Y si pensáis en esto, vais a ser luchadores auténticos para Dios, vais a defender a Su nombre ante todo el mundo y no tener miedo o estar intimidado llamando el nombre del Señor. Entregando vuestro alma a Dios, el mundo os puede quitar el cuerpo tranquilamente, os puede amenazar con la muerte, y no os va a interesar, porque la muerte corporal os acercará a la felicidad eterna. Pero si no queréis perder la vida terrestre, tenéis que dejar atrás a vuestro alma y traicionar al Senor Jesucristo .... Pero el poder terrestre no os puede alargar vuestra vida ni por un día, si la voluntad de Dios lo ha excluido. Porque Él es el Señor sobre la vida y la muerte, Él es Aquel al que se tiene que someter todo lo que exista en el cielo y la tierra, y si le gusta, Él termina con la vida, pero de nadie que necesita todavía para cumplir a Su voluntad en la tierra. El poder terrestre no conseguiría nada si la voluntad divina no lo permitiera, pero la voluntad divina puede realizar todo, y entonces puede proteger a los hombres que se entregan a Él. Y esto debe ser consuelo y llenaros con esperanza que estáis bajo protección de Aquel que os necesita para Él, Su voluntad puede impedir las actuaciones planeadas del poder terrestre .... pero el poder terrestre nunca jamás tiene influencia en la voluntad de Dios, y a consecuencia esta sin poder si Dios se opone con Su poder .... Por esto no temáis si no creéis .... Estar sin miedo y decididos en cuanto vale repartir a la palabra divina, porque el Señor protege a vuestro cuerpo junto con el alma hasta que se ha terminado vuestra misión en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La necesidad de fe y el apoyo de Dios ....

B.D. 2263 from 16 de marzo 1942, taken from Book No. 31

La voz divina se escuchará por todo el mundo para que toda la humanidad reconozca al Señor de la creación para aprender a temerle. Sí que Él es un Dios del amor, pero donde no se presta atención a Su amor, va a ser un Dios estricto y habla con voz tremenda a los hombres. A pesar queda tiempo para reconocerle entonces, porque deja seguir un corto plazo de gracia después de Su último aviso el cual puedan aprovechar extensamente los hombres. Este tiempo va a ser muy amargo y duro, porque los hombres tendrán que sufrir y tendrán que adaptar su estilo de vida por completo a las circunstancias nuevas de vida. Tendrán que conformarse con muy poco en una vida miserable, con poco gozo y mucho esfuerzo y trabajo. Y creen no poder soportar tal vida y perder cualquier soporte si no lo encuentran en Dios. Y entonces los hombres se separarán en aquellos que por su situación nueva empiezan a pensar en Dios y se acercan a Él, y aquellos que se alejan de cualquier fe y niegan todo lo que tiene que haber con Dios o un anhelo espiritual. Y por el bien de estos pocos que encuentran a Dios, se establece este periodo de gracia en la tierra .... Y se cumplirá como está escrito .... El mundo sin espiritualidad lucha ahora contra los pocos creyentes para alejarlos de la fe, y van a aplicar cualquier remedio para conseguir su reto. Porque ven en la creencia en Dios un obstáculo, un freno para los planes dañinos que necesitan para montar las circunstancias viejas de la vida. Y por esto el mundo, es decir los hombres que se han sometido por completo a las riquezas y gozos mundiales, quieren exterminar por completo a cualquier creencia, y les sirve cualquier remedio para conseguirlo. Quitan a los creyentes cualquier alimento y les niegan un soporte judicial, luchan con una brutalidad contra ellos como contra un enemigo e intentan alejarlos de Dios por estas medidas. Y esto es el tiempo cuando Dios demanda un nivel muy alto de fe en los hombres .... cuando la fe debe aprobarse para realizar cosas grandes. Porque Dios no abandona a Su comunidad, Él está a su lado durante esta gran miseria, y la va a cuidar muy bien si confía fielmente en Él. Y aquellos van a estar fortalecidos milagrosamente, a pesar de que se les ha quitado todo, van a sacar la fuerza de Dios, y la van a sacar de Su palabra divina, la cual es una fuente de fuerza para siempre durante los tiempos aproximados que demanda requisitos enormes de la creencia de los hombres, pero también es rica en gracia .... porque el poder, la fuerza y amor de Dios se revelará ....

amén

Traducido por Bea Gato

La promesa de la preservación del cuerpo y alma en tiempos de miseria ....

B.D. 5870 from 6 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Y se os dará lo necesario para el cuerpo y el alma, porque Mi amor os cuida siempre y no os dejará sufrir. Porque vendrá un tiempo de penuria terrestre sobre vosotros, si se os quita todo en Mi nombre, si os prohíbe todo lo que haga falta para vivir, y se os intenta someter a un forzamiento espiritual para conseguir quitaros la fe, entonces no os preocupeis, porque Yo quido de vosotros .... Voy a manteneros y daré todo lo que el cuerpo necesite, igual que os paso fuerza espiritual para poder manteneros fieles .... Quien cree en Mí, en Mi amor y Mi poder, de verdad no tiene que pasar miedo de sufrir necesidades del cuerpo y alma, porque Yo os he prometido que Yo Mismo os cuidaré con las palabras: “ No os preocupeis lo que vais a comer y beber y con lo que os vestís, sino buscad primeramente el reino divino.” Y pensad en esta promesa si entrais en necesidades, y ponedos en Mis manos con toda confianza, porque Yo cumplo a Mi palabra .... La intervención satánica de Mi adversario se verá tan obvio que los hombres no se asustan ya de nada, aquellos que se han sometidos a él, son capaces de todo para destruir la fe en Mi, van sin piedad contra Mis seguidores y sin dudar los entregarán a la muerte si no estuviera con Mi poder y fuerza al lado de los Míos. Y se verá claramente que los Míos están alimentados desde arriba, porque van a vivir, porque reciben de Mí lo que necesitan para el cuerpo y alma. Pero los hombres lo dudan, porque estáis escuchando incrédulos a Mis palabras .... Aquel que ha creado el mundo también es capaz de mantener a los hombres que creen en Mí, que Me estan fieles durante la penuria terrestre más grande. Voy a salvarles de las manos de su torturador, vendré para recogeros, si las actuaciones de Satanás han llegado a su cima para que Yo le pueda meter en ataduras para neutralizarlo .... Y entonces toda la pena llega a su final .... Entonces recompensaré la fe de los Míos, porque Yo Mismo estaré entre ellos y van a ser benditos eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

La ayuda desde arriba durante la última lucha de fe ....

B.D. 6832 from 17 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Vais a ser completamente recompensados por todas las privaciones en el reino espiritual si las aceptaís con devoción y prestáis menos atención a vuestro cuerpo que a vuestro alma. Yo he preparado a todos aquellos un destino fenomenal que tienen que soportar pena y necesidades en Mi nombre, que valoran a Mi y Mi reino más que los bienes terrestres y las recompensas terrestres .... que pueden aprobar a su fidelidad de modo que aguantan penas corporales y privaciones en cuanto valga de reconocer y Mi y Mi reino .... Porque este tiempo vendrá un día y pido grandes esfuerzos de los hombres. Se os quita muchísimo si os negáis a rechazarme. Se intentan con mucha violencia a forzaros y vais a necesitar mucha fuerza para la resistencia, pero la vais a recibir con abundancia. Pero corporalmente no podéis gozar nada, sino tener solo lo que haga falta para manteneros vivos. Es lo que os pasaré, porque Yo Mismo cuido a los Míos también en los momentos en los cuales el enemigo os ha quitado todo. Pero solo durará poco tiempo, y se os recompensará mil veces a vuestra fidelidad .... en la tierra nueva o en el reino espiritual, donde os espera la gloria la cual os parece inimaginable. Pero mientras estén en la tierra todavía, aseguro a los Míos ayuda constante, no permito que estén en miseria verdadera, aunque su situación parezca amenazante y peligrosa .... Aquel que mantiene el cielo y la tierra, Aquel puede mantener también a los fieles Míos y ellos lo reclaman abiertamente ante el mundo. Y por el bien de los Míos acortaré los días. (17 de mayo 1957) Sé, que es duro para vosotros, y no quiero que estais vacilando en vuestra fe, porque todavía sois hombres débiles a pesar de vuestra voluntad y sé también hasta qué punto Mi adversario os tocará durante vuestra lucha de fe. Y no permito que os perdáis en sus manos. Es la razón por la cual la última lucha en esta tierra durará solo poco tiempo, y podéis estar tranquilos y completamente llenos de fe y contar con Mi venida aproximada en cuanto comience aquella lucha en la tierra. Entonces ahora debéis cargar con lo más pesado devotamente, porque Yo no os abandono. Y no debéis llevar luto para aquellos que he llamado antes, cuya vida terrestre nos parece muy difícil y que os da razón para preguntas y dudas .... Porque a aquellos espera de verdad un destino maravilloso en Mi reino, y sus sufrimientos y penas en la tierra se les recompensará mil veces si Me han aprobado su fidelidad. Y entonces ningún hombre tiene que temer los tiempos aproximados duros que se siente internamente unido conmigo, aquel que tiene la voluntad a cumplir Mi voluntad, de servir y acercarse a Mí de este modo .... Porque aquel ya Me pertenece, y su destino lejano solo es la escalera para ascender a la última cima. Y entonces todas las proclamaciones que apuntan a Mi cuidado hacia vosotros se van a realizar obviamente: Yo os animaré .... Voy a escuchar vuestros rezos .... Voy a tomar las riendas sobre vuestro cuerpo y vida terrestre, voy haceros soportable vuestra carga y solo poneros una carga ligera .... Voy a cuidaros como un padre para que no os quedéis abandonados por el mundo .... Porque el mundo os odiará y perseguidos, os van a abandonar de la comunidad, y Mi rebaño pequeño huirá a Su pastor, y Mi establo de ovejas va a aceptar a todos y les daré protección segura. Yo prohibo al lobo a su avance y pronto se cumple también su destino, aquel .... que está dominado por completo por Mi adversario .... que cumplirá un rol importante durante esta última lucha de fe, aquel que reina sobre sus seguidores y cuyas medidas van contra todos los creyentes y entonces también contra Mí Mismo, Aquel que intenta destronar. No tiene una larga duración de vida, y eso es senal y esperanza que solo pasará poco tiempo hasta que llegue el final, que para los Míos significa la salvación de toda penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

La protección de los ángeles durante la lucha de la creencia ....

B.D. 7440 from 29 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Os acompañarán un número incontable de ángeles durante la última lucha en esta tierra. No teneis que tener miedo en cuanto esta lucha ha comenzado, porque vais a recibir fuerza para poder ofrecer resistencia, la cual se os pide en esta lucha .... Me vais a mantener la fidelidad, porque estaréis tan llenos de fuerza que no vais a caer víctima en los ataques del adversario, porque conozco vuestra voluntad que Me vale,y porque mando a Mis ángeles para protegeros y esta protección vais a sentir. No será una lucha fácil, porque se llevara por parte de adversario con brutalidad y fanatismo, pero no vais a sentirlo así, porque estáis llenos de espiritualidad cuando empiezan los ataques contra todos los hombres que Me siguen creyendo y que confiesan abiertamente a Mi en Jesucristo. Y este ánimo de la confesión va en aumento y cada admisión repetida os llenará de fuerza nueva, porque Me voy a enseñar visiblemente a través de Mi espíritu que va a rellenar a cada uno que Me admite ante el mundo. Y aquellos también saben que ha llegado la hora, porque esperan a Mi venida diariamente .... Y esto les da una y otra vez fuerza para aguantar y no prestar atención a la opresión. Una y otra vez les llega ayuda por Mi parte, y Mis ángeles los protegen contra cualquier ataque del enemigo. Y mientras estén a vuestro lado no corréis peligro, porque solamente cumplen con Mi voluntad y son felices de poder ayudarme y a vosotros. Pronto llegará el anticristo .... Y no estáis insinuando de donde viene, pero será una sorpresa para todo el mundo. Pero entonces las señales son tan visibles que ya no hay equivocación posible para reconocerle directamente y para que podáis armaros contra sus planes. Pero antes Yo mismo voy a hablar desde lo alto, solo debéis saber que vuestra misión todavía no ha terminado, que vais a vivir estos tiempos y que vais a recibir a Mi fuerza para aguantar la última lucha en esta tierra. A quien estoy llamando a través de estas líneas vais a sentir cada uno, pero estoy con todos que Me quieren servir, porque os necesito durante la última época del combate por la fe, en el tiempo en el cual se trata de la última decisión .... Necesito a todos vosotros que deis aclaración a vuestros semejantes sobre lo que estoy pidiendo de cada uno .... que todos se mantengan y no tengan miedo, si son de buena voluntad de ser parte de Mi para cumplir con Mi voluntad. Y si os van a escuchar, van a coger ánimos y oponerse, y entonces el adversario no puede ir contra aquellos creyentes .... Tiene que dejarles de lado, porque hay ángeles delante de todos aquellos protegiendolos que son Míos y que quieren seguir siéndolo. Pero el combate estalla y no solo contra creyentes sueltos , sino contra todo lo espiritual. Pero solo aquellos que están llenos de creencia viva, que permanecen a la iglesia Mia fundada por Mi, van a salir ganando, porque lucharán bajo Mi bandera, apoyados y protegidos por la armada de luchadores invisibles que todos sirven a Mi y a la justicia .... hasta que llegue el día en el cual recogo a los Míos para liberarlos de penurias y opresiones exorbitantes .... hasta que haya llegado el día del juicio que tendrá lugar poco después para poner fin a cualquier combate terrestre y espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Protección de Dios en la lucha por la fe

B.D. 7954 from 1 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Manteneos firmes y no permitid que os hagan vacilar en la fe, porque cuando empezará la gran lucha por la fe –en la que mi adversario también quiere provocar la caída de vosotros que sois Míos– Yo, vuestro Dios y Padre desde eternidades, estaré con vosotros y también me quedaré con vosotros.

Todo lo que se emprenderá contra Mí tendrá como objetivo el presentaros a Jesucristo y su Obra de Redención como algo no digno de confianza. Cuando repudian a Jesucristo... cuando quieren quitar a los hombres toda fe en Él... cuando de esta manera quieren quitar a los hombres toda posibilidad de irse de esta Tierra ya redimidos... ¡Que esto os sirva de señal palpable del final cercano!

Porque cuando mi adversario procede contra Jesucristo –en El que Yo he llegado a ser el Dios visible– entonces actúa manifiestamente contra Mí. Y cuanto más vehemente estalla esta lucha, tanto más podéis estar seguros de mi presencia porque Yo no abandonaré a los Míos; pues Yo no permito que mi adversario llegue a ser vencedor sobre aquellos que quieren ser y seguir siendo Míos. Y si de esta manera os acorralan con la intención que me neguéis como Redentor divino Jesucristo... si os toca decidiros en favor de Mí o de mi adversario, entonces tened plena confianza en Mí; porque entonces estaré más cerca de vosotros que nunca. Yo mismo lucho con vosotros, de modo que no tenéis que temer a mi adversario, porque mi Poder es grande y os protegerá, parezca todo que emprenden contra vosotros tan amenazante como parezca.

Entonces, en cualquier momento, podéis contar con vuestra salvación... en cualquier momento podéis contar con mi Venida y el fin de esta Tierra de la que os voy a llevar cuando os encontréis en máximo peligro. Entonces no perdáis la fe sino recordad que Yo os había predicho que los sufrimientos que aún teníais que soportar por la causa de vuestra fe iban a ser grandes.

Pero cuanto más firme esté vuestra fe y con cuanto más confianza os atengáis a Mí, tanto más fácil os resultará la lucha por la fe; pues que os conste que tengo el Poder de evitaros incluso lo más grave... y los Míos podrán experimentar mi Amor y mi Poder, por lo que pueden esperar ese tiempo con toda tranquilidad. Pero consta que este tiempo llegará, porque los gobernantes mundanos y los esclavos de mi adversario atacarán a los fieles y les exigirán una confesión abierta; pero que estos por eso no tengan miedo, porque el Dios al que profesan también manifestará su Poder y les ayudará en sus desgracias y apuros terrenales.

Todos los que me queréis quedar fieles debéis estar preparados que se aplicará remedios brutales contra vosotros... Pero no olvidéis que Yo soy el Señor de la Vida y la muerte, del Cielo y de la Tierra... y que verdaderamente tengo medios y remedios para socorrer a los Míos de todas desgracias terrenales, incluso cuando os parece que no hay salida. Que os nieguen lo que sea, Yo os alimentaré de manera milagrosa porque incluso esto forma parte de mi Poder - ¡cómo no!, pues Yo he creado el Cielo y la Tierra, y he dado todas las Leyes conforme a mi Voluntad; y del mismo modo también puedo abolir Leyes y alimentaros de manera milagrosa...

Yo también puedo rodearos con una muralla protectora, pues puedo dar instrucciones a mis ángeles para que formen tal muralla alrededor de vosotros. Sólo hace falta que, llenos de fe, os entreguéis a Mí como Padre vuestro - El que no abandona a sus “niños” en sus apuros y que también os protegerá del enemigo del alma y de enemigos terrenales como también espirituales... Porque mi Poder y mi Amor son inmensos. De modo que esto sucederá dentro de poco tiempo.

De todos modos antes vuestra fe aún estará expuesta a pruebas, pero precisamente estas la fortificarán y harán que os hagáis capaces de aguantar en la última lucha en esta Tierra. Y cuando esta lucha estallará, sabréis que el fin ya está cercano porque mi adversario sólo podrá continuar poco tiempo; pues por la causa de mis elegidos Yo voy a abreviar el tiempo: voy a atarle a él y a su séquito, porque el plazo que estaba consentido a su actividad en la Tierra ya está expirado... Y también el fin de la Tierra está cercano, tal como está anunciado por Palabra y Escritura.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Luchas por la fe. Reconocimiento ante el mundo. “Voy a reducir el tiempo que queda”

B.D. 4635 from 11 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Aún tendréis que sostener una lucha pesada si queréis profesarme ante el mundo. Se exigirá de vosotros la renuncia total de bienes terrenales, se os expropiará, y tendréis que cumplir con servicios que parecerán exceder vuestras fuerzas... os impedirán a realizar lo que a vosotros os parece importante... Sin motivo os perseguirán y os acosarán, de modo que vuestros enemigos –los que a la vez también son enemigos Míos– no dejarán de perseguiros pues no temen una Mano vengadora encima de ellos.

Estaréis sorprendidos que Yo permito que suceda todo esto sin que tengan que depurar responsabilidades, pero por otro lado también os sorprenderéis que todo este infortunio ni os conmueve tanto como parece ante el mundo... De modo que a pesar de todo quedáis de buenos ánimos, de confianza y de esperanza que también para vosotros llegará la hora del desquite, con lo que también estas persecuciones tendrán un fin.

Por eso, llenos de fe y con cada vez más voz, profesaréis mi Nombre y me reconoceréis ante el mundo. Y Yo acortaré los días para que seáis bienaventurados... Acordaos siempre de la promesa que sólo queda poco tiempo hasta que estéis salvados de las manos de vuestros atormentadores... acordaos que formáis parte de mis elegidos cuyos sufrimientos por la causa de su fidelidad tendrá su recompensa... y acordaos que mediante vuestra fe tan firme aún deseo encontrar almas para Mí y mi Reino - las que como últimas aún podrán estar salvadas poco antes del fin de la Tierra.

Por amor a estas almas, ¡cargaos con esta cruz! Esta os pesará pero aun así será soportable porque Yo os ayudaré y, de manera extraordinaria, os abasteceré con Fuerza.

La lucha por la fe será violenta, por lo que tenéis que prepararos antes ya para ella, fortificando vuestras almas con el alimento correcto, asimilando mi Palabra y con ella la Fuerza con la cual Yo la he bendecido.

Al recibir la Palabra os unís conmigo y así tiene que penetrar Fuerza en vosotros. Por eso tenéis que ser resistentes a vuestros enemigos hasta el fin... hasta que vendré Yo y os liberaré de toda desgracia...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La venida de Jesucristo

La falta de fe y los demonios en los últimos tiempos .... Lucha de fe .... Venida del Señor ....

B.D. 4825 from 29 de enero 1950, taken from Book No. 55

La falta de fe tendrá un efecto aterrador en el último tiempo antes del fin, donde uno solo persigue ganancias terrenales y nunca pensará en un Dios. Entonces los hombres se engañarán unos a otros y tratarán de aprovecharse unos de otros, desarrollarán todos los malos instintos por el bien de la materia; no tendrán conciencia de perjudicar a su prójimo, si ellos mismos tan solo tienen una ventaja de eso. Se esfuerzan por aumentar sus bienes y todo pensamiento estará dirigido hacia eso ....

Pero se olvidan de Dios, no creen en Él y no Le temen, y tampoco creen en una futura responsabilidad y castigo por sus pecados y por la tanto siguen pecando sin vacilación y temor ante un juez. Terrenalmente están bien posicionados porque están apoyados por el oponente de Dios que los empuja a una codicia cada vez más mayor por los bienes materiales. Donde falta la fe en Dios, allí tiene un gran poder, por eso la falta de fe es sumamente amenazante para los humanos, porque van hacia la perdición. Donde falta la fe, tampoco hay amor, que es lo único que podría revivificar la fe.

Donde falta el amor, los humanos están ciegos en espíritu, no saben nada y lo que saben está mal. Las tinieblas se han extendido sobre la humanidad y la tierra se acerca a su fin .... Desde un punto de vista terrenal no hay penurias, los hombres viven en las prosperidad, aparte de unos pocos que todavía están firmes en su fe y son atacados por ellos. Ciertamente se le concede una suerte dura por un corto tiempo, pero reconocen en la prosperidad de los semejantes que están sin fe, la señal más inequívoca del fin, porque eso se le fue predicho, para que resistan en esta necesidad, que la fe en Dios les gana ....

Cuando haya llegado el momento en que Satanás gobierne obviamente, entones el final tampoco está lejos, porque también se ha anunciado que al final el mundo estará lleno de demonios, y los humanos que no creen también se comportarán como demonios, y declararán pues, una guerra amarga a los creyentes. Pero entonces la venida del Señor tampoco está lejos, entonces cada día puede traer el final porque el Señor vendrá cuando la necesidad es tan grande que los creyentes crean que están abatidos .... cuando Satanás cree haber ganado su juego, cuando la incredulidad va aumentando de tal manera que los creyentes tienen que temer por sus vidas.

Entonces es Salvador vendrá de lo alto, como se anunció .... Vendrá en las nubes y llevará a los Suyos al reino de la paz y llevará a cabo un juicio final en la tierra. Entonces ha llegado el fin, donde Satanás será encadenado y con él todos los que estaban obedientes a él .... Y nacerá una nueva tierra, habitada solo por personas profundamente creyentes, personas que permanecen fieles a Dios en la última lucha de fe y ahora reciben su recompensa .... una vida en el paraíso en la tierra nueva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación sobre la Venida del Señor

B.D. 8743 from 3 de febrero 1964, taken from Book No. 92

Siempre cuande Me llaméis, estoy ahí para vosotros. Cada íntimo pensamiento suplicante llega a Mi, cada sonido que expresa el corazón, lo oígo y siempre Me dirijo a vosotros, pues la voz del hijo me penetra y alcanza siempre el oído del Padre. Y entonces estoy siempre dispuesto a la asistencia, si necesitáis ayuda o os suministro con fuerza espiritual, si la pedís. Yo Me inclino a vosotros y dejo que Me expongáis vustra petición, porque eso es Mi felicidad, en hacer felices a Mis criaturas, dando a Mis hijos lo que necesitan y Me piden. Una llamada, que se Me ha enviado a Mi en el espíritu y en la verdad, jamás se extinguirá en Mi oído y se queda inaudita. Cada oración efusiva a Mí os producirá siempre bendiciones y madurarés en vuestras almas.

Sólo que vuestra llamada no debe ser una oración labial sólo. Y precisamente esta condición previa falta tan frecuentemente, pues los hombres han sido instruídos en un rezo, que nunca puede llegar a Mi oído. Frecuentemetne oran en común y repiten palabras de memoria, que han aprendido y que jamás expresan los sentimientos del corazón, sino que son palabras vanas y continuarán siéndolo, que mejor quedaran omisas.

Una oración íntima, efusiva tiene que elevarse desde dentro del corazón y ser el resultado de una entranáble relación Conmigo, de tal modo que el hijo hable Conmigo como con su Padre. Y aunque sólo sea un balbucir y no se sirva de ningunas palabras bien compuestas, sin embargo comprenderé bien así ese balbucir y las estimaré como una llamada cariñosa del hijo al Padre y haré caso respondiéndolas después. La oración a Mi es un puente, en el que podéis entrar en todo momento, sin embargo este camino es poco utilizado, porque de la "oración" se ha hecho no más que una forma ceremoniosa, decir de carretilla palabras, cuyo sentido no se reflexiona y que por lo general también dificultan un recogimiento interior, un íntimo pensar en Mí. Y entonces el hombre mismo se priva de una gran Gracia, porque no aprovecha la fuerza de la oración, porque no le puede afluir ninguna fuerza, si no encuentra el íntimo contacto a Mi, para el que no hacen falta muchas palabras, únicamente un corazón franco, sincero, abierto a Mí por completo.

La puerta de vuestro corazón tiene que estar en la oración abierta de par en par, para que Yo Mismo pueda entrar en él, para que os pueda llenar de luz y Gracias. Y es por eso que vuestros pensamientos tienen que estar en Mi con todo amor. El corazón tiene que estar libre de otros pensamientos y entonces mantener un diálogo Conmigo en voz baja o en silencio confiándome todas vuestras preocupaciones y deseos, si no venís a Mí con preocupaciones, tenéis que aseguradme vuestro amor, y para eso no necesitáis en verdad ninguna reunión y organización de oración ni acciones generales, ni oración en masa A no ser que una solicitud o petición especial induce a que algunos hombres juntos se refieran a algo y Me pidan ayuda. Pero eso debe suceder también entonces en silencio y estando ensimismados, pues cada expresión en voz alta impide la intima unión y el hombre no puede absorberse de tal modo que Me sienta completamente presente.

Siempre de nuevo tengo que señalaros, que con vuestras oraciones usuales no conseguiréis mucho de Mí, porque Yo sólo Me fijo en aquello que siente el corazón, pero no de lo que dice la boca, por muchos hombres que participen en una tal oración. Eso siempre Me causa horror, porque es sólo una prueba de qué poco en serio tomáis en hablar con vuestro Padre de la Eternidad y porque encima esperáis todavía ayuda de semejantes oraciones, la cual jamás, no obstante, experimentaréis. Y a causa de eso empezaréis de nuevo a dudar en el Amor y Poder de Dios, por no sentir ninguna ayuda.

¡Y podéis lograr tanto con una oración en silencio, seria, que se eleva del corazón, porque Yo nunca desatiendo una así, sino que Me elegro de ella! Estaré siempre dispuesto a consentir en ella y demostraros el Amor y Poder de un Padre que quiere haceros felices con su Amor. La entrega cariñosa en Mi no la podéis demostrar mejor que por medio de un diálogo silencioso que mantiene Conmigo vuestro corazón, porque este no lo podéis ejecutar irreflexivamente, como una forma sólo de ceremonia. Y entonces cada palabra que Me dirigís a Mí suena filial y confidencial. Se establecerá en la verdad la relación de un hijo con su Padre, el hijo logrará todo, porque el Amor del Padre nada le rehusa e incesantemente quiere hacer dichoso al hijo.

Mas tanto tiempo que los hombres crean en poder determinarme con oraciones de forma ceremoniosa para ayudarles, podrán anotarse poco éxito y por lo tanto dudarán siempre de un Dios. Quien con Su Amor está dispuesto siempre a ayudar y que puede también en virtud de Su Poder. Esta fe es la previa condición, para que Yo vierta Mi cornucopia de Gracias sobre todos los hombres. Y una fe como ésta exige también una unión viva Conmigo, la que sólo se recibirá por el amor, por lo que el hombre amante todo consigue de Mí.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La venida del Señor durante la mayor miseria ....

B.D. 4319 from 31 de mayo 1948, taken from Book No. 51

Voy a recogeros de acosos más profundos como lo he prometido. La miseria va a ser enorme, y quien persigue vuestro destino va a reconocer que solo la fuerza de la fe os mantiene de pie, si no estuvierais demasiado débiles para resistir a las amenazas y medidas crueles del enemigo bajo los cuales estáis metidos sin protección. Pero solo sin protección por parte de los hombres, pero Yo os presto esta protección y esta certeza os tiene que hacer resistente contra todas las hostilidades. Solo poco tiempo dura esta penuria, entonces vendré Yo mismo para recoger a los Míos a Mi reino para prepararles a una vida en el paraíso en la nueva tierra. Si vuestra fe es fuerte, si dais importancia a cada palabra Mía, la última penuria pasará de vosotros, y con esperanza a Mi venida aproximada vais a aguantar todo con devoción y esperarme. Y con toda la certeza voy a venir .... No dejaré a los Míos en la miseria, vendré en cuanto no exista ya una salida terrestre obvia; vendré de repente, solo visible para los Míos, y todos Me llamarán que Me son fieles. Y va a ser un jubileo y unos alborozes bajo los hombres que se acercan a Mí con toda prisa y estrechan sus manos hacia Mi. Aquel que cree va a ser bendito, porque aguanta, aunque el mundo está lleno de diablos .... sabe que la hora de la salvación ha llegado, sabe que no le abandonaré y que todos los diablos ya no tienen poder contra Mi. Y estáis esperando a Mi, y su creencia profunda vale la pena, porque se lo recompenso con el mejor precio posible, con una vida nueva en el paraíso en esta tierra. ¿Por qué no Me lo llevo al reino espiritual? Aquel que aprueba esta última prueba de fe y Me reconoce, está dispuesto a formar la tribu del nuevo género, y va a salir una nueva generación, porque la tierra debe ser poblada nuevamente, y con hombres que han avanzado mucho espiritualmente y que pueden llevar una vida para Mi y conmigo. Y a estos hombres quiero educar Yo Mismo .... Yo conozco el estado de maduración de todos los hombres, más de aquellos que Me defienden ante Satanás. Y aquellos hombres necesito como ancestros para la tierra nueva. Voy a bendecirlos, del cuerpo y del espíritu, y el mundo nuevo va a ser un lugar de estancia paradisiaco para ellos, hijos y sus antecedentes van a encontrarse en una unión íntima conmigo, y el género humano estará lleno de amor. De nuevo comienza una época de un nuevo desarrollo con lo espiritual encarnado en hombres que están a punto de la maduración y que se acercan hacia Mi con anhelo para conseguir la última maduración del alma en la tierra. Porque el último tiempo en la tierra vieja ha dejado madurar rápidamente a lo espiritual que está a punto de convertirse en humanos, porque la lucha entre la luz y oscuridad lo han sentido y la última destrucción de la tierra vieja libera para poco tiempo lo espiritual, lo que le causa tormento porque no tiene el desarrollo para obtener la libertad, pero ahora disfruta de la nueva forma y quiere llegar pronto hacia arriba, aunque no está consciente de esto en su estado previo. Los hombres van a vivir en una armonía fantástica con todas las creaciones de su alrededor, el mundo de las piedras, plantas y animales se adaptará a las necesidades de los hombres, va a ser una paz profunda en la naturaleza, igual que en los corazones humanas, una dualidad feliz conmigo va a convertir a los hombres en criaturas benditas, Mi amor les hace pasar todos los caminos y sus corazones van a latir para Mi con amor ardiente, y toda la pena está olvidada .... Y este tiempo ya no está lejos, pronto llegaré Yo Mismo para recoger a Mi comunidad, pronto se ha pasado la miseria, porque Mi promesa tiene que cumplirse .... Voy a volver en las nubes para recoger a los Míos y para juzgar a los vivos y a los muertos ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Venida en las nubes

B.D. 7944 from 18 de julio 1961, taken from Book No. 83

A todos vosotros sea dicho que volveré en las nubes... que descenderé a la Tierra de la misma manera como en aquel entonces ascendí al Cielo... que los Míos me verán en Esplendor y Magnificencia, como entonces me vieron mis discípulos; y os sea dicho que también me llevaré a los Míos de la Tierra porque ya ha llegado el día del final...

Consta que antes ya desciendo a la Tierra en la Palabra, porque Yo mismo soy la Palabra, y ya os he dado la Promesa que me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo... Pero mi Venida manifiesta aún os es inminente porque forma el fin de un ciclo terrenal y el comienzo de uno nuevo.

Lo de mi Venida en las nubes hay que tomarlo literalmente, pero pocos me verán porque mi rebaño es muy pequeño. Y únicamente los Míos podrán soportar mi Semblante... pues únicamente a los Míos resultaré visible y les permito que puedan contemplar mi Poder y mi Magnificencia... ¡Que en horas de penuria y de tormento causadas por los poderes enemigos de Dios esta sea vuestra esperanza!

Porque al final todo tendrá una orientación enemiga a Dios: los gobernantes y sus seguidores, y los hombres que en la lucha por la fe se ponen del lado de estos. Todos estos procederán en contra de vosotros –los que me seréis fieles y aguantaréis hasta el fin– pues os acosarán de mala manera. Entonces tened fe en mi Venida, porque Yo no os abandono en la desgracia del cuerpo o el tormento del alma; pues os salvaré y os llevaré a un lugar de Paz... Vuestra fe será tan fuerte que Yo mismo me os puedo manifestar cuando Yo vendré en las nubes para juzgar a los vivos y a los muertos. Entonces se procederá a la gran separación de los espíritus, y mi adversario ya no tendrá poder sobre vosotros. Pues él y sus seguidores estarán cautivados durante mucho tiempo.

Sólo pocos hombres creen verdaderamente que mi Venida es inminente. Pero el tiempo ha expirado, y por eso ya no digo que Yo vendré cuando el tiempo haya expirado, sino que digo: el tiempo ha expirado... Sólo podéis todavía contar con muy poco tiempo, con pocos días - eso en comparación con el largo tiempo que ha pasado desde que un “final” está anunciado.

Vivís en el tiempo final, aunque no queráis creéroslo. Pero mi Venida os es inminente... Por eso cuidad de que también forméis parte de los elegidos que presenciarán mi Venida en la carne... los que podrán verme en mi Poder y mi Magnificencia y a los que alejaré poco antes del fin... Sólo hace falta que anheléis formar parte de estos, y seguro que Yo os proporcionaré la fuerza necesaria para que podáis coronar la voluntad con el hecho.

Permitid siempre que Yo os hable. Y si siempre procuráis a someteros a mi Voluntad, entonces estableceréis el Vínculo conmigo... os uniréis conmigo y ahora también formaréis parte de los Míos - a los que Yo salvaré aún antes del fin. Pues consta que Yo mismo vendré... ¡Que tengáis fe ilimitada en que todos vosotros que creéis vivamente en Mí y me ofrecéis vuestro amor me podréis ver, porque mi Palabra es Verdad y se cumple!

Pero los hombres que se mantienen contrarios a mi Venida –los que sólo quieren admitirla de manera figurada– aún no tienen una fe suficiente para que estén en unión conmigo. Pero si tienen una buena voluntad, la gran desgracia terrenal antes del fin aún fortalecerá su fe; y ellos mismos implorarán mi Venida porque se dan cuenta que la salvación les puede llegar únicamente de Mí mismo, pues ya no puede venir de otra parte... Yo os salvaré de la mayor desgracia... ¡creédmelo y esperad la hora en que mi Promesa se cumplirá!

Entonces mi adversario estará combatido, y junto con él también su gran séquito - al que de nuevo tocará el cautiverio37 en la Tierra. Por eso, los que queréis pertenecer a Mí, ¡esperad con paciencia y confianza!, porque para vosotros llegará la hora de la liberación, pues llegará el día de la separación de los espíritus... Habrá un viraje terrenal y espiritual que experimentaréis - un viraje que continuamente os fue anunciado verbalmente y por escrito.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La resurrección del “rebaño pequeño”

El rebaño pequeño del final .... el abismo se agranda .... la ayuda de Dios ....

B.D. 4955 from 24 de agosto 1950, taken from Book No. 56

La brecha se agranda entre los Míos y de los hijos de Satanás, los hombres se alejan cada vez más de Mi y se acercan a aquel que es Señor sobre la materia de manera que contiene lo espiritual que está completamente de acuerdo con él, es decir alejado de Mi voluntad. Es la razón por la cual los que me buscan espiritualmente en su pensar y acción van a ser aislados cada vez más en medio del mundo, vais a ser evitados por los hijos del mundo o los hombres convertidos en diablos se burlan y se ríen de vosotros, viven sin cualquier amor lejos de cualquier fe. Pero entonces vosotros también vais a reconocer que el final ya no se deja esperar, porque Yo he proclamado que al final queda solamente un rebaño pequeño, que es Mio, que reconoce en Mí a su pastor y que prestan atención a Mi voz. Pero la mayoría ya no Me conoce, pero no ha pasado sin su culpa, porque Yo les he ofrecido a Mi amor, pero no lo aceptan, se alejan cada vez más de Mi y se metieron cada vez más en la noche profunda, porque la huyen que se lo ofrecía en Mi amor. Pero en el mundo solo brillan fuegos fatuos, y cuyo brillo los está cazando, hacen lo que el príncipe del mundo se lo ofrece, anhelan bienes terrestres y buscan los disfrutes del mundo, solo piensan en su bienestar corporal y goces, pero no en su alma. Una y otra vez cruzo al camino de cada uno, una y otra vez se separan caminos estrechos del camino ancho, senderos difíciles de pasar donde esté Yo e intento hacerles atraer hacia Mi para evitarles el camino que llega a la perdición. Pero pasan con ojos desviados por Mi lado, no ven nada, porque no quieren ver nada .... En cuanto encuentran a un mensajero Mío se empiezan a burlar e intentan hacerle daño donde puedan empujados por Mi adversario al que se han sometido por voluntad propia. Mi regalo de gracia no encuentra aceptación, y vosotros, Mis servidores en la tierra os vais a encontrar solos cuanto más se acerca el final. Pero no tenéis que temer nada, porque Yo estoy a vuestro lado para siempre y por esto nunca estáis solos. Vais a estar solos entre los incrédulos, pero los Mios se reconocen entre ellos y permanecen juntos para sacar consuelo y fuerza de Mi palabra. Y esta palabra Mía va a ser sustituta para todo lo que echan de menos. Aquellos que escuchan a Mi adversario tienen de todo en la tierra, no les falta nada. Y por esto miran abajo a los necesitados y a gente sufriendo pena, y son sin misericordia. Pero Mi amor nunca abandona a los Míos, aunque están pasando mal con necesidades terrestres de manera excepcional. En esto se puede reconocer a los Míos que a lo mejor están sufriendo miseria corporal, pero sus almas están libres de miedo, porque Me reconocen como su padre y tienen seguro a Mi cuidado. Y así se fortalecen y se les pasa consuelo por semejantes; pero Yo les pasa también de manera obvia a Mi ayuda, igual que Satanás interviene obviamente. La separación se realiza más y más cuanto más se acerca el final y las dos partes entrarán en una lucha, los hijos de Satanás con odio y falta de amor, los Míos al principio intentan convencerles del contrario e intentan ganarles con amor para Mi y Mi reino. Pero la brecha se abrirá más hasta que ha llegado de ser insuperable, hasta que ha llegado el último final, el día del juicio cuando los machos se separan de las ovejas y los dos reciben castigo o recompensa, según como se lo merezcan. Porque quien no esta por Mi, Me lleva la contraria, quien no colecciona, reparte .... Aquel que cree en Mí Me reconoce también ante el mundo .... pero aquel que no me reconoce, pertenece a Mi adversario y va a compartir su destino, va a ser juzgado el día del juicio cuando Mi justicia hablará, porque el tiempo ya se ha acabado ....

amén

Traducido por Bea Gato

La venida en las nubes - Arrebato

B.D. 3557 from 24 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Llenará el aíre un umbido fuera de lo común, cuando el día del Juício esté para llegar. Y esto será para los hombers la última señal, sin embargo, sólo reconocido por aquellos, por los fieles, como tal, a quienes los lleman de gran alegría. Pues ahora esperan ellos la venida del Senor. Se necesita una gran fe para ello, en esperar a Dios viniendo en las nubes, pues es en suceso de forma tan extraordinaria, que los ateos, si se les habla de ello, sólo se mofan y burlan. El rumbido bien que lo percibirán también, pero no ven al Señor en las nubes, y por eso hacen poco caso del extraordinario rugído en el aíre y no se dejan molestar en su vida, estan alegres y sin escrúpulos van a sus diversiones. Los fieles se reunirán y con corazón feliz se preparan para la acogída del Señor. Están al final (al extremo) de su fuerza terrenal y saben que su tiempo de penas y sufrimientos está ahora ya terminado, y al unísono profesan ser partidarios de Dios hasta última hora, aunque eso significa la pérdida de la vida terenal, porque el mundo procede contra ellos de manera despiadada.

Sin embargo, la aparación del Señor hace contrariar sus planes. Pues ellos ven de repente al grupo de los fieles elevarse y flotar hacia lo alto. Y al mismo tiempo resuena un horrible trueno, y los hombres descubren llenos de espanto, que algo horrible, tremendo les sobreviene a ellos. A causa del suceso extraordinario del arrebato entumecidos, perplejos, son incapaces de pensar, tratan de huir y ven lo mismo en todas partes, de la tierra prorrumpen con ímpetu llamas de fuego, de las que no hay ningún escape. Y encuentran de la forma más horrible su fin, porque no hay ninguna salvación para los hombres que etán llenos de pecados y están sobre la tierra enfurecidos igual que diablos. El grupo de los fieles a Dios ve el fin de la antigua tierra como se ejecuta ante sus ojos la obra de destrucción divina, mientras que él mismo (el grupo) se ha escapado de ella. Y a salvo bien seguros permanecen en un lugar de paz, como lo ha prometido Dios.

Este es el fín de un periodo de salvación y el comienzo de uno nuevo, tan pronto como la nueva tierra esté nueva formada por la Voluntad de Dios. Entonces los fieles de Dios continuarán viviendo como el linaje de la nueva generación humana, con los que comienza la nueva época de salvación.

Sólo a los hombres sabientes, a los hombres que entán en el prfundo conocimiento, les es el suceso del arrebato comprensible y por eso creíble, pero él corona un tiempo de apuros y sifrimientos de gran temor, ese tiempo es la conclusión y la prueba de la Gloría de Dios, quien también a los suyos les prepara una suerte que atestigua (o da fe) de Su Gloría. Es un acto del Amor más profundo Divino a Sus hijos, que en El reconocen a su Padre desde la eternidad, los que han encontrado el regreso a El, y han llegado a ser y son uno con El por el amor, entre los que ahora El puede permanecer, porque no hay ningún obstáculo para el Amor Divino, si el hombre mismo se ha vuelto amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Arrebato

B.D. 5607 from 20 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Sólo un grupito Me podrá ver al fin de la tierra en toda Mi Gloria. Y es este grupito que será arrebatado ante los ojos de sus semejantes que son entregados a la muerte corporal y espiritual. Pues en el momento que aquellos hayan abandonado la tierra, les cae a estos en suerte la destrucción, el aniquilamiento, es decir, todo lo que vive en la tierra, sobre y encima de ella será consumido por las llamas que prorrumpen de la tierra y no omiten ninguna obra de la Creación.

No obstante los Míos no serán afectados por esa obra destructora, porque Yo los busco antes fuera de allí, y la vista de ese arrebato repentino los derribará de espanto, pues los Míos desaparecen ante sus ojos hacia arriba. Pero a Mí Mismo Me pueden ver solamente los Míos, cuando venga en todo Esplendor y Gloria. A los otros les soy invisible, porque jamás pueden verme en Mi Gloria los que hann caído en Mi adversario. Sin embargo, antes que recobren el conocimiento, a causa del fenómeno sobrenatural de un arrebato, ya ha llegado su fin, la tierra se abrirá y tragará a todos los que Me son apóstatas y continuan siéndolo hasta el fin. El fenómeno del arrebato no es concebible para los hombres de esta tierra, pues pasa algo ilegal, algo contrario a la naturaleza, que continuará siendo increíble a todos los que no creen en Mí y no conocen Mi Plan de salvación eterno. Y a pesar de eso sucede como Yo os lo ancuncio. Aún en el cuerpo vivo los traslado Yo en un lugar de paz en un instante, ellos mismos serán conscientes viviendo este fenómeno y estarán plenos de júbilo y alabanza hacia Mí. Pues han aprodado la prueba de fidelidad, y por su amor a Mí y su fe en Mí, recíben ahora su recompensa, y Yo les abro el paraíso.

Un periodo nuevo comienza, y los Míos serán el linaje de una nueva generación en la nueva Tierra. Sólo la fe puede concebir tal cosa, más la razón se defiende en contra y duda, hasta que el día haya llegado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El resurgimiento ....

B.D. 6681 from 30 de octubre 1956, taken from Book No. 72

Una y otra vez os doy explicación a través de Mi palabra para todos los problemas espirituales que no podéis salvar solos .... donde se tiene que entrometer Mi espíritu, vuestra mente debe aclararse y estar acorde con la verdad. La verdad os beneficia, pensamientos equivocados no son buenos para el alma y no le sirven, sino endurecen más a la forma exterior que le rodea, porque pensamientos equivocados no salen de Mi, sino de Mi adversario. Pero la gente todavía no es capaz de recibir la verdad sin rodeos, tienen que ser educados por parte como niños con imágenes y símiles que corresponden a la verdad. Y donde tiene lugar, Mi adversario intenta entrometerse igualmente e intenta deslumbrar estas imágenes y símiles para evitar que la mente de los hombres vaya en camino correcto. Y la iluminación del espíritu es condición para poder una aclaración verdadera y para entender por sí mismo lo que se dio al hombre de forma oculta, lo que predijeron videntes y profetas en Mi nombre. El estado espiritual de los hombres hacía falta aquella manera tapada de la explicación, porque la verdad directa hubiera aparecido tan incrédulo para aquellos que no reconocen el desarrollo espiritual como meta terrestre, y que rechazan por completo a Mi palabra escrita .... el libro de los antecedentes, porque los sucesos finales, si se les presentan claramente, no se hubieran creído nunca y hubiera sido razón para rechazar completamente a Mi palabra. Yo he evitado en cualquier momento una aclaración no tapada de los últimos acontecimientos, pero dí explicación si hacía falta. Por esto se aparecen muchas opiniones bajo los hombres, y cada uno vive la que le corresponde a su nivel espiritual, y sólo un “espíritu despierto” se mueve en los pensamientos correctos y reconoce a la “verdad oculta”!

El final está cerca .... y los sucesos que pasan por la tierra, sólo podrán ser contemplados por poca gente, porque deben dar explicaciones a la próxima generación humana en la tierra nueva de Mi poder y Mi gloria, de la finalización de la antigua y el comienzo de la nueva época de redención. Pero estos pocos levantaré de la tierra en cuanto venga el final. Cuando esto sucede, los gritos y quejas en la tierra comienzan, por este “proceso del levantamiento” se puede ver por todos los hombres en la tierra y causa .... como es fuera de lo normal .... un espanto extremo, porque ahora los hombres que se quedan atraś, se ven frente a la perdición. La venida Mia en las nubes no se verá por aquellos hombres, porque no puedo ser visible por aquellos que son seguidores de Mi adversario .... Sólo los Míos Me van a ver y levantarán los brazos hacia Mi .... Y Yo les llevaré hacia arriba ante los ojos de los semejantes. Y unos pocos gritarán hacia Mí por causa de una miseria profunda, pero no empujados por el miedo, sino de un aclaramiento de repente y de una compunción profundísima .... Conozco a aquellos y hablo continuamente con ellos, y necesitan solo una erupción profunda para dejar atrás a su rechazo y dejar su corazón en Mis manos .... Y son aquellos hombres que “se levantan de sus tumbas”, para poder irse de aquellas tierras, porque conozco a sus corazones y su grito por Jesicristo suena alto con una fe profunda en Él y Su ayuda y ahora encuentran la redención de su pecado y muerte. Y las tumbas van a liberar a muchos .... muertos que van a resucitar a la vida .... Hay hombres que van a ser más impresionados por los sucesos mundiales que lo quieren admitir, donde solo hay que apartar a la cubierta de la tumba lo que va a realizar la erupción final .... Y lo que sucede de antemano puede servir para despertar algunas almas, porque el infierno va a escupir al final los peores espíritus .... Y van a bajar seres mayores del reino de la luz y la lucha por las almas de los hombres se hace obvia y va a ser contemplado por los Mios que van a vivir la relevancia de los hechos escondidos .... amén

Y a los hombres se les va a deslumbrar de repente, porque van a entender lo que antes fue escondido, pero el hombre espiritualmente despierto ya lo entendía en su sentido. Pero como los hombres están muy metidos en la materia al final de los tiempos, el conocimiento de Mi “plan de salvación de la redención” es poco conocido bajo los hombres espirituales .... Pero solo esto es la llave para todas las revelaciones que fueron dadas a los hombres de forma velada. Los hombres no saben nada sobre diferentes épocas de salvación, aunque creen en una justificación, en un juicio final, y en una apocalipsis. Y según su conocimiento intentan interpretar a las revelaciones que se refieren a aquel final. Y cuanto más se meten con la mente, más confusos son sus resultados. Pero Mi espíritu les revela de forma más simple las señales y sucesos conocidos del final .... Y el alejamiento de los Míos será lo último lo que va a suceder en esta tierra antes de la destrucción, antes de la transformación total de la forma exterior de esta tierra, que va a terminar con toda la vida. No va a pasar mucho tiempo después que se pudiera discutir mucho lo sucedido .... porque sería con evidencia un forzamiento de la fe para los que quedaron atrás, ahora nadie se cerrará al reconocimiento de un Dios vivo y estaría forzado a creer en Él. Pero no uso estos remedios para ganar una creencia, entonces el final ha llegado en cuanto Me lleve a los Míos de esta tierra hacia arriba. Y el susto sobre este hecho va a juntarse con el terror sobre la muerte segura que los que se quedan atrás van a venir, porque la tierra se va a abrir y fuego va a romper hacia fuera, los hombres no podrán moverse más o ser capaces de cualquier pensamiento, hasta a un par de ellos que solo necesitan un pequeño empujón para reconocerme a Mí y que Me llaman en su peor miseria .... Pero ya los conozco y por esto tendré misericordia con ellos y sus almas no tienen que compartir el un destino terrorífico de los demás .... Da igual lo que pase, solo se ha podido proclamar esto de forma figurativa, porque nunca lo hubieran entendido mientras Mi plan de salvación no les ha podido ser explicado. No no fue posible por el estado tan bajo de la gente .... Pero Mi palabra fue predicada a los hombres durante cualquier época, y Mi palabra intentaba explicarles que viviesen con amor. La obediencia de Mi palabra, la obediencia de Mi mandamiento del amor dejaría llegar a los hombres al conocimiento y por esto también al conocimiento sobre Mi plan de salvación. Y entenderían la representación pictórica, y fue entendido por aquellos que llegaron a la iluminación espiritual viviendo una vida de amor. Pero cuanto más cerca esté el final, la mente de los hombres se lía más y más secretos ven en las imágenes que la mente intenta desvelar. Y los hombres sólo deberían seguir lo que Yo Mismo hablaba con ellos cuando andaba por la tierra .... Deberían aceptar a Mis palabras y vivirlas, y con sorpresa entenderían que se iluminará su interior, que entienden completamente lo que antes no estaba claro .... porque ahora Mi espíritu puede trabajar en ellos y encender una luz clara en ellos. Y quien cree poder aclarar las cosas por sí mismo por unos estudios anhelosos, pero que se olvida de vivir según Mi voluntad nunca va a llegar a un conocimiento. Va a perderse cada vez más en una mente equivocada, da igual lo que piensa haber descubierto .... tendrá que recusar porque no encuentra luz en sí mismo. Mi mandamiento del amor y solo su cumplimiento os asegura un pensamiento correcto, y entonces vais a entender cada palabra, cada proclamación y cada aviso que se refiere al final, porque entonces vais a ser iluminados por Mi espíritu que nunca se equivoca porque está guiado por la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Quien persevera hasta el fin..."

B.D. 8164 from 30 de abril 1962, taken from Book No. 86

"Y quien persevera hasa el fin, será bienaventurado..." Así dice Mi Promesa, tal vez la exigencia más grande a vosotros, que perseveréis hasta el fin. Será sólo un pequeño rebaño en quien se cumplirá esta Promesa, pues se exigirá de vosotros una gran prueba de fe, cuya aprobación supone mucha fuerza y una íntima unión Conmigo, porque se procederá con todo rigor contra los fieles por parte del dirigente y el hombre podrá sólo hacer resistencia con Mi apoyo, si él absorbe Mi Fuerza que le afluye en la íntima unión Conmigo. Tiene que pertenecerme a Mí con toda la voluntad, con todo el alma, y la fuerza de su fe en Mí le dará también la fortaleza para resistirse. Entonces dará antes su vida que a Mí, a quien él ha reconocido como el Padre más cariñoso y de quien él no se quiere separar nunca jamás. Y esa firmeza de fe y amor a Mí se lo recompensaré, porque será bienaventurado. Este pequeño rebaño, que Me será fiel también en el combate más riguroso, lo salvaré en los mayores apuros, lo trasladaré a un lugar de paz, para darles luego la nueva tierra reorganizada como residencia de nuevo, para comenzar un tiempo nuevo, un tiempo de paz y de la unión más efusiva Conmigo, quien estará, Yo Mismo permaneciendo entre los Mios, porque su gran amor a Mí lo permite. La recompensa es en verdad grande, pero los Míos se la han merecido, pues el último tiempo en esta tierra será sumamente duro y difícil para ellos, y sin embargo, permanecen fieles a Mí. Ellos perseveran hasta el fin. Y Yo, en verdad, que los ayudo con todos los medios a alcanzar esa firmeza de fe, pues Yo Me manifíesto ya antes a ellos en toda clase de formas. Yo Mismo vengo a ellos en la Palabra, y Mi alocución directa deja que sea vivo su amor y su fe; y el incesante trato Conmigo los llena con un amor que aumenta constantemente.

Frecuentemente Yo Me mezclo en su vida maravillosamente, y también vendré visible a aquellos que en la mayor necesidad Me están esperando y creen con firmeza que Yo les ayudo. A ninguno de ellos dejaré sin consuelo y astistencia, a todos los fortaleceré para que puedan soportar lo más grave y difícil. Y creerán en Mí, confiados inquebrantablemente a Mí. Y a su fe no ha dejo Yo fracasar.

Y de ese modo esperarán cada día a Mi Venida, a su salvación, hasta que Yo Mismo los busque, porque el tiempo está cumplido, porque Yo pongo fin al traficar de Mi adversario, y lo encadeno junto con su séquito. Y el día del Juicio final, habrá una transformación completa de la superfície de la tierra, se desharán todas las Creaciones que hay en la tierra sobre y encima de la tierra y todas criaturas, y entrarán en formas nuevas, habrá llegado el fin, ese día, de la tierra antigua, para todos los hombres, y sólo, el que pertenezca a los Míos, será elevado por lo alto de la tierra y escaparán de la destrucción, mientras que los partidarios de Mi enemigo llenos de espanto ven el hundimiento y serán tragados por la tierra. Pues la tierra en su antigua Creación y formación ha cesado de existir.

Pero una tierra surgirá de nuevo, comenzará una época nueva de salvación, y esa nueva tierra será habitada por aquellos que Me han sido fieles hasta el fín. Y serán bienaventurados, como Yo se lo he prometido, el enemigo no tiene ya más poder por mucho tiempo sobre los hombres, pues éstos están unidos en amor a Mí, y por eso podré permanecer entre ellos, Yo Mismo, y toda desgracia y necesidad tiene un fin. Nuevamente hay paz en la tierra, es un estado paradisiáco en armonía y dicha, donde sólo reina únicamente el amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El comportamiento de los hombres antes del final

Lo espiritual mismo en el hombre atrae el juicio final...

B.D. 3782 from 27 de mayo 1946, taken from Book No. 48

El comportamiento de la humanidad clama por el juicio... ella misma atrae el juicio final, porque realmente ya no se fija en el propósito de la vida terrenal, ya no se encuentra en el nivel espiritual que requiere un encarnación en la tierra como ser humano. Y es por eso que vuelve a retroceder de desde su última etapa de desarrollo hacia la etapa inicial, y debe volver a tomar la tierra como lugar de residencia por tiempos infinitamente largos para finalmente poder redimirse.

La gente ya no Me reconoce, son más incrédulos que nunca y por eso no buscan una conexión Conmigo, están sin fuerzas y ya no puede desarrollarse espiritualmente hacia arriba, sino que se esfuerzan por alejarse aún más de Mí, buscando la fuerza en Mí oponente, en que buscan alterarse a sí mismos y a su fuerza a través de su propia falta de amor y pasan con indiferencia a la necesidad de sus semejantes. Es un estado en la tierra que no es soportable y que, por lo tanto, requiere un cambio urgente, es un estado que contradice completamente Mi ley desde la eternidad y, por lo tanto, no puede ser tolerado por Mí.

Las personas mismas no se esfuerzan por mejorar su estado mental, sino que se hunden más y más profundamente. Y por el bien de lo espiritual mismo, que está encarnado en la tierra como ser humano, Yo detengo este proceso de desarrollo... Yo vuelvo a poner lo espiritual a la forma externa que corresponde a su grado de desarrollo...

Juzgo lo espiritual, pongo fin al estado de libertad que ya había alcanzado y lo aprisiono de nuevo, robándole por completo su libertad para su anterior salvación. Yo lo juzgo, pero lo espiritual por sí mismo atrae el juicio, porque las personas en la etapa del libre albedrio son ellas mismas las autoras de lo que la tierra esperará en breve. La voluntad humana no aspira a la libertad definitiva, sino que se encadena cada vez más que nunca a la materia y así da testimonio del deseo que también se cumple para ella. Predomina el amor propio, no se practica el amor al prójimo y la gente desconecta completamente el amor por Mí, porque ya no Me reconocen y por su desamor también se vuelve incapaz de reconocerme. Y eso es un estado espiritual tan bajo que trae consigo la disolución de las creaciones, que contenían los espiritual con el propósito de un desarrollo ascendente.

El tiempo se acerca cada vez más, donde se produce este acto de disolución, porque la humanidad no mejora, permanece dura e insensible en su pensar y actuar,, ya no reconoce la ley del amor pero que se basa en Mi orden desde la eternidad. Pero sin amor no hay existencia, porque el amor es fuerza y todo ser que se esfuerza hacia arriba necesita fuerza... que quiera vivir en libertad y felicidad y que quiera permanecer cerca de Mí hasta la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diluvio. Época final. Progresos mundanos

B.D. 4374 from 13 de julio 1948, taken from Book No. 51

Como fue en los tiempos del diluvio, así también será poco antes del final. Los seres humanos se entregarán a toda clase de placeres, se abandonarán a sus ansias y vicios corporales, llevarán un plan de vida depravado e inmoral, y dedicarán ni un solo pensamiento a la Alto - a aquel Uno que es el Señor del Cielo y de la Tierra... pues ya no tendrán la menor fe... Habrá un punto bajo como nunca antes desde el comienzo de este período de desarrollo.

Ridiculizándolos, se burlarán de los pocos que tienen fe; los hostigarán, los perseguirán y los privarán de todo lo que estos necesiten para su sustento. Pero ellos mismos se darán a la gran vida... vivir y amar - pero su amor será perverso y su conducta será equivocada, porque los que en el tiempo final poblarán la Tierra son siervos del diablo. Y la disolución de la Tierra no hará sino poner fin a un estado que ya no permite al hombre un desarrollo hacia Arriba. Se trata de una época de propensión al pecado como peor no puede ser imaginada.

Dios será totalmente reprimido, y a todos que tengan fe en Él se les tentará contra la vida. Dios mismo acabará con esta época, y el último día llegará repentinamente, sin ser esperado, en pleno transporte de alegría del mundo en que los hombres continuamente viven en el último tiempo. Por eso, aún antes, se notará un progreso ficticio; pues en el sentido mundano a los hombres será ofrecido todo... el deseo por lo mundano será descomunal, y sin escrúpulos cada uno se permitirá lo que a sus sentidos apetece. Habrá una lucha de lo fuerte contra lo débil, y ganador será aquel que, privado de todo amor, se apropia de lo que no le corresponde; pues tiene a Satanás de mecenas, el que le favorece en el sentido material y le incita a aumentar cada vez más el gozo de su vida.

El pecado aumentará desmedidamente y el Juicio golpeará cuando menos lo esperan. Porque una vez que los seres humanos hayan llegado a este grado hay que exterminarlos de la Tierra, porque han llegado a ser auténticos siervos del diablo que niegan a Dios del todo.

Entonces llegará la hora en la que todos los pecadores tienen que depurar responsabilidades... pues llegará el día de la Justicia de Dios - el día del Juicio para todos que son partidarios del adversario de Dios... y llegará el día de la recompensa para los pocos sumisos a la Voluntad de Dios, los que se mantienen firmes y que no han llegado a ser víctimas de la tentaciones - tal como está anunciado por Palabra y Escritura.

Acaba un período de Salvación porque la humanidad está madura para su extinción.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Evaluación de los servicios obligatorios según el grado de amor ....

B.D. 4574 from 27 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Debéis usar toda la fuerza vital para crear riquezas imperecederas para vosotros, es decir, todo lo que pensáis y hacéis debe basarse en el servicio del amor al prójimo, entonces la salvación de vuestra alma estaría asegurada para la eternidad. Esta petición de Mi parte puede pareceros imposible de cumplir y, sin embargo, no nos pido nada que vaya más allá de vuestras fuerzas, que sería impracticable. Pero pensad por una vez en el hecho de que vuestros cumplimientos diarios de deberes también puede entenderse de manera diferente, que podéis actuar de acuerdo con vuestros deberes, sin sentir el más mínimo amor por el prójimo, al que por tanto servís diligentemente, pero que también podéis realizar cada acción impulsados desde adentro a través del amor y que estas acciones, aunque también son deberes diarios, serán valorados de Mí de otra manera para aumentar vuestro grado de madurez del alma.

El amor lo es todo, evalúa cada acción, y por eso una persona puede ser tan obediente fuera de su ser correcto, pero sin amor siempre serán las acciones del cuerpo, que solo recompenso mundanamente, pero que no traen consigo riqueza espiritual, porque esto solo depende del grado de amor en el que se realicen los servicios obligatorios. ¿Cuánto más podríais lograr si usaríais toda la fuerza vital para un activo amor al prójimo, para que, lo que hagáis sea llevado por la voluntad para ayudar donde se necesite vuestra ayuda?

Lo que tenéis que hacer, donde vuestro libre albedrío está desconectado, son sólo obras para el mundo, aunque también pueden tener un carácter espiritual .... donde por tanto, se requieren deberes obligatorios, que probablemente son en sí mismas obras de caridad, pero que, a través de su ejercicio obligatorio, solo son valorados por Mí de una manera puramente mundana, porque falta el amor del corazón. Miro al corazón y no Me dejo engañar por palabras o expresiones piadosas, sé hasta qué punto está involucrado el corazón; pero bendigo a todo el que simplemente cumple con los requisitos humanos por voluntad de ayuda, que realiza con alegría interior todo el trabajo obligatorio para poder servir al prójimo, y que por ello también convierte del trabajo obligatorio en una actividad voluntaria usando su fuerza vital de una manera que le traerá una rica recompensa en la eternidad.

Porque él realmente recolecta bienes espirituales en la tierra, y no entrará pobre en el reino espiritual, sino que también allá podrá ser activo, lleno de fuerza, a lo que su amor lo impulsa, mientras que la persona más trabajadora en la tierra se encontrará impotente y pobre en la puerta de la muerte, porque solo crea para el mundo, porque el servicio del amor al prójimo nunca lo llevó a su actividad en la tierra, sino que solo se cumplieron los requisitos mundanos en el celoso cumplimiento del deber, pero obedeciendo al deber, no por libre albedrío. Y es por eso que la misma actividad y el mismo desempeño laboral pueden traer éxitos diferentes .... puede ser recompensado puramente mundano, pero también puede traer una recompensa inmortal, y debéis cuidaros de lo último para que vuestra vida terrenal no sea ociosa, porque nunca podréis recuperar en el más allá lo que os habéis perdido en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobrepasarse con el pecado ....

B.D. 4853 from 7 de marzo 1950, taken from Book No. 55

El pecado se va a desbordar, y sin sentido de responsabilidad los hombres van a vivir sus vidas en gozo y pecado, porque Satanás reina en el mundo, y los hombres le obedecen. Y siguen voluntariamente a su influencia, débiles y sin resistencia se someten a sus tentaciones, cumplen con los gozos de sus cuerpos y no tienen remordimientos de nada, el pecado llama, y los hombres se hunden en su pantano. Y se acercan al final .... Aquellos que prestan atención al comportamiento de los hombres saben, qué hora ha llegado, que la tierra ha llegado al momento de su hundimiento y que los hombres se han olvidado de su objetivo de vida en la tierra y que están frente al abismo. Satanás los tiene completamente en sus manos, y no prestan resistencia, le reconocen como su Señor y cumplen con lo que les pide. Los hombres se ahogan en el pecado, van a hundirse en el pecado, porque sus vidas van a terminar en medio de su goce, como está escrito .... Y llamo a los hombres: Algún día tenéis que asumir responsabilidad sobre vuestros pensamientos y acciones y hablas, vais a ser juzgados según vuestra voluntad y vuestros actos. No caéis en el pecado, mantent os puros y huid el malo a que el pecado no sea vuestra perdición, a que no os arrastre al abismo. No permitir amortiguar el reclamante en vosotros, escuchad a la voz del remordimiento que os avisa ante cualquier pensamiento malo y cada acción mala. Escuchad a su voz y seguidle, no pansad fácilmente del pecado, sino pensad en Aquel que os va a juzgar un día, el Justo y que penalizará cualquier pecado, porque pide expiarse. No os dejéis tentar por los encantos del mundo y no cumpláis cada deseo a vuestro cuerpo, porque os llama a la tentación y al pecado. Manteneros puros y pensad que no podéis existir ante Mis ojos si caéis en el pecado en vez de rechazarlo .... Liberados de Satanás que os tenta sino prestais rechazo. El pecado tiene gran poder sobre vosotros, y por esto debéis tener mucho cuidado, porque os vais a caer bajo el poder del adversario, y os estáis alejando de Mi y esto significa vuestra perdición eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

El adversario sobrepasa sus limites del poder

Él sabe que no le queda mucho tiempo ....

B.D. 5572 from 9 de enero 1953, taken from Book No. 61

Los tiempos actuales están bajo influencia de Mi adversario, aunque no significa que Me retenga con Mi poder, con Mi amor y gracia. Pero los hombres mismos se lo permiten a él a través de su voluntad e ideas, por sus actuaciones y habladurías. Por esto se alejan de Mi y ya no pueden sentir a Mi transmisión del amor, cuyo efecto les podría liberar de la influencia del adversario. Ha llegado el tiempo final, tiempos que fueron explicados de antemano: Él sabe que ya no tiene mucho tiempo .... Es la razón por la cual está rabiando y es muy obvia, pero los hombres no lo reconocen aún. Y Mi adversario lucha con mucha fuerza donde el anhelo hacia Mi se contempla muy obvio .... Siempre es la explicación en cuanto los que buscan aumentar a la espiritualidad entran en conflicto consigo mismo o con sus alrededores. El desarrollo espiritual, es decir la concentración de la mirada en Mi, a Mi adversario es un terror, le llena de odio y ganas de destrucción, le entran los planes más vergonzosos, y los efectos se sienten claramente entre Mis hijos, bajo aquellos que me sirven fielmente, entre aquellos que reciben luz y que quieren traspasarla por el mundo. Porque interviene con sus luces erróneas, le molesta la luz de arriba y quiere apagarla. Él lucha por cada alma que teme perder, y como la mayoría de la gente le sigue voluntariamente se enfada de cada alma que se suelta de él. Es el espíritu actual que se entiende por el hombre que sabe de la causa y propósito de la finalización de esta época terrestre, aquel que sabe de la lucha entre luz y oscuridad y que se acerca el final. Y cuanto más se acerque, más duro va a rabiar y causar líos entre los Míos, porque se aprovecha de cualquier truco, de cada mentira, usa todos armas sin escrúpulos, aunque traigan la muerte del alma por la cual está luchando. Va a aparecer bajo una máscara y difícil a descubrir, va a aparecer también entre los Míos e intenta engañar a todos que se dejan engañar por su máscara .... Y no me defiendo, porque hasta el final de la tierra tiene poder y fuerza y la puede probar, pero de la misma medida estoy preparado a dar Mis regalos de gracia, que conllevan la victoria sobre él durante el día del juicio mientras se aprovechan. Se tiene que cumplir lo que antes ya fue anunciado a los hombres .... Y los actos rabiosos de Satanás durante el último tiempo antes del final están incluido en esto .... A todos siempre queda un camino que sale de la equivocación, os queda un cobertizo al que podéis huir en situaciones de cualquier peligro .... Venid todos hacia Mí, todos que se sienten aturdidos y cargados, Yo os quiero refrescar .... Cargad con vuestra pena, traes a Mi vuestras preguntas temerosas, vuestros miedos y preocupaciones, vuestras dudas, Yo siempre estaré preparado para vosotros, Yo os quiero acompañar y daros fuerza, si estáis débiles, Yo os quiero sacar fuera de la miseria de vuestros almas .... Porque aquel que Me busca seriamente no tiene que temer de caer en manos de Mi adversario, porque Yo ya Me encuentro a su lado en cuanto pregunte por Mi. Solo queda un plazo corto, y la llama encendida por Mi adversario va a ser muy fuerte para camuflarse en las llamas; su tiempo no ha acabado todavía, entonces actúa en gran magnitud, y él aprovecha bien el tiempo. Pero va a ser terminado en cuanto sea Mi voluntad. Porque de verdad, Yo reino sobre cielo y tierra, sobre el mundo bueno y malo de espíritus, y nada pasa sin Mi voluntad o Mi permiso. Y esto es Mi voluntad que él va a ser atado por mil años .... que se le quite el poder y fuerza sobre la humanidad por un tiempo; es Mi voluntad que llega algun dia la paz sobre los hombres, que aquellos que son los Míos van a ser salvados ante su brutalidad; es Mi voluntad que los Mios se llevan la victoria frente a él, entonces Yo no les abandonaré en tiempos de luchas más fuertes, Yo siempre estaré presente y no permito que vais a ser atacados más que vuestra fuerza lo permita. Quiero estar siempre presente, es decir debéis estar metidos siempre en el amor, aunque estéis acosados por parte suya, porque Yo Mismo puedo estar a vuestro lado y tiene que abandonar a los que ha perdido para siempre a Mi.

amén

Traducido por Bea Gato

Señales de actos rabiosos antes del final ....

B.D. 6178 from 28 de enero 1955, taken from Book No. 66

Si prestáis atención a todos los sucesos a vuestro alrededor, pronto vais a entender quien reina en el mundo, y también vais a entender que reto persigue: arrastrar a los hombres hacia el abismo, impedir que lleguen a un reconocimiento auténtico .... impide actos de amor .... Pero en un tiempo aproximado sus tramas se verán claramente y muchos hombres empiezan a escuchar y contemplar, porque él deja caer su máscara y sin remordimiento sigue de una manera que habla claramente contra él. Pero todo esto son señales de un final aproximado, durante el cual el adversario de Dios trama de forma despreciable, durante el cual todas las fuerzas del infierno se liberan, que influyen a los hombres de la tierra de forma que encuentran muchos seguidores y que van hacer todo lo que quiera .... que dañan de cualquier modo sin tener mala conciencia a sus semejantes .... que tampoco no se asustan a entregarlos a la muerte, porque están bajo control completo de Satanás. Pero esto fue anunciado ya hace mucho tiempo atrás para que los hombres reconozcan los tiempos en que viven. Pero vendrá el día en el cual él va a ser atado, cuando sus crueldades van a tener un fin, cuando se le va a quitar todo su poder para ser atado para que ya no pueda actuar de mala manera .... El día llega .... en esto deben pensar también los hombres que sufren bajo su reino, porque se les dará la redención. Pero también aquellos deben pensar en esto, que el día de las represalias viene para los que han servido a él, porque van a compartir su destino, porque su voluntad les ha convertido en sus servidores y tienen que responsabilizarse por esta voluntad. Y mientras os molesta esta injusticia no tenéis que temer que os pueda dañar. Porque mientras tanto vuestra voluntad busca lo bueno no estáis bajo su control. Todo lo que va en contra del amor es su maniobra, aunque se oculta ante los ojos de los semejantes .... Esforzados de pensar y actuar siempre justo, y vais a ser videntes de ojo y vista frente las medidas que se declaran bajo el manto de la justicia, porque aquel que os quiere hacer el mal entiende camuflarse .... Pero no consigue nada entre aquellos que buscan a Dios y que intentan vivir según Su voluntad, porque aquellos comprenden su juego y se alejan de él, se mantienen honestos y justos y no se dejan liar por él .... Tiene que llegar al límite y va a vivir como consecuencia la atadura que le hace imposible cualquier otra acción ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un aumento de miserias en la época final ....

B.D. 6781 from 11 de marzo 1957, taken from Book No. 72

El tramo corto que tenéis que pasar todavía va a demandar muchas cosas de vosotros, a vuestra fuerza y vuestra voluntad, porque el plazo que queda a los hombres en la tierra es bastante corto, el ascenso es bastante empinado y difícil, los obstáculos son difíciles de sobrepasar, pero el reto sí que se puede conseguir todavía, porque Yo tengo mucho efecto con Mi fuerza y gracia y solo Me tenéis que llamar y pedir Mi apoyo y se lo voy a dar sin duda. Hasta qué punto Mi adversario os va a oprimir vais a saberlo pronto, y lo vais a vivir todos, porque trama con astucia y engaño solo para llevaros a la perdición, y trabaja con cualquier remedio que le ayuda en esto. Y va a llevar a los hombres a penurias terrestres, va a influir malamente con sus ayudantes en aquellos que han ido el camino hacia Mi sin infliciones. Y donde pueda, aumenta a los obstáculos, siempre con la esperanza que los hombres se asustan y que eligen un camino menos difícil, pero que se aleja de la meta. El adversario influye en los hombres que se someten a él y que ellos influyen en los hombres según su voluntad, hacen de todo para llevarles a la penuria, para que buscan el la materia de la cual ya se habían soltado .... Mi adversario intenta influir en los pensamientos de los hombres los cuales se ha buscado como víctimas. Los lia y les quita parcialmente la capacidad de establecer el contacto espiritual Conmigo .... Se mete entre Mi y vosotros, y por esto elegis a menudo el camino que os parece el más fácil .... empujados por él .... Tenéis que esperar aquellas tentaciones y tenéis que manteneros firmes en aquellos tiempos.

Tenéis que pensar que Yo ya he anunciado todo esto y que podéis confiar por esto en Mi palabra, y os asegura a Mi protección más fuerte y una transmisión aumentada de Mi gracia. Todos tienen que enfrentarse a tiempos serios de prueba, porque cada vez más rabiosos van a ser sus acciones, el aliento venenoso cada vez más pernicioso, el cual reparte por todo donde teme perder almas .... Una y otra vez os aseguro a Mi ayuda segura, pero Yo no puedo frenar a Mi adversario en su voluntad durante los últimos tiempos, porque se trata de una lucha entre Mi y él, en la cual la voluntad libre del hombre cuenta y no Mi poder. Por esto le dejo a su libertad, aunque sus planes malvados os van a meter en gran penuria. Pero no tenéis que perder, podéis enfrentaros en cualquier momento con vuestra voluntad libre y permanecer a Mi eternamente, y Me podeis llamar en cualquier momento y pedir apoyo. Os habéis sometido libremente bajo Mi protección, y lo vais a recibir, porque no dejo a ningún hombre bajo control de Mi adversario que quiera andar el camino hacia Mi. Pocas veces un hombre de la época aproximada podrá vivir en situación muy tranquila, a pesar que se ha sometido ya completamente a Mi adversario. Pero aquel que se debe decidir todavía o aquel que ya se ha decidido por Mi, va a ser perseguido por los ataques de Mi adversario constantemente. En tierra va a llegar en situaciones de opresión, va a ser perseguido por la mala suerte y enfermedad, se la hace daño por semejantes, tendrá que luchar siempre y empieza a dudar a menudo en Mi amor .... Pero justamente esto Mi adversario intenta causarlo, porque si le sale bien, podrá alejarme y ha ganado. Ante esto os advierto y os aseguro una y otra vez que os guio a través de la peor miseria terrestre .... vais a superar los obstáculos más difíciles .... solo no debéis dejar atrás esta creencia en Mi amor y poder. Son las últimas pruebas en esta tierra, es un tiempo de pena y tristeza, pero también es el último tramo corto del camino que tenéis que pasar. Y podéis sacar fuerzas ilimitadas de Mi, solo Me tenéis que preguntar y el flujo de fuerza se va a transmitir en vosotros. Solo tenéis que entregar en Mis manos todo lo que os preocupa y de verdad no voy a abandonaros .... Y a él no debéis dejar triunfar, aunque estéis metidos en miseria profunda. Mientras vuestra mirada vuelve a Mi, sus ataques son en vano, mientras estéis en conexión Conmigo le empujais fuera de vosotros, y entonces recibes gracia y fuerza continua de Mí, y vais a salir ganando en la lucha contra él ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sobrepasar los límites del poder .... la atadura ....

B.D. 6873 from 17 de julio 1957, taken from Book No. 74

El desarrollo espiritual nunca se frena por Mi parte, mientras no sobrepasa sus límites que enfrento a aquella acción que va en contra Mio. Tenéis que separar uno del otro: una acción que declara a Mi voluntad, que se realiza por seres espirituales que son servidores de Mi voluntad, que trabajan en Mi nombre repartiendo la fuerza del amor que reciben de Mi .... y una acción que va justamente en contra de este trabajo del amor, que sale también de fuerzas espirituales, pero que actúan en nombre de Mi adversario. Y estas actuaciones están permitidas hasta un cierto límite, porque cualquier conocimiento .... saliendo por parte buena y también mala .... es la lucha por las almas de los hombres. Como se trata de una lucha legítima, porque las almas son parte Mía y suya, a Mi adversario le di igualmente el derecho a influir en las almas durante sus caminos por la tierra como humanos. Y este derecho se aprovecha bien de cualquier modo. Tiene gran éxito, porque los hombres llevan mucho de su espíritu por dentro y se abren a su influencia más que a la influencia de Mi parte; pero como se trata de una libre decisión de voluntad del alma, Yo no impido su trama. Pero de la misma manera como él gana a almas, Yo recupero a espíritus ya caídos anteriormente para atarlos en materia con el propósito de su nuevo desarrollo hacia arriba .... Pero este camino necesita eternidades, hasta que el espíritu se encuentre en la etapa de hombre. Y tampoco ahora no existe la garantía que gana el último estado la prueba de la voluntad .... Puede que caiga de nuevo a la profundidad, y pueden pasar eternidades hasta conseguir el reto que persigo, porque la mala influencia por parte de Mi adversario siempre puede destruir lo que Yo había conseguido .... Pero Yo permito que actúe, porque él igualmente salió de Mi fuerza del amor, él también fue hijo de Mi amor que podía compartir toda la bendición antes de su caída .... tiene que frenar, si no le quitaré su libre acción. Yo he metido esta limitación en la voluntad del hombre, porque no debe forzarla. El hombre puede decidir él mismo si quiere someterse a su influencia o si quiere resistirse .... Y existe la fuerza de voluntad, Mi adversario influye en algunos hombres de manera que quita posibilidades para decidirse .... que la mente de hombres solo se desarrolla y trabaja a un lado quitando cualquier conocimiento sobre Mi y Mi obra de salvación .... Entonces Mi adversario sobrepasa de sus límites, y entonces intervengo Yo Mismo para anularle por un tiempo. Esta anulación del adversario viene al mismo tiempo con la atadura de sus seguidores, cuya acción espiritual ha llegado a una extensión prohibida, por la cual el proceso de redención se ha parado y necesita urgentemente una transformación nueva. Atar a los seguidores también significa limpiar la atmósfera espiritual para que ya no pueda influir de manera terrorífica a las almas de los hombres. Pero como hace falta para la decisión de voluntad una influencia por dos partes, una limpieza de la atmósfera espiritual solamente es posible, si una tal libre decisión ya fue hecha .... si hay hombres en la tierra que se han decidido por Mí aunque la parte contraria tenía una influencia fuerte. Y aquellos hombres pueden vivir en la nueva tierra si el adversario y sus seguidores fueron atados .... Y mientras los antecedentes de aquellos hombres Me están sometidos por completo, porque fueron recibidos con la pureza espiritual, Mi adversario ya no tiene acceso ninguno a estos hombres .... pero se lo van a conceder en tiempos más adelante, porque dejan ver un declive a bajo que le hace posible soltarse las cadenas. Porque el conocimiento sobre él y su poder, sobre su ser y su meta, tienen también los hombres de la nueva tierra, y con la fuerza de su voluntad tienen la libre elección de someterse a él. Y de nuevo no recortaré a su voluntad y suelta a medida a sus ataduras para que pueda tomar posesión de lo que se acerca voluntariamente. Porque Yo no fuerzo a nadie, tampoco al espíritu contrario a Mi, al que no le quito sus derechos .... Pero se tiene que someter a Mi, si malusa el derecho dado .... Porque Yo solo soy el Señor del cielo y de la tierra, del mundo de la luz y de la oscuridad, Aquel que actúa con la luz verdadera, la sabiduría y omnipotencia y que reina con ley y justicia en el cielo y la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El adversario sobrepasa los límites de su poder ....

B.D. 7778 from 21 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Se le pone limitación a las tramas del adversario en cuando haya llegado la hora, en la cual voy a juzgar a los vivos y a los muertos .... Un día se tiene que tener lugar esta justicia, porque todo ha salido de su orden y por esto un desarrollo espiritual con ascenso ya no está asegurado. La humanidad ya no se enfrenta a las tramas de Mi adversario, se ha sometido por completo, y él malusa a su poder de una manera que también a Mis seguidores se lo pone difícil de quedarse a Mi lado .... Él sobrepasa los límites de su poder de manera que intenta empujarme fuera de la memoria de los hombres y con esto encuentra seguidores que cumplen con su voluntad: llevar una lucha abierta contra la creencia. Y los hombres están en la tierra para poder decidir entre dos Señores, y por esto debéis saber sobre los dos Señores .... Pero él intenta detener el conocimiento sobre vuestro Dios y creador, él intenta de eliminar cualquier creencia y usa remedios violentos de modo que empuja a los poderosos terrestres ir rigurosamente contra la fe y entonces contra los Míos que reconocen a Mi nombre ante el mundo. Y entonces no le queda mucho tiempo, porque va a ser atado en el día del juicio. Si los hombres pueden contemplar aquel principio vais a ver como la lucha contra la creencia empieza abiertamente, entonces podéis pensar tranquilamente que ha empezado la última etapa antes del final, porque el adversario ya sobrepasa los límites de su poder y cae con esto bajo la justicia. Porque su poder es enorme y lo malusa .... Pero Yo le pondré un final a que no caigan todos los hombres bajo su control, a que los Míos Me puedan quedar fieles hasta el final. Todavía los hombres pueden contemplar a sus tramas y separarse de aquellos que le pertenecen; todavía los Mios pueden juntarse y fortalecerse y calmarse entre ellos, pero en cuanto Mi adversario empieza con la última lucha, teneis que reteneros, ya no podéis hablar abiertamente, porque vais a sufrir hostilidades por el mundo y por aquellos que pertenecen al mundo .... Pero entonces vale a reconocerme abiertamente .... Y no tenéis que temer nada, porque os transmitiré la fuerza Mia para que podáis manteneros fieles a Mi, para que podáis hablar de Mi alegremente y vuestra fuerza sale más que nunca .... Porque Yo os he anunciado estos tiempos de antemano, y vendrán como Yo lo he advertido; vais a vivirlo que encontrareis más y más contrayentes, que el odio contra vosotros que transmiten Mi palabra, aumentará y será por vuestro bien de evitar al enemigo, para que no corréis peligro a propósito .... Entonces debéis ser listos como las serpientes y suaves como las palomas .... pero no Me debéis traicionar .... ¿Porque quién sino Yo pudiera daros fuerza y protección y llevaros fuera de cualquier miseria?

También Mi adversario va a ser atado por Mi en cuanto se haya cumplido el momento y sus tramas en la tierra tendrán su fin .... Y con esto podeis contar que Yo Mismo cuidaré de vosotros en cuanto haya llegado el momento si tenéis que decidiros a qué Señor vais a reconocer. Porque aquellos que quieren ser Míos no podrá hacerles caer, porque Yo Mismo voy a estar a su lado para luchar y porque verdaderamente no puede vencer a Mi poder. Va a ser atado para tiempos eternos y con él todos sus seguidores para que pueda empezar una época de paz para los hombres sin su acoso. Pero esta época de paz solo puede empezar en la tierra nueva, y antes hay que establecer orden, se tiene que “juzgar” a lo espiritual de antemano .... Y después puede seguir el desarrollo de ascenso, solo entonces va a haber paz en el cielo y la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El juicio final

Predicción - Juicio de Dios

B.D. 0652 from 3 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El Salvador siempre se ha dado a conocer en la hora de máxima aflicción; por ello el Señor también se manifestará un día venidero y el Poder del Supremo será revelado al mundo. Todos los hombres de la Tierra estarán expuestos durante unas pocas horas a los elementos de la naturaleza y, con voz de trueno, el Señor los despertará sacudiéndolos. Quien no tenga deudas verá el Sol brillante que se levantará en el firmamento, y le será mostrada la Magnificencia de Dios. Pero de los demás se apoderará el pavor. Procurarán huir en todas direcciones, pero en todos sitios habrá el mismo juicio. Una vez más el Señor cosechará, y se dirigirá con cariño y salvará a todos aquellos que en su máxima aflicción se encaminen a Él rezando. Pero quien ni siquiera entonces se acoja a la mano salvadora del Padre, será aniquilado. Cada palabra que Él hable a los suyos, les producirá un gran gozo, pero su voz sonará terrible para los que no le tienen en cuenta.

Y con esta voz quebrará todo lo que ha servido para el placer de los hombres. Tumbará a los altos y derrotará a los poderosos que nunca temieron nada en el mundo. El Señor anunció este tiempo por escrito y de Palabra, pero las criaturas no hacen caso a su Palabra; incluso hay quienes se imaginan haber sido elegidos para combatir la Palabra divina que fue dada al hombre para su redención. Pero estos ateos se perjudicarán a sí mismos, porque el Poder divino los aplastará.

Cuando llegue la hora, habrá tormentas que rugirán noche y día, la luz de las estrellas se apagará y el Sol quedará escondido tras las nubes. El cielo se oscurecerá y sobre la Tierra caerá fuego. Pero los que se reúnan en nombre Suyo, mirarán con calma los elementos desencadenados. De los demás se apoderará un pavor indescriptible. No habrá ningún lugar que quede salvo. Habrá pánico entre los animales y los hombres no los podrán calmar porque su propia suerte los abrumará. Únicamente la Luz de los Cielos podrá tranquilizar los ánimos, y habrá firme confianza en todas partes donde brille y dé testimonio del Señor de los Cielos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La justicia .... el apocalipsis .... la tierra nueva ....

B.D. 1575 from 19 de agosto 1940, taken from Book No. 25

No existe la posibilidad de escurrirse de la justicia divina en cuanto empiece el juicio penal final de Dios. Entonces ha llegado el tiempo que fue anunciado por palabras y escrito. Y los hombres tendrán que hacerse responsables de que no quieran creer en la justicia divina. Ahora entenderán que sólo el hombre justo podrá aguantar ante la gracia de Dios, pero el destino de los injustos es la perdición. Y el último juicio penal vendrá de repente. Se van a adelantarse muchas profecías que anuncian a los sucesos divinos; habrán muchas ocasiones a encontrar a Dios para confesar con tristeza a los pecados; Dios les va a estrechar a su mano y arrancarles fuera del abismo, pero sin remedio va a llegar la hora en la cual la humanidad entera se tendrá que enfrentar con el terror de la hora de la inevitable apocalipsis del mundo, pero que nunca es la perdición de la tierra entera, como se pudiera interpretar de la palabra, sino la hundación del mundo actual, es decir de la humanidad que solo se concentra el la materia y que no reconoce a Dios. Y este hundimiento va a ser una transformación total de lo que los hombres entienden bajo el término tierra .... Nada se quedará sin cambios en la superficie de la tierra, y todo se va a perder lo que antes parecía poderoso, fuerte y hecho desde eternidades .... La tierra tiene que dejar de existir como lo hacía hasta ahora .... es decir, un sitio donde reinó ( se buscaba ) únicamente el materialismo? donde Dios y sus ideas no se reconocen por nadie. Porque la tierra debe ser un sitio donde lo espiritual tenga posibilidades de un desarrollo, pero se ha convertido en un lugar donde reina solo lo corporal sin (prestar atención a) la espiritualidad, entonces ha perdido su finalidad. Y por esto Dios elimina todo lo que no entienda Su misión o que va en contra de lo que sería su destino. Y este hecho ya no se puede evitar, según la justicia divina tiene que llegar como está escrito .... no quedará una piedra sobre la otra .... Pero también va a comenzar un tiempo completamente nuevo. La tierra nueva se poblará con hombres que se encuentran en un nivel mucho más elevado, que se han desarrollado más y estos hombres se juntarán como sobrevivientes de aquel suceso, que les quedará inolvidable que les aprueba la grandeza y la omnipotencia de Dios obviamente. Porque DIos quitará a aquellos de la tierra para mandarles a la tierra nueva para formar la tribu de una nueva comunidad, para que puedan establecer la creencia plena y vivir y actuar según la voluntad de Dios en la tierra, es decir en el reino de la paz que Dios, el Señor, se ha creado entonces y que reanima nuevamente con los Suyos que le fueron fieles y que son dignos de Su amor. Porque recompensará a los Suyos con justicia divina como se lo merecen .... Va a dejar a estos la vida que sirven a Dios y que le aman .... y quitará del mundo que nunca han reconocido a Dios y que han andado en vano por la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fin del mundo. Día del juicio

B.D. 3519 from 22 de agosto 1945, taken from Book No. 45

El final vendrá cuando nadie lo espera. Será un momento en que los hombres apartados de Dios se encuentran en pleno gozo de la vida, mientras que los devotos a Dios se encuentran en apuros y esperan la Venida del Señor.

Los que viven la vida no dedican ni un solo pensamiento al final inminente, sin escrúpulos viven al día, se dan la gran vida en placerse mundanos, y así pecando se encuentra completamente bajo la influencia de Satanás.

Serán días en que aparentemente se habrá producido una mejora de las condiciones de vida - días en que para aquellos hombres que ceden a las exigencias de la autoridad la desgracia está remediada... donde únicamente tienen que sufrir aquellos hombres que están proscritos por la causa de la fe...

Y en medio de este alborozo viene el Juicio, sorprendente también para los temerosos de Dios, porque no hay nada que les señala que podría realizarse una mejora de su situación tan triste. La humanidad se ha cargado con gran fardo de pecados... se ha separado del todo de Dios y se ha dirigido a su adversario, y la parte de este ya la ha recibido en la Tierra - alegrías mundanas en exceso... El pensar y las aspiraciones de los hombres son cada vez más malos, lo que se manifiesta en su actividad en contra de los fieles, a los que atormentan sin compasión... los que son desamparados ante semejante poder brutal. Todo lo que hacen es mero trabajo para Satanás, por lo que están en condiciones para el declive.

De modo que vendrá el final, tal como está anunciado por Palabra y Escritura. Será un día de horror para los hombres... la Tierra se rajará, y las grietas escupirán fuego desde su interior, y todos los elementos estarán en revolución. Los hombres entrarán en pánico y procurarán a huir, pero adonde se dirijan, por todas partes pasa lo mismo - el ocaso seguro... Ha llegado el final para todos cuyos sentimientos están apartados de Dios... pero para los Suyos ha llegado la salvación de los grandes apuros, pues están alejados en su cuerpo vivo y de esta manera no tienen que experimentar el final del cuerpo físico.

Ya hace tiempos que Dios ha anunciado que la hora vendrá, pero como no hacen caso a sus predicciones, de repente los hombres se verán ante una situación horrorosa que no tiene escapatoria.

El ocaso de la Tierra ya está decidido desde eternidades, pero cuándo tendrá lugar, esto está oculto para los hombres. Por eso lo van a experimentar cuando se imaginan ser los señores del mundo... cuando intentan sacar todo el gusto posible de la vida... cuando están totalmente absortos del mundo y por eso descartan a Dios de sus pensamientos...

Y esto es lo que Dios hace para que se acuerden de Él... A todo aquel que ha pecado contra Él por no reconocerle, Él le pide cuentas. Él juzga a los hombres y separa los unos de los otros, atrayendo los suyos a Sí a su Reino, y a los otros vuelve a exiliarlos, o sea, hace que de una manera horrorosa experimenten su final corporal, y de nuevo cautiva sus almas, es decir, ata la voluntad de lo espiritual. De esta manera privada de su libre voluntad, lo espiritual tiene que repetir el camino de desarrollo10 en la nueva Creación.

Se trata de un proceso horroroso, pero aun así es un Acto de Justicia divina, porque la propensión al pecado de los seres humanos ha alcanzado su colmo. Están al servicio de Satanás, y ellos mismos se han convertido en meros diablos, para los que no puede haber otra suerte que la extinción corporal y cautividad espiritual, para que los fieles a Dios en la Nueva Tierra estén libres de ellos y puedan llevar una vida en paz y concordia.

Aunque Dios perdone y cada vez de nuevo demuestre Paciencia –a pesar de que la propensión al pecado aumente–, el final viene irrevocablemente cuando menos se lo espera. Pues también los fieles estarán perplejos porque parece que todo lo mundano parece imponerse... porque aumenta el poder de aquellos que representan el mundo, por los que los fieles se han quedado sin poder y derechos.

De modo que aparentemente el mundo está firme - y sin embargo está tan cerca de su ocaso... hasta que haya llegado el día que Dios ha determinado desde hace eternidades - el día que nadie puede predeterminar y que aun así, conforme el Plan de Dios, se producirá en él la disolución definitiva de todo lo que haya sobre la Tierra. Únicamente Dios sabe el día preciso, mientras que los hombres deberían esperarlo siempre y prepararse convenientemente, para que formen parte de aquellos a los que Dios antes aleja... para que no formen parte de aquellos que el día del juicio estén condenados como está anunciado en Palabra y Escritura...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Día de la salvación o día del juicio? ....

B.D. 5654 from 18 de abril 1953, taken from Book No. 62

El día de la salvación ya no está lejos, pero significa para todos los hombres una salvación? ?¿No será para mucha gente un día del juicio cuando van a ser atadas nuevamente en una forma dura en vez de ser salvadas? Así el día puede ser anhelado o temado, pero aquellos que le tienen que temer no creen en esto y están perdidos para siempre, porque no hacen nada para evitar esta nueva atadura. Solamente para poca gente este día realmente va a ser una redención, pero ellos ya han sufrido de antemano, mientras los otros no conocen a la miseria y tampoco tienen el deseo de buscar a un salvador. Pero Aquel se conoce por salvar a aquellos que creen en Él .... Vendrá un tiempo muy difícil para todos los creyentes, pero no deben olvidar la promesa que “Yo vendré para juzgar a los vivos y a los muertos ....” El tiempo de la miseria debe valer como prueba de la verdad de Mi palabra, y más fuerte deben creer en Mi venida durante el último día, creer en la salvación de la miseria más grande. De verdad va a ser un día de redención para los Míos, que frente de la buena vida de los incrédulos están tentados a dudar de la verdad de Mi palabra .... Pero por el bien de los elegidos, los días van a ser acortados .... Voy a fortalecer a los Míos hasta que el día ha llegado, y va a llegar más rápido que lo esperado .... La situación mundial parece tan tranquilo que nadie se espera un final; porque bajo el control del anticristo los disturbios se parecen tranquilizar, pero no se puede contemplar ningún ascenso en la tierra y los hombres se convierten cada vez más incrédulos con más falta de amor y solo los Mios reconocen en esto la hora del reloj mundial. Porque solo ellos tienen que sufrir privaciones del hambre y necesidades cuando los demás hombres viven en riqueza e intentan satisfacerse con alegrías del mundo. Nadie se creerá qué cerca está el final, cuando el anticristo empieza su reino mundial. Él comienza con el final, el conlleva el caos espiritual, el empieza con la lucha por la fe, y él causa igualmente la separación de los espíritus, porque bajo su reino se pide la declaración por Mi y Mi nombre y con esto se reclama la última decisión que tiene que tener lugar antes del final .... Pero a partir del momento de la decisión sobre la creencia, podéis esperar, Mis creyentes, a Mi venida, porque con la miseria creciente vais a vivir la realización de Mis providencias que se refieren al final .... cada día podéis contar con el final, pero a pesar va a venir de repente e inesperado .... Entonces aquellos van a ser benditos para los cuales este día les trae la redención, y aquellos que la tierra traga y encarnarse en materia dura van a gritar y quejarse a regañadientes .... Vosotros que creéis en Mí, confiáis en estas palabras Mías, que en la hora de la miseria más grande se os trae la redención, que Yo Mismo vendŕe para recogeros y que no debéis temer a ningún poder terrestre, porque Mía es la fuerza y el poder y la gloria ....

amén

Traducido por Bea Gato

La hora de rendir cuentas-el juicio .... justicia compensatoria ....

B.D. 6103 from 9 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Alto o bajo .... pobre o rico, joven o viejo .... todos tenéis que rendir cuentas un día por vuestro estilo de vida en cuanto llegue el último día. Nadie podrá escurrirse de esta responsabilidad, porque un día llegará la hora de rendir cuentas, la hora del juicio que decide sobre el estado de vuestro alma y sobre su destino futuro .... Aunque los hombres dudan de una vida después de la muerte, aunque creeis que la vida termina con la muerte de vuestro alma .... tampoco podéis escurriros del último juicio .... y cuando tenéis que reconocer con terror que vuestro pensamiento fue equivocado y vuestra vida fue en vano, porque solo pocos llevan una vida con amor que niegan una vida después de la muerte .... Y a estos pocos llega el reconocimiento y el anhelo de revolcar el malhecho. Y pronto van a encontrar ayudantes que los apoyan en su miseria espiritual .... Pero donde falta cualquier fe y se ve poco amor, allí la hora del juicio va a ser amarga, porque su desarrollo espiritual está según su destino que los espera ahora .... con la falta de fuerza y luz .... vegetar inconscientes en la oscuridad terrorífica .... Y ningún alma puede escurrir de este destino, da igual que puesto o honores más altos han mantenido en la tierra, porque todos están desnudos y pobres en el más allá, los que no se han creado anteriormente en la tierra un vestido espiritual .... los que solo se preocupaban por el cuerpo y no por el alma, cuyo anhelo sólo se concentraba en su objetivo en bienes terrestres y que no tenían ninguna fe en un juicio recomendatorio, en una vida después de la muerte. Tener que crear una funda en el reino del más allá, que significa un alivio, es aún más difícil .... pero no imposible .... pero a menudo dura mucho tiempo hasta que aquellas almas encuentran la voluntad para realizarlo. Y como el alma misma tiene que comenzar con la transformación, muchas veces puede durar eternidades hasta que tome la decisión. En la tierra los hombres no piensan en su final y en la responsabilidad a la cual se acercan, y por esto no se preparan; y después de la muerte les viene débilmente la idea de su situación, pero ya no pueden hacer mucha cosa para mejorar su situación, porque les falta cualquier fuerza la cual tenían en abundancia en la tierra. Y como solo los actos de amor en la tierra ayudan a conseguir la perfección del alma, también es el caso en el reino espiritual del más allá .... Los actos del amor significa: dar, querer ayudar, hacer feliz .... Pero las almas llegan completamente pobres y sin nada lo que pudieran regalar; no tienen fuerza para poder ayudar, ellos mismos son infelices y por esto no pueden repartir felicidad .... son pobres y desgraciados y ellos mismos necesitan ayuda. Pero el hombre no es consciente de que va a cosechar lo que anteriormente ha sembrado .... Pero según la justicia divina todo se tiene que equilibrar, y cada uno va a recibir según su mérito. Cada alma tendrá que cargar con su destino que se ha ganado por su estilo de vida en la tierra .... Y para cada hombre llega la hora en la cual se tiene que responsabilizar .... para cada alma viene la hora del juicio durante su último día ....

amén

Traducido por Bea Gato

El último juicio ....

B.D. 7403 from 3 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Va a ser un final con terror para todos los que no creen .... Porque van a vivir algo en lo que no han pensado posible, porque es algo salido de la ley natural .... un suceso que no podrán contemplar hasta el final, porque ellos mismos serán víctimas, porque van a perder sus vidas en esto, van a ser tragados por la tierra, y no hay salida para nadie .... a menos que llamen a Mí a que le ayude desde su corazón en la última hora. Pero los hombres que van a vivir el final, a parte del pequeño rebaño de los Míos .... aquellos que van a ser elevados delante de sus ojos .... ya han caído bajo el control total de Satanás, y solo muy pocos entre ellos van a convertir no solo por el miedo, sino por el reconocimiento súbito de un Dios omnipotente, Que le puede ayudar. Y los hombres tampoco tendrán tiempo para pensar, porque el último juicio vendrá de repente e inesperadamente sobre la humanidad .... De repente e inesperadamente saldrá fuego de la tierra, se va a abrir y tragar todo lo que se mueva sobre ella. Será un acto de corto plazo, pero de una magnitud tremenda, la tierra se abrirá como un abismo insaciable y tragar todo como fue anunciado en palabra y por escrito .... Y no hay salvación .... irrevocablemente es el final de todo lo que esté vivo, en y sobre la tierra .... Porque el tiempo se ha agotado que se dió al espiritual para su desarrollo y muchos de los espíritus todavía atados tienen que seguir viviendo ahora en una nueva forma en la tierra nueva. Y estos espíritus están muy agradecidos por la transformación de la forma, porque podrán seguir desarrollándose y que ya se les hizo muy difícil por culpa de la voluntad humana .... Pero lo espiritual encarnado como hombre vive un paso atrás en su desarrollo, porque va a ser disuelto otra vez en innumerables partículas que todos tendrán que encontrar el camino a través de la creación de la tierra nueva, todas va a ser atrapadas en la materia dura y comienzan a pasar nuevamente por una existencia torturadora a que lleguen un día al estado donde pueden incorporarse de nuevo como alma de un hombre .... Los hombres se encuentran ahora ante este gran cambio terrestre y espiritual, y el tiempo hasta el final se acorta cada día .... Y no sabéis del susto que está aproximándose .... vais tranquilamente hacia este día de la disolución que os traerá tanto espanto con la atadura siguiente si no pertenecéis a los Míos, con aquellos que creen en Mí y .... si solo son débiles de fe .... van a ser llamados de la tierra de antemano para que no caigan bajo control de Satanás, porque no podrían resistir a las tentaciones por el adversario durante la última época antes del final .... Todos los hombres que tendrán que dejar sus vidas terrestres antes del tiempo, todos vosotros que se quejan de las pérdidas de sus queridos .... alegraos, porque están a salvo ante el declive, ante la perdición a la cual los hombres se pierden, aquellos que viven incrédulos y que viven con esta falta de fe al final. No encontrarán misericordia en Mí, porque Yo aviso y advierto desde hace siempre antes a los hombres con urgencia a prepararse en esta tierra, pero sin encontrar atención, y no puedo forzarlos, tengo que dejarles su voluntad espiritual que malusan de una manera que fortalecen el poder del adversario hasta el final y van a sucumbir a su poder .... Van a adelantarse luchas duras con este adversario, y Yo hablo por esto con los hombres para que se pongan a Mi lado durante esta lucha si quieren ganar y salir con libertad de esta lucha ....

Y Yo hablaré hasta el último día, pero es vuestra libertad total cómo os decidáis .... Pero el final con susto vendrá para todos que no creen y que no Me reconocen .... Pero a los Míos voy a salvar de aquella miseria, Voy a recogerlos al paraíso, y van a ser testigos del hundimiento, porque conocen a Mi poder y gloria y deben testificar esto a sus antecedentes en la tierra nueva ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sobre el juicio final y la nueva Tierra

B.D. 7425 from 9 de octubre 1959, taken from Book No. 78

No podéis imaginaros cómo sucederá realmente el juicio final, pero basta con que sepáis que sólo será una breve acción en la que todo será destruido y que no habrá tiempo para cambiar vuestros pensamientos y deseos, porque todo ocurrirá con rapidez y sin plazo para reflexionar. Seréis juzgados, para la Vida o para la muerte, en un breve periodo. Los que permanecieron leales a Mí hasta el fin, serán alzados; los otros, tragados por la Tierra, lo que significará para vuestras almas un nuevo destierro a la materia sólida.

Sólo se salvarán todavía aquellos humanos que aún conserven una pequeña chispa de fe en Dios y tengan la fuerza para llamarme en su última hora; aún cuando no pertenezcan al rebaño de los exaltados, les será ahorrado un nuevo destierro. Y tendrán mejor suerte, pues se les permitirá encarnar otra vez como humanos en la Tierra nueva. En ella deberán y podrán probar su valía como hombres. Porque, como está escrito, el tiempo en la nueva Tierra estará libre de las tentaciones del oponente. Satán estará atado largo tiempo y ello será un acto de inusitada Gracia, reclamado solamente por pocos. En los tiempos finales la humanidad estará enteramente esclavizada por mi oponente y raramente un hombre se podrá librar de sus cadenas cuando se enfrente al último juicio, que será terrible. Toda la gente se enfrentará a una horrible muerte corporal, y antes de que puedan pensar mucho, ¡todo habrá terminado!

Y los Míos serán testigos de este suceso, porque es mi Voluntad que puedan entender mi Poder y mi Gloria, mi Justicia y mi Cólera hacia los pecadores. Y testificarán de ellos mientras vivan, porque formarán el tronco del género humano de la nueva Tierra.

Igualmente inimaginable será el proceso de rescate, porque sucederá de una forma totalmente fuera de las leyes de la naturaleza. Nunca antes ha ocurrido en la Tierra que los humanos sean elevados en cuerpo físico y escapen al ser trasladados por Mí sin daño alguno a una región paradisíaca de la cual serán traídos a la nueva Tierra, tan pronto como esté preparada según mi Voluntad.

No necesitaré mucho tiempo para ello, porque todo lo espiritual sólo espera, para continuar su camino de desarrollo, ser engendrado nuevamente en Obras de Creación adecuadas a su madurez. Los ojos humanos no verán el acto de Creación de esta nueva Tierra, y por lo tanto, por el bien de la humanidad, no es necesario fijar un plazo determinado; los humanos que sean rescatados no tendrán consciencia del tiempo y por ello no podrán estimar la duración del periodo durante el que la nueva Tierra será creada. Mi poder es ilimitado y será reconocible en la Creación de la nueva Tierra pues esta presentará Creaciones nuevas que vosotros los hombres no podéis imaginar, pero que os harán inmensamente felices; y podréis vivir en esa Tierra.

Será un verdadero paraíso en la Tierra, porque los hombres que me fueron fieles en la batalla de la fe recibirán su recompensa por ello. A todos vosotros, hombres, os puede caber esta suerte si queréis aprovechar bien todavía el tiempo que queda hasta el fin.

Pero no creéis en nada y no hacéis nada para mejorar la madurez de vuestras almas, por lo que cada cual recibirá el pago que le corresponda: o una vida muy feliz en el Paraíso en la nueva Tierra o quedar de nuevo aprisionado en las Creaciones, aunque después de tiempos infinitamente largos puedan caminar de nuevo sobre la Tierra con el fin de prepararse para la última prueba.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El último juicio como acción del Amor de Dios

B.D. 5983 from 23 de junio 1954, taken from Book No. 65

También el último juicio debe ser considerado como acción del Amor de Dios, porque también a él sirve de base el desarrollo ulterior de lo espiritual, lo que había fallado en su última prueba de vida en la Tierra, y que por eso debe ser incorporado en un nuevo proceso de maduración, para que por una vez logre la última meta. De modo que el último juicio es –por decirlo así– una puesta en orden concluyente de lo que había quedado en desorden... es una orientación e introducción en las formas que corresponden al grado de madurez de lo espiritual... es la finalización de un período de desarrollo y el comienzo de uno nuevo conforme a mi Plan desde eternidades que basa en la Sabiduría y el Amor más profundos.

También un Dios que juzga sigue siendo un Dios del Amor, porque mi Justicia no puede obrar de otra manera que así como mi Amor lo ve conveniente para lo espiritual - y aun así equitativo para el pensar y actuar erróneo de los hombres que incurren en este juicio.

También la mayor culpa debe ser reparada de una u otra forma - si no fue cargada al Uno que se sacrificó a Sí mismo como holocausto... Hay que establecer una compensación para disminuir esta gran culpa - una compensación que es realizada precisamente por el juicio, poniendo lo que se ha hecho culpable en el estado en que debe reparar la culpa, porque fue voluntario que no quería aceptar el regalo de la expiación...

De ninguna manera el último juicio es un acto de ira divina sino de Amor, en que también se manifiesta mi Justicia; porque esta no puede ser eliminada en un Ser que es absolutamente perfecto. Por supuesto, Yo podría hacer sentir mi Justicia a cada uno individualmente... pues Yo podría castigar a cada pecador inmediatamente... Pero esto no correspondería a mi Sabiduría y difícilmente se podría reconocer en ello mi Amor.

Yo soy un Dios sumamente paciente y, mientras sea posible, retardo un juicio –como él del final de un período de desarrollo– para antes aún ganar seres humanos para Mí... Yo mantengo mi Mano protectora por encima de los injustos y malvados porque los quiero vencer con mi Amor, pues no quiero que me teman como un Dios castigador.

Pero una vez que haya llegado la hora en que Yo ordeno las cosas porque la posibilidad de un regreso voluntario a Mí sería totalmente utópica, entonces mi Amor debe retirarse aparentemente - eso a pesar de que mi Amor sigue siendo la única Fuerza motriz... Mi Amor acaba con un estado satánico e impide a mi adversario más actividad destructora.

Yo salvo las almas antes de una caída a las profundidades más hondas: De nuevo las cautivo en la materia pesada, de modo que vuelvo a incluirlas en el proceso de desarrollo - un juicio que, una vez más, no propone sino la Redención, y ni mucho menos una muerte eterna... Todo esto manifiesta mi Amor para con todo que he creado... para con todo que está muerto pero que debe alcanzar la Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La separación de los espíritus

El día de la separación .... La rabia de los elementos .... sucesos naturales ....

B.D. 0995 from 5 de julio 1939, taken from Book No. 19

El Señor deja pasar los sucesos mundiales como está determinado desde eternidades, porque los hombres buscan ellos mismos su hundimiento, porque han elaborado ellos mismos la separación de Dios, porque sus corazones le han abandonado ya y no vacilan a negarle hacia fuera. Y por esto tiene que venir el día de la separación .... El día en el cual se separan los justos de los injustos y cada uno recibe su merecida recompensa. La mayoría de la humanidad no cree hasta que el juicio le va a captar, el pecado sobresale y el hombre ya no valora los bienes de su semejante, cae en el pecado y vicio y tiene que contar por esto con un final aproximado, sino decide volver atrás. Y su final llegará pronto .... los hombres creen encontrarse en la altura de su vida en cuanto venga el final .... Intentan sacar todo lo bueno del mundo, van a vivir gozando de la vida, satisfaciendo a sus anhelos viéndose como Señores de la creación no pensando en un poder y sacados del medio de sus alegrías de la vida de este poder, Lo Cual va a poner un fin, porque ya no se Le presta atención. El goce mundial es tan grande que las advertencias desde arriba, que se le pasan todavía en el último momento por la gracia y misericordia de Dios, no encuentran oído. Se burlan de todo lo que apunta hacia arriba y esposar a aquellos que van en contra de sus palabras. Y entonces la ruina espiritual y terrestre comienza .... Y nadie podrá salvarse sin la ayuda divina .... Y la penuria va a ser enorme, devastadoras van a ser las fuerzas naturales, la tierra va a romperse, las aguas rugientes, las montañas se moverán y hundir a valles, convertir tierras fértiles en desiertos y nada en la tierra se salvará o poder prestar protección a los que quieren huir del juicio penal. Y tal fuerzas los elementos van a sacar, que todo se destruya lo que la mano de obra humana ha montado, y la miseria infinita va a reinar allí donde antes existía el poder y la gloria terrenal. Cada uno va a ser pequeño y sin poder ante este disturbio de la naturaleza .... Y el Señor va a ser escuchado con voz de trueno en este gemido que envuelve toda la tierra. Y solo aquel va a ser salvado cuyo corazón manda un suspiro intenso hacia el padre celeste. Pero el Señor no presta atención al pecador obstinado, el cual no ha prestado tampoco atención al Señor, y le deja hundir para que la tierra pueda servir como lugar de vivir para un hombre que reconoce a un Dios del cielo al Cual quiere servir. Pero quien reza al padre en situación de gran miseria va a encontrar misericordia ante Sus ojos y va a ser salvado de manera milagrosamente de toda la penuria .... Y benditos aquellos que llevan el Señor en sus corazones y que se enfrentan preparados de tal manera al juicio penal .... el Señor les cuida a aquellos con cariño para que no pierdan su fe durante la gran miseria, sino se quedan manteniéndose fuertes y sin miedo entregándose confiados al padre del cielo. Él les va a sacar fuera de toda miseria.

amén

Traducido por Bea Gato

La separación de los espíritus .... El último juicio ....

B.D. 2897 from 26 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

El adversario va a rabiar sin misericordia entre los Míos, sin misericordia entonces va a ser Mi juicio .... Porque solo si los espíritus van a separarse, habrá gente que Me van a reconocer, y aquellos que Me niegan completamente y que comienzan la lucha contra todo que Me son fieles y que apuntan hacia Mi. Y entonces ha llegado la hora cuando tiene lugar la separación, cuando se elimina sin misericordia la funda de cualquier espíritu que guarda la resistencia contra Mi, y que va a ser captado a una forma nueva, más dura para tiempos eternos. Este juicio tiene que tener lugar, sino se perdería también lo que está por Mi lado, porque Satanás trabaja con toda fuerza que está a su alcance por el bien de la última libre decisión. Y Mi amor presta ayuda a todos los hombres, pero no puede ejercer dónde se rechaza. Y por esto el hombre cae cada vez más profundo para caer finalmente completamente a manos del contrayente y llega a lejanías enternas de Mi para empezar allí su nuevo desarrollo para poder ser bendito un día. Aparentemente es un acto cruel, pero que incluye como objetivo la ganancia de los renegados y que no se puede evadir, porque una reganancia no sería posible de otro modo. Aquel que me rechaza se aleja más y más de Mi, y esto significa un enfriamiento de su sustancia espiritual, un endurecimiento en una materia mucho más dura. El espíritu tiene que pasar y probar ahora todas las torturas de esta atadura hasta que pida por sí mismo por la altura y la liberación y deja atrás el rechazo contra Mi. Porque Yo quiero a Mis criaturas, y no permito perder a ninguno de ellos para siempre. Pero donde no se reconozca a mi amor, Mi poder y sabiduría se tienen que reconocer el día del juicio final, cuando se liberan a los Míos de minería terrestre más grande posible en cuanto venga Yo Mismo para juzgar a los vivos y los muertos, que se mantienen con fe en Mí y que van a vivir eternamente y los que son Mis contrayentes y que tienen que caer por esto en la muerte espiritual tanto tiempo hasta que reconozcan a Mi amor y hasta que pidan por ello, entonces también despiertan a la vida. Pasarán tiempos eternos en torturas mayores de la prisión, porque todo lo que Me rechaza tiene que ser atado para que su influencia ya no pueda dañar a los que buscan a Mí, a aquellos que se mantienen fieles a Mi también en tiempos de miseria terrestre más grande .... Y este juicio ya no se encuentra mucho más lejos .... Y lo que pasa de sufrimiento y tristeza, de sustos y necesidades por la tierra de antemano son remedios para ayudar a los renegados a reconocer a Mi y buscarme. Pero aquel que ya ha caído en manos de Mi adversario, ya no me podrá reconocer, esta ciego y solo ve en el mundo con sus alegrías su ǘltimo cumplimiento de su vida terrestre. Y ante sus ojos todo se perderá, y él mismo va a caer al abismo, porque su anhelos fue el rechazo Mío, porque se ha entregado a aquel poder que le quiso llevar a la perdición para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

La separación de los espíritus

B.D. 7676 from 18 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Al final de esta tierra va a tener lugar una separación de los espíritus y también ya antes cuando se verá claramente a quién pertenecen los hombres, a Mí o a Mi adversario .... Anteriormente al final los hombres se dividen en dos grupos, porque los Mios van a ser perseguidos por Mi nombre, y los perseguidores pertenecen obviamente a Mi adversario que aprovecha su poder, porque sus días están contados. Y va a intentar todo para hacer caer a los Míos, lo que no le saldrá bien, porque apoyaré a los Míos con gran fuerza, y acortar los días por el bien de los Míos .... Y el final va a pasar de repente e inesperadamente para llevar a cabo con la separación de los espíritus. Porque los Mios van a ser sacados de esta tierra, y los partidarios de Mi adversario van a ser atados en cadenas con él juntos, van a ser metidos en la creación de la tierra nueva y el poder del adversario va a ser arrebatado, lo que le debilitará para mucho tiempo, porque su poder no solo existe a través de sus partidarios, él ya no tiene la fuerza para actuar el mismo, si ya no puede actuar a través de los hombres sometidos. Yo se lo quitaré por su bien y los ato de nuevo en la creación de cualquier tipo para que puedan empezar nuevamente con su ascenso y para que puedan decidirse un día otra vez, si han pasado su camino de desarrollo por la creación de la nueva tierra y lo que dura tiempos eternos. Esta separación de los espíritus tiene que tener lugar, se tiene que establecer de nuevo un equilibrio justo en la tierra. Hay que existir la posibilidad para las almas a convertirse en seres espirituales libres, y lo espiritual caído tiene que enfilarse de nuevo en el proceso del desarrollo, sino nunca se llegaría a la perfección. Y la separación siempre tiene lugar al final de una época terrestre .... si los hombres han olvidado por completo el objetivo de su vida en la tierra, si llevan una vida completamente sin Dios .... si ya no me reconocen y no creen en Mi. Su rechazo contra Mi no se puede romper forzosamente, por esto tienen que ir andando otra vez el camino por la creación de la nueva tierra, y es un camino de tortura, porque el ser por parte ya ha gozado de la libertad y ha vuelto nuevamente a la cadenas, porque por la voluntad libre el hombre ha elegido a la profundidad, aunque podria haber elegido también a la altura y entonces el bombre hubiera llegado a la meta. Y existe el gran peligro que también el rebaño pequeño de los Míos se caerá por culpa de aquellos, y por esto se tiene que comenzar con la separación de los espíritus .... Todo lo espiritual se tendrá que decidir todavía antes de final, y bendito sean estos seres que se pueden contar con los Míos que creen en Mí y que Me llaman si están con penas. Porque aquellos han establecido la unión Conmigo, y la van a mantener y permanecer fieles a Mí hasta el final, porque Yo les apoyo con gran fuerza.Y van a reconocer también a sus semejantes de qué espíritu son y alejarse de aquellos que obviamente pertenecen al adversario .... Pero mientras la tierra esté en su forma vieja, los Míos van a ser atacados por el adversario y sus patriotas. Y es el tiempo de la prueba de la fe cuando los Míos deben permanecer rectos. Mantengo a Mis manos encima de ellos protegiendolos , y sabré evitar que Mi adversario los gane con su poder .... Estaré a su lado y les transmito fuerza y aguantarán hasta el final y van a ser elevados el día del juicio .... y entonces la separación de los espíritus habrá tenido lugar, y los Míos van a vivir en la tierra nueva en paz y bendición ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cerramiento de los portones al más allá

Al final se cierran los portones al reino del más allá ....

B.D. 4496 from 25 de noviembre 1948, taken from Book No. 52

Los portales del reino del más allá se cerrarán con el último día de la existencia de esta tierra. Porque lo espiritual que no ha aprobado como hombre en el mundo la prueba por la fe, ya no puede recuperar en el maś allá lo no conseguido en la tierra, sino se ha robado el mismo a esta gracia, porque ha caído demasiado profundo para que fuese posible un desarrollo de ascenso en el reino del más allá. Y tampoco los creyentes no van a entrar al reino espiritual al final, porque van a ser elevados de cuerpo vivo para poder estar en un lugar paradisíaco, hasta que la transformación de la tierra se haya terminado y les va a servir como su nuevo hogar. Entonces la lucha entre la luz y la oscuridad habrá terminado para mucho tiempo en el reino espiritual, porque el poder de Satanás habrá quebrado y él estará metido por mucho tiempo en cadenas, lo que tiene consecuencias para el reino espiritual como silencio en la lucha y victoria de lo espiritual luminoso. Pero durante la época final el reino espiritual va a recoger todavía muchas almas y se les da la gracia para seguir desarrollándose hacia arriba, van a ser llamados del mundo antes del final, antes de que puedan llegar al bando del adversario; los que son demasiado débiles y que por esta razón encuentran gracia ante los ojos de Dios. La época final trae mucho beneficio para la purificación de aquellas almas, y la gran pena que pasa por la tierra les hace más fácil la despedida del mundo y les abre la puerta al reino espiritual, lo cual los acepta, aunque en un estado poco maduro. Pero ya no hay que temer una caída a las profundidades más profundas y por esto dan las gracias a Dios en cuanto reconozcan su situación. Pero al final los portones se quedan cerrados .... y es sorprendente con qué despreocupación los hombres andan durante los últimos tiempos, tan poco piensan en la muerte y como solo se preocupan del bien corporal, ni creen en un alma ni en una vida después de la muerte .... Y si el tiempo ha llegado cualquier ascenso o desarrollo del alma se descarta, ni en la tierra ni en el más allá, porque la creencia en Dios y una vida espiritual se han apagado por completo. Entonces el último día va a sorprender mucho a los hombres que van a ver a venir su final corporal, aquellos que ven la muerte ante los ojos y sin fe están totalmente desesperados y luchan con rabia como los demonios uno contra el otro .... se va a ver la falta total del amor y la maldad de cada uno de los hombres llega a su cima .... mientras los creyentes únicamente piensan en su padre celeste y esperan a su venida en las nubes. Solo existen los hombres fieles a Dios y aquellos que se han convertidos en diablos. Y por esto hay que venir al final para que se termine con el pecado en la tierra y para que se recompense la fe de los Suyos de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cerramiento de los portones al reino espiritual ....

B.D. 5981 from 21 de junio 1954, taken from Book No. 65

Los portales al reino espiritual se cerrarán en cuanto llegue el final de esta tierra .... Para poder entenderlo, los hombres tienen que saber que después de la muerte el alma puede seguir desarrollándose o retroceder todavía a la profundidad más lejana .... Debéis saber que en el reino del más allá existen bastantes posibilidades para avanzar en su grado de desarrollo para poder salir de la oscuridad a la luz, siempre según la voluntad del alma. Pero el ascenso hacia lo alto es mucho más difícil en el reino espiritual y necesita mucha ayuda y voluntad del alma, pero no es imposible y una gracia especial de Dios, Él que quiere ayudar a las almas sin cesar a llegar hacia arriba .... Pero su adversario intenta igualmente a mantener las almas en la oscuridad, las cuales ha ganado ya en la tierra, y por esto es posible una caída a la profundidad y es la razón por la cual se lleva a cabo la lucha entre la luz y la oscuridad también en el reino espiritual, es decir por las dos partes se lucha por las almas .... Porque es importante conseguir antes del final del mundo soltarse de sus ataduras; vale también de comprobar la voluntad si está dirigido hacia arriba o hacia abajo .... así está en marcha sin cesar el proceso de redención en la tierra y en el reino espiritual y en la temporada antes del final con más afán que nunca, porque debe tener lugar una separación de los espíritus, antes de que se crea la tierra nueva .... Porque empieza una nueva época de redención .... la creación de la tierra nueva absorbe las almas que mantienen el rechazo más fuerte contra Dios y que nunca saldrían de la oscuridad, porque ellos mismos se oponen a la luz. Y así el infierno saca todo lo que le pertenezca; el reino espiritual devuelve aquellas almas de las cuales no hay ninguna esperanza a que cambien su voluntad, y Dios manda lo espiritual nuevamente en la creación del mundo nuevo .... Pero aquellos que les ha salido bien de soltarse de las cadenas de Satanás, buscan a la luz con innumerables ayudantes que les facilitan el camino hacia arriba, que les ayudan a llegar hacia arriba. Mientras exista la tierra, los portales espirituales todavía están abiertos para aceptar todavía a las almas que han dejado a su cuerpo atrás .... da igual en qué estado espiritual lleguen al más allá .... en cada alma se sigue con el trabajo de la redención que no han llegado como alma de la luz al reino espiritual ....

Pero en cuanto llegue el final se cierran los portones por mucho tiempo, entonces se corta la posibilidad de un avance .... Lo malo que está bajo control completo de Satanás vive ahora la absorción nueva en la creación del mundo nuevo, mientras lo espiritual bueno y fiel a Dios se queda en la tierra, es decir, van a poblar la tierra nueva como la tribu de la nueva raza humana .... todo lo que tenga posibilidades de un desarrollo va a ser llamado anteriormente, y al final existirán solo aquellos que van abiertamente contra Dios y que son obviamente servidores de Satanás, y aquellos que se han mantenido fieles a Dios durante las peores luchas y que valen para formar la tribu de la nueva generación .... van a pasar por una vida paradisíaca en la tierra, para los hombres de la tierra incomparable y por esto impensable. Un estado increíblemente feliz para cada uno, porque el padre estará en medio de sus hijos .... donde no existe ningún pecado o muerte, ninguna pena o preocupaciones y los hombres disfrutan por la presencia de Dios una felicidad celestial, a pesar estando en la tierra. Pero la tierra ya no es lo que fue antes del final .... un nido del infierno donde el adversario de Dios realiza sus tramas para ganar a sus víctimas .... La tierra se ha vuelto un paraíso y aquellos que pasan sus vidas allí son hombres que fueron aptos para el reino de la luz, pero que deben mantener a sus cuerpos terrestres y no obstante son felices .... aquellos que viven en la voluntad de Dios, aquellos que pueden vivir en una tierra tremenda y nuevamente formada para poder planear a sus antecedentes y lo espiritual atado el camino hacia arriba y apoyar el desarrollo hacia arriba como está previsto en el plan de salvación de Dios .... La lucha en el reino espiritual se ha terminado por mucho tiempo, pero las almas de la luz solo se bajan a la tierra para ofrecer a los hombres su guión, y con esto está asegurado un avance espiritual para todas las criaturas en la tierra nueva, y la salvación de la forma pasa rápidamente, porque la influencia de Satanás se ha apartado por mucho tiempo .... y entonces hay paz en la tierra y en el reino espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

El Día del Juicio .... Puertas cerradas al más allá ....

B.D. 4432 from 13 de septiembre 1948, taken from Book No. 52

Si vosotros veis el Día del Juicio es de crucial importancia para la eternidad. Porque en este día solo habrá vivos y muertos, es decir, solo personas que entren en la vida eterna o sean condenadas. Entonces ya no habrá ninguna muerte que solo deba ser tratada como muerte física, donde el alma, aunque imperfecta, entra en esferas espirituales donde puede seguir desarrollándose aún más hacia arriba. En el último día las puertas del reino del más allá más bien quedarán cerradas, porque entonces sólo habrá vivos los que serán trasladados a la nueva tierra, por lo que no probarán la muerte corporal, y los muertos, que serán tragados por la tierra, es decir, que encontrarán su muerte corporal en la obra de destrucción y cuyas almas experimentarán la reencarnación en la materia sólida.

Y así ha llegado el último día en esta tierra, que significa el fin de todo lo espiritual permaneciendo en la tierra y donde tiene lugar un juicio, donde todo lo que vive como ser humano en la tierra es llamado a rendir cuentas .... este es el día que ha sido anunciado desde el principio de esta época de Redención, el día predicho por videntes y profetas, del cual dudan todos que no creen y por lo tanto no tienen el conocimiento correcto. Es el día en que toda la culpa encuentra su expiación y en que probablemente no haya ningún ser humano, excepto los Míos, que no sea declarado culpable.

Pero para los creyentes este día será el fin de todas las tribulaciones terrenales, para ellos será un día del triunfo, donde Me verán en toda gloria y serán arrebatados de la tierra; pero para los demás será un día de terror porque no pueden escapar de su destino, no tienen fe para invocarme en su angustia. Y entonces ellos solo ven una muerte segura ante sus ojos y no saben que ahora están desterrados de Mi cercanía por un tiempo infinitamente largo, porque de ninguna manera adquirieron el derecho a Mi reino, del cual Soy gobernante, que solo puede acoger a las almas que han adaptado Mi ser original, que se han convertido en amor.

Y todos los horrores terrenales proceden al Día del Juicio porque todavía quiero amonestar a las personas en la última hora para que extiendan sus manos hacia Mí para que Yo pueda agarrarlas antes de que se hundan en las tinieblas más profundas .... antes de que sean desterrados para tiempos eternos. Cada uno todavía puede venir a Mí si aprovecha bien el último tiempo, y cada uno dispone de gracias sin medida, pero no obligo a nadie a servirse de Mi gracia, sino que dejo a cada uno su voluntad. Pero el Día del Juicio será un ajuste de cuentas para todos .... traerá amor y felicidad a los Míos y ruina a todos que pertenecen a Mi adversario porque serán arrojados a las tinieblas y tendrán que expiar sus pecados según la justicia divina ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La explicación de la transformación de la tierra

La redención de la funda es razón de la transformación de la tierra ....

B.D. 6192 from 18 de febrero 1955, taken from Book No. 67

Ayudaré a lo espiritual atado en la funda, porque empuja hacia la perfección, siente el cambio aproximado de su estancia, empuja hacia adelante en su desarrollo, hacia una forma más suelta .... Ha llegado lo espiritual atado en materia dura ahora a un grado de desarrollo que permite una forma exterior más suelta, y por esto se hacen notar tremendos cambios terrestres antes del final de esta tierra, materia dura va a explotar por catástrofes naturales, lo espiritual en la tierra empuja sin cesar hacia la superficie .... Y ya solo este estado de lo espiritual sería razón para causar una transformación de la superficie terrenal, porque el avance hacia arriba tienen que seguir y una época de desarrollo ya ha durado bastante tiempo para hacer ceder su resistencia de lo espiritual atado en materia dura .... Para estos espíritus el final de esta tierra significa la redención y la posibilidad para seguir en su desarrollo en otra forma .... Y también lo espiritual que vive en la flora y fauna busca ascender, y va a incorporarse nuevamente en la creación de la tierra nueva, la cual puede traspasar cada vez más rápido y para estos seres espirituales llega cada vez más cercano el momento en cuanto pueda .... encarnarse como hombre .... para aprobar la última prueba de voluntad .... Soy el único que sepa de la necesidad y de la bendición de una transformación de la superficie mundial .... Yo solo sé del nivel del desarrollo de lo espiritual, estando en la creación o como hombre .... Yo solo sé cuando se para el avance hacia arriba y como se puede arrancar de nuevo .... y según Mi plan de salvación está estipulado, el cual se realiza con amor y sabiduría y poder. Que los hombres no saben nada de esto ya es una señal de un estado demasiado bajo de desarrollo, pero con un mínimo de esfuerzo mental podéis sacar conclusiones de una existencia de un ser mucho más sabio y entonces ver también la necesidad de lo que pasa .... porque Aquel que guia vuestro destino según Su voluntad, guia igualmente el universo completo según Su verdadera sabiduría y amor .... Él no es un ser que crea y que destruye al alzar .... sino la sabiduría sería dudable .... Y solo Mi amor es la base de todo lo que pasa .... aunque los hombres lo dudan. Todo a vuestro alrededor es lo espiritual, como vosotros debe volver hacia Mí .... y a todo lo espiritual ofrezco la posibilidad de conseguir el reto. Y que en vuestra ceguera perdeis de ojos el único reto auténtico es vuestra libre voluntad .... Pero aquel que lo busca Me va a encontrar durante su estado como hombre .... Hace mucho tiempo estabais viviendo vosotros ya la misma oportunidad de cambiar, solo habéis podido liberaros de la materia dura por Mi intervención, teníais haber pasado el mismo camino que tiene que pasar lo espiritual ahora liberado .... Y Mi amor vale para todo lo espiritual no libre, igual que ha valido para vosotros y todavía vale. Y por esto la humanidad va a vivir algo muy grande y tiene que pasar de antemano ya mucha pena y miseria a que se pueda aprovechar cualquier oportunidad a llegar a un grado más alto de desarrollo, antes de que ha llegado el último día, porque decide sobre la estancia de todo lo espiritual .... Decide si habrá luz o oscuridad su destino y mete a lo espiritual en su forma exterior según su madurez ....

amén

Traducido por Bea Gato

Justificación de las destrucciones .... Transformación terrenal y espiritual ....

B.D. 6759 from 11 de febrero 1957, taken from Book No. 72

El punto de inflexión espiritual también requiere un punto de inflexión terrenal, es decir, un cambio completo de las condiciones terrenales que deben producirse nuevamente a través de acontecimientos catastróficos en la tierra, a través de procesos que también provocan la disolución de las creaciones terrenales .... Porque un punto de inflexión espiritual solo puede producirse entonces, cuando todo lo espiritual vuelve a estar dirigido correctamente, es decir, incorporado en las formas correspondientes a su grado de madurez. Por lo tanto, primero debe deshacerse de las formas antiguas para poder obtener nuevas formas. Todas las creaciones deben liberar lo espiritual, y eso significa tanto como la destrucción completa de las creaciones en esta tierra.

No basta que solo se produzca un cambio sólo en las personas, que sólo las personas cambien espiritualmente, sino que está en juego todo lo espiritual, incluso lo que aún está unido en materia sólida, eso que también una vez tiene que continuar su desarrollo. Además, no hay absolutamente ninguna posibilidad de que las personas se esfuercen por un cambio espiritual .... ya no hay ninguna esperanza de que alguna vez alcancen un nivel de madurez en la tierra que la existencia terrenal debe brindar a cada ser humano y que tampoco puede ser lograda .... es por eso que la destrucción de la tierra y sus creaciones y por lo tanto también el final de la vida de los hombres no es ninguna pérdida para ellos, porque ya no pueden perder nada, solo pueden ganar porque se crean nuevas oportunidades de desarrollo para ellos ....

Sin embargo, también se ha establecido un límite para el destierro de lo espiritual que está atado en la materia sólida .... también ha llegado el momento de que este espiritual para que sea librado y pueda seguir su curso de desarrollo en esta tierra atado en formas externas más ligeras. Y este tiempo también se observa .... Porque el plan de salvación de Dios está fijado desde la eternidad. Y así también se produce un punto de inflexión espiritual cuando haya tenido lugar la clasificación de lo espiritual en las formas externas apropiadas .... cuando la tierra vieja ha sido destruida y ha surgido una nueva tierra con creaciones de todo tipo, con seres vivos, humanos y animales, los cuales ahora llevan una vida armoniosa, pacífica y bendecida en esta nueva tierra de acuerdo al nivel de madurez de lo espiritual.

Porque las personas a las que se les permite habitar esta tierra viven según la voluntad de Dios, lo que significa también que dan a todas las criaturas en el mundo animal y vegetal y también a la materia todavía dura la oportunidad de poder redimirse a través de una actividad servicial, es decir, que entonces el desarrollo ascendente de lo espiritual tendrá lugar ahora en poco tiempo .... que la situación en la tierra ha cambiado por completo, por lo que se puede hablar con razón de un punto de inflexión espiritual. No se trata solo del alma humana .... vosotros los humanos debéis considerar, si la destrucción de las creaciones terrenales y especialmente la destrucción de la tierra os parece increíble ....

El ser humano en esta tierra ha fracasado por completo en los últimos tiempos, y a través de su fracaso también ha obstaculizado todavía en gran medida lo espiritual aún atado en su determinación .... Se ha producido un estancamiento que no está en armonía con el orden divina, y el tiempo que fue puesta para esta tierra con sus creaciones ha expirado .... Pero el desarrollo de lo espiritual continua .... tiene que continuar de acuerdo a la ley divina, y es por eso que la obra de destrucción en la tierra y sus creaciones debe llevarse a cabo como Dios lo ha reconocido desde la eternidad como trayendo bendiciones para lo espiritual que tiene que andar el camino sobre la tierra ....

Y así también Su plan de Salvación está fijado desde la eternidad, y será cumplido y llevado a cabo .... Porque también toda criatura suspira por la redención. Y lo que aún sucederá en la tierra, todo sirve para iniciar el punto de inflexión espiritual, y nadie podrá detener el último el acontecimiento, porque esta destrucción material forma parte del plan de Salvación de Dios, para despejar también el camino a lo espiritual que aún está atado en la forma sólida, para crear oportunidades de ascenso también para ello .... Porque todo lo espiritual es esencia una vez emanado de Él que quiere llevar de regreso a Él Mismo .... Porque Su amor está dirigido a todo lo esencial, y Él trata de redimirlo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nivel espiritual muy bajo, motivo para la disolución

B.D. 8026 from 25 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Se registra una gran pérdida de nivel espiritual, pues los hombres participan poco en los acontecimientos que suceden en el nivel espiritual. Sólo observan los sucesos mundanos y sus efectos sobre su vida corporal. Sólo se entregan a pensamientos mundanos y no tienen la menor relación con el mundo espiritual. Pocas veces o nunca dedican sus pensamientos al Reino que no es de este mundo... No creen más de lo que pueden ver, y ante todo que tenga que ver con relaciones espirituales se muestran incrédulos.

No creen en Mí, porque de lo contrario buscarían la unión conmigo - su Dios y Creador desde la eternidad. Para ellos todo lo espiritual es algo irreal, por lo que no se dedican a ello. Y si hay semejantes que los quieren implicar en conversaciones que me tienen a Mí como tema, entonces se niegan e incluso reconocen abiertamente su incredulidad. No tienen vínculos espirituales porque la materia terrenal los tiene atados, y junto con esta también mi adversario al que pertenecen y del cual tampoco intentan soltarse.

Por eso este punto espiritual tan bajo que es la causa de un final de la antigua Tierra... el final de un período de Redención que requiere una disolución de la Creación terrenal. Porque la Tierra debe ser un lugar para la formación de lo espiritual que, encarnado como hombre, pasa por ella.

Pero lo espiritual en el hombre ya no está tomado en consideración... el hombre considera su vida terrenal como finalidad en sí, con lo que ya no cumple con su verdadera tarea; pues desatiende el desarrollo espiritual de su alma. Porque en desconocimiento total de su tarea terrenal vive una vida regalada, y nunca obtendrá este conocimiento porque él mismo se opone a obtener explicación. Él rechaza toda explicación o enseñanza que le llega por parte de semejantes fieles... y tampoco se le puede dar este conocimiento a la fuerza porque esto contradeciría a mi Amor y mi Sabiduría.

Por eso, antes del fin, aún aplicaré otros medios, para que aquellos pocos que aún no se han abandonado totalmente a mi adversario todavía empiecen a reflexionar... Estos medios serán muy dolorosos, porque a estos hombres tocará una suerte muy dura para que recobren el juicio y entamen el camino hacia Mí. Pues les tocará una enorme desgracia en la cual, en el sentido mundano, ya no podrán contar con ayuda... Entonces será posible que se acuerden del Poder que los ha creado...

Entonces es posible que desde su corazón invoquen este Poder. Y consta que Yo haré caso a su llamada y los atenderé, y me manifestaré a ellos mediante ayuda evidente, mediante una salvación de su desgracia. Pero a palabras que solamente desgastan los labios no hago caso; mientras que una oración del corazón –una oración en el espíritu y en la verdad– la atenderé, porque antes del fin aún quiero ganar cada alma, para que no vuelva a perderse por tiempos eternos39.

La gran pérdida de nivel espiritual de los hombres es la causa para grandes y pesados golpes de destino que aún deben abatirse sobre los seres humanos para que cambien su manera de pensar - en la medida que esto sea posible. La transitoriedad de los bienes terrenales aún hace que unos u otros recobren el juicio y realmente se preocupen del estado de su propia alma. Pero siempre será a base de su propia voluntad, porque deben ir el camino hacia Mí totalmente sin influencia ajena... Pero si van este camino, su salvación les resulta garantizada, porque se trata solamente de la salvación de sus almas, y no de su bienestar corporal.

Sólo se trata de que me reconozcan a Mí mismo y que crean en Mí, lo que confirman mediante una llamada a Mí - una llamada en el espíritu y en la verdad... Estarán salvados de la perdición porque mi Mano de Padre amoroso los acogerá y los quitará de las manos de mi adversario, el que es impotente ante la libre voluntad del hombre y pierde el derecho en esta alma.

Bendecido será cada ser humano que antes del fin aún me profese a Mí... el que en su desgracia se refugie en Mí y que ahora permite que mi Amor le acoja. Yo no permitiré que caiga, y él me agradecerá eternamente que Yo haya luchado por su alma hasta el fin, y que mi Amor haya intentado todo para ganarme su alma para siempre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La razón de la transformación ....

B.D. 8609 from 7 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Y cada vez os será más evidente porque tiene que acercarse un cambio tremendo que tiene que tocar la vida terrestre y espiritual del hombre .... porque han llegado a un punto en que solamente una intervención grave pueda tener éxito y esta intervención tremenda se espera para lo terrestre que será seguido por una transformación espiritual .... todo está fuera del servicio, el desarrollo espiritual se ha parado y muchas veces consta un retraso y por consecuencia la tierra ya casi no cumple con sus deberes y necesita una recreación .... hay que estipular de nuevo el orden legal , todo lo espiritual tiene que ser indicado su sitio adecuado según su madurez y desarrollo. Sobre todo los hombres tienen que someterse al orden íntegra si quieren conseguir su reto: la perfección la cuál es su destino ....

Si la humanidad pudiera darse cuenta del caos cual reina espiritualmente sobre la tierra, veíais como única solución la propia transformación grave, pero en la mayoría de los casos teneis la mente nublada y ni siquiera sois conscientes de la labor auténtico de vuestra propia vida. Y este estado ya refleja el nivel bajo espiritual porque no hacéis nada para que veais solamente una luz pequeña por la cual pasáis por la tierra. Y estáis rechazando a los que os quieran encender esta luz.

Todo ha salido de su orden porque la voluntad libre del hombre ha derrumbado el orden y eso lo tiene en consecuencia que todo el desarrollo del espiritual no continúa creciendo porque el hombre impide su devoción y solamente a través de la devoción podrá desarrollarse .... Y por tanto el orden divino se tiene que manifestar de nuevo y todo tiene que someterse a esta ley .... Los hombre tienen que vivir por su propia voluntad bajo el orden divino y de esta manera ayudarán al espíritu, que está todavía atado a la materia de la creación, de estar al servicio de modo que puedan cumplir con su tarea prevista y de que alcancen la cima de su desarrollo.

El que está con espíritu claro, el que ha despertado su espíritu por una vida de amor pueda ver la situación de penuria y mostrará comprensión por la recreación que se efectuará en la tierra en breve porque sabe de que no haya otra solución, sabe de que todo lo espiritual está en medio del camino de regreso y que se ha parado este proceso y que hace falta de proseguir con el para que tenga éxito.

El tiempo que estaba previsto para el desarrollo del espíritu se ha acabado y todo lo que ha fracasado por su propia voluntad tiene que empezar su desarrollo de nuevo según su nivel, mientras el espíritu que está atado se somete a formas nuevas igualmente según su nivel de desarrollo. Y esto conlleva una transformación completa de la tierra, una finalización de toda la vida, una dispersión de toda forma de la materia exterior que tuvo atada el espíritu y una recreación completa, una geminación de una nueva creación. Y esta creación nueva estará habitado por hombres que llegaron a una maduración en la tierra vieja, que mostraron fidelidad a su Dios y creador también en épocas de fuertes tentaciones por el enemigo de Dios, los que aguantaron en su fidelidad hacia Él hasta el final .... hasta que fueron resureccidos para que estuviesen retraídos como tribu de uno nuevo género del mundo nuevo ....

Ante esta transformación tremenda estáis vosotros y os lo anunció repetidamente para preparaos .... para que no estáis con los que comparten el destino de la retención el la materia de la creación nueva .... y si solamente estuviera una chispa diminuta dentro de vosotros hacia un Dios y creador, rezad hacia Él para que os salve de este destino y os cumple vuestros ruegos .... Si no podéis creer y no estáis convencidos de una apocalipsis podéis contar con esta posibilidad y llevad un estilo de vida como fuese así porque el tiempo pasa rápidamente que os queda hasta el final y podríais utilizarlo por vuestro bien mientras no lo rechaceis el pensamiento que os recuerda siempre a las anunciaciones de los semejantes .... Vivid como si fuese vuestro último día y no estáis perdidos .... Y tenéis en cuenta todo lo que pasa en el mundo y veréis la única solución exitosa para la tierra .... de que el mundo tiene que ser recreado para que lo espiritual pueda desarrollarse con éxito .... ámen

Traducido por Bea Gato

La transformación de la tierra

La renovación de la Tierra - “No quedará piedra sobre piedra”

B.D. 3330 from 14 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

La renovación de la Tierra sólo podrá empezar cuando el antiguo mundo sea destruido completamente. Así se cumplirá la Palabra que dice: “No quedará piedra sobre piedra .... ” - Palabra que hay que entender tanto a nivel espiritual como material .... por lo que antes también espiritualmente tiene que producirse un desmoronamiento .... un estado de disolución .... y también mundanamente de lo que había antes, nada continuará ....

Y todo esto se producirá a causa de la voluntad humana misma ....

Las creaciones terrenales serán destruidas por la voluntad de los hombres .... empresas y condiciones terrenales se volverán insoportables .... y los hombres harán tantas modificaciones que perjudicarán al astro y finalmente provocarán la disolución de la materia.

Esta disolución se podrá observar también a nivel espiritual, porque para empezar todas las diferentes tendencias espirituales se combatirán, una se enemistará con la otra, y el poder terrenal adoptará medidas contra ellas. Al final estallará la guerra “religiosa” que querrá acabar con cualquier tendencia espiritual ....

Los hombres desearán exterminar cualquier fe en algo imperecedero espiritual y en un Poder sublime .... Y Dios lo va a permitir, porque todo ello tiene que preceder al cambio espiritual venidero. Porque debe ser a partir de un caos cuando deba surgir algo nuevo, algo puro, purificado, un potencial espiritual que exija la disolución y destrucción definitiva del antiguo mundo ....

No quedará piedra sobre piedra ....

Si el hombre está atento, se dará cuenta de la decadencia y sabrá que el fin ya no está lejos.

Y aunque parezca que en este caos espiritual y mundano la extinción total está inminente, el hombre mismo ha de salvarse; pues, debe permanecer firme y no debe permitir que el caos se extienda a él. Aunque alrededor de él todo se hunda, él debe mantenerse a flote .... él debe tender las manos hacia arriba y dejarse atraer por el Amor del Padre para que no se ahogue cuando todo se hunda .... de todo corazón debe desear poder vivir en el nuevo mundo y salir ileso del caos espiritual y terrenal, con un alma sana y plena de esperanza en un nuevo tiempo que será pacífico tanto espiritual como mundanamente, porque Dios mismo estará cerca de los hombres que hayan superado este tiempo final de la disolución ....

Lo malo perecerá, de modo que ya no podrá seguir rabiando sobre la Tierra ni tampoco acosar a los hombres que están en unión con Dios mediante el amor .... Por eso el antiguo mundo se renovará, pues, no quedará piedra sobre piedra. La antigua Tierra debe pasar por este proceso de transformación y se convertirá en una nueva Tierra, también a nivel material.

Deben desaparecer antiguas creaciones y volver a surgir nuevas, porque la renovación espiritual requiere al mismo tiempo una renovación de las creaciones materiales. Nada quedará igual que antes, porque las creaciones tendrán unos nuevos objetivos, lo que requiere que conforme al eterno plan de Salvación de Dios la antigua Creación tenga que disolverse totalmente.

Todo se transformará, ¡pero no desaparecerá!, pues, obtendrá una forma diferente porque la antigua ya no servirá para su objetivo .... Todo esto ha de suceder, porque así fue determinado desde la eternidad - porque la voluntad de los hombres ha llegado a un punto en el que se manifestará de una manera más bien destructiva que constructiva - lo que resulta una violación del Orden divino.

Todo esto ha de suceder así para que se produzca un caos mundano y espiritual .... lo que acarreará el fin de la antigua Tierra .... Pero ahí surgirá un nuevo mundo - un mundo de Paz, un paraíso espiritual y mundano en el que reinará el Amor, porque el Amor eterno mismo habitará entre los hombres que hayan permanecido fieles también en la lucha más cruenta ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Éxito al final de un período de la tierra .... Los científicos ....

B.D. 6081 from 17 de octubre 1954, taken from Book No. 66

El final de un período de desarrollo siempre ha llegado cuando los hombres han salido del orden divino, que se sienten capacitados para intervenir en el Plan de creación de Dios, porque no creen en Dios como un Poder creativo y se imaginan que ellos mismos pueden dominar todo lo existente .... Cierto es que los hombres disponen como parte de la herencia de Dios del espíritu creativo y pueden incrementar esta herencia en gran medida, incluso con el apoyo divino, pueden lograr lo que parece imposible y aún permanecer en el orden divino .... Eso mientras saquen la fuerza para sus actividades de Dios .... Pero saldrán de este orden inmediatamente si todos sus planes están dirigidos únicamente a los asuntos terrenales .... Cuando se aíslan de Dios como poder creativo y ahora experimentan puramente intelectualmente .... cuando usan la creación divina misma como objeto de pruebas y así se convierten en secuaces del oponente de Dios, que tiene como objetivo la destrucción de las creaciones divinas.

De modo que al final de una época terrenal el mundo está lleno de sabiduría mundana. La ciencia cree haber encontrado la llave para todos los secretos, pero raras veces ha tomado el camino espiritual que Dios ha enseñado para llegar al verdadero conocimiento. Desde luego, sin Dios los caminos peligran, y sin Él los resultados son dudosos. Más y más los hombres se meten en zonas de peligro, porque se dejan guiar por aquel que no quiere el levantamiento sino el hundimiento. Este hace que los hombres crean que están activos constructivamente, mientras que en realidad están cavando su propia tumba .... y de esta manera contribuyen al hundimiento de la antigua tierra.

El aparente progreso de la ciencia es obra del adversario de Dios; pues impulsa a los hombres a la máxima actividad intelectual, haciendo caso omiso de apoyo divino. Estos hombres aprovecharán las fuerzas de la naturaleza, pero en un sentido que no es del agrado de Dios .... Saldrán del orden divino, y las consecuencias no tardarán en mostrarse .... Dios, sin embargo, sabe desde eternidades cuál será el pensar y actuar de los hombres, por lo que les advierte una y otra vez sobre los acontecimientos venideros, porque Él sabe cuándo y dónde se presentarán las consecuencias de la manera de pensar y actuar de los hombres ....

Él instruye a los hombres acerca de su forma errónea de su pensar, y quiere motivarles a que se confíen en aquel Poder, Que está por encima de todo .... Él quiere advertirles de la influencia de Su oponente .... y quiere aconsejarles para que permanezcan en el orden divino .... Él piensa en todos que Le reconocen como Dios y Creador desde la Eternidad, y los instruye sobre Sí Mismo y Su poder compensatorio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Causa y fuerzas de la disolución de la Tierra (energía nuclear)

B.D. 3950 from 2 de enero 1947, taken from Book No. 49

Todas las condiciones para la Creación de una nueva Tierra deben estar cumplidas antes de la disolución de la antigua Tierra, es decir, antes de que un cambio total de su forma exterior se pueda producir. En cierto modo, la Tierra debe sufrir un proceso de disolución que deja libre todo lo espiritual que esté cautivo en ella, para que pueda volver a tomar forma en creaciones12 que permiten su desarrollo ulterior.

Por eso el proceso de la última destrucción debe ser tan tremendo que se puede hablar de una “disolución total” de la materia. Pues no puede ser que sólo estén afectadas zonas individuales, sino en el interior de la Tierra deben producirse erupciones que repercuten en todas las direcciones de la superficie de la Tierra; de modo que de lo que había antes nada puede perdurar, sino que se disuelve hasta en la ínfima partícula.

Y los mismos hombres lo provocan... Se atreven a meterse en un campo científico que pasa su capacidad de comprensión. No conoces las leyes de la naturaleza y sus efectos para poder explorar tal campo, por lo que desencadenan fuerzas a las que ellos mismos ya no saben controlar.

Pero Yo no los paro, porque también esta voluntad humana la he tomado en consideración para la base de mi Plan de Salvación desde las Eternidades - porque entonces ya ha expirado el plazo que estaba consentido a lo espiritual para su salvación.

Aunque el proceso de la última destrucción será provocado por la voluntad humana, aun así corresponderá a mi Voluntad, dado que garantiza un desarrollo de lo espiritual hacia lo Alto - de lo espiritual que todavía está cautivo en forma sólida y que requiere actividad. Por otro lado podría hacer que fallasen los experimentos de los hombres para disuadirlos de sus intenciones.

Estos experimentos tendrán lugar en zonas aisladas pero no se limitarán a estas, porque una vez provocadas, estas energías ya no pueden ser controladas; por lo que se extienden en todas las direcciones repercutiendo de manera elemental. Pues la Tierra tiene un espacio limitado, mientras que la energía provocada no conoce límites, y todo lo que roce será víctima de ella.

Para vosotros, los seres humanos, el efecto de este proceso es inconcebible, además, tendrá lugar en una etapa en que esté paralizado toda vuestra facultad de pensar - a no ser que forméis parte del pequeño grupo de los Míos, ante cuya visión se desarrolla la última obra de destrucción... porque es mi Voluntad que sean testigos del final de esta Tierra.

Aun así podéis formaros una idea de ello si os imagináis que una explosión tiene lugar - una explosión que separa todo que esté unido, reduciéndolo todo a sus átomos... Pero a este proceso que sólo dura algunos momentos, le preceden sacudidas y erupciones de fuego en unas dimensiones que los hombres entran en pánico, porque ven la muerte segura delante ellos...

Ahora también comprenderéis que no puede haber residuos... que en la Tierra no queda ninguna creación, sino que sólo queda materia disuelta en sus átomos - materia a la que mediante mi Voluntad y mi Poder de nuevo daré forma en Creaciones inimaginables, en las que la perfección de lo espiritual seguirá su curso.

De modo que otra vez habrá Creaciones con diversos grados de dureza. Y la materia más dura va a encarcelar lo espiritual que, como ser humano, ha habitado la vieja Tierra, y que había desatendido del todo su desarrollo espiritual. Porque estas almas no pueden contar con un perfeccionamiento inmediato en el Reino espiritual, pues tienen que migrar de nuevo por toda la Creación material de la Nueva Tierra.

De modo que cuando la hora ha llegado, empezará una nueva época de desarrollo... cuando la voluntad humana se aventura a desencadenar fuerzas donde, para dominarlas, necesita un grado de madurez anímico mucho mayor de aquel que los hombres tienen al final del período de Redención actual - con la consecuencia que estas fuerzas de ninguna manera se manifestarán de manera constructiva sino únicamente destructiva...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Experimentos irresponsables como causa de la destrucción de la Tierra

B.D. 4708 from 9 de agosto 1949, taken from Book No. 54

El divino Orden mundial no puede ser derribado, y sin embargo la voluntad humana puede violarlo - pero eso en su propio detrimento. Hay Leyes que el intelecto humano nunca podrá sondear, porque no intervienen solamente en el estado de la naturaleza de la Tierra, sino también sirven de base para la existencia de otras Creaciones, por lo que para la inteligencia humana quedan insondables. Aun así la inteligencia humana debe aceptar estas Leyes, es decir, no debe ignorarlas, para que no entren en vigor Leyes contrarias –también formuladas por la Sabiduría divina– que tienen por objetivo el Orden eterno.

Consta que a los hombres está concedido un cierto grado de creatividad, y también pueden emprender investigaciones en todos sentidos. Pero mientras el hombre aún no esté en plena posesión de la fuerza espiritual, le estarán puestos límites tanto en el saber como en el aprovechamiento de las fuerzas terrenales, las que siempre se desarrollan dentro de cierto orden y que deben ser aprovechadas. Si esta regularidad no está respetada, es decir, si estas fuerzas están desencadenados contrarios al Orden, entonces el efecto será catastrófico, y la consecuencia inevitable será la destrucción completa de toda materia - una catástrofe que la voluntad humana no puede parar... Porque entonces también otras Creaciones, otras estrellas influyen - las que tienen relación con aquellas fuerzas y por eso están afectadas.

Los hombres ya no pueden enterarse de estos efectos porque ellos mismos son las víctimas de estas destrucciones, sin excepción, a no ser estos que ya poseen fuerza espiritual y por la Voluntad divina estarán recuperados de la afectada esfera de la Tierra. Este proceso se realizará, lo que significa el fin de esta Tierra.

La voluntad humana se arrogará a escrutar fuerzas mediante experimentos, lo que va a desencadenar fuerzas con consecuencias fatales, destructoras...

Pues no es por motivos nobles que los hombres emprenden estas investigaciones que tienen un desenlace tan fatal. Por eso Dios los privará de la Bendición que hay en actividades que tienen por objetivo el bien de los prójimos... Además, faltan contra la divina Ley de la naturaleza, dado que hacen sus investigaciones poniendo en peligro vidas humanas, pues se sirven de hombres como objetos de prueba, a pesar de que a estos les cueste la vida... De modo que ahí se trata de una violación del Orden divino... del amor a Dios y al prójimo... y, además, contra toda la humanidad que por eso está destinada a la desaparición; porque los conocimientos de aquellos que emprenden tales experimentos son mucho demasiado insuficientes, de modo que estos experimentos son demasiado prematuros.

Como Dios no puede tolerar experimentos tan irresponsables, estos recaen en la misma gente que los pone en práctica - gente que no consigue más que una destrucción total de todas las Creaciones materiales de la Tierra: una destrucción de la materia que en el sentido espiritual resulta en la disolución de toda forma y la liberación de todo lo espiritual cautivo en esta.

Los mismos hombres son los que llevarán a cabo este último acto de destrucción en la Tierra, y toda la humanidad se hundirá porque el exagerado deseo de notoriedad, la sed de gloria y la codicia de bienes materiales convierten a los hombres en especuladores extremadamente atrevidos que saben muy bien que ponen sus semejantes en peligro y que aun así proceden con sus experimentos. Las mismas experiencias ya adquiridas son advertencias y avisos más que suficientes para que se abstengan de ellos. Por eso su procedimiento es un delito al que Dios no deja impune.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Experimentos a la hora del final de la Tierra. La provocación de fuerzas

B.D. 4731 from 1 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

A los hombres está puesto un límite en su comportamiento ante todo aquello que mi Espíritu creador hizo que surgiera. Tan pronto como intenten modificar Creaciones naturales –a las que, a cada una, Yo mismo di su finalidad–, entonces también la actitud de los hombres ante Mí es contraria a toda razón; pues subestiman mi Sabiduría y mi Poder y se imaginan que los pueden descartar. De modo que pecan contra Mí mismo, como también contra todo que Yo he creado.

Con esto infringen el límite que Yo he puesto, y de esta manera la humanidad se destruye a sí misma, porque sus sabios toman conclusiones precipitadas y las consecuencias de sus experimentos son catastróficas. Los hombres se imaginan que pueden investigar todo lo que Yo mantuve velado ante ellos a causa de su inmadurez para tales conocimientos.

La Tierra, en lo que se refiere a su núcleo, es inescrutable para los hombres y seguirá siéndolo hasta el final. Además, en el núcleo hay fuerzas sujetas de un vigor enorme - fuerzas a las que mantengo sujetas para que la existencia de la Tierra no corra riesgo... sólo que de vez en cuando se producen erupciones, cuando a estas fuerzas está permitida una breve erupción, para dar a lo espiritual susceptible de evolución la oportunidad de tomar forma y, de esta manera, comenzar su progreso sobre la Tierra.

Estas fuerzas se desencadenan con mi Consentimiento, por lo que las consecuencias están previstas en mi eterno Plan de Salvación. De modo que una erupción que tiene lugar conforme a mi Voluntad, también siempre estará limitada en sus dimensiones. Pero nunca la voluntad humana podrá poner freno ni podrá dar lugar a ello, porque no hay hombre que pudiera analizar causa y efecto. Sin embargo, en el último tiempo los hombres se arrogan poder hacer investigaciones en el interior de la Tierra, para desencadenar allí fuerzas que les son desconocidas... para sacar provecho lucrativo de ellas, sin tener en cuenta que su saber y el entendimiento de su intelecto no son suficientes para semejantes experimentos.

2 de septiembre de 1949

De modo que los hombres no tienen respeto ante mis Obras de Creación, pues penetran en un campo cuya naturaleza les está velada, de modo que la intención de investigarlo, mundanamente mirado, es una audacia. Pero mirado desde el punto de vista espiritual, esto significa una invasión en el reino de los espíritus más bajos, cuya proscripción Yo consideré necesaria - una proscripción, a la que los hombres ahora anulan... contrario a la Ley... Por eso, por la violación de mi eterno Orden, las consecuencias son tan extremas.

Las manipulaciones tienen como objetivo la utilización de fuerzas terrenales ante las que toda resistencia tiene que ceder, y que por eso pueden ser utilizadas para toda clase de experimentos. Pero los hombres no consideran que estas fuerzas son capaces de disolver todo que entre en su entorno... pues no cuentan con que la voluntad y el intelecto humano consiguen nada en contra de esas fuerzas... Van a abrir esclusas que, una vez abiertas, nunca ya podrán ser cerradas; porque el campo en que los hombres ahora quieren meterse les está desconocido, pues no conocen sus leyes.

No hay forma de explorar las entrañas de la Tierra de esta manera. Por eso, irremisiblemente, cada experimento de este estilo tiene sus consecuencias; y eso no solamente para los que hacen los experimentos, sino también para el conjunto de la humanidad... Porque los límites que puse Yo conforme mi eterno Orden no deben ser traspasados, porque estos siempre favorecen a la construcción pero nunca a la destrucción, ¡por lo que toda contravención también tiene que provocar consecuencias!

En el tiempo final Satanás mismo induce estos pensamientos en los hombres... los empuja a este plan porque sabe que la destrucción de la Creación acaba con el progreso de lo espiritual - lo que él intenta en su odio ciego contra Mí y todo lo espiritual que me anhela. A pesar de lo diabólico que es este plan, aún así resulta en un servicio sin ser intencionado, porque esto va conforme con mi eterno Plan de Salvación... pues habrá una nueva Tierra donde el desarrollo irá progresando, mientras que todo lo diabólico de nuevo quedará cautivo en las nuevas Creaciones.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Completa disolución y transformación de la tierra...

B.D. 4086 from 18 de julio 1947, taken from Book No. 50

En muy poco tiempo tendrá lugar la completa disolución de la tierra, porque las fuerzas que se harán efectivas son tan elementales que nada las puede resistir, que todo lo que existe en la superficie de la tierra así como dentro de la tierra en creaciones de cualquier tipo será destruido. Así que no se puede hablar de una disolución parcial, sino que el desarrollo de la fuerza se extiende sobre toda la tierra, y así la tierra será un solo foco de incendio del que todo cae víctima, porque todo será arrebatado por el fuego.

Y así, el fuego probablemente se extenderá más lentamente en lugares individuales, correspondiendo a la sabiduría de Dios, es decir, allí donde las almas aún deben tener la oportunidad en la última hora de pedir ayuda a Dios, donde viven hombres cuyo sentido puede cambiar todavía poco antes del final. Pero la tierra será completamente destruida, es decir, el núcleo ciertamente permanecerá, pero toda la superficie terrestre experimentará un cambio que será tan poderoso que probablemente se puede hablar de una desaparición de todas las obras de creación.

Una remodelación de la vieja tierra solo es necesaria y posible cuando todas las creaciones de la vieja tierra hayan desaparecidas y las creaciones de la nueva tierra puedan formarse a partir de los restos, que han de acoger nuevamente lo espiritual que todavía está en medio de su desarrollo. Y este espiritual se libera a su gran satisfacción porque exige un desarrollo ascendente para poder evaluar las gracias de la vida en la tierra como ser humano, y empuja hacia esta última encarnación. Así que la nueva tierra no tendrá creaciones antiguas, sino que estas serán completamente destruidas y reformadas, y el proceso durará muy poco tiempo...

Y la destrucción tiene lugar ante los ojos del pueblo, pero en su gran horror sólo se fijan en sí mismos, es decir, en su miedo a la muerte sólo se preocupan de salvarse a sí mismos, pero lo cual les es imposible. Por otro lado, los creyentes, a quienes Dios rapta antes de la completa destrucción podrán seguir la obra de la destrucción de la tierra vieja, porque se llevará a cabo ante sus ojos para que se manifieste el poder y la gloria de Dios. Pero el surgimiento de la nueva tierra permanece oculto a sus ojos, porque cuando son llevados a la nueva tierra, todas las creaciones ya existen, y los ojos de los creyentes se les presentan una imagen variada de creaciones completamente desconocidas, maravillosas a la vista y en su utilidad superando todo lo que la vieja tierra ofrece en creaciones.

Pero los hombres en la nueva tierra no pueden medir la duración del surgimiento de estas creaciones, porque para el tiempo de permanecer después del arrebatamiento, se quita a la gente todo concepto de tiempo, y así mismo les faltará inicialmente el concepto del tiempo en la nueva tierra, ya que los hombres ya tienen un alto grado de madurez y esto significa que el pasado, el presente y el futuro son solo un concepto para ellos hasta que las personas se ajusten a ser más materiales nuevamente y, por lo tanto, estén nuevamente sujetas a las leyes del tiempo y espacio.

Y así, la formación de la nueva tierra está completamente oculta a la vista de los hombres, pero la explicación se les dará espiritualmente, y siempre pueden tomar de ella lo más importante de la enseñanza divina, sino cómo, también por otro lado, esto se imparte a los hombres mismos de manera directa, porque Dios habitará en medio de los hombres que Lo aman porque ellos mismos se han convertido en amor y Dios Mismo, como también Sus ángeles de luz, enseñan a los hombres en la tierra nueva. Y así la Luz primigenia permanece en medio de los Suyos y distribuye luz a todos los que son dignos de ella...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación .... erupciones ....

B.D. 6282 from 11 de junio 1955, taken from Book No. 67

El centro de la tierra no se va a tocar si tiene lugar la transformación de la tierra .... La tierra sigue su curso como planeta, solo se va a cambiar su forma exterior de manera que verdaderamente se puede hablar de una “nueva tierra”, pero no de una eliminación del mundo. Hasta a las profundidades más profundas se va a realizar el cambio, porque hay que liberar muchos espíritus y meterlos en nuevas formas para seguir adelante con su proceso de desarrollo .... Y todo lo atado va a vivir una gran sacudida, la materia va a disolverse en gran magnitud y solidificarse de nuevo .... Va a ser un acto incomparable para la mente humana, porque se basa en la incapacidad de la mente humana .... Pero las consecuencias de lo que los hombres ponen en marcha no pueden ver, sino se asustaría y lo pararían de experimentar donde les falta la última palabra .... Pero da igual lo que hagan los hombres con su voluntad libre, el plan de redención está adaptado para todo lo espiritual a esta voluntad libre, las consecuencias se adaptan al plan divino de salvación .... pase lo que pase .... va a servir para la liberación de la materia del atado, la época de redención llega a su final y una nueva va a comenzar .... Todo lo espiritual liberado va a entrar en una nueva forma exterior, porque van a salir completamente otras creaciones, y se establecerá una nueva orden divina, la cual fue completamente derribada al final de la época de redención .... A pesar la tierra tiene que cumplir con sus deberes: servir como estación de maduración para lo espiritual no desarrollado, y por esto no se puede eliminar por completo antes de que haya terminado con su tarea. Pero en su forma vieja ya no sirve para esta tarea, justamente porque todo ha salido de su orden, porque por la fuerza de la voluntad de los hombres hacen lo que el adversario se lo pida .... porque destruyen la creación o la usan contra el destino divino e impiden el desarrollo de lo espiritual atado en ella .... lo que sirve al adversario, porque el mismo no tiene una propia influencia en la creación divina, pero influye en los hombres que le escuchan .... De hecho el adversario empuja a los hombres a realizar la última obra de destrucción sin pensar que va a conseguir justamente lo contrario de lo que quiere conseguir, que toda la creación nueva acoja todo nuevamente lo que está bajo su control, pero que pierda mucho de sus seguidores y que se crean nuevas oportunidades para lo espiritual para desarrollarse para poder ser libre finalmente del control del adversario .... Esta finalización de la época de la redención está previsto hace eternidades, pero el hombre no lo entiende como va a pasar, aunque solo se tienen que imaginar una erupción de una magnitud muy grande, la cual sí que puede ser posible, porque estas erupciones van a tener lugar repetitivamente y los hombres no pueden negar eso .... El interior de la tierra se mueve por causas no conocidas por el hombre, pero al final el hombre mismo va a dar la causa sin saber de las consecuencias de sus acciones. El adversario de Dios los empuja hacia esto, y entonces es su voluntad y la voluntad del hombre sometido a él que fue introducido al plan de salvación .... Y finalmente los servidores del infierno sirven al Creador del cielo y de la tierra .... el mundo oscuro sin querer participa en la redención de lo espiritual, y también el rechazo contra Dios da su parte por la cual lo espiritual puede encontrar una y otra vez un camino a la libertad yendo hacia arriba .... hasta que la obra de la salvación de lo espiritual haya terminado ....

amén

Traducido por Bea Gato

La disolución de la tierra es el acto de Amor de Dios

B.D. 7985 from 6 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Solo Mí Amor también es la razón de la última obra de destrucción en esta tierra. Podéis argumentar que un Dios, quien quiere ser reconocido como un Creador, no va a destruir Sus propias obras de creación .... Pero he sabido y conocido desde la eternidad, por qué Yo creé creaciones materiales, y también Yo sé cuándo estos han cumplido su propósito, y cuando deben ser disueltos nuevamente por el bien mental atado en ellos .... Sé sobre el propósito de todo lo que Yo creé .... Y el propósito final nuevamente ha sido determinado solo por Mí Amor de gran tamaño .... Y siempre Mí Amor será la razón, pase lo que pase en la tierra y en todo el universo ....

Vosotros los humanos no podéis pasar por alto esto porque no conocéis el contexto de todo esto, porque carecéis de comprensión para ello, siempre y cuando vuestra alma no haya alcanzado un cierto grado de madurez. Pero nunca podría hacer otra cosa que actuar en Amor y llevar a cabo Mis planes llenos de sabiduría .... Porque Yo he establecido Mi objetivo en la salvación de toda esencia de ser, que ha emergido de Mí Amor. Entonces Mí Amor es justificación, incluso si vosotros los hombres no sois capaz de reconocer esto. Pero todavía estáis limitados en vuestro pensamiento y vuestra comprensión, en su mayoría estáis todavía en el estado de infelicidad, y esto también significa falta de luz ....

No podéis reconocer nada, y no sabéis acerca de Mi plan de salvación desde la eternidad. Vosotros solo veis con los ojos de un hombre aún inmaduro, y también Me comparáis en vuestra limitación con vosotros mismos. Entonces Me juzgáis a Mí y a Mis acciones y actuaciones de acuerdo con la discreción humana .... Y por lo tanto una obra de destrucción que tendrá lugar al final de la tierra, para vosotros es un acto de desamor, porque entonces perdéis vuestra propia vida, así como toda esencia de ser que atestigua la vida en la creación .... Porque no sabéis que cualquier obra de creación contiene en si partículas mentales caídos, que deberá desarrollarse hacia arriba .... No sabéis que cualquier destrucción de tales obras de creación, que tienen su origen en Mí voluntad, significa un acto redentor para ese mental atado, una nueva fase en el desarrollo ascendente, que debe tener lugar de acuerdo con la ley eterna .... Que nuevamente solo tiene Mí gran Amor por el razonamiento.

Pero tan pronto como este conocimiento pueda ser suministrada a vosotros, tan pronto como recibáis Mis enseñanzas directas de arriba o Mis mensajeros os enseñen indirectamente, ya estaréis en un cierto grado de madurez de vuestras almas y entonces comprenderéis Mi plan de salvación desde la eternidad, y también os enfrentarais al final sin miedo, ya no veréis una “destrucción” de la tierra como un acto de desamor. Conoceréis Mi plan y Mi finalidad y estáis tan íntimamente conectado Conmigo Mismo que podréis reconocer Mi Amor en todo, pase lo que pase.

Vais a corresponder a Mí Amor, y por lo tanto aguantar y confesarme ante el mundo, si se requiere esta confirmación de vosotros. Y es por eso que os enseño una y otra vez y os doy información sobre Mí naturaleza de ser. Porque este “Ser Mío” os está explicado equivocadamente cuando Me ponéis como un Dios de ira y la venganza, un Dios de falta de amor como un juez punitivo o un señor más que rigoroso, a quien debéis temer o tener que temer porque no Lo reconocéis como un Ser, Quien en Sí Mismo es Amor ....

Y es por eso que Yo os traigo la verdad una y otra vez, porque camináis en la oscuridad, y no podéis distinguir la verdad del error, y aceptáis mucho más el error que la verdad, que parte de Mi. Y es por eso que también debe haber una limpieza en la tierra que comenzó con la limpieza de la Palabra, que hasta ahora habéis representado como “Mi” Palabra, y que ya no puede reconocerse como “Mi” Palabra, porque por la contaminación constante ha perdido el reclamo para poder ser considerado como Mi Palabra.

Mientras vosotros los humanos no podéis reconocer a vuestro Dios y Creador como un padre extremadamente amoroso, no estáis en el conocimiento correcto sobre Él, sobre Su Ser, Su acción y actuación, y sobre la conexión de todos los sucesos, que solo deben servir para el propósito más elevado, para convertir a vosotros, Sus criaturas en sus “hijos”.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La explicación de la solidificación nueva en la materia

Justicia .... Expiación por el pecado .... Juicio ....

B.D. 4510 from 13 de diciembre 1948, taken from Book No. 52

Los hombres provocan Mi justicia, porque pecan sin cesar. Son impacientes, no llevan amor en sus corazones, están llenos de arrogancia, llenos de anhelos sensuales, no tienen compasión frente a sus semejantes, llenos de resentimientos y envidia y por culpa de la falta de amor capaces de las peores acciones. Y pecan contra Mi mandamiento del amor mutuo y contra Mi Mismo, Él que les dio este mandamiento. Pero aquel que va contra Mi mandamiento del amor, pierde a Mi amor, se aleja de Mí y endurece más y más, hasta que le someto bajo Mi juicio, es decir tiene lugar su solidificación nueva en la materia. Entonces se hizo justicia, pero el hombre Mismo se ha condenado, lo único es que Mi ley es base para este proceso desde eternidades, que con razón podría llamarse una condena si no fuese a la vez un remedio de educación y dejar lucir una y otra vez a Mi amor hacia lo creado, entonces nunca visto como ira. La justicia nunca elimina el amor, pero la justicia pide reparación para minimizar el pecado. Porque Mis criaturas sufren bajo el pecado y solo pueden minimizar o levantarlo con una expiación .... Un hombre pecador está bajo juicio, es decir en un estado atado que conlleva sufrimiento. Tiene que prestar reparaciones, va a ser forzado a hacer, lo que como hombre, no lo ha hecho voluntariamente .... tiene que servir. Voluntariamente el hombre sirve si despierta el amor dentro de sí mismo. Pero vicios y malas costumbres apartan el amor, e intenta reinar donde debe servir, y sus pensamientos y acciones están llenos del pecado. Y en cuanto ya no se espera un cambio en el estado como hombre, va a ser metido en un estado donde está forzado a servir para poder llegar a un estado libre, y puede realizar de nuevo la prueba de voluntad de un servicio voluntario. Y este camino de desarrollo es Mi justicia, pero no con ira, sino razonado por Mi amor, y siempre determinado con la voluntad libre por el hombre mismo, así se mete el mismo en el juicio en cuanto es pecador contra el mandamiento de Dios y del amor al semejante ....

amén

Traducido por Bea Gato

Causas de la destrucción y la nueva Creación - Nuevo cautiverio del espíritu en la materia.

B.D. 6828 from 12 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Tengo compasión de todo lo que ha caído tan profundamente .... y cada vez de nuevo le echo el ancla de salvación para que vuelva a subir .... y cada alma que se agarre firmemente a él será alzada porque así da prueba de su voluntad de salir del abismo, y así percibirá también la Misericordia de Aquel que es su Padre desde la eternidad.

Pero en el ámbito de los que han caído en lo más profundo existe también cierta resistencia contra Mí que ya no permite salvación .... donde la voluntad aún no ha hecho la más mínima mejora y la sustancia espiritual se ha endurecido casi del todo .... y donde ya no hay otro remedio que su nuevo cautiverio en la materia ....

Aun así este nuevo cautiverio es un acto más de mi Misericordia, dado que sin este el alma nunca podría ya alcanzar la altura donde se le podría pedir la última prueba de voluntad que le condujera a la Vida eterna.

El proceso de la evolución del alma en el Reino espiritual ha de llevarse a cabo dentro de mi Orden divino -en la Tierra tanto como en el Más Allá- y esto siempre en la consciencia del propio ego; y no puede ser saltada ni una sola fase ....

Siempre está la voluntad del ser que es decisiva. Si el ser abusa de su voluntad, entonces, de nuevo, tengo que cautivar lo espiritual en la materia, haciendo que otra vez, bajo la ley del imperativo, tenga que migrar por la cadena infinita de creaciones de esta Tierra, porque no quiero que permanezca eternamente en un estado de sufrimientos y penas.

Las muchas nuevas creaciones que surgen continuamente y el continuo devenir y perecer en toda la naturaleza corresponden al continuo cambio de las formas exteriores de lo espiritual que se encuentra en el camino hacia lo sublime hasta que en esta cadena de la evolución en etapas alcance el último eslabón: la forma del ser humano en esta Tierra.

Sin embargo, lo espiritual que o ha caído en lo más profundo o ya se encuentra allí desde hace eternidades, ha de iniciar su nuevo camino de desarrollo en el cautiverio de la materia más dura, porque no puede ser alojado en creaciones ya existentes que sirven de morada para lo espiritual ya más madurado.

No es posible saltarse la primera fase del cautiverio, porque el desarrollo debe iniciarse en la forma exterior que corresponde a la tenaz resistencia contra Mí, es decir, en la dura materia .... pues, así es como mi Ley del Orden divino lo exige.

Por eso, tras épocas muy largas, una y otra vez han de surgir nuevas creaciones para que acojan lo espiritual tan hondamente caído. Pero también creaciones que ya existen desde tiempos inimaginables -creaciones de materia más inflexible- deben ser disueltas alguna vez, para liberar lo espiritual que se encuentra en ellas, para que a continuación pueda continuar su camino de desarrollo en formas cada vez más flexibles.

Los períodos que terminan con tales destrucciones totales y con la nueva creación de Tierras son tan largos que los hombres no podrán determinar su duración.

Les falta, además, el conocimiento de todo el proceso evolutivo de lo espiritual, del destino real de toda materia y de los estados terriblemente penosos en el Reino espiritual. Aunque todos los seres humanos conozcan la palabra infierno, desconocen lo que realmente hay que entender por él; de lo contrario, si lo supieran, lo de las grandes transformaciones de la Tierra y sus creaciones les resultaría mucho más digno de crédito. De todos modos, los hombres nunca encontrarán indicios palpables de todo ello.

Pero un Dios, tan lleno de Amor y Misericordia, quiere salvar a sus criaturas, por lo que nunca los dejará abandonados en las tinieblas.

Mi Amor y mi Misericordia son las características fundamentales de mi Ser primario que nunca cambiará; se dedican eternamente a mis criaturas que cayeron en las profundidades y siempre tendrán medios para salvarlas de allí.

Pero antes de que tenga lugar un nuevo cautiverio, Yo y mis colaboradores espirituales hacemos todo lo posible para que las almas puedan emprender el camino hacia las alturas a partir del Reino espiritual .... para evitarles de esta manera el penoso destino de un nuevo cautiverio en la materia.

Sin embargo, la voluntad propia del ser humano decidirá, y según sea su voluntad así también será su destino.

Pero sea como fuere, mi Plan de Salvación se realizará y tendrá éxito. Llegará el momento en que habré alcanzado mi objetivo y las tinieblas habrán entregado todo, porque mi Amor no acabará nunca - y no hay ser alguno que pueda resistir eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Aislamiento de Dios - solidificación nueva ....

B.D. 7121 from 15 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Que los hombres ya no buscan conexión con el reino espiritual se hace notar cada vez más, y os estáis aislando por completo de Aquel, con el Cual os debéis juntar durante vuestra vida terrestre. Y este aislamiento no solo determina un alejamiento temporal de Dios, sino determina también vuestro estado duradero, porque este aislamiento os trae la solidificación nueva en la materia dura y con esto el camino eterno del desarrollo a través de la creación de la tierra. Durante la vida terrestre es tan fácil establecer la unión con Dios, porque cruza una y otra vez vuestro camino, porque se hace reconocer obviamente de diferentes maneras. Pero vosotros os apartais en cuanto os levanta en vez de mirar al reino espiritual, a Aquel que os dio la vida, que quiere ser reconocido como vuestro padre de la eternidad .... Guiáis vuestra mirada hacia el mundo, y a todo lo espiritual no dais valor. Y en este estado más bajo se encuentra el hombre .... Advertencias de un final y avisos para realizar un cambio del estilo de vida no prestáis atención, porque el mundo os ata; no estáis creyendo en el salvador divino Jesucristo, y por esto no le llamáis para que os ayude a cumplir con vuestra tarea terrestre .... No permitís que Dios Mismo os hable para poder preguntar por Su palabra. Y si se os acerca, no resuena en vuestros oídos, y vuestras almas no sacan ningún provecho. Pero el mundo os regala lo que estáis pidiendo de ella, y por esto os quedáis atados fieles al mundo por vuestro mal, porque el mundo os lleva a la deriva, porque es el área de aquel que no os quiere liberar, sino arruinar. A pesar, Dios os habla hasta el final, y en cualquier momento para cada uno es posible cambiar el rumbo, si solo va en serio de no vivir su vida terrestre en vano. Y puede llegar una y otra vez a la situación de reflexionar sobre sí mismo, y por esto va a pasar mucho todavía lo que saca a los hombres de su tranquilidad, tantos van a ser tocados de diferentes formas del destino para hacerles pensar, y Dios se acercará obviamente y hablarle a través de pena y enfermedad, a través de mala suerte y preocupaciones .... Porque él nunca abandona a ningún alma e intenta salvarlo antes del final. Pero el final está determinado irrevocablemente, y hasta este día corre el plazo de gracia para cada uno que no han encontrado el camino hacia Dios todavía. Y durante este plazo de la misericordia hay mucha gente que Le pueden encontrar, porque la mortalidad del mundo y sus bienes se les ofrece tan obviamente que podrían llegar a otros pensamientos que les trae otro estilo de vida y sus miradas podrían ir hacia el reino eterno y sus bienes, porque habrán destrucciones terribles durante este tiempo de las cuales hombres nunca han soñado. Pero el estado espiritual de los hombres en estos tiempos ya no permite ningún respecto, y como el amor de Dios recorre a cualquier remedio que promete ayuda, tampoco no deja intervenir con aquellas intervenciones que pueden sacudir los pensamientos de los hombres, aunque la voluntad de cada uno queda libre y por esto aquellos sucesos pueden pasar en vano por el hombre. Pero cada hombre se prepara él mismo a su destino al que se acerca su alma .... Bendición o solidificación nueva para tiempos eternos ....

amén

Traducido por Bea Gato

La solidificación nueva

La gran culpa frena la entrada al más allá .... Solidificación ....

B.D. 3307 from 26 de octubre 1944, taken from Book No. 43

La gran culpa, con la cual la humanidad se ha cargado, aumenta cada día, y todos los hombres son culpables a activar sucesos o los aceptan, les falta cualquier amor al semejante. Donde sale odio y falta de amor, allí peca el hombre, porque van contra el orden divino, van contra los mandamientos del amor hacia Dios y al semejante. Con esto aumentan la culpa con cada acción que es mala; Y también aquél se convierte en culpable que no rechaza aquella acción, sino que la admite. Pero los hombres no piensan en las consecuencias, pero tienen que cargar con ellas en la tierra o en el reino del más allá, y como el pecado aumenta al infinito ya no se puede remediar ni en la tierra ni en el más allá, porque el tiempo terrestre restante es corto, y en el más allá un ascenso solo puede funcionar cuanto haya llegado a un cierto nivel, y este grado los hombre no consiguen ya, porque son culpables de cosas de falta de amor diarias. Y por esto tienen que permanecer más tiempo en esta tierra, no pueden entrar al reino del más allá después de la muerte, sino su muerte sólo significa un cambio de su funda exterior, sus almas van a obtener otras formas exteriores para moverse en estados no libres en la tierra. Porque por su culpa exorbitante se ha jugado cualquier libertad, y llegan a un cautiverio tortuoso, de lo cual no se pueden liberar por sí mismos. Pero la magnitud de la culpa pide una expiación, y como tienen que consumirse y sufrir eternidades en el reino espiritual, quieren deshacerse de esa gran culpa, y por esto es una obra de misericordia de Dios que le conserva la posibilidad a cada uno a expiar esta culpa y llegar a la vez a la libertad, aunque pasando tiempos eternos hasta llegar a la libertad de la voluntad. A pesar, se llega a una actividad en un estado forzado, que a la vez significa un avance hacia arriba, mientras en el más allá, en el reino espiritual falta a los seres cualquier fuerza y también la voluntad para activarse se ha eliminado por completo por culpa propia. Y aparentemente la obra más cruel del creador divino es un acto de amor en el espíritu caído, que ha aumentado por muchas veces su culpa anterior por actividades contra Dios y que ha realizado por voluntad libre en la tierra. Y mientras los hombres no vuelven y cambian al amor, cargan culpa sobre culpa en ellos, y las consecuencias son terribles, porque atraen el juicio de Dios inevitablemente y se roban cualquier libertad a sí mismos .... Porque tienen que expiar según la justicia divina, tienen que cargar con cualquier consecuencia .... tienen que ir de vuelta el camino a través de la creación hasta que se les conceda de nuevo la voluntad libre para poder aprovecharla ahora para llegar a la liberación final de la funda ....

amén

Traducido por Bea Gato

Final de una época, ningún desarrollo en el más allá, sino solidificación ....

B.D. 4066 from 19 de junio 1947, taken from Book No. 50

El camino por la tierra que tiene que traspasar el alma, se hace solamente una vez durante una época de redención, es decir que el alma avanza de la materia dura hasta el estado como hombre .... se encuentra en este tiempo del desarrollo siempre en la tierra, es decir en la creación terrenal. Con el final de la existencia humana el alma termina este camino del desarrollo terrestre y entra al reino espiritual, independiente de su grado de madurez. Porque el reino espiritual acoge seres maduros e inmaduros, solo que las esferas son muy diferentes, existen esferas de luz y de la oscuridad eterna, para que las almas puedan madurar que se mueven en esferas oscuras, solo que necesitan tiempos eternos para esto, porque les falta la fuerza a los seres en un estado imperfecto. Y existe el gran peligro que caen aún más bajo en su estado de debilidad de su voluntad, porque las fuerzas oscuras intervienen en ellos e intentan llevarlos abajo a la oscuridad. Pero entonces es su propia culpa, porque por el amor y la misericordia de Dios tiene remedios suficientes de ayuda y podría ir hacia arriba. Los seres luminosos los apoyan e iluminan también en la oscuridad para despertar en las almas el anhelo por la luz, con esto empieza el ascenso. Entonces en el más allá, en el reino espiritual, existe todavía la posibilidad de sacarse de la imperfección al estado perfecto y seguir con el proceso del desarrollo no aprovechado en la tierra ahora en el reino espiritual .... Pero el proceso al final de una época de redención funciona de otra manera .... Entonces ya no existe un proceder de un desarrollo en el reino espiritual, sino un comienzo en el escalón más bajo de un posible desarrollo, que determina el camino a través de la completa creación de la tierra. Porque el alma ha llegado al punto más bajo posible y que le hace imposible la estancia en la esfera espiritual y que tiene como consecuencia la solidificación en la forma dura. Este grado más bajo tiene lugar si el alma se somete por completo al adversario de Dios, si ella misma va en contra de Dios de hecho que lucha en la tierra contra todo lo espiritual intentando de desbancar a Dios en cierto modo. Es un grado que ya no permite ningún avance hacia arriba en el reino espiritual, y hay almas que ya están metidas en este estado, pero que no yacen hasta el final en la tierra y que han muerto de antemano. Pero el amor y misericordia de Dios permite que lo espiritual no caiga completamente a las manos de Satanás, Él deja a buen criterio del ser a cambiar su voluntad, y Él lo ata en la nueva creación y le quita a Satanás su poder sobre aquel ser, Él le saca de dicho modo de su hechizo y le da una atadura que está bajo Su voluntad, y Su voluntad se concentra de verdad en la redención del ser, y no en la atadura eterna. En el más allá no fuese posible un tal ascenso del estado espiritual tan bajo, porque el lama se ha vendido totalmente a Dios y yace completamente sin fuerza en el reino espiritual y nunca podría levantar la voluntad yendo arriba. Pero como el avance hacia arriba en el reino espiritual depende de la voluntad del ser, estaría para siempre en un estado sin fuerza o se bajaría aún más y tendría como consecuencia un endurecimiento de la sustancia espiritual, pero durante un tiempo muy alargado que no existen cálculos del tiempo para esto, y lo que significa esto el hombre no es capaz de entender. Entonces si se termina una época del desarrollo y está sustituida por otro periodo, es una obra del amor exorbitante de Dios frente Sus criaturas, porque quiere acortar su tiempo de sufrimiento, aunque los seres mismos todavía deciden sobre el tiempo que necesitan para llegar a su perfección, porque el periodo de la voluntad libre sustituye el estado del forzamiento y (primero=editorial) puede ser aprovechado o pasado en vano. Siempre es la voluntad decisiva, tanto en el tiempo del desarrollo en la tierra como también en el reino espiritual y Dios sabe cuando la voluntad ha llegado a la fuerza suficiente para buscar a la altura. Mucha gente pierde ya antes de la finalización de la época de redención a sus vidas, por aquellos que sobreviven, que atraviesan el ultimo dia en la tierra, ya están unidos a Dios o completamente sometidos al diablo, a los cuales es imposible un ascenso al reino espiritual por su estado espiritual tan bajo. Y por esto el juicio final separa los cabrones de las ovejas .... solo hay que juzgar a la gente buena o mala. Los buenos son recogidos por Dios y los deja experimentar la tierra nueva en el paraíso, mientras los malos reciben su castigo, lo cual contiene también el amor y la misericordia de Dios. Porque quiere hacer también a ellos felices un día, porque Él no quiere tener separado nada de Sí mismo para siempre lo que es Suyo desde el principio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Muerte espiritual .... Nuevo destierro en la materia ....

B.D. 4836 from 12 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Realmente es mejor para vosotros soportar la muerte corporal que sucumbir a la muerte espiritual al final, de la cual solo habrá un despertar después de un tiempo infinitamente largo. Podéis cambiar la vida física por una vida en el reino espiritual, e incluso, aún no habéis alcanzado el grado de luz, todavía tenéis la oportunidad de entrar al reino de la luz desde las tinieblas, mientras que la muerte espiritual significa que se os ha quitado la posibilidad de poder madurar en otro mundo. Sucumbir a la muerte espiritual significa un nuevo destierra en la materia sólida, un regreso al estado que fue vuestra suerte hace eternidades que habíais superado hace mucho tiempo cuando se os permitió encarnaros como seres humanos en la tierra.

Dejad que os quiten vuestra vida terrenal y no os temáis porque sólo el cuerpo es lo que vuestros enemigos pueden matar, pero el alma sigue viva porque es algo espiritual que los hombres no pueden matar, especialmente, cuando los hombres tratan de quitaros la vida porque sois creyentes y no queréis renunciar a vuestra fe. Entonces todo temor debería alejarse de vosotros, entonces solo debéis considerar que Aquel. Que os dio la vida es Señor sobre la vida y la muerte .... así que Él no permite que os suceda nada más que lo que es bueno para vuestra alma.

Cualquiera que pierda su vida por causa de la fe puede entregarla tranquilamente, porque su alma será llevada al reino de la luz, donde vivirá para siempre en felicidad. Pero ¡ay de aquellos que tratan de salvar sus vidas y niegan a Dios .... Todavía se les concede un breve tiempo, donde pueden rendir homenaje al mundo y prueban su lealtad a Satanás. Pero entonces la muerte los alcanza irremediablemente de dos maneras .... pierden la vida corporal y han caído víctimas de la muerte espiritual, que es el destino más amargo que vosotros, los humanos, no podéis imaginar ....

Pero constantemente os llegan advertencias y amonestaciones, se os hace consciente del fin, se os hace consciente de la obra de Dios de una manera inusual. Se os indica de la responsabilidad que lleváis por vuestra alma, estáis desconcertados por los acontecimientos del mundo al ver la ruina de los bienes terrenales, es decir, la fugacidad de la materia, y al final todavía experimentaréis cosas que Dios en Su gran amor y misericordia os dará ante vuestros ojos, para que aún podáis cambiar en la última hora .... Pero el fin llegará irrevocablemente y con este el cumplimiento de lo que os es anunciado una y otra vez. Cuidad que vuestras almas vivan, no las dejéis caer en la muerte espiritual de la que no hay rescate por un tiempo infinitamente largo... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La solidificación nueva sin remedio para los seguidores del adversario ....

B.D. 8430 from 5 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Con mucha misericordia contemplo la humanidad degenerada que se encuentra en manos de Mi adversario y no está dispuesta a huir. Se ha sometido por propia voluntad libre y por eso me quita el derecho de meterse con fuerza, porque no voy contra la voluntad de Mi adversario, porque vosotros mismos os habéis sometido a él. Pero cada vez os hundirá más y os preparará la perdición, porque volvéis a caer a la profundidad, de la cual os habéis elevado pasando todas las formas de la creación para llegar finalmente a la existencia de un humano. Y se os preparará un destino igual, porque lo quereis de esta forma y no hacéis nada en contra para huir como hombre de su poder. Y aunque se os ofrece el conocimiento sobre este hecho, no queréis creerlo y casi no habrá remedio de cambiar vuestros pensamientos si tampoco un sufrimiento fuerte no lo consigue, un destrozo que pasará sobre toda la tierra antes de que venga el final. Mientras tenéis la capacidad de pensar existe la posibilidad de reflexionar sobre vosotros mismos, que pensáis sobre la muerte corporal y preguntaros lo que pasará después .... Aquellos pensamientos alejais para no creer en nada y os creéis muertos con la muerte corporal. Pero os estais equivocando mucho y tenéis que pecar mucho este error, pero tampoco sois capaces de adaptar una aclaración de verdad y con fuerza no se os puede influir. Y si se acerca una penuria muy grande os rebelais solo contra este poder que se os manda, porque si estáis sufriendo una pena estáis buscando responsables a pesar de que estáis negando a un Dios y creador .... Pero contra golpes del destino no podéis hacer nada y entonces reconocer a un poder que es más fuerte que vosotros .... Y por eso aquellos golpes del destino y una penuria extremadamente grande son los únicos remedios para haceros cambiar de pensamientos, y Yo tengo que aplicarlas frente al final y mirando el destino que todavía podría alejar de vosotros .... No tengais compasión con la gente que se tiene que ir de repente de la vida, porque aquellos podrán buscar la luz en el más allá si todavía no han caído por completo en las manos de Mi adversario y recaen a la profundidad para ser atado de nuevo en la materia .... Pero ay de ellos que vivirán el final sin haberse cambiado por un estilo de vida digno, en sus pensamientos y su incredulidad .... Para ellos na habrá salvación y la misericordia más grande por Mi parte, Mi amor eterno para todas la criaturas, ya no puede alejar de ellos el destino de la solidificación nueva, porque es la única posibilidad que el alma puede llegar a su perfección, que puede pasar como hombre sobre la tierra después un tiempo eterno y pasarse el camino hacia Mi con toda consciencia para liberarse de cualquier funda. Y esa fijación en la materia es un acto Mío de amor, porque saco su (aquel) alma del poder de Mi adversario y lo someto bajo Mi voluntad. Y como hombre solo se puede liberar si llama conscientemente por la salvación a Jesucristo .... Pero como los hombres en la tierra ya no creen en Él y no le piden ayuda, no pueden ser liberados de su (aquel) poder y les arrastra sin remedio en su área .... Pero todos los hombres tienen una voluntad libre y por esto podéis ir hacia el salvador divino igual que a él .... y estuvierais salvados para siempre .... Pero no lo hacéis, así tenéis que cargar con las consecuencias de vuestra voluntad adversa. Pero una y otra vez llevaré el conocimiento y hablaré a cada uno a través de la voz de la consciencia, le haré ver la mortalidad de cada alegría y bienes terrestres, Yo mismo le haré pasar por sufrimiento y pena .... Y finalmente le hablaré a través de fuerzas de la naturaleza .... Pero a su voluntad no le forzaré, y por esto de su destino futuro tiene que responsabilizarse él mismo .... Una bendición interminable le quiero regalar .... Pero él mismo elige el estado de su infelicidad, el estado de torturas grandes y la atadura del ser. Y de hecho recibirá lo que anhela, porque su empuja a la materia terrestre le traerá la atadura a la materia más dura. Y aunque tenga todo el poder, nunca me metería en la voluntad de un ser autoconsciente y libre con fuerza, sino trabajaría en contra de Mi propia orden de la ley y lo que nunca va a suceder .... Pero hasta el final hablaré con los hombres, y quien presta atención a Mis palabras será salvado del destino de la atadura nueva, y me lo agradecerá para siempre que Mi amor le ha perseguido hasta que cambie ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Las torturas de una solidificación nueva en materia dura ....

B.D. 4631 from 8 de mayo 1949, taken from Book No. 53

No se os pueden explicar las torturas en palabras que significa una solidificación nueva en la materia dura para lo espiritual, porque es un estado que es incomprensible para la mente humana. Lo espiritual se ve como un ser, pero no puede utilizar a su voluntad, la cual es la prueba de la consciencia de su existencia. Lo espiritual está atado, pero fue creado anteriormente como un ser libre que podía crear, por esto un estado de impotencia y la falta de fuerza y su estado atado son torturas indecibles, los cuales le hacen rebelarse más en vez de someterse a la voluntad de Dios. La humanidad está al alcance de la voluntad libre y se acerca a este estado tortuoso .... Tendría tiempo suficiente de alejar a este destino, pero hombres no conscientes no pueden imaginarselo, y la fe en una justicia, en una vida después de la muerte les falta por completo, y por esto no se consigue nada con una enseñanza y por esto la miseria es muy grande, en la cual se encuentra la mayoría de la gente. Pero el hombre es Señor sobre la creación, está encima de ella y puede utilizar a la creación según su voluntad .... un día volverá a ser obra de la creación, al principio una cosa muerta, inmovil, que puede ser utilizada o no a través de tiempos eternos .... un día llegará a estar muy atrás de lo que es ahora, y van a pasar tiempos eternos, hasta que vuelva en su desarrollo a ser un hombre, el ser que tiene la capacidad de una voluntad libre y que mantiene la fuerza para utilizarla.

Cuántos estados tiene que pasar, cuántas torturas tiene que aguantar y a cuántas actividades tiene que someterse con la voluntad atada, el hombre no puede recapacitar y por esto es increíble para él. Pero a pesar lleva la responsabilidad para su destino de su alma después de la muerte. Todavía mantiene la fuerza a realizar obras de amor que pueden alejar a este destino amargo, todavía tiene la oportunidad a contraer conciencia y conocimiento con escuchar la palabra divina sobre la voluntad de Dios, y en cuanto siga a esta voluntad, su ser cambia y gana el derecho del estado de la luz y libertad después de la muerte corporal. Todavía puede utilizar su mente para reflexionar sobre sí mismo, su creador y su reto en la vida terrestre, en cuanto quiera podrá creerlo .... Dios se acerca a todos los hombres con Su gracia y les da a todos el empujón a elegir la dirección adecuada. Si el hombre no mantiene resistencia, entonces se deja empujar al camino adecuado y la meta correcta le está asegurada. Pero Dios respeta también el rechazo, es decir, no fuerza a nadie de los hombres contra su voluntad .... Pero el hombre también se tiene que responsabilizarse frente a su alma, él mismo prepara a su alma el destino, el cual puede ser muy angustioso, y tiene que ir el camino de la nueva solidificación por su malestar, porque la misericordia de Dios no puede ser rechazada, porque a la vez significa el rechazo de Su amor y con esto un alejamiento de lo espiritual de Dios, en vez de un acercamiento a Él, lo cual sería el reto de la vida terrestre. Durante la época final solo algunos pocos pasan por el camino adecuado, y por esto la pena es enorme y pide una ayuda urgente. Por esto los servidores de Dios deben mencionar este destino terrible al cual está esperando la humanidad si no cambian su manera de ser antes del final. Se les debe presentar repetitivamente el final como aproximado, es urgente, porque el tiempo pasa y hay que trabajar al máximo para poder salvar a aquellas almas ante la perdición que aceptan a los avisos y advertencias que tienen la voluntad para hacer el bien. Porque vendrá el día inesperadamente y un número incontable de gente va a caer a la perdición, a la muerte, es decir, al estado atado en la materia, del cual solo se pueden liberar atravesando tiempos eternos. Hombres, dejados advertir, porque se trata de la eternidad, se trata de vosotros mismos, de vuestras almas que corren el peligro más grande y que todavía pueden ser salvadas si estáis de buena voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Invierno, final de los días .... El comienzo de la noche ....

B.D. 4329 from 11 de junio 1948, taken from Book No. 51

El día se acaba, la luz desaparece en el albor y la noche comienza con su oscuridad impenetrable. Y sin remedio el hombre se acerca a esta noche, porque ya se ha hecho tarde si no os vais a salvar en la luz, la cual no se puede apagar nunca y que ninguna noche puede hacer oscurecer .... la luz eterna, la fuente de origen de Dios. Donde haya noche allí reina el espíritu de la oscuridad, y su reino es verdaderamente no deseable; donde haya luz existe la verdad, el amor y la bendición. La noche sirve para la mentira y el odio, y la estancia allí de las almas conlleva tortura para aquellos que han caído bajo este reino. Huid de la noche antes de que sea tarde, buscad la luz, no sean indiferentes frente lo que os pasa después de la muerte. Salvados del poder del enemigo de vuestro alma, buscad al Salvador Jesucristo estrechandole la mano, y Él la va a tomar con cariño para llevaros a Su mundo, Él os liberará del poder maligno, porque Él es el redentor de la humanidad, Él ha aprobado la lucha contra Su adversario, contra aquel que os intenta hacer el mal. Tened prisa para huir bajo la cruz, llevad a Él vuestra culpa del pecado pidiéndole Su apoyo, y Él os ayudará para llevaros la victoria durante la última hora. Pero tened prisa, porque el tiempo se acorta, dejados avisar de nuevo con urgencia que pronto, muy pronto comenzará la noche y entonces será tarde si todavía no habéis pisado el camino que lleva hacia Él, Él Único que os pueda ayudar. Retirad vuestra mirada del mundo para mirar hacia vuestro interior para mirar cómo se encuentra y qué trabajo os espera allí si queréis hacer orden interior para poder enfrentaros a Dios en cuanto venga el final. La pena espiritual es tremenda, cada vez más los hombres se equivocan y se pierden en pensamientos para multiplicar la materia, y durante esta tarea no les queda tiempo para el trabajo en su alma, para la contemplación de su propio interior, el mundo pide cada vez más y más mientras tanto dejan morir el alma de hambre. El mundo se perderá, pero el alma se queda y va a moverse en un alrededor muy necesitado si recibe la gracia de poder morir antes del final. Pero aquellos que van a vivir el final van a ser empujados al abismo sin consentimiento si no han buscado la luz de antemano. Y este abismo es la noche, el infierno, es la nueva solidificación en la obra de la creación de cualquier tipo. Dejados decir que vais a volver a la materia que ahora estáis anhelado tanto y que habíais vencido ya. Va a ser una parte vuestra, porque la estáis anhelando con todos vuestros sentidos, porque estais olvidando a vuestro alma mientras estáis buscando la materia .... va a ser una parte vuestra, va a encerrar vuestro alma y vais a sufrir en su encerramiento durante tiempos eternos. Sean conscientes de que habéis buscado vosotros mismos este estado que después es vuestro destino, vida o muerte .... luz o oscuridad. Escuchad lo que se os dice desde arriba, no pasad sin atención de este hecho, sino prestad atención al guía que conoce el camino adecuado. Porque se trata de la eternidad, se trata de más que solo las bagatelas terrestres y bienestar corporal, se trata del estado eterno, el cual os estáis creando vosotros, porque todos tenéis una voluntad libre. Y cambiad antes de que sea tarde, porque el día se acaba y la noche comenzará pronto ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un cambio espiritual .... el alzar de la noche ....

B.D. 6250 from 5 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Una mejora espiritual en esta tierra ya no podéis esperar, porque se han soltado todas las fuerzas del infierno que están activas en el nombre de Mi adversario y que tienen verdaderamente mucha influencia a los hombres, porque ellos mismos les falta el espíritu de forma que no reconocen quién les domina. Un cambio espiritual en esta tierra ya no es posible, únicamente algunos pueden tomar el camino correcto, algunos pueden hacer el cambio en sí mismos y para estos pocos se hará de todo antes de que llegue el final. Es muy obvio que rápido cae la humanidad, como se hunde cada vez más a la oscuridad y evita la luz ....será muy obvio que brutalmente se lucha contra la verdad, que la mentira se pone en primera línea, como el pecado toma el control, como alejados a Dios son los hombres, pero son devotos a Mi adversario .... Y por eso no hará un aplazamiento, porque no haya posibilidad de un cambio, sino Yo realizo ese cambio .... de manera que Yo pongo fin a todo para ofrecer un nuevo comienzo ....

El periodo de tiempo hasta el final es sumamente corto, pero nadie sabe el día y por eso todos son pocos animados en su trabajo y tampoco Mis creyentes no se lo creen tan inminente para trabajar con afán en sus almas .... Pero Yo os digo una y otra vez: Estáis poco antes .... Tengo que hacer sonar una y otra vez esa llamada para vosotros, tengo que animaros de trabajar con ánimos, tengo que animar a Mis servidores para trabajar aún más animados, porque es importante para algunos salvarles de la ruina cuando venga el final que estoy anunciando continuamente .... El mundo se tiene que terminar de forma natural y por eso los Míos están bastante tranquilos, pero una y otra vez os repito: El final vendrá de repente .... sin esperarlo el día comenzará que va a terminar de otra manera y no como siempre .... le va a seguir una noche que va a durar eternamente y la luz del día solamente va a lucir para los que son Míos y que seguirán Míos a pesar de las persecuciones de Mi adversario ....

Todavía os queda por delante el tiempo de la lucha por la fe, pero durará solamente poco tiempo, porque se llevará muy duro de forma que Mi venida a la tierra se acelera por el mismo comportamiento de los hombres .... Muy rápido seguirán los acontecimientos, pero los hombres lo realizan como acontecimientos muy naturales a los que no se tiene que prestar mucha atención .... y por eso no lo ponen en relación con el final aproximado .... Por eso los Míos también se sorprenden, porque vendré como un ladrón en la noche .... cuando nadie se lo espera, cuando lo anunciado parece estar muy alejado todavía ....

Si los hombres se lo creyeran, que se os avisase solamente para prepararos .... dolorosamente será vuestro arrepentimiento, porque estáis haciendo todavía muy poco para vuestro bienestar del alma. La vida en tierra no se os da por la finalidad en sí, y cada día se podría aprovechar de forma de ganar una magnitud de luz increíble que os daría mucha bendición en el reino del más allá ....y un día vais a reconocerlo y pensar con arrepentimiento al tiempo poco aprovechado en tierra. De momento nadie cree en el final, ningún entendimiento para eso, hay una depresión espiritual peor no posible, los hombres no ven lo que está delante de Mis ojos, la humanidad debe creer lo que no se puede aprobar y con eso cuento también el final aproximado de la época terrestre que espiritualmente tiene mucha importancia.

Tenéis que pasar una vida sin haber aprovechado el amor si no queréis creer o si pensáis no poder creerlo, y vais a sentir que os estáis acercando a una época muy diferente .... Y no vais a estar perdidos porque tengo piedad con aquellos que no están totalmente sometidos a Mi adversario, y los ayudaré a alzarles en el reino del más allá si su vida terrestre se terminase antes del último juicio ....

Una noche sumamente oscura se está acercando, el día se está terminando, pero todavía hay luz .... todavía podéis aprovechar la luz del día y encender una luz a vosotros mismos que nunca se apagará .... Y entonces no tenéis que temer la noche que viene .... Ay de eso si estáis vagos .... si pensáis que el día no se termina .... Ay de eso si estáis viviendo el día sin pensar en vuestro alma ....

Y vosotros que no temáis la muerte, porque creerías que no existéis .... Yo os digo que vais a vivir la muerte con todos los temores y que no podéis huir de esos temores .... Y no podéis dejar vuestra vida, estáis existiendo, tenéis que vivir tormentos a los que no podéis huir .... Porque la muerte espiritual es mucho pero que la corporal que podría ser igualmente la entrada para una vida en bendición .... Escuchad a Mi llamada desde lo alto, dejad que se os avise y advierta .... No dejad sin prestar atención a esa palabra sino imaginarla con vida, que angustia os esperaría si no creyerais en Mi palabra ....

Podéis perseguir las señales del final continuamente, pero todo va a pasar muy natural a que podéis creerlo o no. Pero de la creencia depende vuestra bendición, porque únicamente el creyente se prepara, el piensa en Mí y está unido conmigo aunque comienza la disolución. Porque el plazo se ha terminado y se cumple según Mi orden divina lo que está estipulada en Mi plan de salvación desde siempre. La tierra será transformada y con ella toda la creación ya que todo lo espiritual está capturado en una forma según su estado espiritual .... La orden divina se restablecerá, si no se puede asegurar un desarrollo espiritual hacia arriba, pero Mi amor tiene como única meta el movimiento espiritual hacia arriba, que vosotros, Mis criaturas, deben acercarse hacia Mi ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La determinación temporal del último día

“Día y hora no conoce nadie ....” Profetas falsas durante la época final ....

B.D. 4675 from 24 de junio 1949, taken from Book No. 53

Ningún vidente o profeta podría determinar cuándo va a suceder el juicio aproximado, porque Dios no va a permitir que los hombres lo supieran. Y por esto ninguno de los hombres podrá anunciar con exactitud el día en cuanto sucederá el juicio. Pero hay que avisarles, y por esto Dios da información a través de la boca humana, a través de videntes y profetas que se acerca un juicio. Si se anuncia entonces un juicio, se debe creer en esta proclamación, pero sí se daría un momento exacto del juicio, la proclamación perdería su valor como falsa .... Entonces aparecen profetas falsos que no hace falta escucharlos, porque intentan aprovechar aquellas proclamaciones por su propio bien terrestre y hay que tener cuidado. Si Dios usa a un hombre para informar la humanidad a través de él sobre Su plan de salvación eterno, entonces no le da conocimiento de Su plan del juicio aproximado, sino Él le da conocimiento generalizado que le hace entender la necesidad de un juicio para que pueda razonar con convicción esta proclamación frente los semejantes. Y aunque ahora puede convencer sobre la verdad de las proclamaciones, nunca podrá determinar la fecha, porque Dios lo mantiene reservado. A pesar una tal proclamación se puede tomar en serio completamente, y se puede sacar la confirmación una y otra vez de los escritos de los antecedentes que sólo se anuncia lo que está de acuerdo completamente con aquello, y por esta razón se puede contar firmemente con el cumplimiento de aquella proclamación y el juicio aproximado vale como un hecho firme, pero la humanidad se mantiene sin información exacta sobre el momento en el cual Dios Mismo se manifieste, pero deben estar preparados en cualquier momento, sino las proclamaciones que traspasan a los hombres el amor de Dios perderían su objetivo y el juicio rompería en los hombres como muy de repente e inesperadamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Saber cuándo es el fin ....

B.D. 3560 from 27 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Es sumamente erróneo declarar el tiempo de la disolución como remoto, y este error es perjudicial para las almas porque no prestan atención a las amonestaciones y advertencias de los últimos días. Pero es igualmente erróneo querer determinar el tiempo, ya que este conocimiento está oculto para la gente. Por esta razón, Dios siempre señala el final cercano a través de los videntes y profetas, con el fin de incitar a las personas a vivir de acuerdo con un final que se acerca rápidamente, para que sean conscientes de su responsabilidad hacia sus almas y se preparen constantemente para el final. El fin está cerca, pero nadie conoce el día sino Dios. Los signos de los tiempos apuntan al final, pero éste llegará de forma repentina e inesperada para todas las personas, también para los creyentes que son conocedores y se esfuerzan por vivir de acuerdo con el final que se aproxima. El juicio y el entendimiento humanos nunca podrán penetrar en el plan divino de la eternidad y, por tanto, no podrán determinar el tiempo ni la naturaleza del fin. Sólo donde el espíritu de Dios está activo instruirá a la gente en cuanto a cómo se llevará a cabo el fin, pero siempre dejando abierto el día y la hora en que sucederá. Porque Dios se ha reservado esto para sí mismo y ha ocultado su conocimiento a la gente. Los creyentes son capaces de reconocer el tiempo del fin por el bajo nivel de desarrollo espiritual, y si diariamente esperan esto así como la venida del Señor y entran en contacto íntimo con Dios, sentirán cuando se acerque el día del juicio. Pero quien quiera determinar el tiempo de antemano, quien se crea iniciado sin la obra evidente del espíritu, se equivocará con su anuncio, y la gente no debe creerle, pues sólo contribuye a reforzar su incredulidad en el final. Incluso el precursor del Señor, que es enviado a la tierra por Dios mismo para la salvación de los que aún están indecisos, incluso éste no declarará un día .... Él también proclamará el fin cercano y amonestará a la gente para que lo espere a diario y cada hora. El está iluminado por el espíritu de Dios, y el Padre-Espíritu, que se expresa en él y a través de él, conoce verdaderamente el día y la hora. Y, sin embargo, sigue ocultando este secreto a la gente porque no es conveniente para ellos que lo sepan. Y así la hora llegará de forma repentina e inesperada, como Dios ha anunciado .... en medio del arrebato de alegría del mundo sonará su voz, para asustar a los incrédulos pero para consolar y alegrar a los creyentes ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

De repente e inesperadamente viene el último día

B.D. 5305 from 28 de enero 1952, taken from Book No. 59

Se anuncia un fin de repente .... Se entiende de que nadie puede determinar el día exacto, de que nadie sabe el día exacto, que solamente los Míos pueden sospechar por la penuria grande y casi insoportable la cual está anunciada adelantando el último final. Aunque muchos saben que la época final ha comenzado y que tarde o temprano viene este día .... lo saben, porque se habla por todo, pero no creen que hay que prepararse para este día. El hombre de la tierra tiene una gran alegría loca, cada vez más ávido se somete al gozo terrestre, cada vez sin más escrúpulos busca la alegría a coste de lo demás, sus deseos se superan uno al otro y se ríe con burla sobre los que pasan por su fe en Mí de los gozos terrestres y les hace mal donde pueda .... El mundo vive en pecado .... Y esto será un signo seguro para vosotros, porque vais a vivir cosas de que no lo creeis posible .... La actitud satánica de vuestros semejantes os revela la hora del reloj mundial ....

Y aunque podéis seguir todo y los signos de la época son obvios, también estaréis sorprendidos, porque el fin vendrá más rápido que lo creeis .... El final vendrá de un día al otro, es decir que el ajetreo del mundo pulsa extremadamente animado y deja pensar a los hombres que están controlando su vida como les apetezca .... Los Míos contemplaran este ajetreo y sospechan la inundación por adelantado, pero ellos mismos piensan en un aplazamiento del juicio cara a la alegría exorbitante de sus semejantes, pero cuyos seres son malos y sin amor. No obstante la molestia por ellos aumenta y Yo mismo pongo un fin .... Por eso vengo de repente y inesperadamente también para los Míos porque los pecados gritan al cielo, satán sobrepasa su poder y por eso su hora ha llegado ....

En cuanto nadie se lo espera, llega el último día, que está determinado desde la eternidad .... el último día de la tierra que traerá miedo y pánico para los hombres que pertenecen a satán, lo cual significa la salvación para los Míos de la penuria más grande .... el día del juicio se cumple como está anunciado en palabra y escrito ....

ámen

Traducido por Bea Gato

El final próximo .... el cálculo del tiempo de Dios ....

B.D. 5936 from 20 de abril 1954, taken from Book No. 64

No os queda mucho tiempo y aunque os oponeis y no queréis admitir la verdad en Mis palabras estáis ya en la última hora y los minutos pasarán rápidos, más rápido que pensais el final llega y la hora de la decisión está marcada .... cálculo de tiempo es otro que el vuestro pero os digo: El final está cerca .... tan cerca que os asustaríais si conocieseis el día y la hora en la que se cumplirán mis anunciaciones y todo pasará lo que profetas y videntes proclamaron en Mí nombre .... y si vosotros no lo queréis creer podéis contar con la posibilidad y prepararlos de manera pensando en vuestras tareas terestres, juzgando a vuestro mismo, pensad seriamente en como queréis presentaros si estáis llamados de repente del mundo.

Preparaos aunque no lo podéis o queréis creer, tenéis que vivir según Mí voluntad y será por vuestro bien así que vais aprender a creer .... no os presentará imposible, por que el cumplimiento de Mí voluntad es el cumplimiento de Mí oferta de amor que os llevará hacía el entendimiento de Mí palabra la que vais a creer entonces ....

El final está cerca y cada día es un día perdido en el que no pensáis en vuestro fin. Y quién de vosotros lo sabe si su vida se acortará; quién de vosotros puede impedirlo que está llamado antes del tiempo ....por lo menos en esto deberiais pensar si ya no creeis en el apocalipsis de la tierra .... para cada uno de vosotros el día de mañana ya puede ser el último y cada uno de vosotros tiene que preguntarse si esta preparado de presentarse ante el juzgado divino de Dios .... ¿Sí ha aprovechado su vida terrestre para ganarse la vida eterna? Indiferentes estáis pasando la vida y no pensais en la muerte que os puede sorprender .... ¿En qué estado se encuentra vuestro alma si tenéis que salir del mundo?

Por lo menos pensad en vuestro final si no creéis en el fin del mundo y vivid vuestras vidas con conciencia en vuestras tareas que tenéis que cumplir en la tierra para asegurar a vuestros almas una vida más allá de la muerte .... y mirad en alrededor de vosotros, haced caso a las señas del tiempo y vais a reconocer la hora en la que estáis viviendo por que os aviso continuamente y en el momento de vuestra atención Mis palabras os parecerán verdaderas .... y me vais a pedir que os ayude ....me vais a pedir piedad y misericordia y fuerza para aguantar el final .... solamente pensando en Mí ayuda os fortalecerá y para que la hora final sea vuestra salvación de la pena. amén

Traducido por Bea Gato

La tierra nueva

Lo haré todo nuevo

B.D. 5235 from 14 de octubre 1951, taken from Book No. 58

Y lo haré todo nuevo. Vosotros, hombres que aún no habéis alcanzado el conocimiento, que todavía no habéis despertado el Espíritu en vosotros, no sabéis lo que significan mis Palabras, porque no creéis en una transformación de esta Tierra. No creéis en el juicio final, fin de un periodo de evolución y principio de otro nuevo. Como ignoráis mi Plan eterno de Salvación, no podéis comprender mis Palabras: “Lo haré todo nuevo”.

Cada una de mis Palabras tiene un significado distinto, que ni siquiera conocen mis iluminados, porque ese conocimiento es demasiado elevado para la gente de esta Tierra; pero el significado es simple y claro: Yo quiero renovar lo que se ha salido fuera de mi Orden de eternidad. Quiero que haya un cambio puesto que los hombres de esta Tierra ya no aspiran a este Orden, malogrando así la finalidad de su vida en la Tierra. Han fallado y no han utilizado su vida para la eternidad.

Sin embargo, no quiero que se pierdan y les daré la oportunidad para que recorran una vez más el sendero de evolución que han descuidado, pero no repitiéndolo, sino de una manera totalmente nueva. Porque un nuevo camino de evolución es un don de la Gracia más elevada, el cual debe ser ganado mediante un esfuerzo mayor, en Creaciones enteramente nuevas que puedan ofrecer esa posibilidad.

Primeramente renovaré la casa escuela de lo espiritual, mi Tierra, la cual debe vivificar de nuevo una evolución ascendente hasta el hombre. Proveeré a lo espiritual de Creaciones enteramente nuevas de muy diversas clases y formas, y en numerosos seres espirituales se crearán nuevas posibilidades que puedan dar buenos resultados.

Haré surgir un nuevo linaje humano que saldrá de hombres bendecidos por Mí, los cuales habrán llegado a la madurez espiritual mediante el amor y la lealtad que me habrán demostrado, y cuyo grado de madurez admite un alto cuidado espiritual. De manera que el nuevo género humano tendrá todas las garantías para lograr la más elevada perfección espiritual así como también las de que lo espiritual apresado podrá alcanzar la madurez rápidamente a través de la benéfica influencia del hombre sobre todas las Creaciones que le rodean.

Lo haré todo nuevo y también disminuiré, sin apartarme de la Ley, las condiciones para la liberación de los seres espirituales, con sólo aceptar con profundo Amor y Misericordia a los que todavía viven en falta de libertad. Todo lo opresivo desaparecerá de la humanidad y esta se esforzará tesoneramente en llegar a lo Alto, porque Yo seré para ella lo más deseable, sin que pueda ser arrojada al abismo por mi adversario, el cual estará encadenado por largo tiempo.

Crearé un nuevo Cielo y una nueva Tierra, lo que significa que haré espiritual y materialmente felices a los hombres que ahora me siguen y que deben hacer más fácil el camino para quienes vengan después.

¿Quiénes de vosotros, hombres, podéis comprenderlo? ¿Y quiénes de vosotros creéis firmemente sin dudar que todo lo viejo dejará de existir? También debéis creer que dejarán de existir aquellos seres humanos que se apartaron de Mí, que únicamente conservará su vida el pequeño rebaño, el cual me seguirá fielmente como a su Pastor porque lo he bendecido y destinado a continuar su vida en el Paraíso de la Nueva Tierra, con lo cual comienza un nuevo periodo de Salvación de Eternidad, establecido por mi Amor y Sabiduría para asegurar una Vida eterna al ser espiritual.

Lo haré todo nuevo. Recordad estas palabras, vosotros, los que creéis en Mí, acogedlas en vuestro corazón y sabed que ha llegado el tiempo en que esta Palabra Mía se cumplirá. Creedlo firmemente, esperad y soportad con paciencia y aceptación hasta el final, porque muy pronto vendrá el día en el que Yo buscaré a los Míos para revelarles el Paraíso del que escrito está: “Yo crearé un Cielo y una Tierra nuevos”, y Yo mismo estaré entre mi gente y los guiaré y enseñaré como he prometido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Creación de la tierra nueva en un momento ....

B.D. 3990 from 4 de marzo 1947, taken from Book No. 49

Al hundimiento de la tierra vieja sigue la creación de una tierra nueva .... Así está previsto desde hace eternidades, y la voluntad de Dios y su fuerza se activan para una obra con más sentido y objetivo. La creación nueva va a encantar a los hombres que son dignos de vivir en esta tierra nueva. Y esta creación se hace en el momento .... pero no ante los ojos de los hombres que esperan en un lugar de paz a donde fueron resucitados antes del hundimiento de la tierra vieja. Van a ver el hundimiento de la tierra vieja, van a ver la obra de la destrucción de la cual se han podido salvar por el gran amor de Dios, pero no van a pero contemplar la creación del mundo nuevo, sino van a ser liberados en ella después de su obra, la cual deja ver el gran poder y la brillantez de Dios. Y Dios crea este milagro en el momento, Su voluntad convierte a Sus pensamientos e ideas en formas, porque el desarrollo lento que se tenía que aceptar para la formación de la tierra vieja es innecesario, porque lo espiritual que van a revivir la nueva creación ya han pasado este camino lento de maduración, y como este camino fue interrumpido y solo hace falta obras de creación que acogen lo espiritual esperando a seguir madurando y lo que pasa en el momento de la creación. Lo espiritual que ha pasado como hombre a la última prueba de la vida y no la ha aprobado, va a ser encarnado de nuevo en materia dura, pero que va a ser formada de otro modo que en la tierra vieja de manera que van a ser atados en materia completamente nueva, no conocida por el hombre, la cual es difícilmente soluble, pero sirve a los hombres para su provecho de una manera pronto entendible, y por esto lo espiritual va a servir en cuanto la materia va a ser utilizada y lo que depende nuevamente de la voluntad de lo espiritual. También las otras creaciones son increíbles para los hombres de la tierra vieja, y por esto van a causar un jubileo enorme, porque hacen feliz a los ojos y el corazón por su belleza y su destino. Todo lo espiritual liberado va a encontrara su sitio en la nueva creación para poder seguir su desarrollo interrumpido, porque los hombres de la tierra nueva van a entender los objeciones de cualquier obra de creación inmediatamente, porque están en un grado mayor de madurez y van a ser enseñados directamente por la voz del espíritu de Dios Mismo en la manera de utilización de cada obra de creación en su vida diaria. Va a ser una vida de alegrías y paz en Dios, porque la creación nueva conlleva que el amor de los hombres hacia Él aumenta muchísimo y se abren en Su voluntad por completo. No tendrán que pasar necesidades, porque Dios los cuida como un padre y les regala todo lo necesario por su bien corporal y espiritual en exceso. La medida temporal se les ha quitado para el tiempo que están fuera de la tierra vieja para que no puedan saber nada e investigar nada sobre el plazo de la creación nueva de la tierra .... Siguen con sus vidas como lo han pasado en el lugar de la paz después de la resucitación, están laborando sin cesar y con amor continuo, están unidos intensamente con Dios y no conocen a otra voluntad menos la Suya .... viven en un estado paradisíaco con felicidad y paz, y así empieza una nueva época de redención con hombres espiritualmente maduros, que no son acusados por el enemigo de sus almas y que pueden andar por esto el camino hacia la altura sin obstáculos, que se convertirán en la tierra en seres luminosos muy puros y que encontrarán la unión completa con Dios .... los que son verdaderos hijos de Dios y que pueden gozar con toda felicidad la cercanía de Dios ya en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Vivir el hundimiento como en un estado de sueño .... Recuerdos, tierra nueva ....

B.D. 4644 from 19 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Como en un estado de sueño vais a vivir el hundimiento de la tierra vieja después de la resucitación, vais a ver entonces la obra de la destrucción y poder entenderlo en su magnitud, pero no estar afectado por esto y no llevar nada pesado de la tierra vieja al reino de la paz, lo cual ahora es vuestro lugar de estancia, hasta que vais a ser devueltos a la tierra nuevamente formada, donde empieza una vida nueva para vosotros en conexión continua Conmigo. A pesar hacía falta de que seáis testigos del hundimiento de la tierra vieja, porque el conocimiento sobre esto debe seguir existiendo para enseñar a los hijos y sus hijos. Debéis mantener el recuerdo de la tierra vieja con sus creaciones, con el estado espiritual bajo los hombres con sus pecados, la lucha por la fe y el final para que la generación nueva lo sepa e influye en su mente, como debe servir en tiempos más adelante a advertir y avisar a los hombres ante un declive espiritual que tuviese otra vez sin remedio estas consecuencias. En la tierra nueva nada recordará a la creación vieja, y para los habitantes de la tierra nueva significa un milagro trás otro a comparar la creación nueva con la vieja, y la felicidad no va a tener fin. Como un sueño aparecerá la tierra vieja con todos sus sucesos al final ante sus ojos, pero no lo olvidarán, porque es muy bueno para los hombres mantener estos recuerdos. Lo que hoy para los hombres parece completamente imposible, los fieles a Mí tendrán que vivirlo, y si mantienen esta fidelidad durante la miseria más grande les garantiza a recibir el estado de felicidades en el paraíso de la tierra nueva, y por esto vivirán los últimos sustos como en un sueño, sino no sería aguantable para ellos después del tiempo de sufrimiento que significa la lucha por la creencia durante el final. Pero aquel cuya fe es fuerte mantiene la esperanza en Mi venida, en la resurrección y en el paraíso de la tierra nueva y no permito que se dañe esta fe .... Verdaderamente preparo a ellos un destino que recompensa completamente todo su sufrimiento, porque Yo Mismo estaré entre ellos con Mi amor y Mi gracia ....

amén

Traducido por Bea Gato

Obras nuevas de creaciones milagrosas de la tierra nueva .... materia frágil ....

B.D. 3264 from 22 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

En cada fase del desarrollo suelto los seres están tanto tiempo atrapados hasta que hayan llegado a la madurez que necesitan para la última encarnación como hombre, es decir .... empiezan de nuevo con las ataduras en materia dura si fracasan en la fase de desarrollo como hombre para volver a traspasar el mundo de las piedras, plantas y animales hasta llegar al hombre. Lo espiritual que en la época pasada no ha llegado al último estado, pero que es liberado por la destrucción de la tierra por parte de Dios, va a ser atado en formas exteriores que determina su madurez, es decir, se continúa el proceso del desarrollo interrumpido en la época vieja ahora en la fase nueva del desarrollo .... Y por esto la tierra nueva va a tener las diferentes creaciones, solo en nuevas y de la tierra vieja diferentes maneras. Así van a tener lugar milagros nuevos de creación que se presentan a los ojos de los últimos vivos de la tierra vieja como milagros, como la prueba de la grandeza de Dios, como prueba de Su amor, omnipotencia y sabiduría. Porque lo que presenta la tierra nueva va a asombrar muchísimo a los hombres y van a glorificar a Dios, van a amarlo y darle las gracias de todo corazón. Y lo espiritual avanza en su desarrollo .... pero lo atado en materia dura siente sus ataduras como una tortura extremenda e intenta quitarselo. Según su dureza de su voluntad le sale bien, o lo intenta en vano; pero Dios admite la voluntad de aquellos intentos, porque la materia de la tierra nueva es mucho más dura, porque debe romper la voluntad de lo atado para que lo atado cede en su rechazo. Por esto se suelta con el mínimo esfuerzo de la voluntad la forma exterior .... lo que significa mucho en la tierra, porque la materia dura en la tierra nueva es extremadamente dura, pero también bastante frágil y se rompe fácilmente o se puede romper si la voluntad de Dios permite la liberación de su prisión. Y de este modo las otras creaciones tienen una duración más corta, porque tiene que tener lugar un cambio más rápido de lo espiritual, lo que es posible, pero depende también de la voluntad de lo espiritual de estar pendiente de servir. Ahora lo espiritual debe llegar más rápido a la última forma como hombre que en las fases del desarrollo anterior, si su voluntad no está muy en contra de Dios. Y por esto los primeros hombres de la tierra nueva van a vivir un milagro tras otro, de hecho que su amor hacia Dios aumenta continuamente y que pueden unirse a Él cada vez más intensos y vivir a Su gracia, pero entienden estos milagros, saben que son señales de un amor exorbitante de Dios, Aquel que atrae a todo lo espiritual y que les da todas las posibilidades para cambiar su voluntad .... y este estado va a durar mucho, hasta que lo atado desde el principio en el mundo de las plantas y animales ha llegado a la encarnación como hombre .... entonces desaparecerá poco a poco el entendimiento para lo milagroso de la creación divina en el hombre, se despierta el sentido por la materia y la influencia de Satanás va en aumento más y más en los hombres ( y tener sus consecuencias) por sus propios anhelos por lo que adentra lo inmaduro espiritual atado. Y entonces el enlace con Dios se suelta más y más, y la lucha entre la luz y la oscuridad va en aumento nuevamente, la cual estaba terminada, porque todo, lo que estaba viviendo por la tierra con voluntad libre, estaba atravesado por la luz. Porque el proceso del desarrollo de lo espiritual siempre es el mismo en cualquier fase .... los seres espirituales tienen que permanecer en forma dura hasta que están propuestos a ir el camino del sirviente a través de las obras de creación y esto significa no tener ataduras tan duras, y tienen que hacer el servicio de un sirviente hasta llegar a una cierta madurez, la cual conlleva un estado donde debe servir con voluntad libre sin ser forzado como en los estados anteriores. Y entonces ya no debe fracasar, sino el proceso del desarrollo anterior se pasó en vano. Porque la voluntad libre del hombre decide si es su última reencarnación en la tierra o si tiene que volver a pasar toda la creación de nuevo, si durante el último estado mira hacia la luz o si se deja captar por fuerzas oscuras y se tiene que atarle en materia dura por tiempos eternos ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un estado paradisíaco en la tierra nueva ....

B.D. 7966 from 13 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Quiero levantar un nuevo reino, un reino, donde Yo solo reino, donde Mi adversario está eliminado por mucho tiempo, donde existe nuevamente tranquilidad y orden, donde reina solo el amor y Yo Mismo puedo quedarme con los hombres, porque permitís un estado de amor y porque sus pruebas de fe y voluntad están aprobadas y pertenecen únicamente a Mi por tiempos eternos. Y en este reino hay orden por mucho tiempo, porque el amor es el principio básico de la orden divina, y donde reina el amor todo se desarrolla en Mi voluntad .... Y así se transforma rápidamente lo espiritual todavía atado en forma, yendo hacia arriba, porque siente en amor a su alrededor y por esto cede en su rechazo más rápido para llegar también a la última forma como hombre. Y este reino se encontrará en la tierra nueva si he realizado Mi obra de transformación, si todas las creaciones de la tierra vieja han sido disueltas y han sido transformadas en nuevas creaciones por Mi voluntad, si el paraíso de la nueva tierra fue creado para acoger a los Míos, lo cuales se han aguantados fieles hasta el final. El proceso de la exterminación de la tierra vieja van a vivir conscientes, porque lo quiero así para que puedan hablar de Mi poder y gloria a sus antecedentes, y porque van a ser muy felices con su alojamiento en la tierra nueva como gratificación de todos sus penas que han sufrido de antemano por culpa de su creencia. Y van a olvidar todos sus sufrimientos y penas frente al esplendor y la gloria que desprende el mundo nuevo con todos sus obras de creación .... Y Yo Mismo estaré entre los Míos, porque Mi gran amor lo permite .... Empieza una nueva fase de redención, porque queda mucho espiritual no salvado, atado en la creación .... Y aunque los hombres ya no se encuentran bajo control del mal, las generaciones siguientes de los hombres tendrán que aprobar su voluntad en la tierra, solo que Mi adversario ya no puede influir en ellos, mientras el amor de los hombres mantiene un nivel muy alto, mientras sus corazones están muy cercas al salvador divino Jesucristo y por esto no pecan, pero están salvados de su culpo del origen por Jesucristo .... Y este amor está muy fuerte en los hombres que han revivido al principio la tierra nueva, y van a estar cada vez más unidos a Mi, porque Yo Mismo estaré entre ellos para hacerles felices con Mi presencia y van a ser enseñados en cualquier momento por los enviados de luz, con los cuales los hombres van a estar en contacto directo y por esto se sienten extremadamente benditos. Con el paraíso de la tierra se empieza una nueva época, porque el cambio espiritual y terrestre ha sido realizado .... Y va a ser un tiempo de paz cuando no exista hostilidad, ni entre los hombres ni en el mundo de los animales. Todos vivirán mutuamente en harmonía, y pena y miseria está exterminada, no existe enfermedad, y también la muerte va a ser un paso sin dolor al mundo espiritual; el alma cambia su lugar de estancia, pero sin sufrimiento y miedo, porque ha llevado una vida en y con Dios y pasa a Mi reino, deja atrás a su cuerpo terrestre para poder ser libre y animado para moverse donde quiera .... Pero siempre en el reino de la luz y felicidad .... Y este tiempo feliz está delante de vosotros, y todos podéis ser aspirantes a ser parte de los Míos que deben vivir en el paraíso de la tierra, solo debéis aguantar la última lucha por la fe, tenéis que aguantar hasta el final .... Y verdaderamente, vuestro destino va a ser tremendo en el paraíso de la tierra nueva, porque Yo Mismo voy a estar con aquellos que se mantienen fieles y Mi cercanía es vuestra bendición ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una vida de armonía en la nueva Tierra

B.D. 8429 from 4 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Todo lo que penséis de la nueva Tierra será superado por la realidad. Un tiempo de bienaventuranza comenzará para los Míos, para los que permanezcan fieles hasta el final y sean llevados a la Tierra nueva. Los hombres vivirán en la más completa Armonía y Paz rodeados de Obras de Creación incomparables. También vivirá en Paz el reino animal y no habrá hostilidad entre las criaturas porque sus sustancias anímicas estarán próximas a su encarnación como hombre, y todo lo espiritual retenido en la Creación sentirá a su alrededor la Armonía, y su resistencia será transformada ostensiblemente, lo cual podrá apreciarse de forma evidente en su voluntad de servir en cada Obra de Creación, pues esta espiritualidad también querrá llegar con rapidez a su último paso sobre esta Tierra.

Mucha magnificencia les será permitida disfrutar a los hombres porque estarán maduros para una vida de Bienaventuranza. Igualmente podrían gozar de esta bienaventuranza en el Más Allá, pero deben continuar su vida terrestre en la Tierra nueva porque de ellos ha de salir la nueva generación humana. Y otra vez podrán encarnarse las almas que, debido al gran cambio, al tiempo final lleno de enormes sufrimientos, a la gran destrucción, han alcanzado también un grado de madurez más elevado. Estarán preparadas así para la vida de amor de los hombres de la Tierra nueva y para cumplir las últimas funciones de servicio en la forma material.

Así pues, las almas no estarán totalmente carentes de amor al principio de su encarnación como hombres, por lo que evolucionarán más rápidamente hacia lo alto ya que serán liberadas de los ataques del adversario, pues su amor les asegurará protección y ayuda de los seres de Luz, y así podrán quebrar fácilmente los deseos e instintos que aún conserven.

Porque su voluntad estará dirigida hacia Mí y por lo tanto realizarán con plena consciencia de hombres la prueba de Voluntad en su vida terrenal; mi adversario no les podrá estorbar y el amor entre los hombres establecerá la unión conmigo.

La ventaja de un paso terrestre fácil para sus descendientes la habrán ganado los Míos con la lucha sostenida antes del fin que, en efecto, habrá exigido una voluntad fuerte y un gran amor hacia Mí, el cual Yo recompensaré de muchas maneras. Además, Yo conoceré el cambio de voluntad de lo espiritual aprisionado en la forma y lo puedo engendrar otra vez, correspondientemente, en las formas exteriores de la Tierra nueva, las cuales garantizan el servicio voluntario de esta espiritualidad.

En la Tierra nueva reinarán unas condiciones en las que los hombres no serán oprimidos por el sufrimiento y la preocupación, no padecerán ninguna miseria física ni espiritual, disfrutarán sin perturbaciones de maravillosas Creaciones, los hombres se amarán unos a otros de manera tal que cada cual querrá quitar del camino todo lo que estorbe a otro. Este amor hará que Yo mismo habite entre los Míos, que les enseñe, y que los haga felices con mi presencia.

Sobre todos los seres creados se extenderá una verdadera Paz divina y perdurará durante mucho tiempo porque será el amor quien decidirá todo lo que se haga, permitiendo también así mi morada entre las generaciones posteriores. El adversario estará totalmente excluido pues no puede permanecer donde Yo estoy. Toda esa gente habrá sido en verdad redimida porque caminarán bajo el signo de la cruz, serán instruidos en la más pura claridad sobre la Obra de Salvación de Jesucristo y me amarán en Él con todo el ardor de su corazón.

Será un estado paradisíaco que perdurará mucho tiempo aunque no permanecerá así siempre. Porque cada vez llegarán más seres espirituales que han atravesado la Creación hasta la última encarnación, cuya resistencia todavía no está quebrada por completo. Por eso predominará de nuevo a continuación el deseo material y, en cierto modo, las cadenas de mi adversario serán desatadas. Porque los hombres desearán entonces lo de él, mostrando así que ellos mismos todavía le pertenecen, por lo que otra vez caerán en su poder. El adversario tendrá nuevamente derecho a intervenir en la voluntad del hombre, que usará, incitándolos a realizar hechos incorrectos ante Mí, los cuales violarán de nuevo los mandamientos de Amor, apartándome así de la vista de aquel que se rinde a Mi adversario.

Y nuevamente empezará la batalla entre la Luz y la oscuridad y la Tierra servirá de nuevo como lugar de maduración. Porque muchísimos espíritus todavía atados andarán el sendero de la evolución hacia lo Alto, y a todos les será fijado su tiempo. Una y otra vez se apartarán de la Tierra almas totalmente redimidas que serán llevadas al reino espiritual porque la Obra de Salvación de Jesucristo nunca quedará sin efecto. Y Yo mismo procuraré siempre que los hombres reciban el conocimiento pues Jesús siempre será adversario del príncipe de la oscuridad, el cual triunfa durante un tiempo más o menos largo según la voluntad del hombre, es y seguirá siendo libre, y también alcanzará la última perfección en la vida terrenal porque se rendirá de una vez a Mí y se pondrá totalmente bajo mi Voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Transmisión de la Palabra divina en la nueva tierra

B.D. 4054 from 2 de junio 1947, taken from Book No. 50

Sólo será un grupito que espera Mi Venída antes del Juicio final, pocos hombres sólo que Yo puedo contar entre los Míos, que permanecen firmes en la fe y me confiesan ante el mundo y que por eso tendrán muchos enemigos en todas maneras, y que tendrían que temer por su vida, si su mirada no estuviera dirigida espiritualmente y su pensar dirigido a lo espiritual. Esta pequeña parroquía conoce todo sobre el fin, me espera a Mí con profunda fe y por eso soporta también el tiempo más extremo de la calamidad con toda constancia, ella confiesa a Jesús ante el mundo como Hijo de Dios, y por eso Yo la busco alzandola hacia Mí y les doy de residencia un lugar paradisiáco, hasta que puedan entrar de nuevo en la tierra creada de nuevo. Este grupito tiene la misión de transmitir Mi Palabra a sus descendientes, para que les sea ofrecida nuevamene pura, auténtica, como Yo la he trasmitido a los hombres y permanezca siendo en la nueva tierra la Doctrina fundamental del cristianismo. Pues Yo cuido de los Míos también de aquí en adelante, y a los Míos pertenecen todos los que se someten a Mi Voluntad, los que aspiran llegar a Mí, y los que por eso son también activos en el amor, porque el anhelo hacia Mí es ya la expresión de su sentimiento de amor, el que se expresa también frente al prójimo. Así que estos guardan Mis Preceptos y a estos les transmito Yo Mi Palabra también directa o indirecta.

Mi Palabra contiene la Doctrina que Jesucristo predicó en la tierra, porque Él estaba lleno de Mi Espíritu de Amor, pues el Hombre Jesús encontró ya en la tierra la unión Conmigo, y para que también los hombres en la nueva tierra lleguen a esa unión absoluta Conmigo, tienen que estar instruídos por la Doctrina de Cristo, es decir la pura Verdad, que a vosotros hombres os es ofrecida desde el Cielo ahora, tiene que ser allí tomada en posesión, en la nueva tierra, como Mi Palabra, donde será reconocida en toda su profundidad y sabiduría como mensaje desde lo alto, como enseñanza directa de Dios. Y por eso será y permanecerá también siendo por mucho tiempo la Doctrina fundamental, hasta que los hombres se vuelvan otra vez materialistas y tomen, por su parte otra vez, correcciones y cambios en Mi Palabra, lo cual es ya el próximo motivo de apartarse del camino de sus conocimientos y obscurecer su estado espiritual obligándome a Mí a dirigir Mi Palabra nuevamente a la tierra.

Sin embargo, por lo pronto permanecerá siendo auténtica y encontrará divulgación. Cada Palabra será reconocida como Mi Dádiva, y los hombres me amarán y servirán, se amarán mutuamente y serán dichosos en la nueva tierra, pues viven en unión constante Conmigo y de ahí que sean también receptores de luz y de fuerza, porque Mi cercanía así repercute, para que sean llenos de fuerza y sabios, como Yo lo he prometido. Amén

Traducido por Pilar Coors

Testigos del fin ante los descendientes de la Nueva Tierra

B.D. 5743 from 9 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Vosotros seréis mis testigos en la Nueva Tierra y daréis testimonio de mi Magnificencia, de mi Amor y Poder, porque los experimentaréis al final de esta Tierra. Vosotros veréis como llego en nubes, en el radiante esplendor de mi Magnificencia, y experimentaréis mi Amor cuando os rescate de la mayor miseria ante los ojos de vuestro prójimo, que atentarán contra vuestra vida de manera verdaderamente diabólica.

Veréis las pruebas de mi Poder porque el último acto de destrucción en esta Tierra pasará ante vuestros ojos. Y entraréis en el Reino de la Paz con un conocimiento de primera mano que debéis guardar en la memoria para hablarles posteriormente sobre Mí a los hombres, que sólo sabrán por los acontecimientos de la Tierra vieja para que ellos los transmitan a su vez y así dicho conocimiento permanezca largo tiempo en la nueva Tierra. Tendréis que testimoniar sobre Mí y sobre mi Magnificencia.

La Tierra será habitada por una generación creyente con fiel afecto, que no dudará de mi Poder y Fuerza, ni de mi Amor y Perfección. Y mientras Yo mismo pueda permanecer entre ellos porque su fe y su amor hacia Mí lo permitan, no será necesario dar testimonio de lo que habéis visto. Pero en cuanto surjan otras generaciones, otra vez se les habrá de dar el conocimiento, enfatizando especialmente lo acaecido durante el fin de la Tierra vieja, para que los nuevos hombres permanezcan próximos a Mí y sean mis hijos. El testimonio de un vivo influirá especialmente en sus corazones para que ellos también proclamen en los tiempos venideros lo que han recibido de vosotros.

Largo tiempo se conservará la fe y el amor hacia Mí. Largo tiempo vivirá el linaje humano en paz y armonía en una infinita y constante unión conmigo, y mi Espíritu podrá fluir en sus corazones, y ellos podrán oír mi Palabra y ser felices. La influencia de las fuerzas adversas será al principio muy débil, pero cada vez crecerá más porque lo espiritual, apresado en la Creación, llegará de nuevo a encarnarse como hombre, esta vez con una madurez diferente. En su estado de hombre aparecerán deseos y tendencias que todavía manifestarán una ligera resistencia contra Mí y que exigirán un cambio mayor. Por ello, de nuevo vivirán hombres en esta Tierra que necesitarán una educación eficaz y, posteriormente, será necesario informarlos sobre los resultados de una vida contraria a mi Voluntad.

Como en el corazón de los hombres crecerá el deseo por lo material, de nuevo empezará entonces la batalla entre la Luz y las tinieblas. Y mi voz no podrá ser escuchada directamente. Los predicadores les hablarán de ella, y para que se mantenga viva, también habrá de hablarse sobre el fin de la vieja Tierra y el principio de la nueva. Por eso, vosotros los hombres de esta Tierra que me seáis fieles y presenciéis el fin, tendréis en la Nueva Tierra la tarea de cuidar que se conserve el conocimiento, para que también las próximas generaciones puedan tener ante sus ojos lo sucedido y sean animados a permanecer en mi Voluntad, me dejen vivir en sus corazones y me busquen siempre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Redimidos al fin - Habitantes de la Nueva Tierra

B.D. 6227 from 3 de abril 1955, taken from Book No. 67

Cuando por mi Voluntad y mi Poder esta Tierra sea destruida, lo que significa que todo lo que vive sobre ella será aniquilado, se hará patente quiénes pueden considerarse verdaderamente redimidos, pues sólo ellos podrán sobrevivir hasta el final y entrar en mi Paraíso en la Nueva Tierra. Pues para sobrevivir a esta última obra de destrucción se necesitará tener plena fe en Jesucristo y entregarse de lleno a Mí y, por lo tanto, separarse totalmente de mi adversario. Para ello se requiere el estado de libertad que Jesús compró para el género humano mediante su muerte en la cruz. Sólo aquél que haya sido redimido por su sangre podrá vivir en la nueva Tierra, en la que Satán no tendrá poder alguno, y donde Yo mismo podré vivir entre los Míos pues las condiciones que reinaban al principio habrán sido restauradas.

Aquellos hombres de esta Tierra a los que Yo llamé antes del fin, pueden haber experimentado previamente la Redención de Jesucristo. Ellos serán habitantes felices de mi Reino, donde ningún poder maligno podrá herirlos ni asediarlos, pues, precisamente, han sido liberados de él. Y los hombres que habiten la Nueva Tierra vivirán en igual felicidad y en plena libertad, llenos de Luz y Fuerza, aunque en esferas terrenales ya que deberán ser el tronco de una nueva generación y habrán de ayudar al linaje humanos siguiente a alcanzar la Redención infinita, la cual deberá vivificar la Tierra hasta que todo esté ilimitadamente espiritualizado.

Por estar redimidos podrán aconsejar de manera bendita a las primeras personas de la Tierra nueva y a sus descendientes, así como a todo lo espiritual de su entorno que todavía esté apresado en las creaciones de la misma. Estos seres espirituales podrán recorrer un camino de desarrollo todavía más rápido. Habrá que aprovechar bien el tiempo durante el cual mi adversario esté encadenado, porque durante ese periodo no tendrá acceso a los habitantes de la Tierra ya que el Poder y la Luz de los “Redimidos” serán tan fuertes que impedirán todos sus intentos de acercarse a ellos.

Exactamente igual que en los últimos tiempos anteriores al fin, cuando se servía de toda su capacidad de seducción para arrastrar al abismo a la gente y cuando inequívocamente se conocieron sus esfuerzos y su ira, también prevalecerá en la Nueva Tierra la influencia divina. Todos desearán llegar a lo Alto y será sumamente fácil hacerlo porque ningún poder maligno podrá impedirlo. Del linaje humano redimido saldrán de nuevo hombres llenos de Amor en los que predominará el Principio divino, los cuales madurarán plenamente en poco tiempo para poder entrar en mi Reino de Luz cuando acabe su vida terrenal.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Atadura de Satanás .... Tierra nueva ....

B.D. 5769 from 14 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

El poder del mal va a ser interrumpido por mucho tiempo, Satanás va a ser metido en candenas .... un tiempo de paz va a sustituir la lucha en el universo, no será posible para ningún ser de la oscuridad a acosar a los hombres de la tierra, Satanás mismo va a ser atado con sus seguidores por mucho tiempo, y los hombres en la tierra nueva no le van a soltar a sus cadenas, porque están íntimamente unidos con Dios y no buscan nada más que a Él, Aquel que les cuida con su amor espiritualmente y corporalmente. Estos tiempos de paz en la tierra nueva son la recompensa para los tiempos de miseria durante la última época de esta tierra, la cual tienen que pasar los hombres que son fieles de Dios y que lo quieren serlo en un futuro. Verdaderamente para ellos son tiempos de lucha, porque van a ser acosados espiritualmente y terrestres y ellos mismos casi no pueden defenderse de aquellos que los persiguen, incluso amenazar la vida si no quieren ceder. Pero a aquellos hombres se promete una y otra vez tiempos de paz a través de videntes y profetas, un tiempo cuando no están amenazados por ningún peligro de ningún lado, cuando el cuerpo y el alma pueden regenerarse por las obras de amor divino, cuando entra paz divina al corazón por la presencia de Aquel que aman y por Aquel han sufrido. Todo va a ser lleno de paz, la creación y las criaturas se complementan mutuamente y lo espiritual todavía atado intenta dejar atrás rápidamente a su rechazo, porque sienten la cercanía de Él, Al que se deben someter, y porque el carisma espiritual de los hombres toca de manera buena a lo atado. La decisión de la voluntad ya fue tomada por el hombre, y por (esto=editorial) en la tierra nueva no hace falta una nueva prueba de voluntad, porque los hombres pertenecen con todo su cuerpo y alma a Dios, del Cual nunca se pueden separar jamás. Todo lo satánico está sufriendo en la oscuridad, está atado nuevamente en la forma dura, ya no tiene la capacidad de influir a lo espiritual, lo cual está buscando a la luz, tiene que someterse a la voluntad de Dios y le fue robada la fuerza por mucho tiempo. Y Satanás mismo está debilitado, porque todo lo que le fortalecería a su poder está atado y fuera de su alcance. En medio de su mundo está sin fuerza hasta que le llegue nuevamente fuerza por la propia voluntad de los hombres, lo que va a pasar después de mucho tiempo, cuando las primeras generaciones de la tierra, los habitantes del paraíso y sus hijos y antecedentes ya han entrado hace mucho tiempo al reino espiritual .... en cuanto hayan generaciones nuevas que se van a separar nuevamente por su dirección de voluntad .... Entonces habrá gente que se deja capturar por la materia y que solamente por su deseo de tenerlo le sueltan las cadenas de aquel Señor que reina en el mundo no salvado. Entonces el estado paradisíaco tendrá su final, el tiempo de la paz terminará nuevamente para ceder el sitio por tiempos de la lucha entre la luz y la oscuridad, porque ahora empieza nuevamente la lucha por las almas de los hombres, hasta que haya terminado nuevamente una época de desarrollo, pero con el éxito que hay un número muy grande de seres que llegan a la transformación espiritual y el poder de Satanás disminuirá más y más, hasta que un día él mismo va a rendirse, pero esto tienen que esperar tiempos y épocas de redención impensables ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cumplimiento de la proclamación

El cumplimiento de las proclamaciones por videntes y profetas ....

B.D. 4879 from 14 de abril 1950, taken from Book No. 55

Vais a vivirlo pronto que Mi palabra se va a cumplir, porque el tiempo del cual han hablado videntes y profetas continuamente ha llegado. Todos han proclamado a Mi palabra, y solo decían lo que Yo quería decir a los hombres, y como usaba a los profetas como Mis portavoces, podían decir solo lo que Yo Mismo quería pronunciar.

Entonces es seguro que las proclamaciones se van a cumplir, porque Mi palabra es la verdad. Para los creyentes no está claro cuándo se van a realizar Mis proclamaciones, y por esto no las toman en serio, porque cada uno cree, que solamente trae el futuro lo que anteriormente fue anunciado a los hombres. No saben cuando se cumple el tiempo, pero tampoco aceptan que están metidos en medio de aquellos tiempos .... Lo creen, pero tampoco lo hacen .... No lo rechazan, pero no lo ven como presente, y por esto están muy flojos en su trabajo en su alma. Pero os lo digo repetidamente que no debéis pensarlo mucho más si no queréis ser sorprendidos. Solo vais a estar poco tiempo en esta tierra, y depende de vosotros mismos si queréis pertenecer a los habitantes de la tierra nueva. Entonces debéis creer fijamente e irrevocablemente que el final está aproximado y os preparáis a este final. Debéis vivir según Mi voluntad, entonces lo vais a vivir vosotros mismos en qué hora estáis viviendo. Entonces no vais a perder más tiempo, sabéis entonces qué destino está delante de los hombres; ya que no pertenecéis a aquellos infelices que tienen que temer al final, tenéis que juntaros a Mi y girar la espalda a todo lo que sea parte del mundo. Pero si estáis viviendo sin fe solo estáis mirando al mundo, y no estáis reconociendo la seriedad de la hora. Y entonces vais a perderos sin remedio por mucho tiempo. Os puedo advertir ante el final y animaros a amar, pero no os puedo dar la compresión y el conocimiento a la fuerza. Y por esto estáis en el peligro más grande, y esto solo, porque no estáis creyendo en las palabras que los videntes y profetas os anuncian una y otra vez, que el final está cerca. Pero Mi amor cruza repetidamente vuestro camino para guiar vuestros pensamientos al final .... Mi amor os deja ir por caminos dolorosos para girar vuestra mirada hacia Mi y fuera del mundo .... Mi amor habla con vosotros a través de Mis servidores, os quiere salvar, pero os deja la libertad plena ....

amén

Traducido por Bea Gato

Incredulidad ante el fin

B.D. 7549 from 15 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Ya queda poco plazo hasta el final... Creéis que el fin anunciado todavía se encuentra en un futuro lejano, pero estaréis sorprendidos de lo mucho que aumentarán los indicios y de lo claramente que se hace evidente en qué hora vivís. Pero siempre todo transcurrirá dentro de lo natural... lo que también siempre os hará alimentar esperanzas que el fin todavía se hará esperar mucho tiempo.

Pero que vuestra voluntad siga siendo libre hasta el último día, porque no podéis alcanzar vuestra meta bajo el imperativo - meta que consiste en establecer la conexión conmigo, alzando las manos hacia Mí, y de esta manera –en vuestra libre voluntad– reconocerme a Mí, al que hasta ahora no queríais reconocer...

Por eso la vida terrenal será muy exigente con vosotros, pues tendréis que soportar muchas desgracias terrenales, con lo que siempre tendréis ocasiones de dirigiros a Mí... Pero todo transcurrirá completamente dentro de lo natural - lo que el despertado reconocerá como últimos indicios antes del fin. Y si cada vez de nuevo os anuncio que os encontráis cerca del final –que sólo os queda concedido poco tiempo en esta Tierra– entonces debéis tomar estos avisos muy en serio; y no debéis siempre atribuirlos al futuro - como los hombres siempre se lo imaginan...

Debéis comprender las Palabras tal como os están dadas... Tomadlas al pie de las letras y estará bien hecho... El tiempo en que la Tierra estará limpiada y en que se formará una nueva Tierra ya ha llegado muy cerca. Con la urgencia que os hable no queréis creérmelo, pero Yo no puedo presentaros otras pruebas para la Verdad de mi Palabra sino que muy pronto os sorprenderá el acontecimiento de la naturaleza, e igual de seguro podéis contar con el final.

Pero poco sabéis si vais a sobrevivir el acontecimiento de la naturaleza o si vosotros mismos seréis víctimas de él... Por eso consideradlo ya como el final porque a muchos hombres ya les resultará en el fin - de modo que les quedará poca vida... Por eso no sed imprudentes sino sed preparados, aunque la vida en vuestro contorno se presentara como si sólo hubiera un fundar y prosperar...

En un solo día todo habrá perecido, pues todo habrá quedado víctima de las potencias de la Naturaleza. A los sobrevivientes se presentarán imágenes horrorosas porque es mi Voluntad que recobren el juicio y aprovechen del último tiempo de Gracia que les queda hasta el fin.

Pues todo que Yo hice que videntes y profetas os anuncien se cumplirá al pie de la letra, de modo que pronto experimentaréis la Verdad de mi Palabra. Y bienaventurado será aquel que aceptó mi Palabra y que luego encuentra el camino hacia Mí; porque cuando se encuentra en grandes apuros siempre encontrará una salida pues experimentará mi Ayuda palpablemente - la Ayuda que he prometido a todos vosotros que me invocáis...

Es por eso que Yo hablo con vosotros, para que antes ya me pidáis Fuerza y, sobre todo, cuando luego dependeréis de mi Ayuda - cuando os encontréis en máximos apuros. Esta Ayuda os será consentida, porque Yo no olvido a los Míos... Por eso, cuando os encontréis en apuros, ¡llamadme y Yo os atenderé!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Avisos del final

El presente trae el fin del mundo

B.D. 4320 from 1 de junio 1948, taken from Book No. 51

Y Yo os digo cada vez de nuevo: Vosotros viviréis el fin. Esto es un grito de exhortación urgente que Yo envío a los hombres que vivifican ahora la tierra, es un grito que Yo intensificaré aún, porque es necesario que abandonéis la certeza de que tenéis aún mucho tiempo, porque es necesario que os ocupéis con el pensamiento de un fin repentino y tratéis de acercaros a Mí. Tenéis sólo poco tiempo, y muy pronto seréis sorprendidos de vuestra tranquilidad con espanto, en vuestro corazón os sobrevendrá un temor que sólo podéis evadir llamándome a Mí, mediante una oración llena de fe, la que os dará fuerza y tranquilidad. El tiempo está acabado, y por mucho que querráis defenderos contra estos pensamientos; tenéis que contar con todo lo que el fin arrastra consigo. Sois vosotros los que experimentaréis el último combate, del cual debéis salir airosos; sois vosotros los que presenciaréis el Juicio final, los que veréis el suceso que es, o Mi venida en las nubes a buscar a la patria a los justos o la última obra de destrucción, según vuestra actitud y orientación hacia Mí, según vuestra voluntad y amor. Sois vosotros los que tienen que decidirse, porque para vosotros después de la muerte no hay ya ningún entrar en el reino del más allá, si os dirigís al adversario, sino que tenéis que dejar otra vez atrás el recorrido nuevamente a través de las creaciones de la nueva Tierra, según Mi resolución eterna. No esperéis el fin en el futuro, familiarizaos con la idea de que el presente os trae el fin, de que vosotros mismos seréis víctimas de él y que sobre vosotros vendrá todo lo que han profetizado videntes y profetas en Mi Voluntad. Y Yo sólo puedo señalar y confirmarlo y hablaros desde lo alto como confirmación de Mis Palabras, y Yo lo haré en breve, porque el tiempo urge hasta el fin.A vosotros, los que sois Míos por vuestra voluntad de servirme a Mí, os informaré aún otra vez poco antes, para que no dejéis de estar preparados, para que no estéis desprevenidos en el día que vais a vivir, pues si bien vosotros creéis Mis Palabras que son Verdad, no lo tomáis todavía suficientemente en serio Mis profecias, vosotros contáis aún con un plazo de Gracia, mas nunca con Mi venida próxima, mas la cual os es inminente. Sin embargo, Me esperaréis a Mí con el deseo más ardiente en cuanto llegue el tiempo del combate de la fe y hayáis entrado en la última fase de este períido o era. Entonces habréis aprendido ya a despreciar el mundo. No tendréis ninguna ambición más a los bienes terrenales, vosotros sólo ya a Mi Palabra, y en la Palabra estaré Yo siempre también junto a vosotros y os consolaré hasta el día en que Yo aparezca en las nubes, puesto que vuestra desgracia se ha vuelto colosal y sólo aún puede veníros la ayuda de Mí.

Tenéis que contar con seguridad, que vosotros viviréis este tiempo, si Yo no os llamo anticipadamente al uno o al otro de Mis servidores según Mi sabio criterio. Todos vosotros estaréis sorprendidos de lo pronto que se presentan los sucesos, que Yo mucho tiempo antes anuncié por la voz del Espíritu. Y una vez que Yo entre en aparación, con pasos agigantados se acerca el fin. Quien está en la fe más profunda, ese a pesar de apuros y penas, dará gritos de alegría y júbilo interior, pues él sabe, que una vez vendrá la compensación, que una vez todo apuro y pena tiene un fin, que comienza un nuevo tiempo otra vez con el paraíso, como Yo lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Señales del tiempo final

B.D. 4735 from 10 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Tened en cuenta las señales de los tiempos. Mirad alrededor de vosotros con los ojos del Espíritu y reconoceréis la hora que vivís, sabréis que la noche se acerca y que sólo quedan unos pocos minutos de Luz antes que llegue.

Todo indica que la ruina está muy cerca; el amor se enfría entre los hombres y sólo muy pocos sirven a sus semejantes de forma desinteresada. Ved que raro es encontrar la Verdad entre los hombres, los cuales andan como ciegos, sin conocer el destino al que se enfrentan si no cambian.

Mirad todas estas señales, y reconoced que el reloj de la vida se ha acabado para muchos hombres; ¡aceptad que el final está cerca!

Yo no os puedo dar ninguna otra señal temporal sobre el final, vosotros mismos tenéis que observar lo que pasa a vuestro alrededor para saber cuándo el día ha llegado a su fin. Quiero que estéis atentos, porque no deseo que seáis sorprendidos y caigáis como víctimas en el último tiempo.

Tengo que deciros que no os dejéis engañar por la aparente mejora de la forma de vida de algunos. Hay que deciros que aunque el mundo no vea ningún motivo para un cambio, tal cambio se producirá repentinamente, y entonces habrá llegado la hora de mi intervención, la cual Yo siempre anuncié. Tened mucho cuidado con lo que sucede alrededor de vosotros, y así sabréis de antemano los tiempos que vivís.

Y no perdáis la fe en Mí y en mi Amor, puesto que todo lo que Yo hago y permito, aunque les parezca cruel y no me puedan reconocer en ello, tiene como causa el desarrollo de vuestra alma.

Los míos pueden sentirse seguros bajo mi protección, pueden esperar con entera confianza mi ayuda en cualquier necesidad terrenal y espiritual. Pase lo que pase, los míos no habrán de temer nada pues siempre permanecen en comunicación conmigo, en pensamiento y a través de los hechos, sólo levantando sus ojos hacia Mí.

Ya sabéis pues que no queda mucho tiempo para que la Tierra sufra una gran revolución, así que estad preparados: No tengáis en cuenta al mundo, y dedicad toda vuestra atención sólo a la vida anímica, dad a vuestra alma la oportunidad de madurar, mirad a vuestro alrededor y ayudad donde haya necesidad. Explicad a vuestro prójimo la seriedad de los tiempos y predicadle el Amor, porque solamente el Amor les dará fuerzas para soportar la vida que todavía les espera.

Enseñadle con el ejemplo lo beneficioso de una vida de amor, sed fuertes en la fe y activos en el amor y vuestra fuerza aumentará y podréis superar todo lo que os sea impuesto. Vosotros también superaréis los tiempos más difíciles porque Yo os ayudaré, y aguantaréis hasta el fin.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Advertencias del juicio .... La paciencia de Dios ....

B.D. 4818 from 17 de enero 1950, taken from Book No. 55

Por el bien de los pocos que todavía están indecisos, Yo estoy vacilando todavía con Mi apariencia obvia, y os doy la oportunidad en dudar de Mi palabra o dudar del origen divino de la palabra mandada a la tierra. Tengo una paciencia bastante expresa, cuento con los débiles e indecisos, Yo intento hacer posible la salvación de muchos antes del hundimiento y aplico todos los remedios para hacerles cambiar, y por esto estoy retrasando Mi proyecto .... Pero un día el tiempo se acaba, y los hombres ya no tienen que esperar mucho más tiempo, entonces la palabra se cumplirá por la pena indecible de mucha gente, pero para la confirmación de lo que ha sido anunciado. Y no debéis dudar, aunque un día tras otro pase sin que venga el juicio anunciado .... Hoy todavía podéis vivir en medio de los sucesos mundiales con ganas y alegrías, y mañana os puede llenar el susto frente la destrucción a vuestro alrededor, los que siguen viviendo. Hoy todavía reina la tranquilidad por todo y mañana destruye la tormenta más fuerte y todo cae víctima. Podéis creer que Yo Mismo hablo con vosotros, vuestro Dios y creador, vuestro padre desde la eternidad, en cuanto se las pasa desde arriba las proclamaciones; creed que solo pasa, porque estáis aproximados al final y os quiero salvar de modo que reparto a Mi palabra a vosotros. Entender que Yo tenía que elegir a servidores en la tierra, porque os estáis perdiendo la verdad, pero sin la verdad no vais a poder ser benditos. Tomando en serio y creyendo a cada de Mis palabras de esta proclamación que el final está cerca, aunque el mundo os quiere hacer creer otra cosa. Si que voy a dejar pasar todo lo que pasa y no frenaré a Mi adversario en cuanto os quiera captar en sus redes con los anhelos y alegrías del mundo, por esto os mando a Mis servidores, los cuales os advierten y avisan a no perderse al mundo; escuchad les, no os apartéis con malas ganas, pensado en cada de sus palabras para estar preparados, porque el día ya está muy cerca, el cual os va a sacar de vuestra vida tranquila y de la comodidad que estáis buscando todos y que sabéis obtenerla. No es la vida auténtica que estáis llevando, porque el mundo os lleva hacia abajo. Buscad no aturdir o mentir a vosotros mismos, con susto la verdad va a salir a la luz, porque la mentira no se mantiene de pie y con esto no hay aguante de lo que permanece al reino del adversario, el cual huye la verdad y la intenta apartar.

Por esto os advierto otra vez a alejar sin preocupación a Mi palabra o subestimarla. Muy pronto vais a pensar en Mi palabra y reconocerme como Aquel, que reina por la tierra y que guía vuestro destino, Él ha compartido con vosotros palabras de amor que no quisisteis aceptar como palabras del padre, porque la voz del mundo estaba más seductora. Despertad, aquellos que estais durmiendo todavía, y preparaos al día que viene seguramente, como se va a cumplir Mi palabra, porque es la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Para los mundanos ....

B.D. 7560 from 27 de marzo 1960, taken from Book No. 80

No debéis creer en esperanzas engañosas de tener mucho más tiempo para vuestra perfección espiritual. No debéis vacilar ni un día más en comenzar con vuestra tarea en el alma si todavía no estáis caminando por el camino correcto buscando lo espiritual. Debéis intentar imaginar la muerte súbita, y preguntaros si podéis enfrentaros aprobando ante Mis ojos. Y debéis haceros solo una pregunta que opinion teneis de Jesucristo .... Todos vosotros que no le habéis encontrado todavía, estáis en gran peligro a perder vuestro alma, que entra al reino del más allá en miseria y oscuridad, porque no han encontrado la redención. Todos vosotros que todavía no sois partidarios de Jesucristo vais a ser tocados por Mi de manera especial que os queda sólo poco tiempo y que debéis aprovechar este tiempo en buscar la unión con Jesucristo, al salvador divino para que podáis encontrar la conexión Conmigo, con Aquel que ha realizado en Él la obra de redención. Estáis metidos en medio del mundo, y el mundo pocas veces permite surgir en vosotros pensamientos espirituales. Pero os hablo para que reflexionéis seriamente, para que imaginéis el final aproximado y pensar en vuestra alma que se encuentra en gran pena. Los hombres tienen poca fe, pero a pesar deberíais reflexionar sobre esto para no perderos si vuestro cuerpo muere .... Y debéis intentar imaginar vuestro destino que no puede ser de otro modo cómo habéis vivido vuestra vida. Y si no creeis en una vida avanzada del alma, desead solo una vez seriamente que podéis pensar correctamente, que se os regale una luz pequeña .... Rogad por favor a Mi, si creeis solamente un poquito en un Dios y creador eterno .... Y de verdad, os voy a regalar una luz, porque no quiero que os perdáis, pero teneis que dar el primer paso hacia Mí, a Aquel que no podéis negar en nuestro más profundo interior .... Aprovechad el corto plazo que os queda y no le dejad pasar sin preguntaros si estáis andando correctamente, e intentad cumplir la voluntad de Aquel que os dió la vida .... Buscad la conexión Conmigo en Jesucristo, y habéis hecho todo para salvar vuestro alma .... Y por esto buscad conocimiento sobre Jesucristo, el salvador divino, no dejad cerrado vuestros oídos si se os transmite .... Cread cuando se os anuncia el final aproximado .... escuchad a los portavoces y reflexionen sobre sus palabras, porque Yo Mismo hablo a través de aquellos, porque Yo os quiero aportar la salvación antes del final .... Y pensad en la mortalidad del mundo y todos sus bienes terrestres .... Y quiero bendecir a cualquier pensamiento bueno, Yo quiero fortalecer vuestra voluntad y ayudar a que encontréis el camino correcto y os salvéis de todo lo que os mantiene presos .... Quiero ayudaros si solo pensáis en vuestros almas para salvarlas ante el destino, al cual se está acercando si no cambiáis .... Creedlo que no os queda mucho más tiempo, y aprovechad este tiempo con afán por el bien de vuestro alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Los hombres se están acercando al final ....

B.D. 7935 from 5 de julio 1961, taken from Book No. 83

Se termina una época de redención, porque el tiempo se ha cumplido .... Mi plan de salvación lo ha estipulado hace eternidades y se va a realizar como Mi amor y sabiduría lo ha decidido. Pero los hombres no lo pueden captar lo que significa una finalización de una época de redención, porque nunca jamás podéis haceros una imagen de que se realice una transformación en la tierra que extermina todas las criaturas, donde se disuelve y elimina todas la criaturas, toda la vida .... Porque la humanidad no ha vivido una paralela de esto, y por esto no quiere creer que se está acercando a un final de la tierra. Los hombres están delante de sucesos increíbles, pero no vais a darles la importancia adecuada, porque no estáis conscientes de la seriedad de vuestra situación .... Os acercáis al final .... Lo que estáis viendo a vuestro alrededor, lo que está montado y lo que se puede contemplar por vosotros terminará a existir .... Todo se destruirá, y vosotros mismos vais a caer víctimas de esta destrucción si no sois unos de los Míos, los cuales van a ser elevados por Mi poder y Mi voluntad, como lo he anunciado .... a los cuales que van a ser apartados ante los ojos de los semejantes, porque pertenecen a Mi y Yo los quiero y puedo transportar a la tierra nueva si la obra de la transformación se hizo realidad. El tiempo se ha cumplido .... Porque cualquier etapa de redención tiene un límite temporal, aunque sea tan eternamente largo que los hombres ya no saben nada de su principio y toman un final por imposible .... Que vosotros tenéis que vivir este final sale solamente de vuestra voluntad, sale del rechazo que mantenía lo espiritual dentro de vosotros y todavía mantiene, sino podría perderse, es decir, no hace falta temer la atadura en la materia, en la creación de la tierra nueva. Solamente vuestra resistencia determina vuestro destino, vuestro destino después del final de esta tierra, porque si lo dejáis atrás, encontrareis a Mi y perteneceis a los Míos, los cuales voy a salvar antes del final. Para los hombres que no tienen ningún enlace conmigo todo es incomprensible, lo que se refiere al “final de la tierra vieja”, y nunca vais a creer que el tiempo ha llegado cuando cada uno tienen que tomar una decisión por la vida o la muerte .... Tenéis que tomar la decisión, nadie se la puede ahorrar. Y no debéis pensar de ponerse a salvo que queda mucho tiempo para terminar con esta “obra de creación terrestre” .... Más rápido que pensado llega el final .... justamente porque se ha terminado el plazo. Y Yo Mismo en Mi ser estoy fiable, en Mis acciones y trabajo, y fiable en Mi palabra ....

y así todo se tiene que cumplir lo que he dicho a vosotros, que Mi plan de realización vendrá en cuanto se ha cumplido el tiempo .... Y que ha llegado se puede ver en muchos avisos, a los cuales he llamado vuestra atención, sobre los cuales os he advertido en cualquier momento, cuando mencionaba el final de esta tierra .... Quien tiene oídos para escuchar debe escuchar .... quien tiene ojos para ver debe mirar .... Pero los hombres no quieren escuchar ni mirar. De hecho no Me puedo anunciar más obviamente, si no forzaría vuestra fe. Pero Mis advertencias no van a terminar, hasta que llegue el día. Benditos aquellos que creen en Mi palabra, aquellos que llevan sus vidas según esta fe y se unen conmigo en amor y confianza .... Porque aquellos están salvados para todos los tiempos y eternidades, por su bien los voy a cuidar y cada miseria terrestre y espiritual, y nunca tendrán que tener miedo ante un final, porque Yo les voy a apartar antes de la hora del susto, si que pueden ver el suceso de la destrucción, pero sólo para reconocer a Mi poder y gloria para testificar en la tierra nueva, donde toda la pena tiene un fin y pueden vivir las alegrías del paraíso. El tiempo se ha cumplido y va a venir lo que fue anunciado, porque Mi palabra es verdad y lo será eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

La transmisión de la fuerza por la palabra de Dios durante los tiempos de miseria

“Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía ...." Proclamación ....

B.D. 1511 from 9 de julio 1940, taken from Book No. 24

Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía. Pensad que Yo Mismo Me bajaré hacia vosotros para traeros fortalecimiento durante la lucha en la vida .... reconoced que no dejo a los Mios sin consuelo y fuerza si lo necesitan. No os conforméis con aprovechar de Mi fuerza solo una vez, sino preguntad por ella siempre, y se os da sin limitación. Y así os quiero decir que vais a necesitar esta fuerza urgentemente, porque la hora ya no está lejos os va a robar toda seguridad, la hora que os debe hacer acercar a Mi, si solo quereis pensar en Mí durante vuestra penuria. Seguramente vais a levantar vuestras manos rogando y pidiendo Mi ayuda, y se va a ser concedida a vosotros, a aquellos que siguen a Mi llamada que se puede escuchar en el corazón. Vais a sentir a Mi presencia, vais a reconocer la seriedad de la situación en la cual os encontráis. Causa la huida hacia Mi. Mantenerse fieles a Mi durante la miseria y no va a tocaros. Y buscad fuerza y consuelo antes de esta palabra Mía .... Agocedme antes en vuestros corazones disminuyendo vuestro rechazo hacia Mi por la sumisión de vuestra voluntad, y no estando sin fe, sino creyendo, porque esta creencia mantiene lejos de vosotros la gran miseria, aunque estéis metidos en medio. Porque por el bien del mundo Mi omnipotencia tiene que salir al primer plano a la vista de todos, por el bien del mundo viene aquello suceso grande sobre vosotros para hacer ver a Mi voluntad y Mi omnipotencia. Y los efectos se pueden disminuir en aquellos que son creyentes y que presentan con toda confianza a su pena, porque Mi voluntad rige sobre vida y muerte, y Mi voluntad deja sufrir a los hombres si hace falta o perdona si se entregan a Mí. Y esa voluntad forma los sucesos para que toquen solo suavemente a los Mios que son fielmente sometidos a Mí. Porque tiene que venir sobre la humanidad para llevarles de vuelta hacia Mí de manera que sea posible y las almas no estén endurecidas por completo o ciegas. Temo por las almas y aplico el último remedio, que aparentemente parece ser cruel, pero que es la única oportunidad para salvarles. Para hacerles soportable a los Mios les doy consuelo y fuerza de antemano por Mi palabra. Quien se somete a su influencia no tiene miedo ante el acontecimiento. Sabe de Mi amor y preocupación y confía completamente en Mí .... no va a esperar templando a este día, sino lleno de esperanza de que va a ser guiado a través de todo el susto. Porque conozco a todos los Míos y los Míos conocen a Mí ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la palabra divina .... la lucha contra Cristo ....

B.D. 1852 from 18 de marzo 1941, taken from Book No. 28

La fuerza de la palabra divina atraviesa todo si la lucha contra Cristo se va a llevar con todos los medios. Todavía a los hombres está permitida alguna libertad de pensar, pero será sometido pronto por el mundo, en que cada rama espiritual que admite Jesucristo como salvador del mundo, será denegado, y el hombre tiene que experimentar el retenimiento de cada conocimiento sobre Él. Eso llevará a una lucha abierta que solo se puede llevar con la espada de la boca. Aquel que nombra a Jesús sin timidez defendiendole, va a estar lleno de espíritu, aunque corre el peligro de perder su vida. Y entonces se verá que verdaderamente la palabra divina tiene un gran poder. Será absorbida con hambre devoradora donde se predicará al hombre .... Aquellos que la escuchan, van a experimentar la fuerza en sí mismos y les va a sentir verdaderamente muy bien, porque el hombre se moriría de hambre si Dios mismo no le cuidaría mandando alimento y refresco. La palabra pura de Dios, repetida por el hombre que la ha recibido directamente de Él, sonará tan convincente y lleno de efecto para aquellos que llevan a Jesucristo en sus corazones, pero que a la vez no se pueden separar totalmente del mundo todavía. Llegarán a la claridad mental si se les predica la palabra divina, porque Dios ha llenado Su palabra con Su fuerza a que cada uno que lo quiera escuchar lo acoge en su corazón, será inundada por aquella fuerza y en un futuro va a tomar bandos por aquella palabra. Y entonces se verá que nada de eso se podrá negar, que todo se puede aplicar sin condiciones de lo que pasará a la humanidad por los portadores de la palabra. Los seguidores de Cristo no pueden salir victoriosamente de aquella lucha sin la palabra de Dios, porque el poder superior se encontrará donde está la pura verdad, donde se enseña la luz del cielo. No se podrá refutar nada a los portadores de la verdad divina, descubrirán a cada vaguedad, deslumbran a cualquier error y marcan a cada mentira y aunque estén perseguidos por los seguidores del contrayente de Dios, se encontrarán para unirse y trabajar juntos, y ningún poder terrestre podrá resistirse, porque Dios mismo está con los luchadores, y la victoria estará verdaderamente allí, donde se encuentra la verdad .... reconocida como un regalo divino, guardada como el obsequio más santo y ofrecido abiertamente ante el mundo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Aplicación de fuerza inusual durante tiempos de pena a través de la palabra de Dios ....

B.D. 5496 from 28 de septiembre 1952, taken from Book No. 60

Abrid vuestros corazones si os toca Mi palabra, y sabed que es un regalo de gracia especial que Mi amor os da antes del final. Sabed que es una transmisión de fuerza que os da la capacidad pasar sin daño en vuestro alma los tiempos aproximados cuando es difícil de mantener rechazo contra las fuerzas de la oscuridad. Estáis delante del final, ningún hombre tiene que temer la muerte corporal, mientras el alma está preparado a entrar al reino del más allá, y esta preparación os quiero hacer posible por la transmisión de Mi palabra, porque en cuanto recibáis la aclaración sobre vuestra tarea en la tierra, en cuanto tengáis claro vuestro objetivo auténtico y estáis de buena voluntad, entonces estáis perdiendo el miedo ante la muerte corporal, porque estais seguros que no podéis morir del alma y que aquel alma va a gozar de una vida eterna. Os doy luz y fuerza y aclaración, los medios para llegar a vuestro reto, os doy fuerza espiritual, que podéis pedir y recibir sin límites. Abrid vuestros corazones, si Mi palabra os conmueve .... porque os da fuerza en abundancia a vosotros. La vida pronto se acaba para cada de los hombres, hasta unos pocos que los voy a llevar a otro lugar durante el último día, los voy a llevar a un lugar de paz, los que he elegido como tribo de una nueva generación .... Todos los demás no pueden contar con una vida más prolongada, y benditos son aquellos que llamo de la tierra antes del último día, porque no están malditos en la solidificación de la tierra nueva .... Pero antes del final habrá mucha miseria .... Pero Yo quiero hacer soportable esta miseria para todos y doy a los hombres lo que ayuda y da fuerza .... Mi palabra. Abrid vuestros corazones en cuanto os conmueva, y vais a sentir que es un regalo de amor de vuestro padre del cielo, y cualquier pena terrestre os parecerá pequeña mientras estéis unidos Conmigo por escuchar Mi palabra. Y no solteis este enlace Conmigo, agarrados fuertemente a Mi mano, vivid según Mi voluntad, seguid a Mi mandamiento del amor hacia Mi y al semejante, llamadme en cualquier situación de necesidad del cuerpo y del alma, dejadme estar cerca y presente a vosotros siempre en obras continuas del amor .... Seguid a lo que Mi palabra os diga, y aceptad entonces también a la proclamación .... sabed que cumplo siempre a Mi palabra completamente y os daré lo que me estáis pidiendo .... Porque debéis estar fuertes en vuestros almas yendo hacia el final, debéis dirigir vuestras miradas hacia arriba de donde vendrá Él, Aquel que se anuncia por Su palabra. Mucha pesadez va a caer sobre la tierra, pero también mucha gracia y bendición se reparte entre aquellos que se abren, que quieren reciben un medio de fortalecimiento de la mano del padre y que por esto no tienen que tener miedo del final, porque son capaces de aguantar, aunque el infierno con sus habitantes va contra los confesores de Mi nombre .... Porque Yo Mismo estaré con vosotros que quieren ser los Míos, y os protegeré contra todos los ataques de Mi adversario. Porque Yo Mismo vendré en la palabra, y por esto debéis abrir vuestros corazones, debéis escuchar a Mi golpeo en cuanto quiera entrar, porque quiero traeros el regalo, Mi palabra, que os transmite luz y fuerza, para que vuestro corazón no sufre ningún daño ....

amén

Traducido por Bea Gato

Retirarse al silencio .... Tiempo de necesidad ....

B.D. 5629 from 18 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Pasad a menudo en pensamientos espirituales, retiraos al silencia, mantened un dialogo con vuestro Padre desde la eternidad, y así establecéis la conexión con el mundo espiritual para que sus radiaciones puedan tocaros, para que tengáis el corazón abierto .... que en vosotros no haya una resistencia contra el arroyo de gracia de arriba. La fuerza del amor de Dios no puede tener efecto en vosotros mientras os encerréis, así que vuestra voluntad debe estar lista para recibir la fuerza de Dios.

Esto de abrirse-uno-mismo tenéis que practicar conscientemente, y con alegría notaréis un fortalecimiento espiritual, ya no tenéis la sensación de estar solo, entonces establecéis una conexión con el mundo espiritual, que os da cierta seguridad frente al mundo terrenal. No dejéis que os domine, sino que poned siempre el mundo espiritual en primer lugar .... es decir, dejad que Dios siempre esté presente para vosotros a través del deseo consciente a Él .... Sólo así podréis madurar en vuestra alma, porque entonces hacéis todo conscientemente, buscáis en todo vivir según la voluntad divina .... todos habéis dirigido vuestros sentidos espiritualmente ....

En el tiempo venidero necesitaréis mucho esta actitud, porque el mundo os presionará mucho, y necesitaréis mucha fuerza y solo podréis recibirla a través de la conexión viva con Dios, con el mundo que os apoyo en esforzarse hacia arriba. Y se volverá cada vez más difícil para vosotros al dirigir vuestros sentidos solo espiritualmente .... por lo tanto, practicadlo antes, no viváis ningún día puramente mundano, retiraos una y otra vez en el silencio, aprovechad cada oportunidad para enviar vuestros pensamientos hacia arriba, y ya que sea que solo dejéis que surja solo una breve llamado de vuestro corazón hacia arriba .... se escuchará y los seres de luz no os dejarán solos, si les pedís su apoyo ....

Luchad por aseguraros la presencia de Dios .... permaneced en el amor .... y confiad en Él que Él enderezará lo que está torcido, que Él cura a los que están enfermos, y creed que Él es más fuerte que todo lo que temáis, lo que os amenaza .... Confiad en Él y entregaos a Él .... Y ciertamente Él no os abandonará .... Comenzad y terminad cada día con Él, y será vuestro acompañante constante, Él os sacará de todos los problemas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ola de resurrección en la época final ....

B.D. 5457 from 8 de agosto 1952, taken from Book No. 60

Una gran ola de resurrección espiritual se esparce sobre la tierra, porque el final está cerca, y durante el último tiempo deben ser ganadas todavía muchas almas para el reino espiritual. El amor de Dios es eterno y ayuda por todos lados donde los hombres son frágiles, porque están viviendo sin amor. El flujo de amor divino fluye sin cesar hacia los hombres, y donde se abre un corazón para aceptarlo, la fuerza de Dios se hace ver, y el hombre puede testificar de Jesucristo, el hijo de Dios y salvador del mundo .... Y por esto se proclama la palabra de Dios por todos lados, pero puede tener efecto en el hombre en cuanto un hombre, que ha sido llenado por el espíritu divino, lo predica, que da vida a las palabras, y también los oyentes se sienten conmovidos. Y aquellos predicadores llenados por el espíritu de Dios siempre van a salir a la luz durante el último tiempo, y aquellos fueron despertados .... De cualquier manera el Señor del cielo y la tierra se pronuncia, a través de la boca de mucha gente Él habla, pero solamente si tuvo lugar una evocación espiritual. Pero entonces el espíritu en el hombre le empuja a una tarea apasionada para Dios y Su reino ....

Pero de la misma manera trabaja el adversario de Dios, y sus esfuerzos son los mismos: dejar hablar a los hombres por sí solos para que la oscuridad sea repartida y para que Dios pierda Su poder. Los hombres viven en pensamientos equivocados, ya no tienen la capacidad de distinguir, disminuye y echa a perder arbitrariamente, porque es incapaz de reconocer la verdad como la verdad y el error como un error. Y esta incapacidad sirve al adversario de Dios de modo que intenta infiltrar la verdad con la equivocación ....

Pero donde se transmiten las proclamaciones a la tierra, donde el espíritu de Dios pueda trabajar en un hombre, allí se encuentra la pura verdad, y aquello va a recibir la protección de Él, Aquel que se quiere hacer ver a través de esto. El adversario sólo puede influir donde el anhelo por la verdad no es lo primordial, donde Dios, como la verdad eterna en sí Mismo no está en primer lugar y donde sale más el pensamiento atado a la tierra, donde el espíritu de Dios no puede reinar sin límites en el hombre .... Entonces retrocede, y el poder enemigo gana influencia a los pensamientos del hombre, pero este cree que es enseñado por el espíritu de Dios. Entonces no se puede hablar de un renacimiento espiritual, quizás la voluntad existía, pero no hizo lo necesario para dar vida al espíritu en su interior ....

Mucha gente quiere escuchar hablar a Dios, y Dios se acerca cariñosamente a los que quieren escuchar Su palabra. Pero si son capaces de escuchar a Su voz depende de la formación de su alma, la cual es el oído espiritual para la voz de Dios. La voluntad a escuchar a la palabra de Dios puede animar a la mente y formar palabras divinas, lo que no se puede juzgar, porque entonces el hombre no piensa nada contra Dios .... Pero no es la palabra de Dios lo que nace del razonamiento humano .... Pero por otra parte un hombre puede estar muy metido en un anhelo profundo buscando la palabra de Dios y lleno del deseo a escucharle, sin que sepa que es Dios Mismo que le habla .... El sirve inconscientemente como un despertado de Dios .... y habla la verdad, porque su anhelo por ello es a la vez el deseo por Dios, que lo cumple en cualquier momento .... (8.8.1952) El renacimiento durante el último tiempo antes del final salen aún más donde la proclamación del evangelio se siente como una necesidad. Allí ya actúa el espíritu en el hombre, y se verá obviamente de modo que sale un talento especial, pero solo durante el trabajo por Dios y Su reino. Entonces un hombre sin capacidad especial de hablar podrá llevar a cabo un discurso, un hombre sin conocimiento previo podrá dar explicaciones reveladoras; pueden contestar con fluidez si se le pregunta por cosas espirituales .... El espíritu de Dios trabaja con efecto visible, el hombre cuenta como un despertado, que ponen sus esfuerzos vivos para Dios, porque están empujados por dentro por el espíritu, el cual empuja sin cesar buscando al espíritu padre sin descanso, que siempre deja ver la voluntad divina del hombre y le empuja a realizarlo. Esta manera del renacimiento sale en especial en grupos, donde existe el deseo primario a escuchar la palabra de Dios, y Dios habla a través del hombre a la comunidad ....

Y la comunidad va a escuchar a esta persona, porque las obras de Dios se ven obviamente en él. Su discurso es como si fuese Él mismo, no hay nada sobrenatural en ello, aunque se vean capacidades que normalmente no tuviese. Pero no habla como un medio, no habla automáticamente, es decir no habla forzosamente de manera que se formaran palabras en su boca independientemente de su mente .... Una proclamación puede pasar de esta manera, pero no se puede llamar una evocación del espíritu, es más bien una ocupación de la voluntad humana por un ser que quiere pronunciarse. Durante un renacimiento auténtico el espíritu ilumina a la vez a la mente del hombre, guía sus pensamientos correctamente y por esto el hombre puede hablar vivamente a sus oyentes, no como un autómata que saca las palabras balbuceando y que deja ver una fuerza ajena que habla a través de él .... Si esta fuerza sea mala, puede causar mucho daño; si es buena, los resultados espirituales pueden ser buenas, pero nunca pueden ser valoradas como la obra del espíritu de Dios en el hombre que es una iluminación muy clara con la fuerza divina del amor y que se hace ver en un conocimiento aumentado y un gran afán en el trabajo para Dios y Su reino. Vale para la proclamación del evangelio divino en la comunidad al cual se debe prestar una atención especial durante la época final.

Pero el espíritu de Dios también se puede pronunciar en el silencio, puede enseñar cada uno de nosotros para transmitirle conocimiento que determine su destino .... Entonces el espíritu de Dios fue despertado en el hombre por el hombre mismo. Y con aquella evocación está enlazado una misión .... el conocimiento que el hombre recibe ahora, debe ser transmitido, porque debe repartir el evangelio de manera muy pura con apoyo divino .... Dios Mismo cuida a aquellos hombres, a los cuales el evangelio les fue transmitido transformado y por esto no tienen una creencia correcta, pero que les debe ser regalado por la transmisión de la pura verdad. A aquellos hombres despertados con aquel espíritu, escuchan a Su discurso en ellos mismos como palabras claras y mentales, reciben instrucciones impresionantes con el fin de transmitirlas a los hombres ....

Entonces Dios habla con todos los hombres a través de aquellos, pero no es que sirven como recipientes humanas de Dios, sino después de haber recibido la palabra divina, Él tiene que dejarles trabajar con voluntad libre activándose ellos mismos para transmitir la palabra divina. Este trabajo espiritual es tan importante que se forma un fundamento para introducir a los hombres en el conocimiento base de la verdad, que Dios Mismo ensaya a los hombres para alejar cualquier duda, para destapar cualquier error y para corregir cada testimonio falso .... entonces se transmite a los hombres el evangelio por Dios Mismo, recibido por el hombre en el cual Su espíritu puede trabajar y que está unido por su voluntad dispuesto a servir a Dios y a los hombres. Hombres despertados siempre van a trabajar con afán y convicción para Dios y eso de maneras diferentes .... Siempre el espíritu de Dios trabaja en ellos, Él guía a sus pensamientos y su voluntad, el cual les pasa fuerzas extraordinarias y los deja trabajar seriamente por el reino de Dios ....

Y tales resurrecciones tienen lugar a menudo durante la época final, y donde sea posible, el espíritu de Dios sale de forma extraordinaria a la luz, porque Su amor y sabiduría reconocen lo que sirve a la humanidad por su bien. Y Él conoce a Sus ayudantes y les pasa el trabajo que puedan realizar y para que sean capaces de hacerlo. Trabaja en público tal como en el silencio; según Su sabiduría pone hombres en puestos que pueden organizar bien .... Y tan diferentes son las tareas a realizar que da a sus sirvientes; pero todos trabajan por Su reino y Le sirven a Él y el trabajo de cada uno va a ser bendito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Trabajar y actuar .... La caída de la noche ....

B.D. 6028 from 19 de agosto 1954, taken from Book No. 65

El dia se acaba. Pocos minutos quedan hasta que caiga la noche y estos pocos minutos debéis aprovechar mientras podéis trabajar, porque queda poca luz del día. Cuando cae la noche ya no podéis trabajar nada, porque os falta luz y fuerza .... Os aviso con urgencia de pensar en que no queda mucho tiempo para trabajar y activaros, por esto debéis realizar tareas con afán para avisar de Mi reino, para poder encontrar a un reino bendito donde no existe la noche .... donde existe luz muy clara y no tenéis que temer más la noche. Pero aquel que no pasa por este trabajo, no encontrará la aurora; va a caer en la noche y necesitará tiempos eternos hasta llegar de nuevo a la luz del día. Son palabras serias que os hago pasar .... palabras llenas de amor y preocupación por vosotros, sois libres de anhelar el día lleno de luz o no prestar atención a estas palabras Mías y prefieren dejar pasar la vida terrestre sin aprovechar .... No temen a la noche, porque es día para ellos y porque no creen en la caída de una noche eterna .... Y os advierto con urgencia contra esta indiferencia .... Os pongo las palabras por delante: Cread y trabajad mientras sea de día, porque la noche vendrá en la cual ya no podéis hacer nada .... No conocéis a la noche de la cual estoy hablando, y teneis que enfrentarla, tenéis que temerla con su oscuridad y sus tormentos, y la podéis esquivar todavía si creeis a Mis palabras y al plazo corto mientras es de dia, aprovechadlo pidiendo seriamente Mi protección ante esta noche .... de modo que estéis propuestos de trabajar que solo estáis realizando por vuestro alma, para vosotros mismo y vuestra vida eterna .... Para vuestra vida terrestre estáis trabajando continuamente, y ningún trabajo es demasiado mientras vale hacer un bien para el cuerpo .... Pero debéis trabajar para el alma, aprovechad todavía la luz del día para ello .... juntad todas las fuerzas vitales para vivir según Mi voluntad .... en el amor hacia Mi y al semejante .... Entonces estáis realizando el trabajo con éxito, entonces la noche más oscura puede esparcirse sobre la tierra y sobre todos que no intentan huirla .... Vosotros vais a vivir una mañana cariñosa .... va a empezar un dia nuevo para vosotros en luz espléndida .... vais a quedaros en Mi reino, escurridos para siempre de la noche de la muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un aviso final serio ....

B.D. 7596 from 7 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Recibid a Mi palabra con consciencia como un discurso cariñoso de vuestro padre y escuchad lo que os quiero decir: Os encontráis en el último estado en esta tierra, sois vosotros que estáis viviendo durante la época final, sois vosotros que podéis vivir el cambio espiritual todavía si vuestro estado de madurez lo permita que aguantáis hasta el final. Irrevocablemente ha llegado el tiempo del final, aunque os parezca tan increíble. Porque en Mi plan de salvación está estipulado el día, y se cumple, porque el tiempo ha finalizado. Ya no hay retraso, porque las tramas del adversario van en aumento, y a sus acciones se tiene que poner un fin si sobrepasa a sus límites del poder .... en cuanto ha llevado a los hombres al punto que cualquier creencia en Dios se ha perdido, Aquel que va a pedir cuentas de cada uno sobre la manera de haber llevado su vida. El hombre debe decidirse durante su vida terrestre por su Señor, debe elegir a Mi y alejar a Mi adversario, y para esto debe saber también de los dos poderes, los cuales quieren poseerlo y que luchan por su alma. Este conocimiento es importante para poder tomar una decisión. Pero Mi adversario intenta eliminar cualquier conocimiento, y le sale bien, porque los hombres mismos se abren a su influencia por sus ideas y su voluntad. Y se aprovecha de esto de una manera que sobrepasa a sus límites del poder: El empuja a los hombres de ir brutalmente contra los creyentes, contra todo lo que se entienda bajo fe en Dios y un creador .... Sobre todo intenta a empujar al hombre a exterminar la creencia en el salvador divino Jesucristo. El empezará con la última lucha por la creencia y a la vez Me fuerza a poner fin a sus tramas para salvar a los pocos ante la perdición eterna, a los que Me quieren ser fieles. Y este tiempo está a punto de caer y con esto el final. Si os anuncia una y otra vez este suceso a traves de Mi palabra, debéis reconocer de esto, en qué tiempos importantes estáis viviendo, debéis estar conscientes de la seriedad de la situación y prestar atención a no caer víctima a las seducciones de Mi adversario, porque influye de manera asustante en los hombres para hacerles caer y tiene mucho éxito. Si ahora Me pongo en contra de manera que Yo Mismo hablo a los hombres para que sean capaces de creer en Mí o que fortalezcan a su creencia, ya tenéis en esto una explicación para Mi discurso desde arriba y que os debería convencer, porque el amor hacia los hombre me empuja a ayudaros durante tiempos de penuria espiritual, la cual es sobresaliente, la cual os puede hacer perder durante tiempos eternos y la cual quiero alejar por esta razón. Y si solo vuestra voluntad os guía, Me dais pena por la falta de conocimiento, vuestros pensamientos erróneos y vuestra indiferencia, e intento sacudiros una y otra vez por Mi toque y haceros reflexionar. Creedlo que os estáis encontrando en una miseria espiritual grande si no seguís a Mis palabras y no enfrentaros a vuestros enemigos .... Creedlo que tuvieseis fuerza para esto, que no tengáis temerlo a perder la lucha contra él .... Solo hay que cambiar la voluntad. Dirigida hacia Mí para encontrar a Dios y Me dejaré encontrar por vosotros. Pero si estáis indiferentes, Mi adversario consigue la ventaja sobre vosotros, y entonces estaréis perdidos por tiempos eternos. Os encontráis en este peligro, y sé que necesitáis ayuda especial, pero no puedo determinar vuestra voluntad, solo puedo hablar repetitivamente con vosotros y advertir y avisaros, solo puedo enseñaros a Mi amor misericordio y daros conocimiento sobre Mi venida en tiempos aproximados .... Lo único que puedo hacer es hablar con vosotros una y otra vez con cariño para que conozcáis a Dios y padre, a que creáis en Él y manteneros fieles en esta fe. Pero el final llegará sin remedio, porque Mi palabra es la verdad y se cumple, y la hora del final está determinada desde eternidades .... Por esto, acceptad Mi palabra en vuestro corazón y solo debéis anhelar la bendición .... Y no os abandonaré, os transmitiré fuerza para aguantar hasta el final .... Soy una protección y un cobertizo fuerte para los Míos y fortalezco a vosotros en cuanto valga testificar ante el mundo ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Estoy con vosotros todo los dias ....” ....

B.D. 8363 from 26 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

“Estoy con vosotros todo los días hasta el final ....” Nunca estáis solos, aunque estáis cargados con angustias terrestres, porque siempre hay alguien que está dispuesto a ayudaros .... Siempre ando a vuestro lado mientras estáis permitiendo a Mi presencia y si estáis pidiendo por Mi guión. Vosotros mismos estáis determinando si os puedo acompañar, porque si existe cualquier rechazo interno hacia Mi, Me retiro, es decir, entonces no podéis sentir Mi amor, aunque no os dejo nunca jamás .... Pero Yo os he prometido que me quedaré con vosotros hasta el final. Y podéis creer verdaderamente en esta promesa, porque cada palabra que sale de Mi boca es verdad .... Pero si estoy con vosotros, no tenéis que temer ningún mal, porque puedo desviarlo y quiero desviarlo si os conectais en rezos y actos de amor. Siempre estáis bajo Mi cuidado, los que quieren ser Míos .... Y siempre os doy una prueba de manera que hablo con vosotros como un padre con sus hijos .... Os aviso y advierto, Yo os paso a Mi voluntad, os doy aclaración sobre Mi ser, a que se encienda el amor en vosotros hacia Mí y que garantiza entonces Mi presencia constante .... Lo que significa tenerme cerca, vais a vivir en los próximos tiempos cuando hay tormentas a vuestro alrededor, cuando tenéis que pasar temporalmente por tiempos de pena, porque tiene que pasar por el bien de la humanidad entera si se deben salvar hombres sueltos ante la perdición .... Vosotros, que sois Míos, vais a vivir la protección y Mi ayuda constante, pero la grandeza de la penuria va a pedir también de vosotros una creencia fuerte, sino podéis manteneros frente las acusaciones, a las cuales estáis sometidos por Mi adversario y en las cuales tenéis que aprobaros .... No tenéis que temer a este tiempo de penuria, porque si Me llamais y os someteis a Mi, Yo estaré presente constantemente, porque lo he prometido cuando Yo mismo andaba por la tierra .... Solo tenéis que permitir esa presencia a vuestro lado, de modo que preguntáis por ello, de modo que no os dejéis captar por el mundo, porque se acercará fuertemente con sus tentaciones .... Pero estaríais haciendo un mal cambio, porque es mortal, como todo lo que os rodea, va a caer pronto en la destrucción como fue anunciado por Mi palabra y escrito .... Y lo que los hombres tienen, van a perder y se quedarán pobres sin nada en el día del juicio. Pero vosotros podéis sentiros seguros bajo Mi protección en cualquier momento, y vuestros bienes van a ser inmortales; van a aseguraros la entrada al reino de la luz cuando muerais antes del final del mundo .... o garantizar una vida en el paraíso del nuevo mundo, la cual vais a pisar con gran riqueza y donde podéis actuar con felicidad. Y entonces Me podeis conocer a Mi mismo, entonces Mi promesa se va a cumplir, porque “Me quedo con vosotros ....”, porque Me ofrecéis el amor que Me hace posible la estancia entre los hombres .... Pensad siempre en estas palabras Mías, y no tengáis miedo, da igual lo que venga, porque Yo lo he anunciado que va a pasar un tiempo de angustia sobre la tierra, que anuncia el final aproximado y que debe ser pasado también por los Mios .... pero la fuerza se os pasa en cualquier momento para afrontarlo .... debéis acumular anteriormente mucha fuerza, siempre os debeis abrir a Mi y permitir a Mi presencia en vosotros, a que vuestra fe se queda inmovil y no soltéis jamás a Mi mano que os va a guiar con cariño a través de cualquier tormento .... Si no me dejáis salir de vuestros pensamientos, Yo tampoco os voy a abandonar, os llenaré a cualquier hora con fuerza extraordinaria para que sentís a Mi presencia y a que me regalais más amor, lo cual os conecta cada vez más intenso .... Porque se finaliza una época de redención y una nueva comienza, como lo he anunciado desde el principio de esta época a través de videntes y profetas .... todo va a ser realidad, porque Mi palabra es verdad ....Y estas palabras Mías podéis escuchar hasta el final, porque Me quedo con vosotros, y Mi presencia se aprueba por Mi discurso para vosotros, aquellos que anhelan escucharme, aquellos que son Míos y que lo quieren ser para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato